
 2007 - Kryeon 1 

KRYEON – Année 2007 
 
VOIR L'AUTRE CÔTÉ DU VOILE ........................................................................................................ 2 

Longmont, Colorado, le 7 janvier 2007 .......................................................................................... 2 

LA FAÇON DONT DIEU FONCTIONNE AVEC L'HUMANITÉ ................................................................ 9 

New York City, NY, le 10 mars 2007 - Kryeon à Manhattan ............................................................... 9 

TOUT - AU SUJET DE DIEU .............................................................................................................. 14 

Moscou, en Russie, le 20 mai 2007 .............................................................................................. 14 

L'ÉSOTÉRISME À SON MAXIMUM ................................................................................................... 20 

Mont Shasta, Californie, USA, le 16 juin 2007 ............................................................................... 20 

LA PHYSIQUE ET LA SCIENCE ....................................................................................................... 30 

Mont Shasta, Californie, USA, le 17 juin 2007, lors de la conférence d'été ....................................... 30 

LA DÉCOUVERTE OU RÉALISATION DE VOTRE PROPRE SPIRITUALITÉ ........................................... 38 

McCaysville, Géorgie, USA, le 7 juillet 2007 - SÉRIE MISE À JOUR - LEÇON UN ................................ 38 

COMPRENDRE VOTRE DUALITÉ .................................................................................................... 46 

San Diego, CA, USA, le 28 juillet 2007 (Rencontre annuelle avec Metanoya) - SÉRIE MISE À JOUR - 
LEÇON DEUX ............................................................................................................................. 46 

LE SYSTÈME - partie 1 - COMPRENDRE QUI VOUS ÊTES ................................................................. 53 

Grenade, Espagne, le 18 août 2007 .............................................................................................. 53 

LE SYSTÈME - partie 2 - COMPRENDRE QUI VOUS ÊTES ................................................................. 58 

Grenade, Espagne, le 19 août 2007 - SÉRIE MISE À JOUR - LEÇON CINQ ........................................ 58 

L'HISTOIRE DE L'HUMANITÉ .......................................................................................................... 65 

8ème croisière annuelle en Mer Méditerranée - Août et septembre 2007 ........................................ 65 

LES HUIT PHASES DE L'ILLUMINATION - Partie 1/2 ........................................................................ 74 

Mexico, Mexique le 20 octobre 2007 ............................................................................................. 74 

LES HUIT PHASES DE L'ILLUMINATION - Partie 2/2 ........................................................................ 79 

Mexico, Mexique le 21 octobre 2007 ............................................................................................. 79 

TRANSITION IMPORTANTE DE 2007-2008 ...................................................................................... 85 

Théâtre de Smithfield, Utah, USA, le 9 décembre 2007 .................................................................. 85 

 

 



 2007 - Kryeon 2 

VOIR L'AUTRE CÔTÉ DU VOILE 
Longmont, Colorado, le 7 janvier 2007 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique... Je suis l'entité qui a dit tellement de mots aux Êtres 

Humains, pendant toutes ces années. En ce moment, mon partenaire "Humain" est submergé par l'amour de Dieu. 

J'ai promis aux Êtres Humains que tant et aussi longtemps qu'il aura des oreilles pour m'écouter et des yeux pour me 

lire, je serai ici avec mes enseignements. C'est seulement à cause du voile et de la dualité que je vous apporte ces 

choses. Ces choses qui créent un effet dans vos esprits et cœurs, lorsque j'en parle.  

Ce n'est pas du "gourouisme" qui est présenté ici, et il n'y a pas de prophètes qui vous parlent. C'est plutôt un membre 

de la famille qui vous parle. Quand vous n'êtes plus en cet endroit qui est appelé Terre, vous me reconnaissez comme 

étant l'un de vos meilleurs amis, car nous avons fait tant et tant de fois ce voyage ou séjour ensemble. 

Je suis connu comme étant "votre groupe de soutien", et vous savez qui je suis. Lorsque vous ferez de nouveau votre 

transition, je vais apparemment vous revoir de l'autre côté du voile... Encore une fois. Je vais vous dire, « Bienvenue 

chez-toi, chère sœur, ou, Bienvenu chez-toi, cher frère. Tu as fait un beau travail. » Ensuite, nous allons nous toucher l'un 

l'autre, à la manière d'une accolade humaine. Nos énergies vont alors s'entrelacer dans cette étreinte.  

C'est là que nous allons renouer connaissance, et ce sera comme si rien ne s'était vraiment passé depuis la première 

fois où vous êtes partis. L'éternité du moment présent redeviendra la base de votre existence. Votre être 

interdimensionnel de lumière et votre étincelle ou partie divine vont redevenir évidents. 

Ensuite, vous allez immédiatement commencer à préparer l'énergie de votre groupe pour retourner - encore une fois - 

sur Terre. En effet, même si vous pensez que c'est votre dernière fois sur Terre, ce n'est pas le cas. Je sais ceci, car je 

connais le reste de votre intelligence qui vous est voilé, pendant que vous jouez votre rôle d'Être Humain. 

Savez-vous que je vis avec ? Avec ce que vous appelez votre Soi Divin. C'est une partie de vous et moi. Nous sommes 

reliés d'une façon que vous ne pouvez imaginer... Dans un quantum où chacun en profite. Ce n'est pas la "Source 

Supérieure" qui vous parle, c'est LA source. C'est vous avec vous, à travers la voix d'un Être Humain, dans un processus 

qui n'est pas nouveau, même s'il est appelé channelling. 

L'entourage est différent à chaque fois que nous venons, et il reflète votre énergie. Peu importe l'enseignement de ce 

jour, peu importe ce qui sera dit aujourd'hui, il y a une énergie de réunion que je vous invite à ressentir pendant ces 

moments. Elle est bien au-delà de l'enseignement. C'est vous et moi. C'est la source Dieu. C'est la partie de votre ADN 

qui commence à entrer en résonance avec cette nouvelle énergie. Certains vont se sentir différents, et leur "sixième 

sens" saura que c'est réel. 

Il y en a toujours qui diront, «Est-ce seulement un Humain qui parle ? Est-ce réel ? Dieu, fais-moi un signe ! » Je vais 

vous donner un signe : Restez assis, en état de pure intention et attendez. Vous serez touchés. Votre cœur va 

commencer à résonner. Certaines parties de votre corps peuvent vibrer. Il vous sera peut-être difficile de bouger vos 

épaules, vos genoux ou vos pieds, car nous sommes assis sur vous.  

Il y a une pression interne et externe sur vous. Je vous mentionne que c'est une question de vérité individuelle. Chacun a 

sa propre façon d'être, mais l'amour de Dieu est et a toujours été intense. C'est cette pression que les prophètes de la 

Terre ont ressentie, alors qu'ils se tenaient en présence des anges de l'esprit. C'est pourquoi il est difficile de respirer, 

quand l'énergie interdimensionnelle est présente et que Dieu parle individuellement à une femme ou un homme. Ceci 

n'est jamais un évènement banal. 

Quand vous vous assoyez avec vous-mêmes, lors de vos propres méditations, et que vous parlez à l'Esprit, dites, « Cher 

Dieu, viens à ma rencontre et dis-moi ce que j'ai besoin de savoir. » Lorsque vous faites cela, ressentez l'intensité de 

l'Esprit. Prenez tout ce qu'il y a à prendre. Il y a là, une possibilité indescriptible de changement pour les Êtres Humains.  

Nous vous invitons à plonger dans ce voile, d'une manière que vous n'avez peut-être jamais faite auparavant. Demandez 

la conviction que vous avez besoin et ressentez l'amour de Dieu dans votre vie. Exprimez-vous d'une façon tout à fait 

nouvelle. Ne le faites pas d'une manière désinvolte ou indifférente. Permettez que ces choses fassent écho en vous, afin 

que l'expérience vous fasse pleurer de joie.  

Peu importe ce qui se passe dans votre vie, peu importe ce que c'est... Apprenez à proclamer, « Ceci est en harmonie 

avec mon âme, car j'ai transcendé les problèmes de la Terre. Je suis par-delà ce drame. Je suis assis à la place qui me 

convient, et c'est un endroit sacré. C'est là où demeure ma divinité, pendant que j'exprime la vie à titre d'Être Humain, et 

cela me va très bien. » Permettez que cela tourne autour de vous. Je vous parle de ces choses, car elles font partie de 

l'enseignement qui va suivre. 

Je n'ai pas assez de métaphores pour cet enseignement, mais je vais quand même vous en présenter plusieurs. Je 

souhaite enseigner ce que les Êtres Humains ont besoin de savoir au sujet des clairvoyants, des visionnaires et des 

prophètes qui vont au-delà du voile et qui vous parlent du futur.  
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Je ne suis pas un être éthéré. Je suis Kryeon. En effet, je suis conscient de votre temps terrestre, donc, je sais ce qu'il en 

est. Je sais que vous commencez une nouvelle année. Une année 9 (2007). Nous allons en parler dans un moment. 

Qu'est-ce que ça signifie ? Que va-t-il arriver ? 

Vous pouvez vous asseoir et dire, «Oh ! Kryeon. Si je suis venu ici aujourd'hui, c'est parce que je veux entendre des 

lèvres du canal humain, ce qui va arriver. Je veux savoir ce à quoi nous devons nous attendre pour les années 2007, 

2008 et ainsi de suite. » Je me rends également compte que ce sont les premiers mots prononcés par mon partenaire, 

dans cette énergie que vous appelez 2007.  

Donc, cette réunion sera unique. Toutefois, je dois vous aviser de ceci : L'Être Humain ne sait pas encore vraiment ce 

qu'il demande, quand il veut connaître le futur. Il est étalé tout autour de vous, mais il est polarisé, du fait que vous voyez 

seulement un voyage linéaire et temporel devant vous - une ligne très étroite - et vous voulez savoir ce qui va arriver sur 

cette fine ligne de temps que vous appelez "réalité".  

De plus, plusieurs parmi vous ne veulent pas entendre parler de certains potentiels. Vous voulez des absolus. Je vais 

vous donner un exemple de ce que l'humanité fait souvent aux prophètes et clairvoyants, lorsqu'elle va les voir et leur 

demande, « Dites-nous ce qui va arriver dans notre futur ? » C'est là que les Humains sont assis dans l'anticipation. 

 

La polarisation de la perception humaine 

Voici la première des multiples métaphores de ce jour. Elle va mettre en évidence la polarisation humaine dans votre 

réalité 3D - quelles sont vos attentes et vos façons de penser. Une femme va chez le médecin, et elle lui dit, « Docteur, il 

y a quelque chose qui ne va pas chez moi. Je ne me sens pas très bien. J'ai besoin que vous me disiez quel est mon 

problème. » 

Le médecin lui dit, « Très bien, madame ! Où avez-vous mal ? Quel est votre problème ? » Elle lui dit, « Je n'ai plus 

l'énergie que j'avais l'habitude d'avoir. Je prends du poids, et ce n'est pas ce que je veux. Je me sens toute drôle. 

Docteur, j'ai un problème ! Dites-moi ce qu'il en est ? » 

« Bien, nous allons faire des tests ou examens », répondit le médecin. Lors de son retour chez le médecin, ce dernier lui 

dit, « Voilà madame, j'ai de bonnes nouvelles pour vous. » Mais elle lui répondit, « Je n'ai pas besoin de bonnes 

nouvelles. Je veux savoir ce qui ne va pas chez moi. Je sais que c'est dû à mon corps physique, et je sais qu'il a un 

problème. 

Si vous ne pouvez pas le voir, je vais consulter un autre médecin. » Le médecin lui répondit, « J'ai des choses à vous 

dire, sauf qu'elles ne sont peut-être pas celles auxquelles vous vous attendiez. Mais elle rétorqua, « Si vous ne pouvez 

pas me dire ce qui ne va pas, alors je m'en vais. » En effet, c'est ce qu'elle fit. Cependant, sur le bureau du médecin, il y a 

un papier, disant que cette femme est enceinte.  

C'est le cas typique d'un Esprit Humain né dans une situation à trois dimensions, là où ses pensées sont polarisées en ce 

qui concerne sa réalité et fermé à tous les autres messages. Si cette femme se sent toute drôle ou bizarre, ceci doit 

fatalement être de mauvaises nouvelles, n'est-ce pas ? Si elle prend du poids, ceci doit fatalement être de mauvaises 

nouvelles, n'est-ce pas ?  

Êtres Humains, avant de venir dans un endroit où il sera question du futur, je vous demande de regarder les polarités 

que vous portez. Votre esprit est-il assez élastique pour comprendre ce qui sera enseigné ? Donnerez-vous 

suffisamment de marge de manœuvre, de liberté et de crédit à ceux qui vont au-delà du voile et reviennent vous donner 

des informations ?  

Allez-vous les écouter et réfléchir à ce qu'ils disent, ou irez-vous voir quelqu'un d'autre, s'ils ne disent pas ce à quoi vous 

vous attendiez ? C'est de la pensée linéaire. Vous dites, « Kryeon, parle-nous du futur. » Mais, si mon partenaire ne vous 

donne pas le même message qu'un autre channel, vous dites, « Eh bien ! Lequel dois-je croire ?  

Pourtant, ces messages proviennent de deux personnes qui canalisent des entités de l'autre côté du voile. » Qu'allez-

vous faire ? Tout ce que vous voyez doit entrer dans cette bande étroite qui est en face de vous. Cette route minuscule 

qui inclut déjà votre futur, votre passé et votre présent, alors qu'il y a de la place pour seulement une chose. 

  

Aller de l'autre côté du voile 

J'ai une autre histoire pour vous. Il était une fois, un village. De l'autre côté d'une colline, il y avait un océan que les 

villageois respectaient, car ils ressentaient Dieu à l'intérieur de cet océan, puisqu'il leur fournissait la nourriture. L'eau de 

pluie qui abreuvait la terre et faisait croître leurs récoltes devait également provenir de cet océan. Ils se disaient que Dieu 

devait être sous l'eau. 

Dans ce village, il n'y avait ni lacs ni rivières. La seule masse d'eau qu'ils connaissaient était cette chose sacrée appelée 

océan, qui était cachée de la vue par une colline. Ils n'osaient pas toucher cet océan, car Dieu était en lui. Personne 

n'allait là. C'était un lieu sacré, et personne n'avait jamais vu Dieu. 
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Un beau jour, ils décidèrent finalement d'envoyer l'homme le plus sage, le plus saint et notoire de leur groupe, à la 

rencontre de Dieu. Ils lui dirent, « Nous te demandons d'aller à l'océan. Nous te demandons de plonger dans ses 

profondeurs et de nous dire à qui ou à quoi Dieu ressemble. Nous avons besoin de connaître Dieu. » 

Le saint homme avait peur. Il se disait que peut-être, il allait s'évaporer en touchant l'eau de cet océan ! Il ne s'était jamais 

immergé dans une masse d'eau. Il ne savait même pas qu'il ne pouvait respirer sous l'eau, mais il l'a rapidement réalisé. 

Le saint homme a fait son travail en accord avec sa foi.  

Il dit, « Cher Dieu, s'il te plaît, pardonne-moi si je fais une chose sacrilège. » Ensuite, il fit tous les signes qu'il était 

supposé faire et poursuivit sa mission... Puis il osa s'avancer dans l'eau, aussi profondément que possible. C'était un 

endroit qui lui était étranger. Il ne pouvait respirer. Il ne pourrait rester là très longtemps.  

C'était sombre. Il ouvrit ses yeux et réalisa qu'il était submergé dans quelque chose de sacré. Il vibrait ! Il pouvait à peine 

exister, et il savait qu'il allait devoir bientôt faire surface. Il décida de regarder autour de lui, afin de voir Dieu. 

Soudainement, il vit un poisson qui le regardait ! 

« Ah ! » se dit-il. « Le voilà ! C'est Dieu ! » Il émergea rapidement et retourna au village. Il traversa la rive et la colline en 

courant. Tous les villageois firent un cercle autour de lui, pendant qu'il dessinait Dieu sur le sable. Dieu est un poisson. 

Donc, ils ont tous commencé à adorer ce poisson.  

Enfin, ils savaient à quoi ressemble Dieu, et ils étaient heureux. Ils se disaient, « Maintenant, nous savons ce qu'il y a de 

l'autre côté du voile. » Dieu vit sous la surface de l'océan. Dieu est génial. Le poisson est devenu leur symbole de culte 

ou d'adoration. 

À noter qu'il n'y a rien de mal dans tout ceci. Dans leurs limitations 3D , ces villageois avaient besoin de quelque chose 

qui leur rappellerait Dieu. Ils avaient besoin d'un symbole 3D qu'ils pourraient porter sur eux et peut-être placer dans 

leurs maisons. Tout peut servir à éveiller un Être Humain à sa divinité. Donc, les villageois aimaient cette chose et cela 

les aidait à prier, visualiser et imaginer Dieu.  

Les années passèrent, jusqu'au jour où un saint jeune homme, issu de la lignée du saint homme qui avait vu Dieu, décida 

d’aller - lui aussi - voir Dieu. Il dit à son patriarche, « Je veux voir Dieu par moi-même, mais j'ai besoin de votre 

autorisation. » Le saint patriarche lui dit, « Vas-y. C'est une merveilleuse expérience. J'espère que tu verras Dieu. »  

Le jeune shaman fit le même parcours et le même protocole que son patriarche. Mais... Au moment où il a ouvert les 

yeux dans cet endroit sombre, il vit... Une pieuvre ! C'était très différent du poisson !  

Il sortit vivement de l'eau, courut au village, dessina une pieuvre sur le sable et dit, « Dieu ne ressemble pas à un 

poisson, voici ce à quoi il ressemble. » Oh ! Les villageois ne savaient quoi penser. Qui avait raison et qui avait tort ? Les 

deux étaient allés au même endroit et avaient fait le même protocole. Les villageois dirent, « Nous ne savons pas lequel 

de vous deux a raison. » En passant, ce fut le commencement des multiples religions humaines... Dois-je préciser 

davantage ?  

Certains villageois ne croyaient ni l'un ni l'autre, alors ils ont décidé d'envoyer un troisième saint homme, afin de vérifier 

qui des deux premiers avait raison. Ce troisième saint homme est revenu et a dessiné une "anguille" sur le sable ! Une 

troisième secte religieuse venait de naître. 

Voilà une situation confuse et d'une grande complexité. Un imbroglio. Trois channellers, trois clairvoyants, trois 

prophètes, trois hommes saints, qui vont tous de l'autre côté du voile et rapportent trois genres d'informations. Ils vont au 

même endroit et voient tous quelque chose de différent. Ils ont vu Dieu selon leurs croyances, leurs attentes et leurs 

réalités. Ils croyaient que Dieu était un être physique, qu'il avait un visage, qu'il était une entité vivant dans la 3D , tout 

comme eux.  

En conséquence, dès qu'ils sont arrivés de l'autre côté du voile, ils ont copié la première image qu'ils ont vue et l'ont 

collée à leurs propres perceptions. Regardez la singularité et la linéarité de vos propres églises dans votre propre culture 

états-unienne. Vous avez plus de 300 sortes d'églises chrétiennes dans votre pays. Voyez-vous comment ceci a pu se 

réaliser ? À chaque fois, ce fut une vision unique.  

C'est ce qui a créé d'autres secteurs de croyances. Quel est votre niveau actuel d'immersion dans la linéarité ? Ceci est 

un exemple de l'imbroglio que plusieurs Êtres Humains expérimentent avec de l'information provenant de celles et ceux 

qui vont de l'autre côté du voile. Cette information contient à la fois, les visions du futur ainsi que l'état des choses dans 

le moment présent. 

Ces informations ne seront pas nécessairement coordonnées, car votre linéarité ne peut voir l'ensemble du panorama. 

Vous êtes assis là, dans votre cheminement personnel, cherchant à savoir qui dit vrai, alors qu'ils ont peut-être tous 

raison. 

L'autre côté du voile est vraiment interdimensionnel, rempli de réalités multiples qui existent sous plusieurs formes, mais 

vous pensez que vous verrez seulement "une chose", n'est-ce pas ?  

Vous avez l'impression qu'un Être Humain peut aller de l'autre côté du voile, regarder seulement "une chose", et revenir 

vous dire ce qu'elle est. Ceci est aussi insensé que le fait d'aller au magasin qui vend des cartes routières, et dire, « Je 
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veux une carte routière. » C'est le voile ou votre polarisation qui vous empêche de saisir et comprendre la globalité du 

"tout-en-tout". 

Je vais tenter d'exprimer la réalité interdimensionnelle avec la limitation des mots humains. Premièrement, de l'autre côté 

du voile, la notion de temps n'existe pas. C'est un concept qui vous est très difficile de bien saisir. Donc, nous allons vous 

présenter une autre métaphore, en espérant que votre 3D ou votre Être Humain pourra comprendre. 

Que vous soyez channeller, auditeur ou lecteur, vous êtes assis dans un cercle appelé, l'autre côté du voile. Imaginez une 

table ronde au centre de ce cercle. Lâchez prise et laissez aller votre imagination. 

Maintenant, imaginez que vous êtes au centre de cette table ronde. Vous voyez les pièces d'un vaste puzzle ou casse-

tête, tout autour de vous. Lorsque vous les tournez, certaines parlent du futur et d'autres parlent du passé. Elles ont 

toutes de l'énergie. D'une certaine façon, elles ont toutes une lumière et une couleur qui indique si elles ont déjà été 

manifestées ou non (passé ou futur). Afin de rendre les choses encore plus complexes, nous ajoutons que si vous les 

tournez à nouveau, elles auront changé.  

Leurs étiquettes seront différentes. Maintenant, le futur est en train de lire le passé. Comprenez-vous ceci ? 

Probablement pas. Après notre métaphore illustrative, je vais expliciter certaines choses. Je sais qu'à titre d'Être Humain, 

c'est très confus et vague, car vous vous attendez à voir une énergie appelée "futur". 

Votre tâche est de choisir laquelle de ces pièces vous allez regarder, et également de choisir laquelle de ces pièces vous 

allez ramener dans votre 3D , de votre côté du voile. Vous allez devoir décider et choisir laquelle pourrait le mieux 

convenir à votre linéarité que vous appelez votre "réalité". Laquelle est la plus appropriée pour ce que vous manifesterez 

ou qui sera manifestée dans ce sens unique de votre futur ? Comment ferez-vous pour le savoir ? Est-il même possible 

de le savoir ? 

L'irrésistible attrait. Ceci nous amène au prochain sujet de compréhension. C'est la clef de la perspicacité et sagacité 

envers le puzzle qui est sur la table devant vous. Toutefois, nous devons à nouveau utiliser une métaphore et vous 

répéter qu'il s'agit de la polarisation 3D . La polarisation d'un Être Humain dans la 3D , que ce soit un maître ou non, vient 

avec la dualité. C'est important. Je vous donne des attributs sur la façon de voir le futur. 

Visualisons un être humain qui va au-delà du voile. Il n'est pas un maître ; en fait, il est très, très jeune et inexpérimenté 

dans ce domaine. Cependant, il sait comment aller là. Il peut demeurer là pendant un moment et avoir le sentiment de 

voir clairement. En effet, les jeunes ont toujours l'impression de voir clairement. Une fois adultes, ils rient d'eux-mêmes, 

de leur ancienne façon de regarder ou de percevoir. 

Les outils de la nouvelle énergie lui ont donné la capacité d'aller librement de l'autre côté du voile, mais... Ces mêmes 

outils ne lui ont pas donné automatiquement la sagesse. Le voilà, de l'autre côté du voile, regardant autour de lui. Il 

remarque immédiatement l'autoroute de la vie, qui se trouve devant lui.  

Les autos circulent à vive allure. Il sait que cette autoroute est celle de la vie sur Terre, selon notre métaphore. Il est 

assez futé pour savoir qu'il doit interpréter ce qu'il voit, car ce panorama est en multiples D, non pas en 3D. Il sait que 

l'autoroute est linéaire comme lui, et il sait également que l'Esprit essaie de lui montrer le futur. 

Son attention est immédiatement attirée par la chose la plus dramatique qui se produit sur cette autoroute, car... Il y a un 

carambolage impliquant une quinzaine de voitures. Il voit toute la scène : la fumée, le feu, la douleur, la mort et la 

destruction. Il voit les débris.  

Ensuite, il revient sur Terre et dit ceci, « Il va y avoir un carambolage. Je ne sais pas exactement quand et comment cela 

va se produire. Je sais seulement que ce n'est pas tellement loin, sur la route qui est devant nous. Vous devriez vous 

préparer. Je l'ai clairement vu. » 

Maintenant, voilà que la "situation se complique" (comme vous dites), car un autre Humain arrive. C'est un maître. Il a 

travaillé avec son ADN et il a une bonne expérience de la maîtrise. Il décide d'aller de l'autre côté du voile et regarder 

l'autoroute de vie. La voilà ! La même autoroute. Il la regarde et s'écrie, « Oh ! Avez-vous vu ce qui a failli se produire en 

cet endroit ? Si cet Être Humain n'avait pas fait une embardée à droite, il y aurait eu un carambolage d'une quinzaine 

d'autos ! »  

Dans sa sagesse et non polarisation, il se dit, «Je suis ici pour célébrer ce qui n'est pas arrivé. En effet, cet accident a été 

évité de justesse. En effet, célébrons pleinement la vie. Toutes ces personnes ont été sauvées.  

Dieu merci, pour la grâce de cette embardée intuitive ! » Ensuite, il revient sur Terre et dit ceci, « Cette autoroute de vie 

est libre et claire. Je suis allé de l'autre côté du voile et je l'ai clairement vu. » 

Nous sommes en présence de deux Êtres Humains qui ont eu des visions diamétralement opposées. L'un a vu 

seulement le drame, et c'est le cas le plus typique. Vous avez eu ces sortes de prédictions pendant la plupart de vos 

vies. C'est l'Être Humain qui va de l'autre côté du voile et qui voit un ange détenant deux futurs. Il choisit celui qui a le 

plus de fumée et de feu ! (Rires) Le drame !  

C'est parce que l'Être Humain est aspiré et immergé dans la 3D . À un certain niveau, c'est ce à quoi vous répondez. 

Vous le savez, vos médias le savent, et tous les annonceurs de la Terre le savent. C'est un fait. 
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Le maître, celui dont l'expérience lui permet de voir la beauté, voit ce qui ne s'est pas réalisé comme ayant la même 

valeur que ce que le visiteur a vu dans sa perception 3D . Il équilibre les deux, et il rapporte l'événement qui a le plus 

grand potentiel, non pas celui qui est le plus chaud et fumant. Ce sont des situations embarrassantes ou déconcertantes, 

n'est-ce pas ? Vous cherchez à savoir qui dit vrai et ce que vous allez faire de tout ceci. 

Je vais maintenant vous parler du talent requis pour être un prophète, un clairvoyant ou un devin, sur cette planète. Ce 

n'est pas seulement une question de maîtrise ou d'harmonie avec votre ADN. C'est également une question d'être 

soigneusement équilibré par les années d'expérience. Ce qui signifie, aller de l'autre côté du voile sans polarisation.  

Revenons à la table des métaphores, là où vous êtes assis au centre. Vous voyez tous les potentiels de la planète : Le 

passé et le futur. Vous allez peut-être me demander comment un potentiel peut-il faire partie du passé. Je vous le dirai 

dans un instant. En ce moment, lequel des potentiels du passé ou du futur, choisissez-vous ? Le spectaculaire, 

dramatique et fumant ou celui qui exprime la maîtrise ? D'une certaine façon, vous ne choisissez ni l'un ni l'autre. Vous 

portez l'énergie de la Terre, et vous avez le choix voir le poisson, la pieuvre ou l'anguille. Quoi choisir ?  

L'énergie de la planète fait partie de vous et vous faites partie d'elle, ce qui fait que tous les potentiels sont devant vous. 

Donc, vous sélectionnez la pièce du puzzle qui est le plus en harmonie avec la vibration que vous apportez sur Terre en 

ce moment. 

Il faut du talent, de l'expérience et de la pratique. Au lieu de faire confiance à la polarisation humaine, c'est le feeling de 

l'énergie avec l'énergie qui prévaut. C'est le feeling de ce que la Terre vous apporte, pendant que vous êtes submergés 

de l'autre côté du voile, afin de pouvoir vous accorder aux potentiels qui sont devant vous. Peu importe le sentiment que 

le potentiel vous procure, accordez-le avec l'énergie de la planète.  

Choisissez-le et ramenez-le avec vous, car il sera le plus approprié pour ce jour. Vous n'aimez pas ça, n'est-ce pas ? 

«Kryeon, es-tu en train de nous dire que les meilleurs prophètes peuvent nous donner seulement ce qui est bon pour 

aujourd'hui ? » Oui, chers Êtres Humains, parce que demain, tout peut changer. Si, une personne de cette audience 

prenait conscience de sa divinité et envoyait de la lumière en un certain endroit qui n'a jamais connu autre chose que 

l'obscurité ?  

Si, collectivement, vous faisiez un changement qui modifierait grandement cette planète ? Les potentiels de demain 

seraient différents de ceux d'aujourd'hui, n'est-ce pas ? Voyez-vous que c'est vous qui êtes en charge ? C'est ce que je 

dis depuis 18 ans. 

Il n'y a pas de différence entre le maître et le lecteur de tarot de niveau international. Prenez un moment pour penser aux 

mécanismes de ce que vous connaissez au sujet du tarot. Il est conçu comme une science qui vibre avec votre énergie 

et qui vous donne des outils de direction ou guidance. Même si la personne qui fait la lecture du tarot est la seule qui 

touche les cartes, vous êtes quand même assis en face d'elle, ou elle est intuitivement en syntonie avec vous.  

C'est votre énergie qui est sur les cartes, que vous les touchiez ou non. L'intelligence de source cosmique sait qui vous 

êtes, et elle sait aussi que vous êtes là pour recevoir des instructions. Elle utilise le talent de la personne qui lit le tarot 

pour détecter votre énergie. Ensuite, elle permet à la personne d'étaler les cartes sur la table. Ceci peut vous sembler 

être le jeu du hasard, mais ça ne l'est pas.  

Ce que vous appelez l'étalage des cartes, est une réflexion de votre propre énergie. Ceci vous parle seulement de votre 

potentiel du jour, puisque vous avez le pouvoir du libre-arbitre. C'est la même chose pour la planète. Simple, n'est-ce pas 

? Mais tout de même difficile pour le mental ou intellect 3D. 

 

Le concept difficile du... MAINTENANT 

Tout comme les pièces qui sont devant vous, sur cette table du "maintenant", ainsi que pour celles et ceux qui 

commencent à comprendre ceci, permettez-moi de définir quelques termes interdimensionnels. Ce sont des termes qui 

paraissent insensés pour le raisonnement 3D : 

Le passé manifesté - Ceci signifie quelque chose qui s'est réalisé dans votre chronologie 3D. Toutefois, ces choses ont 

encore une énergie de changement, car elles peuvent créer des émotions et des solutions dans votre développement 

spirituel du moment. En conséquence, l'énergie d'une chose ou d'un événement du passé a le pouvoir de vous offrir une 

nouvelle compréhension qui peut changer ce que vous ferez dans le futur, à cause de cette profonde sagesse acquise. 

Le passé non manifesté - Il y a des choses qui ne se sont pas réalisées dans votre chronologie 3D , mais elles sont là. 

Elles portent néanmoins une énergie de potentiel. Par exemple, votre Armageddon ne s'est pas réalisé, même si c'était 

une pièce potentielle très énergique de votre puzzle. Cette pièce est toujours là, avec toute la fumée et le feu de sa 

réalité, peu importe que ce potentiel se soit réalisé ou pas.  

Si vous pouviez "visiter" une pièce, vous pourriez plonger en elle et expérimenter ce qui se serait passé si ce potentiel 

avait été manifesté... Même votre décès. Pouvez-vous voir que cette pièce non manifestée est quand même porteuse 

d'énergie ? Son énergie est telle, que certains la réclament encore, même si votre horloge 3D est au-delà de cette 

possibilité. 
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Le futur manifesté dans le passé - C'est lorsqu'un Être Humain voit venir une vibration future et fait quelque chose à ce 

sujet. Selon le ruban linéaire de votre temps, votre futur devient éventuellement le passé. Donc, ce que vous faites 

aujourd'hui au sujet de la Terre, va éventuellement devenir une "pièce du passé de votre puzzle".  

Étant donné que toutes les pièces du puzzle sont reliées les unes aux autres ou interactives, cela change la vibration 

globale du puzzle. Nous ne nous attendons pas à ce que vous voyiez ou perceviez immédiatement ces concepts. Ils 

servent simplement à vous indiquer et vous faire comprendre que la "prédestination" n'existe pas, et que ce que vous 

faites aujourd'hui affecte toutes les pièces. 

Le passé manifesté dans le futur - C'est une pièce qui est créée par la manifestation d'une pièce du passé. Imaginez un 

Être Humain qui voit ce qui s'est réalisé dans la chronologie 3D , et qui change de direction à cause de ceci. Le passé a 

affecté le libre-arbitre de sa direction future, et les deux pièces changent de vibrations. 

L'énergie et la vibration de ces pièces changent constamment. Pouvez-vous voir comment votre futur est sans cesse 

créé par ce que vous faites dans le moment présent ? Vous avez le contrôle sur tout ce qui se trouve devant vous. Vous 

faites partie de toutes les pièces qui sont là, sur la table qui est devant vous.  

Quand le channeller ou le clairvoyant va voir les pièces, pouvez-vous imaginer tout le scénario ? Cela exige de la 

sagesse et de la non-polarisation, en plus d'une touche de maîtrise. Ceci nous amène à d'autres concepts intéressants 

que vous pourriez pratiquer à titre d'étapes, dans le but de devenir plus interdimensionnels. C'est-à-dire, la célébration 

des choses qui ne se sont pas réalisées. 

Célébration des choses invisibles, qui ne se sont pas réalisées ! Je vais vous donner un gros exemple de ce que vous 

avez dernièrement traversé dans votre 3D . Il y en a dans cette salle qui sont assez âgés pour savoir de quoi je parle. 

Saviez-vous que, de 1945 à 1989, presque une moitié de siècle, vous vous dirigiez tout droit vers l'Armageddon ? 

Pendant des années et des années, l'énergie terrestre n'avait pas changé...  

Une ancienne énergie, un vieux cheminement et un ancien potentiel. C'étaient les jours de la Guerre Froide où deux 

pays puissants s'affrontaient dans un scénario qui allait construire et supporter le futur Armageddon. Tous les prophètes 

le prédisaient. 

L'un des deux pays était l'Union Soviétique qui avait conquis d'autres pays, et qui avait construit son propre arsenal 

pendant 50 ans. L'Union Soviétique avait une philosophie différente et elle était en guerre froide avec le pays où je parle 

en ce moment (USA). Celles et ceux qui ont vécu la Guerre Froide se souviendront des incroyables ressources 

Humaines qui étaient mobilisées, de la peur qui y régnait, de l'espionnage, de la supercherie et des assassinats. Vous en 

souvenez-vous ?  

Apparemment, deux pays de force égale qui se faisaient face. Et puis... Un jour, l'un des deux pays lança une fusée dans 

l'espace et changea tout le décor. Le facteur de la "peur" s'intensifia. Il prenait les devants. Cette peur créa une course 

où il y avait des missiles encore plus gros. Grandes peurs, donc, temps difficiles. Pensez-y pour un moment, car il y en a 

parmi vous qui ont passé la majeure partie leur vie dans cette énergie. 

La raison pour laquelle je vous parle de ceci, est que le scénario de l'Armageddon était en train de s'écrire, tel que 

prophétisé dans les Saintes Écritures et par Nostradamus. Il l'avait vu. Plusieurs l'avaient vu. Même quelques indigènes 

l'avaient vu et inclus dans leurs propres prophéties, disant qu'il aurait lieu en l'an 2000 ou 2001. Plusieurs ressentaient 

que ce gigantesque conflit était impossible à régler, car il était devenu trop intense et il avait duré trop longtemps. 

Toutefois, suite à la Convergence Harmonique (1987), vous avez collectivement décidé que l'Armageddon ne se 

réaliserait pas sur la planète. C'étaient les Êtres Humains qui, au niveau spirituel, décidaient que ce gigantesque conflit 

serait dissout. Un conflit de presque une moitié de siècle, où deux puissantes nations s'affrontaient.  

En moins de deux ans après la Convergence Harmonique, après que vous ayez pris la décision, l'Union Soviétique s'est 

écroulée par elle-même. Elle s'est écroulée à cause de la conscience du peuple Russe qui lui avait enlevé son support. 

La désintégration fut causée par celles et ceux qui ont dit, « Ça suffit ! Cela a suffisamment duré ! » 

L'impensable s'est alors réalisé ! Aucun prophète n'avait vu cette information, car elle était impensable, impossible et 

hors de la perception 3D . Si, au cours de la Guerre Froide, quelqu'un vous avait dit que l'Union Soviétique allait 

s'écrouler avant l'an 2000, l'auriez-vous cru ? C'était la chose la plus importante qui se réalisait depuis votre naissance. 

Presque une moitié de siècle de troubles, de peurs et de soucis, était effacée. OK, chers Êtres Humains, où est votre 

monument ? Où est l'édifice de célébration planétaire pour cet événement ? La population mondiale n'aurait-elle pas dû 

se réunir, à ce moment-là, et construire quelque chose ?  

Ne devrait-il pas y avoir de longues files d'attentes pour les personnes qui désirent remercier et célébrer l'arrêt ou 

annulation de "la fin du monde" ? Si vous n'étiez pas en incarnation à ce moment-là, alors vous n'avez pas connu le 

"problème insoluble"... Ce pays appelé "Empire Malveillant" qui s'est écroulé par lui-même, en l'espace d'une nuit ou 

presque. 

Où est votre monument ? Vous allez peut-être me dire, «Eh bien ! Il n'y en a pas. » Voilà pourquoi je vous dis que les 

Êtres Humains construisent des monuments qui représentent le drame, tels que : la fin des guerres, un événement ayant 

causé plusieurs décès ou une destruction massive. Des souvenirs d'horreurs.  
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S'il s'agit de drames qui ont été évités, vous demeurez muets. Vous ne le voyez pas de la même façon que ceux qui se 

sont réalisés. Donc, je vous dis que ceci est un ajustement que vous devrez faire, dans votre perception. 

 

Votre propre mort  

Je dois vous dire, chers Êtres Humains, que l'heure de votre décès n'est pas déterminée à l'avance. Personne parmi vous 

ne connaît le moment où il va quitter l'incarnation ou "tirer sa révérence". Chaque Être Humain décide par lui-même, 

lorsque le moment est venu. Est-ce que cela vous donne une idée du contrôle que vous avez sur votre vie incarnée ? 

Votre contrôle va jusqu'au point où vous pourriez me dire, « Kryeon. Je souffre d'une maladie, et je n'ai absolument rien à 

voir avec ceci. »  

Oh, que si ! Vous avez également tout à voir, avec la guérison de cette maladie. Toute votre divinité intérieure, tous les 

choix de vie et de mort sont dans votre ADN, chers Êtres Humains. Habituez-vous à ceci. Vous êtes à la barre de 

contrôle de votre vie, et vous l'avez toujours été. L'ancienne énergie vous a fait douter de tout ceci, mais cette nouvelle 

énergie est là pour être utilisée. 

Allez-vous célébrer les choses qui ne se sont pas produites ? Il y a plus de 20 personnes dans cette audience qui 

avaient un ensemble de circonstances de décès, quand ils sont arrivés sur cette planète, mais ils les ont toutes annulées 

avec leur libre-arbitre spirituel. 

Ce n'est pas de la prédestination, mais plutôt de la prédisposition. Ce que vous aviez projeté pour vous-même quand 

vous êtes venus ici, ce que plusieurs appellent "le contrat", a été modifié avec le libre-arbitre qui peut choisir d'effectuer 

des changements. Votre planification devait être modifiée, afin de s'adapter à votre évolution. Avez-vous construit un 

monument, après cet accident d'auto où vous avez failli y laisser votre peau ? 

Savez-vous à quel moment vous avez modifié votre planification ? Certains le savent. D'autres font des rêves à ce sujet. 

Quelques-uns ont passé "à deux cheveux de la mort", pour ainsi dire, et ils savent très bien quand cela s'est produit. Ils 

ont peut-être dit, « Oh ! Je suis vraiment content d'avoir réussi à passer à travers cela. » C'est plus que "cela". Vous 

auriez dû construire un monument ! 

 

2007 & 2008  

Vous êtes maintenant assis dans le début de 2007, et vous voulez que cette entité (mon partenaire) channel pour vous, 

qu'il vous dise ce qui va se réaliser. Vous voulez connaître le futur, n'est-ce pas ? Très bien. En utilisant la méthode que 

j'ai décrite, je vais vous dire ceci : Deux mille et sept = une année 9 (2 + 0 + 0 + 7 = 9). C'est une année de potentiels, car 

l'énergie du 9 signifie parachèvement ou exécution complète.  

L'achèvement de quoi ? « Oh, non ! Je vais mourir. Cela signifie que ma vie incarnée est terminée et que je vais mourir. 

C'est ça l'achèvement, n'est-ce pas, Kryeon ? » D'autres vont dire, « OK, Kryeon. Dis-moi quelles sont les autres 

mauvaises choses qui vont arriver ? » La polarisation Humaine lit ce qu'elle veut entendre, dans le tissu des potentiels. 

Et si... C'était le parachèvement des guerres ? Et si... C'était le parachèvement d'une pensée qui est en train de s'unifier 

et qui vous donnait la paix ? Et si... C'était le parachèvement d'une lutte qui se transforme en romance et apporte la paix 

dans les familles ? Et si... C'était le parachèvement de celles et ceux qui décidaient finalement de mettre un terme à 

certaines mauvaises habitudes ?  

Et si... C'était le parachèvement de votre enfant qui quitte les drogues ? Et si... C'était le parachèvement des choses qui 

ont besoin d'être complétées ? C'est une année appropriée pour ce genre de choses. Si vous me demandiez ce qui va 

arriver avec votre gouvernement et avec ceux qui vous entourent, je vous dirais de commencer par vous regarder vous-

mêmes, car ce sont vos actions et ce que vous faites de vous-mêmes qui vont déterminer la suite de l'histoire.  

Peu importe ce que doit accomplir l'humanité, c'est l'année de l'accomplissement ou du parachèvement. La numérologie 

vous donne les outils énergétiques. Deux mille et sept est l'année et le numéro ou nombre. Que se passe-t-il lorsque 

vous avez un 9 avec un 9 et encore un autre 9 ? C'est le cas du : 18 septembre 2007 (1 + 8 = 9, septembre = 9 ème 

mois, 2 + 0 + 0 + 7 = 9).  

C'est une journée 9-9-9. « Kryeon. Est-ce que quelque chose va se produire le 18 septembre 2007 ? » En effet, le 

potentiel est là, oui, et vous pourriez regarder ceci comme étant une merveilleuse chose. Et si... Cela se passait aux 

Nations Unies, un endroit où j'ai amené mon partenaire à plusieurs reprises, afin de célébrer ce que des Humains ont fait 

pour d'autres Humains...  

Afin de célébrer celles et ceux qui ont sauvé des enfants dans un village, en leur apportant de l'eau potable et de la 

nourriture saine, dans le but de les aider à se débarrasser des maladies ? La plupart ne portent pas attention à ces 

choses ; après tout, il n'y a pas eu de forces ou armements spectaculaires qui ont été déployés. C'est le travail et le libre-

arbitre qui ont accompli cette œuvre de bienfaisance.  
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Voyez 2007 comme une année où il est temps d'emballer les choses, afin d'être prêts pour ce qui va se produire en 

2008. J'en ai déjà parlé. De grands potentiels font partie de l'énergie 2008. Pendant que vous étendez tous les potentiels 

sur la table, je vous dirai que les plus brillants sont ceux de l'année 2008.  

C'est à cause de votre énergie qu'ils sont plus brillants que ceux de l'année 2007. Deux mille et sept est comme une 

année utilitaire, en termes d'accomplissements, parachèvements et responsabilités. Ce sont toutes ces choses que vous 

ne voulez pas entendre, avant d'arriver dans l'année du "1" (2008).  

Deux mille et huit a le potentiel de nouveaux commencements, au sens large du mot. Pourtant, il y en aura encore qui 

vont dire, « Ah, oui ! Le commencement de la fin ! » (Rires) Si c'est là où vous voulez aller, alors, allez-y. Que votre 

volonté soit faite. Toutefois, voici le potentiel : C'est le commencement de ce qui doit être dégagé pour l'année 2012. À 

ce moment-là (2008), il vous restera quatre années dans votre chronologie 3D. Il y a quelques années, mon partenaire et 

moi, sommes allés à Tel Aviv. Je lui ai transmis de l'information qu'il devait livrer aux Israéliens qui étaient là.  

Deux mille et huit sera une année potentielle pour Israël. Il y a un potentiel qui - s'il est réalisé - apportera la naissance 

d'une conscience qui va finalement créer une structure de résolution entre eux et leurs voisins. Ceci va toucher les 

générations à venir. Oh ! Vous ne verrez pas les Israéliens et Palestiniens s'aimer les uns les autres en 2008.  

Dieu procède lentement. Et si... Une structure sage commençait à être créée, et que deux générations plus tard, les 

activités commerciales se feraient librement d'un côté et de l'autre de la frontière ? 

Je m'adresse maintenant à celles et ceux qui ont vécu les temps de la Guerre Froide. Quelle était la chose impossible à 

réaliser, selon vous ? En 1960, si je vous avais demandé quel était votre futur, que m'auriez-vous répondu ? Si je vous 

avais dit que l'Union Soviétique allait s'écrouler, m'auriez-vous dit que c'était impossible, à cause de l'énorme peur qui 

régnait à ce moment-là ?  

Trop de puissance incluse dans ce conflit ? Une trop vieille histoire ? Eh bien ! Ça s'est quand même réalisé, n'est-ce pas 

? Il n'y a pas eu de guerre, parce que c'est votre conscience qui a changé. Que diriez-vous, si 2007 devenait l'année du 

parachèvement ou de l'accomplissement des anciennes habitudes, et de la naissance de nouvelles attitudes qui vous 

placeraient dans un nouveau paradigme, sur cette planète ? Pendant combien de minutes envoyez-vous 

quotidiennement de la lumière à d'autres endroits de cette planète ?  

Pourquoi est-ce que vous êtes encore ici ? Vous devrez peut-être réévaluer certaines choses. Allez-vous me dire qu'il y a 

trop de haine, ou que les ères ont prouvé que la paix ne peut pas exister ? Allez-vous regarder l'histoire de la 

Convergence Harmonique, ou vous complaire dans votre 3D et construire un abri ? Allez-vous maintenir les énergies de 

peur ? 

Si vous êtes portés à avoir peur, pourquoi ne pas réévaluer à quel point vous êtes aimés par cet Univers ? Il n'y a ni 

poisson, ni pieuvre ou anguille, de l'autre côté du voile. De l'autre côté du voile il y a votre famille qui vous aime de tout 

cœur et qui connaît qui vous êtes.  

Elle sait que vous travaillez en harmonie avec elle, afin de rééquilibrer les énergies de cette planète. Elle voit que vous 

faites des choses telles que : envoyer de la lumière à chaque jour, travailler avec les indigènes, améliorer la sagesse de 

la planète, et travailler avec les énergies de guérison. Nous savons qui vous êtes ! 

Étant donné que je suis hors du temps et de l'espace, il me semble que vous êtes sur ma table des potentiels. Je vois où 

vous êtes perchés. Je vous vois, en train d'écouter ou lire ce message. Vous êtes toutes choses, pour cette planète. Le 

saviez-vous ? Votre divinité intérieure est le potentiel de paix pour cette Terre. Permettez que ce message retentisse ou 

résonne en vous et qu'il aille littéralement vers des milliers de personnes qui vont prendre deux minutes par jour pour 

envoyer leur lumière.  

Moins de 0,5 de 1 % des Êtres Humains de cette Terre doivent s'éveiller, afin que naisse la paix pour les générations à 

venir. Pour vos enfants et petits-enfants. La conscience peut le faire, et vous l'avez vu au cours de votre vie. Il est 

maintenant temps de répéter l'exploit. Il est maintenant temps de célébrer le défi et dire, « Ceci est en harmonie avec 

mon âme. » Bénis soient les Êtres Humains qui sont ici sur Terre, en train de s'éveiller à leur divinité intérieure. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LA FAÇON DONT DIEU FONCTIONNE AVEC L'HUMANITÉ  
New York City, NY, le 10 mars 2007 - Kryeon à Manhattan 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon de service magnétique. Impossible ! Certains diront qu'une telle chose 

ne se peut pas. Ils diront que c'est scientifiquement impossible de se réunir dans un endroit comme celui-ci, avec un Être 

Humain qui est assis sur une chaise, et... Qu'ensuite, des énergies viennent ou arrivent de l'autre côté du voile. Eh bien ! 

Je ne m'attends pas à ce que vous me croyiez.  
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Au lieu de me croire sur parole, pourquoi ne pas faire l'expérience de la preuve ? Pourquoi ne pas plutôt ressentir 

l'amour qui suinte de cet endroit très accueillant ? Pourquoi ne pas tenir compte du fait que Dieu est ici, plutôt que de 

s'en tenir aux mots ? Il se peut que...  

Pour ces quelques instants d'enseignement où vous n'entendez rien d'autre que la musique (le compositeur Robert 

Coxon joue sa musique en sourdine), et le ronronnement de l'Être Humain qui est assis sur cette chaise (Lee Carroll), 

vous ressentiez que vous êtes honorés par l'Esprit, et que vous sachiez que ceci est une réalité ? Permettez-vous qu'une 

telle chose se réalise ?  

Pouvez-vous suspendre temporairement vos croyances dogmatiques, afin de permettre - ici et en ce moment - à une 

sœur ou un frère, de parler à votre cœur ? Le pouvez-vous ? Dans un endroit si doux et sûr, vous pouvez penser à tout 

ce que vous voulez et laisser tomber vos peurs. Laissez-les partir, afin qu'elles soient balayées et qu'elles disparaissent.  

Ici et en ce moment, c'est l'endroit idéal pour le faire, même si certains ne croient pas au channelling. Vous qui doutez, 

serait-il approprié que l'amour de Dieu vienne ici ? Pourrait-il toucher votre cœur ?  

Nous savons qui est ici. Nous nous attendions à ce que vous soyez ici, même les personnes qui disent, « Je ne savais 

pas que j'allais venir ici. » ou « Je suis simplement venu pour accompagner une autre personne.» Je vous dirai que si 

vous êtes assis sur ces chaises, ce n'est pas dû au hasard, chers Êtres Humains. En effet, tout ce que vous portez en 

vous est connu de Dieu - vos souhaits, désirs, frustrations, etc. 

Les Êtres Humains ne comprennent pas que l'équipement spirituel qu'ils possèdent est déjà prêt à fonctionner. Vous êtes 

nés dans une dualité, et mon partenaire vous en a parlé aujourd'hui. Vous êtes arrivés sur cette planète où il y a une 

énergie obscure qui ne vous rend pas la tâche facile ou qui semble travailler contre vous. Elle ne vous aidera pas à 

trouver Dieu ou découvrir votre divinité intérieure. Elle ne vous aidera pas à voir "l'interdimensionnalité" de tout ceci. 

Plusieurs disent, « Eh, bien ! Je ne sais plus quoi faire. 

Comment puis-je vraiment réaliser des choses, dans ma vie ? Je n'y comprends plus rien. Où est Dieu ? » Chers Êtres 

Humains, je vais vous le répéter tant et aussi longtemps que mon partenaire aura un souffle pour prononcer ces mots. 

Voici la première étape du processus d'ascension.  

L'Être Humain doit s'asseoir avec une intention pure, parler seulement à son Soi-Supérieur et dire, « Cher Dieu, dis-moi 

ce que je dois savoir et connaître ? Je suis prêt à commencer le processus. » Vous n'avez même pas à connaître le 

processus. Il suffit de consentir à ce qu'une chose complexe commence à agir ou s'activer, sans avoir besoin de 

connaître - au préalable - son déroulement. Ne tentez pas d'intellectualiser ce que vous devrez faire.  

Que diriez-vous de simplement vous asseoir avec vous-mêmes et vous aimer ? Qu'en dites-vous ? Vous aimez vous-

mêmes ! Avez-vous assez d'audace pour penser que vous êtes "peut-être" une créature céleste ? Vous l'avez toujours 

été, et toujours vous le serez. Avez-vous cet audace ? Est-ce une chose trop incroyable, de penser que vous êtes 

éternels ? 

Vous n'êtes pas ici pour seulement quelques instants, Êtres Humains, vous êtes ici pour toujours ! Vous allez parcourir 

cette planète jusqu'à ce que tout soit terminé. C'est un fait caché, très chers...  

Complètement caché. Cela va demander un confiance pure, afin de créer une énergie ou conviction qui est si puissante, 

que parfois vous vous demanderez comment vous y êtes arrivés. Tout ce qu'il faut faire, c'est de pousser sur la porte, et 

toutes les couches de l'ADN vont commencer à s'activer, selon la séquence et l'ordre appropriés. Celles dont mon 

partenaire vous a parlé. Le voyage ou séjour ne sera peut-être pas simple, mais il est facile de commencer par pousser 

sur la porte. 

 

Révision de l'Ombre et de la Lumière 

Nous allons de nouveau discuter de l'ombre et de la lumière. Cela ressemble un peu à ce que nous avons dit à l'endroit 

que vous appelez Les Nations Unies (La semaine dernière, Lee a fait une canalisation de Kryeon à l'ONU). Je vais 

commencer par cette révision, pour ensuite changer de direction et vous parler d'une autre chose.  

Cependant, je veux que vous entendiez ceci : Il y a tellement de malentendus en ce qui concerne Dieu et la façon dont 

l'Esprit fonctionne avec les Êtres Humains... Tellement de malentendus. La mythologie vous fait croire que Dieu est assis 

sur une plate-forme ou sur les nuages, et qu'il dirige toutes choses. Il y a une notion populaire qui dit que Dieu peut faire 

tout ce qu'il veut sur Terre, et qu'il lui arrive souvent d'utiliser son pouvoir. Après tout, n'est-ce pas ce que l'on vous a 

enseigné ? 

Par conséquent, il y en a qui pleurent et disent, « Dieu ! Pourquoi ne guéris-tu pas cette planète ? Regarde les conflits et 

luttes, la douleur, la mort, la tristesse, le chagrin et l'incroyable détresse des mères, des pères et des enfants. Oh ! 

Pourquoi ne descends-tu pas sur Terre, afin de mettre de l'ordre dans tout ce gâchis ? » Il y en a d'autres qui disent, « 

Tout ce gâchis prouve qu'il n'y a pas de Dieu.  

Si Dieu existait, il ne permettrait jamais que de telles choses se réalisent. » Oui, mais... Vous ne comprenez pas de quelle 

façon Dieu fonctionne avec les Êtres Humains. Si vous le saviez, ceci changerait votre vie. Si vous le saviez vraiment, 

vous comprendriez que vous faites partie de l'image de Dieu. 
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Donc, de ce pas, je vais vous dire ou redire quelque chose de nouveau. Une chose qui va peut-être vous étonner. Voici le 

postulat de ce test : Dieu peut seulement travailler avec les morceaux et les parties des Êtres Humains qui permettent le 

libre choix de la lumière. Dieu peut seulement franchir les portes que le Soi-Supérieur de l'Être Humain lui ouvre. C'est 

ce qui change l'équilibre ombre/lumière sur la planète. L'Esprit peut seulement travailler avec ces points de lumière qui 

brillent à travers les Êtres Humains qui vibrent à un niveau plus avancé ou supérieur. 

En conséquence, le libre choix est sacré. Ce sont les lois, et si cette planète choisit de fermer les lumières et aller dans 

l'obscurité, Dieu se retirera. C'est ainsi que ça fonctionne. Vous connaissez ceci et vous travaillez avec ces lois depuis 

des éternités. C'est votre dualité. Voilà pourquoi vous êtes venus avec cette connaissance intuitive au niveau de votre 

âme. Donc, les encouragements ouvrent la porte de Dieu et laissent entrer la lumière. Nous en reparlerons dans un 

moment, car je sais que je parle de façon circulaire. 

Permettez-moi de vous dire ceci. Dieu peut seulement travailler avec la lumière que vous avez, mais au cours des 20 

dernières années, quelque chose de remarquable s'est réalisé ; la lumière elle-même a changé. En ce moment, elle est 

plus intense et brillante qu'auparavant. Même si vous avez le même nombre d'Êtres Humains qui font briller leur lumière, 

cette dernière est plus intense.  

Elle va plus loin et elle touche plus de choses. Voilà la définition du nouvel âge, chers Êtres Humains, et vous le 

ressentez, n'est-ce pas ? Quand vous avez réalisé que l'Armageddon n'aurait pas lieu, qu'avez-vous pensé ? Que 

pensez-vous de l'information des Mayas au sujet de 2012 ? Voyez-vous ces changements qui sont en cours de 

réalisation ?  

Pouvez-vous ressentir le changement d'énergie qui est tout autour de vous ? Avez-vous remarqué que la rétrogradation 

de Mercure est plus importante que la dernière fois ? Combien parmi vous l'ont perçu ? Cela vient juste de se produire. 

Vous êtes maintenant plus sensibles aux changements vibratoires des planètes qui sont autour de vous, car cette 

planète est - plus que jamais - bien synchronisée avec votre propre système solaire, et vous en faites partie.  

Nous vous avons parlé des "magnétiques" ou champs magnétiques. Nous vous avons parlé des conditions 

météorologiques. Nous vous parlons du changement de conscience, depuis 1989. Nous vous avons parlé des enfants. 

Tout ceci est en face de vous, et en train de se concrétiser. 

La lumière est désormais plus brillante sur la planète. Ce que vous voyez aujourd'hui, dans ce que vous appelez votre 

Moyen-Orient, est à cause de cette lumière qui est plus brillante.  

Vous allez peut-être me dire, « Il ne semble pas avoir aucune lumière là. Comment pouvons-nous voir de la lumière 

parmi tous ces morts et toute cette haine ? » Permettez-moi de vous répéter ceci ; lorsque la lumière commence à briller 

de tous ses feux, elle éclaire des choses qui avaient toujours été dans l'obscurité. Ensuite, la Terre peut clairement les 

voir, et cet attribut particulier avec lequel vous pouvez les regarder fait qu'elles changent.  

En effet, la planète est maintenant coincée, non seulement dans la controverse, mais dans un puzzle sur la façon de 

régler quelque chose qui n'existait même pas il y a cinq ou six ans. La lumière est brillante. Elle montre les choses sur 

lesquelles il y a du travail à faire, n'est-ce pas ?  

Certaines choses peuvent être désagréables à voir ou regarder. Des humains qui choisissent l'ombre alors que d'autres 

choisissent la lumière. N'eusse été de la lumière, ces secteurs ou régions n'auraient jamais changé. Un autre millier 

d'années se serait écoulé, et rien n'aurait changé. 

Phares de Lumière, vous n'avez pas le temps d'attendre un autre millier d'années, car cette planète se dirige tout droit 

vers une autre vague, une autre résurgence d'énergie qui va littéralement faire vibrer la Grille Cristalline d'une manière 

qui n'a pas été vue depuis mille ans ou plus.  

Quand la lumière est dirigée vers les régions obscures, ceux qui souhaitent rester dans l'ombre réagissent mal... Ils 

s'agitent et font tout ce qu'ils peuvent pour maintenir ou retenir l'ombre. Telle est la dualité de l'humanité.  

Il y a quelques attributs qui ont été planifiés pour les générations à venir. Seulement les Lémuriens connaissent ces 

attributs. Vous êtes en transition, et vous le savez. Laissez-nous - encore une fois - vous raconter le plus simplement 

possible, la métaphore du Phare de Lumière... Votre implication, et ce que vous pouvez faire. 

 

Retour à la métaphore du Phare de Lumière 

Imaginez un Phare de Lumière. Il est ancré sur le rivage et il fait briller sa lumière afin que les bateaux entrent à bon port. 

Il leur permet de voir les vagues dangereuses et les rochers à fleur d'eau, tout en étant immobile, assis là, sur la rive et 

faisant briller sa lumière. À la base, il y a trois sortes de mentalités humaines qui voient ou ne voient pas la lumière. 

Toutefois, nous allons changer légèrement cette métaphore, par rapport à celle que nous avons présenté la dernière fois 

(à l'ONU). 

Ici, nous avons un Humain qui est sur son bateau, mais sa cabine de pilotage n'a pas de fenêtres. En réalité, elles sont là, 

sauf qu'il a fermé les volets. Il ne voit pas le Phare de Lumière. Il pense ne pas en avoir besoin, car il croit qu'il connaît 

tout au sujet de la lumière. Il a lu les livres qui parlent de la Lumière.  
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Il a ses propres graphiques ou cartes marines. Il a tous les outils, et il n'a pas besoin de cette nouvelle lumière qui brille 

d'une manière tellement différente. Donc, il a fermé les volets de sa cabine de pilotage. Il va naviguer au moyen de la 

mythologie et de la connaissance de l'histoire qu'il a, et qu'il a toujours utilisé. C'est tout ce dont il a besoin... Posez-lui la 

question et vous verrez. 

Voici un deuxième Humain qui est dans sa cabine de pilotage et qui dit, «Moi ! J'ai la mythologie, mes cartes marines et 

ma boussole, alors je vais faire comme le premier, sauf que je vais laisser les volets ouverts, car je peux les fermer 

rapidement en cas de problèmes. Donc, je vais me permettre de regarder et peut-être suivre cette nouvelle lumière, 

puisque j'ai bien protégé mes arrières. » 

Ensuite, nous avons un troisième Humain qui dit, « J'ai vraiment besoin de cette lumière ! Je vais même enlever les vitres 

de ma cabine de pilotage, car j'ai besoin de ressentir et respirer cette lumière. Je vais donc suivre cette lumière. ». 

Prenons un moment pour analyser quelques-unes de ces choses et leurs significations. Il y en a parmi vous qui ont noté 

que le fonctionnement des choses a changé. C'est différent. Certains ont dit que c'était comme nager à contre-courant. 

Les méditations semblent différentes, et les choses ne fonctionnent plus comme d'habitude. D'autres disent que pour 

avoir l'abondance, il faut saisir les fées en vol, lorsqu'elles passent.  

La réalité spirituelle ne fonctionne plus comme avant. La paix est difficile à trouver. Ce n'est plus comme d'habitude, car 

vous avez changé la réalité de cette planète en 1987. La réalité ne correspondra plus avec les cartes que vous utilisiez. 

Nous pouvons nous permettre de parler de ceci, puisque cet endroit est en sécurité.  

Les Êtres Humains qui ferment les volets de leur cabine de pilotage en se disant qu'ils ont les cartes, les traditions et la 

mythologie, croient que rien n'a changé. Dès qu'ils se sont échoués sur un récif, cette théorie ne tient plus, mais ils ne 

sont pas là pour en parler. Lorsque leurs cartes ne fonctionnent plus, ils sont en état de choc.  

Ceux qui se servent de la lumière comme dépanneur sont également troublés, car... Au moment où ils réalisent qu'ils ont 

des problèmes, ils sont déjà échoués sur les récifs. Ils ne comprennent pas ce qu'est une tempête spirituelle. Les marées 

sont différentes, les récifs ont été déplacés et la lumière a changé. Même le port est a été déplacé ! 

Voilà où je veux en venir. Tous les Êtres Humains qui tentent de naviguer avec ces trois attributs sont aimés sur un pied 

d'égalité. Ils font partie de la Famille Humaine, et Dieu respecte leurs attributs. Toutefois, la majorité va patauger.  

Cela ne veut pas dire qu'ils vont mourir sur les récifs, sauf que les récifs de la vie sont au-dessus de leurs têtes, mais ils 

l'ont toujours été. Cependant, il leur sera plus difficile d'ouvrir les volets de leur cabine de pilotage et finalement voir où 

est la lumière. Nous vous répétons que 90 % de l'humanité fait partie des deux premières catégories. Vous pouvez les 

regarder et voir leurs difficultés. Vous pouvez voir la tristesse, la douleur et le drame de leurs vies. 

Et vous ? Si vous n'aviez pas eu une certaine vision ou perception de ce que peut être la lumière, seriez-vous ici ou en 

train de lire ces lignes ? Si vous ne l'aviez pas ressentie, seriez-vous assis sur ces chaises, en train d'écouter ou lire ce 

message ? Auditeurs et lecteurs, permettez-moi de vous demander ceci : Pourquoi êtes-vous en train d'écouter ou lire 

ceci ? Est-ce votre libre choix ?  

Pensez-vous que Dieu ne voit pas que vous êtes ici ? Selon votre cadre ou notion de temps 3D , le lectorat n'est pas 

présent en ce moment. Cependant, je vois que vous êtes toutes et tous dans votre "ici-et-maintenant", dans cet instant 

d'éternité. En ce moment, n'êtes-vous pas dans votre "ici-et-maintenant" ?  

Lequel des trois bateaux représentez-vous ? Dans votre vie personnelle, avez-vous vécu l'expérience de pousser sur 

cette porte et laisser entrer Dieu ? Avez-vous fermé les volet et décidé de parler à Dieu selon vos termes...  

Les termes de l'ancienne énergie ? Si c'est le cas, la vie est difficile, n'est-ce pas ? Vous êtes-vous demandés pourquoi 

elle est si difficile ? Ne serait-il pas agréable de laisser tomber tous ces fardeaux ? C'est notre enseignement de base. 

Nous l'avons révisé de maintes et maintes façons, et depuis très longtemps. Je vous répète que l'une des choses qui 

arrive lorsque vous suivez cette lumière, est que votre âme devient en harmonie avec les événements, les changements 

et les choses.  

La paix suinte à travers votre être... Vous jugez de moins en moins. Vous commencez à avoir de la compassion pour 

celles et ceux qui vous laissaient complètement indifférents. Même ces choses politiques auxquelles vous n'auriez pas 

cru ou porté attention, deviennent soudainement des choses que vous analysez de façon neutre... Parce que vous êtes 

plus équilibrés ou centrés, et que vous pouvez voir les deux côtés de la médaille.  

Vous n'êtes plus polarisés. Vous commencez enfin à écouter et comprendre les personnes que vous aviez l'habitude de 

critiquer. Chers Êtres Humains, je vous dis que la lumière sur cette planète est créée par celles et ceux qui ouvrent leurs 

volets. Je vous en dirai davantage dans un instant. Comment va votre vie personnelle ? À partir de maintenant, 

qu'aimeriez-vous apprendre... Dans cet endroit protégé ?  

Aimeriez-vous emporter un peu de cette énergie et de cette douceur angélique avec vous ? Je veux vous parler d'une 

chose que vous n'avez peut-être pas notée. Vous aviez apporté cette énergie avec vous, sauf que vous ne l'aviez pas 

encore activée. Cette énergie spéciale n'est pas Kryeon.  

C'est l'énergie des sœurs et frères que vous êtes. C'est le Soi-Supérieur que vous ressentez en ce moment, non pas 

Kryeon. Vous avez toutes et tous un Soi-Supérieur. C'est tellement profond... Mais c'est vraiment ce qu'est l'Être Humain. 
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Que dire des personnes qui sont venues pour être guéries ? Je vais en parler maintenant. Vous, guérisseuses et 

guérisseurs, maintenant vous savez que vous ne pouvez guérir personne. Vous savez que vous êtes plutôt un 

intermédiaire qui aide les personnes à s'équilibrer, et que ce sont elles qui doivent assumer cet équilibre ou faire ce 

qu'elles choisissent.  

Certaines seront guéries et d'autres ne le seront pas. Certaines feront des miracles et d'autres ne le feront pas. Vous le 

savez, n'est-ce pas ? Qu'est-ce que fait la différence entre celle qui est guérie et l'autre qui ne l'est pas ? La personne qui 

ferme les volets et dit ou pense qu'elle va simplement poursuivre avec ce qu'elle connaît, ne sera pas vraiment guérie. 

Par contre, la personne qui dit qu'elle veut réellement expérimenter la lumière intérieure, est celle qui comprend que les 

choses ont changé et que la relation entre les Êtres Humains et Dieu est différente. C'est l'Être Humain qui dit, « Je veux 

une lumière dont je n'ai pas encore fait l'expérience. Je ne veux plus me tracasser.  

Je veux partir d'ici sans être consumé par l'anxiété. Je ne veux plus avoir de soucis avec l'argent, le travail et les 

relations. Je veux partager l'abondance de l'Univers avec celles et ceux qui sont autour de moi. Je veux qu'elles me 

regardent et disent, « Il y a quelque chose qui a effectivement changé en toi. ». 

C'est peut-être le genre de discours que vous tenez aujourd'hui. Si oui, vous êtes au bon endroit, et ceci s'adresse à 

vous ! Pourquoi ne pas prendre quelques instants pour intégrer ce que je suis en train de vous dire ? Vous Êtes des 

Êtres Divins. Votre divinité est intérieure. C'est comme si votre divinité était dans un pot, et qu'elle attendait que votre 

"libre-choix" soulève le couvercle et trouve les solutions.  

Oh ! Il n'y a rien de négatif qui va se produire, mais ce pot continuera à être ballotté par les vagues. Cependant, si vous 

l'ouvrez, la divinité sortira. Cette divinité est vous-même, et vous commencerez le processus de la vraie communication 

avec l'Esprit. Votre sagesse sera en mesure de contrôler les vagues. 

La Puissance de l'Esprit dépend totalement des Humains Permettez-moi de vous redire que... Vous êtes en charge des 

vagues de cette nouvelle énergie, et elle est très différente de ce qu'elle était. Vous êtes en charge de votre propre 

destinée, de votre propre drame ou non-drame, de votre propre peine ou guérison... Si tel est votre choix.  

La révélation est claire et elle s'énonce comme ceci ; pour que Dieu puisse agir, il faut que les Humains ouvrent la porte 

et exposent leur lumière. Il faut plus que le libre choix. Nous vous disons que si vous poussez cette porte, cela va vous 

aider dans votre cheminement sur cette planète, car l'autre côté du voile pourra agir de concert ou conjointement avec 

vous. C'est le retour de l'ascenseur. La lumière passe à travers la fissure du voile et elle revient sur Terre. Ainsi, Dieu peut 

se montrer et travailler avec vous. 

Si vous voulez voir qui est Dieu, sur la planète Terre, alors regardez les Phares de Lumière qui ont poussé sur cette porte 

et qui laissent émaner leur lumière à la grandeur de la planète (incluant ceux qui sont ici et ceux qui lisent ces lignes). 

C'est le seul véhicule que Dieu puisse utiliser pour changer cette planète. Comment vous sentez-vous ?  

Donc, Dieu n'est pas assis sur un trône, en train de jouer avec les Êtres Humains comme s'ils étaient des jouets, tout en 

jonglant avec l'ombre et la lumière. Au lieu de cela, c'est plutôt Dieu qui attend le libre choix des Phares de Lumière qui 

sont sur Terre. Il attend que les portes s'ouvrent et que jaillisse la lumière. 

Lorsque l'intention pure ouvre la porte, la lumière jaillit, et c'est cette dernière qui illumine la Terre, car c'est la seule 

lumière que Dieu peut utiliser. N'oubliez pas qu'il suffit seulement qu'une demie de un pour cent de la population 

mondiale fasse ce libre choix, et la "Paix sur Terre" deviendra une réalité. Je répète que la lumière que vous portez est 

plus puissante que n'importe quelle obscurité existante sur la planète.  

C'est une force dynamique et active. Là où est la lumière, l'obscurité n'a pas d'existence. Je sais que vous le saviez, 

mais... L'aviez-vous noté ou remarqué ? Le concept de l'obscurité est anéanti dès que la lumière d'une allumette est 

activée. C'est vous qui avez ou détenez le pouvoir de laisser Dieu entrer sur Terre. 

Parlons de ce qui est évident. Vous êtes devant un channelling. Qu'est-ce qui permet à l'Esprit de venir en cet endroit et 

de vous parler librement de ces choses ? Qu'est-ce qui permet à l'Esprit de se déplacer, ici, et toucher vos cœurs ? C'est 

parce que vous, qui êtes assis ici en cet endroit appelé Manhattan, avez ouvert vos cœurs.  

C'est un petit portail, mais à cause de votre libre choix, et du fait que vous avez librement choisi d'écouter les mots de 

l'Esprit, vous permettez que la lumière se répande abondamment sur la planète, car la porte est grande ouverte et la 

lumière brille énormément. Si vous souhaitez maintenir la porte ouverte, il suffit simplement de ne pas fermer votre 

cœur. Ne permettez pas à la peur de vous contrôler... N'ayez pas peur de l'amour de Dieu. 

  

Je vais maintenant m'adresser à cet auditoire qui est assis en face de moi. Oh, sœurs et frères ! Je répète que je vous 

connais. Je connais ce que vous avez dû traverser et ce que vous vivez en ce moment. Je représente Kryeon ou 

l'énergie du Kryeon ; un groupe qui a été connu sous plusieurs appellations dans divers langages.  

Je suis une aide de la planète. Je me tiens à la porte de vos naissances et de vos décès. Je suis connu sous plusieurs 

noms ou appellations, et je suis en amour avec les Êtres Humains. Se pourrait-il que ce soit un bon moment pour réviser 

vos croyances, et peut-être en changer quelques-unes ? Vos feelings ou ressentis du moment présent sont-ils une 

réalité ou une illusion ? 
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Est-ce vrai ? Est-ce possible ? Est-ce que tout ceci vaut la peine que votre propre cœur fasse une petite recherche ou 

enquête ? Certaines personnes sont ici pour une guérison, sauf qu'elles n'en sont peut-être pas conscientes. J'en vois 

quatre qui auront changé, entre le moment où elles sont arrivées et le moment de leur départ d'ici. C'est la raison pour 

laquelle vous avez librement choisi d'être ici... ll y en a maintenant cinq. 

Phares de Lumière, pouvez-vous célébrer ou participer à la joie des Êtres Humains qui ont été guéris aujourd'hui ? Êtes-

vous en mesure de vous dire, gentiment et doucement, dans votre Esprit ou Divinité Intérieure, « Merci, cher Esprit, de 

me faire réaliser que nous nous aimons tellement ! »  

Voici ce que je dis (le groupe Kryeon), « Merci, Êtres Humains, car vous avez eu suffisamment de compassion et 

d'ouverture d'esprit pour permettre à cette "sagesse" d'entrer sur Terre. Cette chose pour laquelle vous êtes revenus ici. 

». Cinq guérisons qui ne sont pas nécessairement physiques. Certaines ont été une guérison du cœur. Il y a également 

eu des guérisons du passé ou guérisons karmiques.  

Vous savez qui vous êtes. Je vais rajouter que vous n'avez plus besoin de vous réveiller dans l'anxiété, car Dieu est avec 

vous. Les Êtres chers que vous avez aimés et perdus se promènent maintenant dans les allées, mais la plupart d'entre 

vous ne le voyez pas. Le mécanisme - que vous ne voyez pas - est spectaculaire. Votre vision 3D est limitée, mais les 

sentiments et la sagesse que vous portez ne le sont pas. 

Voilà l'essence de mon message du moment présent, concernant l'ombre et l'obscurité. Je suis venu vous remettre en 

mémoire la façon dont Dieu fonctionne avec l'Humanité. Comme il se doit, je suis revenu pour vous baigner les pieds et 

vous dire, « À la prochaine ! » Lémuriennes et Lémuriens, quand je reviendrai, nous parlerons de ce jour et nous 

mixerons ou mêlerons les énergies comme nous l'avons fait tellement de fois auparavant.   

Et c'est ainsi. 

 

TOUT - AU SUJET DE DIEU 
Moscou, en Russie, le 20 mai 2007 

Note de Lee : C'était la première visite de Kryeon en Russie. Ce message a été délivré au cours de la deuxième journée. 

Cette grande salle était remplie de personnes qui, pour la plupart, n'avaient jamais entendu parler de channelling ou de 

métaphysique ! C'était une première. Il y avait beaucoup d'énergies et d'émotions. 

Les Phares de Lumière russes sont en train de franchir un paradigme culturel qui a duré presque un demi-siècle, sur un 

territoire immense. Ils ne prennent pas cette énergie à la légère. Ils sont très concernés par cette dernière. Nous vous 

invitons à partager votre lumière avec la leur, car leurs intentions sont pures, fermes, authentiques et joviales. 

 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y en a parmi vous qui connaissent l'entourage qui était 

ici, hier. En effet, il n'a pas quitté les lieux. En arrivant dans cet auditoire, vous avez ressenti comme une sorte de 

bénédiction, n'est-ce pas ? La prise de conscience de ce qui se passe en ce moment est peut-être plus grande que celle 

d'hier. 

Il se peut que vous ayez permis aux entités angéliques qui sont en amour avec vous, de vous entourer. Certains parmi 

vous se disent qu'il faut avoir un esprit "un peu élastique" ou imaginatif, pour penser qu'il est possible de parler avec des 

anges. D'autres vont dire, « Kryeon, ça me semble un peu trop mielleux. » C'est peut-être dû au fait qu'ils ne 

comprennent pas ce qu'est un ange.  

Que diriez-vous d'une créature énorme et puissante qui se tient entre vous et la peur, et qui tue l'image de votre ennemi 

? Que diriez-vous d'une puissante entité qui nettoie le chemin devant vous, qui s'occupe des synchronicités de votre vie 

ou qui vous apporte la paix ? Est-ce un tantinet trop mielleux pour vous ? Est-ce que vous l'accepteriez ? 

Oh, chers êtres Humains, si seulement vous saviez qui ou ce qu'est Dieu ! Il est peut-être temps de vous en parler, car 

j'ai demandé à mon partenaire de vous présenter cette information essentielle, lors de sa première visite sur cette 

grande terre. Je vais maintenant faire la même chose.  

Cette information primaire et originelle va résonner dans ce langage classique (la langue russe) dont le lignage s'étend 

sur des milliers d'années. C'est un message qui a été construit de façon à ce que vous puissiez l'entendre sans en avoir 

peur. C'est un message qui déclare que Dieu est plus grand que ce que vous pensez. 

«Kryeon, es-tu en train de nous annoncer que tu vas nous dire qui est Dieu ? » Oui, je vais le faire. Je vais le faire d'une 

manière organisée, car mon partenaire aime la linéarité. Afin de me conformer à sa vérité, je vais vous présenter 11 

points d'honneur pour celles et ceux qui sont ici (ou qui lisent ces lignes). Je vais en présenter trois qui vont parler de qui 

est Dieu, et quatre qui vont parler des malentendus au sujet de Dieu.  
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Ensuite, je vais vous en présenter un qui parle de ce que Dieu attend de vous. En ce moment, mon partenaire est 

réellement nerveux, car il pense être en charge de toute la procédure des 11 points. Je lui dis de ne pas se faire de 

souci, car je m'en charge. 

 

Qui est Dieu ? 

Numéro un - Est-ce que Dieu peut être défini ? C'est l'énergie qui représente l'amour. Le mot "Dieu" est gigantesque 

dans ses significations de toutes sortes, selon la perception humaine. Pouvez-vous être à l'aise avec la splendeur de ce 

mot et avec Dieu ? Pouvez-vous entendre la musique et voir les couleurs ? Pouvez-vous voir l'or ou la lumière en or ? 

C'est merveilleux ! Chers Êtres Humains, quand vous êtes de l'autre côté du voile, toutes les fréquences sont à votre 

disposition.  

Il y a un entrepôt infini de fréquences innombrables, là où le son se transforme en lumière, là où les deux existent 

simultanément, car ils ne sont pas disloqués par les sens humains. Vous n'avez jamais vu ou entendu une telle chose sur 

Terre. Comment pourrais-je définir ce panorama ?  

Lorsque le son et la lumière s'associent et vibrent à ce très haut niveau, ils créent une harmonique. Il n'y a rien de plus 

majestueux que le moment où nous chantons dans la lumière (son et lumière), le nom d'un Être Humain, là où il peut 

nous entendre et nous voir, à ce point spécifique de son retour à la maison. Comment expliquer ces merveilles ? 

Dieu est infini. Dieu est l'intelligence créatrice et cosmique de l'Univers. Dieu est au cœur de l'amour de toutes choses. 

Dieu est infini dans chacune de ses parties, même si elles ont chacune une identité spécifique. S'il manque seulement 

une pièce, alors Dieu n'existe pas... Et plusieurs de ces pièces sont ici. 

Si une seule pièce cessait d'exister, l'existence de Dieu cesserait également. Pensez-vous que je vais au-delà des limites 

acceptables, en vous disant ceci ? Je connais vos noms. Je les ai chantés dans la lumière, et je le ferai à nouveau, lors 

de votre retour. Dieu est la source de l'intelligence créatrice de l'Univers. Vous étiez ici lorsque la Terre fut créée, car 

vous êtes une partie de Dieu, tout comme moi. Vous êtes comme Kryeon, et vous chantez aussi mon nom, puisque je 

suis votre sœur et votre frère.  

En effet, nous étions assis ensemble, au moment où la Terre fut créée et formée. Est-ce que cela vous semble un peu 

utopique ? Êtes-vous perplexes ? Alors, faites un retour intuitif en arrière, sortez cette connaissance de votre conscience 

et vous aurez le sentiment que c'est une vérité... Vous, les vieilles âmes.  

C'est le point un. Celui qui dit que vous êtes tous des pièces de la force créatrice de l'Univers, et que vous faites partie 

de tout ce qui est. Voilà pourquoi je n'ai pas vraiment la même perception que vous, car ces choses ne me sont pas 

cachées. 

 

Numéro deux - Dieu est une association. La plupart des Êtres Humains pensent que Dieu est une entité particulière ou 

individuelle, mais ce n'est pas le cas. Ils peuvent le prier, et même avoir des images de lui. Dieu est spectaculaire. Il est 

comme une légion de lumière et ses particules sont innombrables, mais cela ne l'empêche pas d'être associé avec 

chacun de vous. 

 Certains peuvent dire, « Si Dieu est associé avec moi, pourquoi suis-je ici sur Terre ? » Ah ! La réponse est tellement 

évidente. Vous êtes ici pour travailler temporairement sur un puzzle que vous avez accepté. Le cœur de ce puzzle est 

ceci... Pouvez-vous découvrir qui vous êtes, pendant que vous êtes ici ? Si vous le pouvez, vous changez la réalité de la 

planète. 

Vous voyez, ce qui se passe sur Terre fait partie d'une solution qui est nécessaire pour l'Univers. Ce puzzle peut 

seulement être résolu par le "libre-arbitre" des Êtres Humains qui ne savent pas qu'ils sont divins. C'est ce que vous êtes. 

Vous êtes associés avec le cosmos, et votre rôle consiste a travailler dans la dualité et l'obscurité. 

Quelques-uns ont dit, «Kryeon, je n'ai pas l'impression d'être associé avec le cosmos. » C'est énigmatique, n'est-ce pas ? 

Est-ce que cela ressemble à un puzzle ? Sceptiques ? 

Pourtant, plusieurs parmi vous - ici présents - vont vous donner une opinion différente, car ils ressentent que l'amour 

dissipe un certain brouillard. Ils voient les couleurs qui sont autour de moi, pendant que je vous parle, et ils ressentent 

cette association ou ce partenariat avec le créateur de l'Univers.  

Ils n'ont pas besoin de croire, car cette connaissance coule dans leurs veines. Ceci fait partie de leur ADN... Et c'est une 

association spectaculaire. 

 

Numéro trois - Dieu est une énorme collection d'entités universelles qui ont une énergie similaire à la vôtre. Votre ADN 

contient la connaissance d'un maître. Cette maîtrise est là, dans votre ADN. Vous avez les mêmes outils que les grands 

maîtres qui ont parcouru cette planète. Le saviez-vous ? Faites un petit retour dans votre histoire. Quel maître préférez-

vous ? N'oubliez pas qu'ils étaient tous des Êtres Humains !  
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Certains peuvent dire, « Non. Ils étaient au-delà de l'humain. Il y en a même un qui était fils de Dieu. » En effet, et ne vous 

a-t-il pas dit que vous l'étiez aussi ? N'a-t-il pas parlé et tenté de vous montrer votre pouvoir ? Ils étaient simplement des 

Êtres Humains qui avaient activé tous les outils spirituels de leur boîte à outils... La même que vous possédez en ce 

moment. 

C'est ce qu'ils étaient. Qu'en est-il de vous ? Vous pouvez dire, « Je ne peux pas faire ça. Je ne pourrai jamais être un 

maître, car c'est au-delà de mon pouvoir. » Voyez-vous ce qu'est le libre choix ? C'est un sujet sur lequel nous revenons 

souvent. Les Êtres Humains décident par eux-mêmes ce qu'ils sont et ce qu'ils souhaitent être. C'est le puzzle qui est 

devant vous... Celui qui dit que vous avez la capacité de "possiblement" découvrir que vous faites partie du cosmos. 

J'ai utilisé trois petits points pour décrire Dieu, et vous êtes inclus dans chacun. Si vous apprenez seulement une chose 

ce soir, alors comprenez ceci... Vous faites partie de Dieu. Cette compréhension est plus grande que vous ne le pensez. 

En ce moment, ça bouge dans cette salle, mais vous ne voyez pas tout ce qui se passe. Les clairvoyants et les 

guérisseurs le savent. Ils commencent à ressentir un changement et une transformation, dans cette audience. Et si c'était 

ce soir ?  

Si c'était ce soir que les choses commençaient à changer en vous ? Le permettriez-vous ? C'est le libre choix, n'est-ce 

pas ? Certains vont changer et d'autres pas. Certains vont être sur le point d'ouvrir leur cœur et ressentir l'énergie, mais 

ils vont décider de le barricader. Ce sont des moments où les anges pleurent, mais c'est le libre choix de l'Être Humain. 

Nous discuterons de cela dans un moment. 

 

Le comportement de Dieu 

Les trois premiers points vont peut-être vous sembler familiers, car vous les avez probablement déjà entendus, mais 

vous avez besoin de les réviser. 

 

Numéro quatre - Tous les miracles notoires qui ont eu lieu sur cette planète et qui ont touché l'humanité, ont été créés 

par des Êtres Humains. Sans exception ! Vous pourriez dire, « Oui, mais... Quand j'ai lu le sujet des miracles, dans ma 

culture, ce n'était pas un Être Humain. C'était le Messie. » Vous avez oublié, n'est-ce pas ?  

Les grands maîtres qui ont créé de prodigieux miracles sur Terre étaient tous des Humains - Des Humains qui 

travaillaient pour des Humains, et qui changeaient la vibration de cette planète. Dieu n'a jamais envoyé un ange pour 

faire des miracles, peu importe ce que dit votre mythologie. 

Ce sont des Humains qui ont effectué ce travail divin. Avez-vous déjà pensé que vous pourriez être un miracle pour un 

autre Humain ? Avez-vous déjà accordé seulement une pensée à ce sujet ? Nous vous avons dit que vous ne pouvez 

pas décider pour les autres, n'est-ce pas ? Vous ne pouvez pas leur imposer une croyance particulière.  

Vous ne pouvez pas vraiment les guérir avec votre pouvoir. Vous pouvez uniquement leur permettre de voir la guérison 

par eux-mêmes. Si vous transportiez assez de lumière pour qu'ils puissent voir Dieu en vous, que se passerait-il ? Ils 

pourraient peut-être voir à travers la porte que vous avez ouverte, lorsque vous avez commencé votre cheminement 

spirituel.  

Ils pourraient ressentir qu'ils ont utilisé votre lumière, afin de commencer leur propre processus. Que feriez-vous, si un 

miracle se réalisait dans leur vie ? Vous reculeriez et remercieriez Dieu, n'est-ce pas ? Ensuite, vous diriez, « C'est 

merveilleux ! Merci, Dieu ! » Vous n'auriez aucune idée du fait que c'est vous qui avez été à l'origine de ce miracle... Que 

c'est vous qui avez ouvert votre porte et les avez aidés à ouvrir la leur. 

Dans cet auditoire, il y a des parents qui l'ont fait avec leurs enfants, et ceci a permis à ces derniers d'ouvrir leur esprit. 

Dans cet auditoire, il y a des enfants qui ont aidé leurs parents à ouvrir leur esprit ! Dans cet auditoire, il y a de grands 

amis qui se sont mutuellement aidés à ouvrir leur esprit.  

Ouvrir votre porte à un autre afin qu'il puisse se guérir, vous placer en retrait et regarder sa magnificence, constitue l'un 

des plus grands actes d'amour. C’est ainsi que Dieu fonctionne... À travers vous. 

Sachez ceci. Dieu fonctionne avec la divinité des Êtres Humains qui sont sur Terre. Il n'a pas d'autre manière de 

fonctionner. Vous êtes des parties de Dieu qui élèvent la vibration de cette planète par votre travail sur "ce puzzle". Dieu 

ne descend pas, afin de toucher les Êtres Humains. Avec votre libre choix, vous ouvrez vos portails intérieurs et vous 

laissez passer la lumière divine. Dieu passe par les Phares de Lumière de la planète.  

Numéro cinq - Il y a un fait que vous avez beaucoup de difficulté à accepter, à intégrer ou digérer. Nous en avons parlé 

plusieurs fois, mais bon nombre d'entre vous disent encore que cela ne se peut pas... Que c'est déconcertant et aberrant 

!  

Écoutez bien ceci. Dieu ne porte "jamais au grand jamais" de jugement sur vos actions, pendant que vous êtes sur Terre. 

Comment un jugement pourrait-il être porté, alors que vous avez "carte blanche ou chèque en blanc" (le libre choix) 

quand vous êtes en incarnation ? Vous êtes ici pour choisir d'aller vers la lumière ou l'obscurité.  
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Si vous décidez d'aller vers l'obscurité, votre choix sera respecté et aucun jugement ne sera porté contre vous. Tout ceci 

fait partie du test, du puzzle, et cela crée des réponses qui sont nécessaires pour le cosmos.  

Toutefois, certains disent, «Il doit assurément y avoir un prix à payer pour ces personnes qui choisissent de faire des 

choses ignobles. » Je vais de nouveau vous remémorer la parabole de l'Enfant prodigue qui fait partie des Saintes 

Écritures de votre propre culture.  

Elle vous a été donnée depuis très longtemps. Relisez-la et comprenez-la de façon différente. Imaginons que le père est 

Dieu qui partage son bien avec ses deux enfants qui s'en vont en incarnation sur Terre, afin de développer leur propre 

vérité. Dans cette parabole, l'un fait seulement ce qui semble bien et l'autre fait seulement ce qui semble mal, mais que 

se passe-t-il lorsque les deux fils reviennent à la maison de leur père ? Tous les deux sont célébrés de la même manière. 

Voyez-vous qu'il y a absence de jugement, lors de votre retour à la maison ? 

Dieu n'est pas jugeur. C'est l'Être Humain qui, avec son libre arbitre, doit décider dans quelle direction il souhaite aller. 

Dieu ne se tient pas au-dessus de vous avec un marteau, car il vous aime d'un amour inconditionnel. Sachez reconnaître 

que l'histoire de l'ange qui est devenu Lucifer est une métaphore illustrant le pouvoir qu'a l'Être Humain de développer 

ce qui est appelé "le mal".  

Vous les anges incarnés, vous avez le pouvoir de devenir lumière ou ténèbres. Est-ce que vous faites la part des choses 

? Tout ceci fait partie du puzzle. Vous représentez la lumière la plus vive et l'obscurité la plus absolue, sur la planète. 

Vous n'avez besoin d'aucune force extérieure pour ce faire. 

Quelques-uns - parmi cet auditoire - ont le cœur lourd. D'autres - qui lisent ces lignes – ont le cœur lourd. Ils se disent, « 

Dieu ne va jamais me pardonner pour ce que j'ai fait. » Je vous dirai, chers Êtres Humains, que l'Univers connaît ce que 

vous avez fait et qu'il n'y a rien d'autre que l'amour qui suinte de vous.  

Effacez ces pensées que vous avez créées pour vous-mêmes. Ceux qui enfreignent les lois de la société humaine seront 

jugés par des Humains, car ce sont eux qui ont créé ce système de punition et récompense. Ce n'est pas un système 

divin. Le Ciel et l'Enfer sont des manifestations 3D de la pensée des Êtres Humains, non pas des créations de Dieu. C'est 

une prolongation de la mythologie, selon la perception humaine de ce que Dieu doit être. 

Lorsqu'un acteur joue le rôle du meurtrier sur une scène de théâtre, pensez-vous que la police va venir le chercher à la 

tombée du rideau. Non ! Les membres de la troupe vont plutôt aller faire la fête, en attendant de recommencer un autre 

jeu ou rôle. C'est ainsi que fonctionne "le jeu de la Terre". 

 

Numéro six - La communication entre un Être Humain et Dieu est directe – sans intermédiaire. Vous n'avez pas besoin 

de vous asseoir dans un groupe pour communiquer. Vous n'avez pas besoin d'écrire votre communication et la passer à 

un autre, afin qu'il la lise à Dieu, de votre part. Vous n'avez pas à vous tenir en ligne pour parler à Dieu.  

Il n'y a pas de moments opportuns ou inopportuns pour parler à Dieu, car la communication se fait toujours dans le 

moment présent. Qu'allez-vous faire de cette information ? Allez-vous agir maintenant ou plus tard ? Allez-vous y 

réfléchir ?  

Vous pouvez dire, «J'ai assisté à cette réunion où j'ai entendu un homme qui canalisait une entité appelée Kryeon. Je 

vais devoir réfléchir à tout ce qu'il a dit, parce que certaines choses étaient très intéressantes, mais je pense que je ne le 

ferai pas tout de suite. » La vérité est que vous allez probablement reléguer ceci aux oubliettes. 

Oui, vous avez raison, nous l'avons déjà dit, mais nous allons nous répéter. Pourquoi êtes-vous assis sur cette chaise, en 

ce moment ? Êtes-vous venus ici pour vous amuser ou vous distraire ? Êtes-vous venus ici pour déterminer ce que vous 

voulez faire dans votre vie ? Vous n'avez pas à vous sentir embarrassés, puisque ceci se passe dans l'intimité - entre 

vous et votre Soi-Supérieur. C'est votre espace sacré, là où vous êtes en sûreté. Le saviez-vous ?  

C'est le moment idéal pour pousser sur cette porte de la communication. Même l'incrédule peut dire, « Cher Dieu, 

montre-moi si tout ceci est réel. » C'est réel, et ça peut ouvrir la porte ! En fait, c'est le commencement d'un processus 

divin. La vitesse de ce processus et les révélations seront selon votre propre volonté. Souvenez-vous de la promesse 

que je vous ai faite hier.  

Béni soit l'Humain qui veut connaître, car s'il souhaite vraiment trouver ce qui est à l'intérieur, le processus va 

effectivement commencer. Les merveilleuses entités qui sont là pour vous soutenir vont enfin pouvoir commencer à 

pousser sur cette porte. C'est à ce moment-là que vous commencerez à ressentir et comprendre que ce que je vous ai 

dit est une vérité. 

 

Les malentendus au sujet de Dieu 

Il y a de grands malentendus au sujet de Dieu. Ceux-ci ont été créés par des expériences culturelles et par l'humanité. 

Certains ont été créés par des personnes intègres, et d'autres pas. Certains ont été créés par de fausses interprétations 

3D des multiples-D de Dieu, mais d'autres ont été malicieusement conçus par des personnes qui sont aux commandes, 

afin de créer la peur et ainsi augmenter leur propre pouvoir au détriment des autres. 
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Numéro sept - Permettez-moi d'être très clair au sujet de ceci ; aucune personne sur Terre ne doit souffrir pour Dieu, ou 

au nom de Dieu ! Dieu ne fonctionne pas de cette manière. Ne trouvez-vous pas que la vie incarnée vous fournit 

amplement de défis, sans avoir besoin d'ajouter les "supposées" lois de Dieu ? Je m'adresse à celles et ceux qui ont été 

dans l'obscurité depuis très longtemps...  

Celles et ceux qui sont déprimés et malheureux. Vous vivez peut-être des problèmes de santé ou une relation 

tumultueuse. Chers Êtres Humains, vous devez comprendre que la souffrance est quelque chose que vous savez très 

bien faire par vous-mêmes ! Ce n'est pas ce que Dieu vous souhaite. Dieu ne demanderait jamais à un Être Humain de 

souffrir. 

Qu'est-ce que je vous ai dit au sujet du numéro deux ? J'ai parlé d'une association, n'est-ce pas ? Donc, je vous répète 

que vous n'avez pas à souffrir pour faire partie de cette Famille Humaine. Débarrassez-vous de la notion qui vous fait 

croire qu'il y aura des embûches sur votre parcours, et que la souffrance doit "fatalement" accompagner votre 

cheminement spirituel. Non.  

Souhaiteriez-vous une telle chose pour votre famille génétique ? Diriez-vous à une sœur ou un frère, « Je t'invite chez-

moi, mais j'aimerais que tu souffres un peu quand tu seras sur la route qui te mène à ma maison... J'aimerais que tu 

marches parfois sur des clous ou que tu montes des escaliers ardus, etc. » ? Non. Vous ne le feriez pas, car vous aimez 

cette entité.  

Au lieu de cela, vous seriez peut-être portés à prier pour elle, n'est-ce pas ? Vous pourriez même aller à sa rencontre, 

afin d'assurer sa sécurité. Voyez-vous ? Ce n'est pas ainsi qu'agit la Famille. À l'origine, la souffrance est inexistante, mais 

elle peut être créée par les Êtres Humains, dans leurs relations ou leur propre environnement. 

«Kryeon ! Un instant s'il te plaît ! Qu'en est-il des enfants qui naissent avec des difformités douloureuses ou qui sont 

handicapés ? Ce ne sont pas les Êtres Humains qui ont établi cette situation. » Oui, chers Êtres Humains, c'est vous qui 

l'avez fait. Tout ceci fait partie du scénario, du jeu et du puzzle que vous avez écrits pour vous-mêmes.  

Que vous me croyiez ou non, ces événements avaient été planifiés à l'avance. Béni soit l'Être Humain qui vient sur cette 

planète pour marcher à travers ces difficultés, car sa motivation est habituellement de faciliter la vie des autres et créer 

de la compassion, ce qui est comme de l'huile pour le moteur du changement vibratoire. C'est difficile à comprendre 

quand vous êtes en incarnation. 

 

Numéro huit - Dieu n'a pas besoin ou ne désire pas être adoré de quelque manière que ce soit. Je vais vous décrire un 

scénario et vous demander de jouer le rôle principal, pour un moment. Imaginons que vous transitez de l'autre côté du 

voile - que vous décédez.  

Imaginons qu'il vous est permis de revenir sur Terre et d'être avec vos enfants qui sont toujours dans leur corps 

physique, mais vous êtes invisibles. Imaginons que vous circulez autour d'eux et que vous les touchez peut-être avec 

une énergie d'amour. Imaginons que si l'énergie est propice, ils peuvent même ressentir que vous les avez touchés ! Ce 

serait un événement merveilleux, n'est-ce pas ? 

Donc, vous êtes là, avec votre amour, en train de les aider d'une manière invisible. Vous les touchez avec votre énergie, 

mais ils disent, « Oh, j'ai peur ! Je viens d'être touché par une chose qui est plus grosse que moi, et elle pourrait peut-

être me faire du mal. Je pense que je vais commencer à l'adorer, car elle est gigantesque. Si je m'agenouillais et 

l'adorais, elle m'ignorerait peut-être.  

Si je rampais convenablement, elle pourrait peut-être me donner des choses. » Que pensez-vous de ceci ? Par le fait 

que vous étiez de l'autre côté du voile, que vous désiriez les toucher et leur tenir la main, vous avez changé la vie de vos 

enfants. Dieu fonctionne de cette façon avec plusieurs personnes. Elles ressentent la magnificence et elles savent 

qu'elles ont été touchées. Ensuite, elles s'agenouillent et construisent de grands bâtiments, ainsi que des statues.  

Toutefois, la réalité est qu'elles sont agenouillées et en train d'adorer une sœur ou un frère. Que dit votre discernement ? 

Dans votre rôle imaginaire de mon scénario, êtes-vous revenu sur Terre pour vous faire adorer ? Non. C'est la même 

chose pour nous, qui sommes de l'autre côté du voile. Ce n'est vraiment pas ce que nous demandons.  

Béni soit l'Être Humain qui cherche Dieu et qui trouve l'amour ! Béni soit l'Être Humain qui prend la main de Dieu et qui le 

voit comme un partenaire ou un associé... D'égal à égal ! Celui-ci aura une longue vie et il marchera en équilibre. Celui-ci 

a développé une maîtrise intérieure, et tout le monde cherchera à être en sa présence. 

 

Numéro neuf - Combien d'années scolaires avez-vous besoin pour faire ceci ? De quelle formation ou entraînement 

avez-vous besoin pour ouvrir la porte de l'interdimensionnel qui est à l'intérieur de votre ADN ? Évidemment, certains 

vont vous dire que vous devriez commencer à étudier. Ils veulent que vous étudiiez et mémorisiez des choses, que vous 

assembliez des listes, afin de parvenir à l'illumination. Ils fabriquent leurs propres règles et vous disent ce que vous 

devez faire.  
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Ils souhaitent vous décerner un diplôme et vous délivrer un permis, afin que vous puissiez trouver votre propre maîtrise, 

et ils disent, « Si vous suivez les étapes que nous avons créées, vous aurez une bien meilleure connaissance de Dieu. » 

Selon vous, est-ce que les maîtres qui ont marché sur cette Terre avaient une formation scolaire ou académique ? De 

quelles écoles ont-ils reçu un diplôme ? Chers Êtres Humains, cette école est en vous. Vous n'avez pas besoin d'une 

école pour reconnaître votre propre visage, ou pour toucher la main de Dieu.  

À noter que dans cette nouvelle énergie, il y a des personnes qui - en ce moment - ont des processus pour vous aider à 

développer votre capacité de mieux identifier votre maîtrise intérieure.  

En réalité, elles vous aident à prendre conscience, voir et utiliser les nouveaux outils qui sont dans votre propre ADN. 

Elles ne vous demandent pas de mémoriser des textes énormes et inutiles, afin de pouvoir monter leurs escaliers et 

atteindre un certain niveau. Elles ne vous disent pas que vous avez besoin d'elles pour trouver Dieu. Non.  

Aux yeux de Dieu, que vous soyez illettrés ou non, cela n'a aucune importance. Il souhaite seulement vous toucher et 

développer une association avec votre propre maîtrise intérieure. Une fois que vous avez ouvert la porte et désiré 

connaître davantage ce qu'il y a là, pour vous, les représentants des "outils nouvelle énergie" sont à votre disposition, 

afin de vous aider à voir d'une manière interdimensionnelle. 

 

Numéro dix - Ceci sera peut-être un peu ardu à comprendre et intégrer. Dieu ne fait pas de politique ! Certains peuvent 

dire, « Kryeon ! La coupe déborde, tu vas trop loin, car tout est politique. » Non, ce n'est pas le cas. Je m'explique, afin 

d'éviter des malentendus. Il y en a qui se demandent comment faire pour être un bon citoyen, et la réponse est la même 

pour chaque pays.  

Les bons citoyens sont ceux qui sont compatissants dans leur vie. Qu'ils soient Russes, Estoniens, Lettons, Lituaniens, 

États-Uniens ou autre, car... Dans votre propre société et culture, le citoyen compatissant est celui qui va faire la 

différence chez vos dirigeants et dans votre pays. Ils seront des citoyens exemplaires.  

Pouvez-vous imaginer une Terre où tous les dirigeants (politiques et autres) seront vraiment compatissants ? Pouvez-

vous imaginer une Terre où chaque Être Humain est compatissant et bienveillant, peu importe le pays où il vit ? 

Vous allez peut-être me dire que vous ne pensez pas vivre assez longtemps pour voir cela. Eh bien, chers Êtres Humain, 

c'est le plan ! Ce n'est pas celui de Dieu, mais le vôtre. C'est ce que vous avez décidé lors de la Convergence 

Harmonique.  

Vous avez décidé qu'un beau jour - sur cette Terre - tout le monde sera compatissant, compréhensif et bienveillant, peu 

importe le pays. Tout le monde sera compatissant envers Gaïa (la Terre-Mère) et son environnement.  

Attention, je ne suis pas en train de vous dire que c'est le début d'un gouvernement mondial ou d'une religion mondiale, 

car ça n'arrivera jamais. Les Êtres Humains vont commencer à être compatissants dans leur vie quotidienne, peu 

importe le pays où ils vivent. Qui vivra verra ! En effet, ce ne sera peut-être pas dans votre incarnation actuelle, mais 

vous en faites partie, puisque c'est vous qui avez ouvert le bal.  

Vous avez fait démarrer le moteur du changement. Vous avez initié un mouvement qui n'a jamais existé dans votre 

histoire. Vous représentez un mouvement mondial d'anciennes âmes qui s'éveillent et qui créent un changement des 

vibrations de la planète Terre. Le résultat sera phénoménal. 

C'est le début d'un âge de l'illumination où la Terre va lentement entrer dans un état de paix. Ce n'est pas une utopie, 

mais ce n'est quand même pas pour demain - selon votre notion du temps linéaire. Les Mayas et l'ancien peuple chinois 

vont l'ont déjà montré ! Est-ce que l'année 2012 sera la fin du monde, ou la fin d'un ancien monde ou d'un ancien mode 

de pensées ? 

«Kryeon, as-tu pris connaissance des bulletins de nouvelles de nos médias ? C'est horrible ! Nous nous lançons des 

injures et nous nous entre tuons. » Je vous répète que c'est ce qui arrive quand vous projetez une lumière géante dans 

l'obscurité, car vous exposez des choses qui étaient déjà là, sauf qu'elles étaient bien cachées par la noirceur. 

Comment pouvez-vous vous battre contre un ennemi, si vous ne le voyez pas ? Son visage est celui de la peur, du mal, 

de l'ego, de la haine et de l'apathie. Ne vous laissez pas leurrer par les médias, car il y a de magnifiques choses qui se 

réalisent sur votre planète en ce moment. Évidemment, elles ne feront pas l'objet de vos médias, puisqu'ils ne diffusent 

pas les bonnes nouvelles. Ces dernières, celles qui ne sont pas de notoriété publique, représentent la compassion de 

l'humanité, mais elles ne sont d'aucun intérêt pour celles et ceux qui ont soif du drame.  

Soyez patients, tolérants et compatissants, envers cette bataille de l'ombre et de la lumière. En 1989, nous vous avons 

parlé de cette bataille déchirante que vous vivez actuellement. Êtes-vous des guerriers qui ont peur de se battre ? 

Pourquoi ne pas vous détendre, car vous savez que vous avez l'armure et la lumière ?  

Commencez ce voyage ou séjour dont nous vous parlons. Joignez-vous à l'armée des Phares de Lumière qui est 

composée de vieilles âmes qui ont la sagesse de faire la différence. 



 2007 - Kryeon 20 

Nous avons presque terminé. Nous sommes sur le point de vous dire, au revoir ! Nous sommes sur le point de remiser 

nos bols qui contiennent les larmes qui servent à vous baigner les pieds. Nous maintenons le voile ouvert, afin de 

profiter au maximum de ces derniers instants avec vous. 

Des choses étranges peuvent encore se produire, ici et maintenant. Allez-vous partir d'ici en disant que Dieu vous a 

rendu visite aujourd'hui ? Que pensez-vous de ce qui s'est passé ici ? Est-ce une chose insensée ou extravagante de la 

part de quelqu'un qui vient d'un autre pays, ou est-ce un frère spirituel qui vous a parlé de l'autre côté du voile ?  

Que vous dit votre discernement ? Est-il possible que cette entité "sœur/frère" (Kryeon) vous parle à travers cet homme - 

cette entité avec laquelle vous avez marché main dans la main pendant des années ou des ères, de l'autre côté du voile 

? Avez-vous le sentiment d'avoir sauté à pieds joints dans l'Univers, avec cet ami qui est assis ici ? 

 

Ce que Dieu veut 

 

Numéro onze - Si vous faites les choses dont je viens de vous parler, alors vous faites ce que Dieu veut. Dieu veut que 

vous preniez conscience de "QUI" vous êtes vraiment. Il faut du courage et de la bravoure, car ce processus va vous 

changer pour toujours. En effet, il y aura ceux qui observent votre changement.  

En effet, il y aura ceux qui ne l'aiment pas. Ils n'aiment pas vous voir changer, car ils comptent sur vous et votre énergie. 

Vous n'avez peut-être pas besoin de ces personnes qui aspirent votre énergie, mais c'est à vous de choisir. Tout tourne 

autour de votre libre choix. Tout. 

Béni soit l'Être Humain qui est venu ici en recherche d'information, et qui a ressenti la touche d'amour de Kryeon dans 

son cœur. En effet, je suis associé avec vous qui habitez cette grande terre. Je suis prêt à commencer un partage 

d'amour intuitif et une révélation dans la compassion, ainsi que vous aider à activer les codes de votre propre ADN. Je 

veux vous dire ceci, « Souvenez-vous de moi, souvenez-vous de moi. »  

Je suis le Gardien, donc, nous allons certainement nous revoir. Quand vous venez sur cette planète, je suis la dernière 

énergie que vous voyez avant de partir de l'autre côté du voile. Quand vous partez de cette planète, je suis la première 

énergie que vous voyez, lors de votre arrivée de l'autre côté du voile. Vous voyez que je vous connais très bien !  

Je suis au service de l'Humanité. Je ne suis pas là pour être adoré, car je suis seulement votre égal, ni plus ni moins. 

Vous êtes-vous demandés qui est venu voir qui, aujourd'hui ? Ah, vous seriez peut-être étonnés ! 

En cela, je vous remercie. 

Et c'est ainsi. 

 

 

L'ÉSOTÉRISME À SON MAXIMUM 
Mont Shasta, Californie, USA, le 16 juin 2007 

Note de Lee : Ce channelling particulier sera la troisième leçon du manuel ou guide, intitulé ; The Lightworker's 

Handbook series. C'est une série que Kryeon a créée dans le but d'aider celles et ceux qui commencent à s'harmoniser 

avec les choses abracadabrantes qui les entourent. Donc, il fera partie des premières leçons de cette série de 

channellings. 

 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ne vous laissez pas effrayer par ce nom. Je suis à la fois, 

sœur Kryeon et frère Kryeon. Se pourrait-il que ce que j'ai dit ce matin (channelling de la matinée) soit une réalité ? J'ai 

dit que cette pièce a été remplie d'une énergie qui est au-delà des espérances... Une énergie qui vient des endroits que 

vous ne comprendriez pas. C'est une énergie qui vous connaît à un point où elle peut toucher vos cœurs. 

Peu importe qui vous êtes, ce qu'est votre culture et d'où vous provenez, elle touche vos cœurs. Pourquoi ? Si je vous 

disais que vous avez tous une chose en commun, ce serait au-delà de votre compréhension humaine. En effet, vous 

venez tous du même endroit. Il y a une maxime qui dit que ; d'une certaine manière, vous êtes tous pareils, car vous 

provenez tous de la même source. C'est peut-être ce que vous avez ressenti lorsque vous êtes arrivés ici.  

Même si vous partagez ces instants avec des Êtres Humains que vous "pensez" ne jamais revoir, pouvez-vous quand 

même ressentir la connexion ? Qu'en pensez-vous ? Comprenez-vous que les liens et points d'accès que vous 

construisez ici sont profondément "hors temps" ? Savez-vous que c'est un endroit où l'amour est généré ? Savez-vous 

que c'est un endroit où vous pouvez penser différemment sans encourir aucun risque ? 
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Vous n'êtes pas tous venus pour voir une représentation fantastique ou effrayante (rires). Certains trouvent que ce temps 

ésotérique est pénible. Je vous connais, alors, permettez-moi de vous en parler. Vous êtes tellement aimés pour votre 

patience... Tellement aimés pour votre patience ! Saviez-vous qu'aucun guide, ange ou entité de notre côté du voile ne va 

vous ennuyer ? Si vous partez d'ici en disant, « Je me fiche totalement de tout ceci ! Je n'y crois pas ! Saviez-vous que 

cette personne n'était pas en train de canaliser une entité quelconque ? Elle feignait. » 

Si vous partez d'ici en étant complètement incrédules, cela ne changera rien aux sentiments de Kryeon - votre 

sœur/frère. C'est le libre arbitre de l'Humain, et il est respecté. Le jour où vous serez prêts, c'est vous qui choisirez de 

pousser sur cette porte de la croyance ésotérique. Dieu ne place pas d'énergies sur les personnes qui ne veulent pas 

être touchées par l'expérience. 

Permettez-moi de vous dire de quelle manière ces messages seront structurés, incluant le message de ce soir et le 

prochain. Ce soir, nous allons entrer à fond dans l'ésotérisme. Demain soir, nous allons entrer à fond dans la physique et 

l'astronomie. Ces deux messages seront très différents l'un de l'autre. Il seront présentés séparément, sauf que dans ma 

réalité, ils sont donnés simultanément. Selon votre perception, il s'agira d'une paire de messages qui sont à la fois 

opposés et connexes.  

Donc, il est préférable d'écouter ou lire les deux, afin de compléter la paire, car ils s'équilibrent l'un l'autre. L'un est très 

ésotérique alors que l'autre est très scientifique. Demain soir, je vais faire ce que je n'ai pas fait depuis longtemps. Je vais 

sous parler de la physique pure - de la science pure. Je vais expliquer certaines choses jusqu'à la limite du possible, en 

vous donnant des indications sur le fonctionnement des choses, et pourquoi elles fonctionnent de cette manière.  

Je vais expliquer quelques-unes des choses incompréhensibles que les astronomes voient, ainsi que certaines choses 

où la physique a totalement et complètement passé à côté, sans les voir. Je vais même réécrire quelques lois de la 

physique qui se rapportent à votre système logique.  

Toutefois, le message de ce soir sera pour le groupe olé olé "woo woo group" (plus de rires). Je savais que vous 

l'aimeriez. Mon partenaire m'a demandé d'utiliser ce terme ou cette expression. 

 

La Substance Olé Olé  

Je connais les choses que vous critiquez beaucoup. Je vous connais. Je sais ce que certains parmi vous doivent 

endurer, à cause vos croyances qui sont hors de la norme de votre culture bien-pensante. D'autres sont venus ici 

complètement et totalement seuls, sachant que lorsqu'ils retourneront chez eux, ils ne pourront pas vraiment parler de 

ce qui s'est passé ici, même s'ils le souhaitent !  

Ils aimeraient s'isoler avec quelqu'un et dire, «Voici ! Je suis allé quelque part, et je sais que j'ai été touché. Je ne sais 

pas vraiment comment cela s'est réalisé, mais je sais que j'ai été touché. Je ne sais même pas qui ou quoi m'a touché, 

mais je sais que je me sens merveilleusement bien. Je sens que j'ai le pouvoir de faire des choses que je n'ai jamais 

faites auparavant.  

J'ai l'impression d'être séparé des autres, mais j'aimerais t'en parler. » Vous ne pouvez pas faire une telle chose, n'est-ce 

pas ? Si c'est votre cas, j'aimerais vous dire qu'il n'est pas vraiment nécessaire de faire quoi que ce soit avec un autre 

Humain. Allez votre petit bonhomme de chemin, dans la joie, la guérison et la bénédiction.  

Laissez rayonner votre conscience de lumière, afin que vos actions démontrent à votre famille, vos collègues de travail et 

votre culture, que vous avez changé. Permettez que ceci soit votre message, car c'est ainsi que ça fonctionne... Et il en a 

toujours été ainsi. 

Je dois faire une présentation des choses ésotériques, en vous parlant à nouveau des défis que nous rencontrons (en 

tant que groupe Kryeon) quand nous arrivons dans votre existence tridimensionnelle, essayant de faire de notre mieux 

pour vous transmettre une information interdimensionnelle. Voici un exemple. Essayez d'expliquer les couleurs à un Être 

Humain qui est né aveugle.  

Il n'a jamais vécu l'expérience de la vue, mais vous êtes là, tentant de lui définir ce qu'est la couleur rouge ou bleue. C'est 

ce genre de difficulté que nous rencontrons avec ces messages interdimensionnels. 

Depuis le tout premier début du temps, cet Univers particulier a été établi de manière à ce que vous voyiez tout au 

singulier. Vous êtes linéaires dans votre perception. Cette perception linéaire détermine complètement ce que croyez 

être vrai ou faux. Si vous ne pouvez le voir, alors ça n'existe pas.  

Si vous ne pouvez le voir, alors vous ne pouvez même pas en parler. Même si vous avez des forces invisibles autour de 

vous, et que vous les prenez comme acquises, vous ne pouvez aller plus loin. Des forces comme la gravité et le 

magnétisme. Ces deux forces peuvent être prouvées au niveau de la "vision", car vous voyez clairement et 

quotidiennement leurs effets. 

Par contre, si vous ne pouvez voir ce que quelques autres voient... Comme les couleurs ou l'énergie qui entoure les 

choses, alors c'est idiot. Voilà pourquoi certains disent, « J'ai choisi d'être linéaire. » Quelques-uns sont ici, ce soir. C'est 

confortable et vous y êtes habitués, sauf que vous ne savez même pas que c'est une linéarité biaisée. Votre "instinct de 

survie" provient du fait que vous existez dans un monde linéaire.  
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Depuis le tout début, votre cerveau a été entraîné à fermer les yeux sur tout ce qui ne convient pas à votre existence 

linéaire. C'est pourquoi vous avez une réalité biaisée. Même si vos yeux physiques peuvent voir les couleurs, votre 

cerveau le refuse - il ne vous permet pas cette "vision". Il les synthétise (http://physique.paris.iufm.fr/lumiere/voir.html), 

car elles ne conviennent pas à votre réalité linéaire. 

Vous êtes tellement habitués à cette limitation que vous ne réalisez pas à quel point vous avez une "réalité handicapée 

ou désavantagée", pour ainsi dire. Si vous assistez à une conférence de sept heures, chaque conférencier devra 

prononcer un mot à la fois, du fait que vous êtes des Êtres Humains tridimensionnels et linéaires. Votre cerveau doit 

entendre un mot à la fois.  

C'est comme si votre réalité entière était sur une toute petite voie qui va seulement dans une direction. Elle ne va jamais 

à gauche ou à droite, jamais en haut ou en bas, seulement en avant. C'est comme si vous vous balanciez sur une petite 

corde et que tout ce qui vous entoure faisait de même, mais vous êtes habitués à ceci, et ça ne vous semble pas limitatif. 

Quand vous lisez un livre, vous le faites un mot à la fois. Même si vous faites de la lecture rapide, vous le faites une page 

à la fois. C'est toujours de la linéarité... Un mot ou une page à la fois. Vous ne savez pas que votre réalité est limitée. 

Si vous aviez une "réalité quantique", comme celle que nous avons de notre côté du voile, vous verriez tout en même 

temps - d'une manière conceptuelle. Vous pourriez voir – en même temps - tout le scénario du potentiel des possibilités, 

ainsi que tous les messages, car vous ne seriez plus dans la linéarité. Vous pourriez venir dans une salle comme celle-ci 

et recevoir les messages de toute la journée, en quelques secondes, au lieu de passer toute la journée à écouter d'une 

manière linéaire.  

Vous pourriez "lire" des livres en ne faisant rien d'autre que les toucher ou les tenir dans votre main pour un moment. 

C'est l'apanage de quelqu'un qui peut monter et descendre, aller à gauche et à droite, avancer et reculer dans une 

réalité que vous ne pouvez imaginer. Vous en avez vu un exemple aujourd'hui (Lee a présenté une vidéo d'enfants 

japonais qui sont doués). 

Il est très rare qu'un Humain vive une vraie expérience interdimensionnelle. C'est l'énergie que vous avez développée qui 

fait que vous vivez dans la 3D . Vous avez le contrôle de votre propre réalité et de vos perceptions de la globalité. Donc, 

vous êtes assis dans ce que vous avez créé. Votre vie se vit dans la 3D , et vous allez partir d'ici en faisant un pas à la 

fois, dans votre 3D. 

Par conséquent, quand nous parlons des choses ésotériques, les validations ou preuves matérielles sont rarissimes, 

dans votre limitation 3D . Pour celles et ceux qui souhaitent traverser "le pont de la réalité" avec moi, je veux vous dire 

que je vais vous parler de choses très ésotériques qui font partie de votre système de croyances, et nous allons toucher 

bon nombre d'entre vous. 

Ces choses ne vous sembleront pas tellement scientifiques, car votre idée de la science est totalement basée sur la 3D . 

Un jour viendra où la science va effectivement justifier l'ésotérisme, mais il faudra que vous soyez suffisamment sortis de 

votre boîte 3D . À ce moment-là, les théories, les postulations, les règles et les lois seront basées sur l'interdimensionnel.  

Il en est ainsi. La science-fiction d'aujourd'hui est la réalité scientifique de demain. Il a en a toujours été ainsi, depuis le 

premier jour où vous avez été un Humain. Ne serait-il pas amusant de vous placer dans une "machine du temps", là où 

vous pourriez expliquer à vos ancêtres comment vous pouvez parler à qui vous voulez, peu importe l'endroit où il se 

trouve sur Terre, avec ce petit dispositif que vous tenez dans votre main... 

Où envoyer des images dans l'air (ondes électromagnétiques), et pouvoir les recevoir partout sur Terre ? Je vous 

souhaite bonne chance, mais vous n'aurez pas le temps d'aller très loin dans vos explications, avant d'être lapidés, brûlés 

vifs, ou, à tout le moins, vous serez ignorés et qualifiés comme faisant partie des "suppôts" - les suppôts de Satan.  

Avez-vous déjà vu ou entendu parler de choses similaires, dans votre culture ? Par ailleurs, il y en a qui disent, « Si mes 

cinq sens humains ne peuvent pas le détecter, alors je refuse de croire. » Je vais commencer par parler de ce point, car 

il est commun à tant d'entre vous. 

En résumé, voici ce que disent ou pensent les Êtres Humains qui sont dans cette ligne de pensée ; « Je suis comme 

Saint Thomas ! De plus... Madame ou Monsieur Nouvel Âge ! Ne venez pas me parler des choses étranges qui sont 

situées dans les éthers. Ne me parlez pas de mouvements intuitifs...  

Ces choses que vous appelez kinesthésie ou cinesthésie. Je ne veux rien savoir de la numérologie, de l'astrologie et des 

vies passées ou antérieures. Ne me parlez pas des Lémuriens. Si je ne les vois pas, c'est parce qu'ils n'existent pas. Ce 

sont des contes de fées. » 

Des choses invisibles existent tout autour de vous, et vous les prenez pour acquise. Avez-vous réalisé qu'elles font partie 

de votre réalité 3D ? De toutes façons, vous les avez intégrées à votre réalité, n'est-ce pas ? Les molécules d'air que 

vous respirez sont trop petites être vues, mais le microscope peut le voir. Ah, Ha ! Vous dites que ce n'est plus une 

réalité invisible. L'amour est une émotion qui est ressentie, mais vous ne pouvez le voir. Jusque-là, ça va...  

Car vous pouvez expérimenter ces choses. La gravité et le magnétisme sont tellement présents dans votre vie. Vous ne 

pouvez les ignorer, car ils sont en accord avec votre mental 3D . Il semble que votre mental 3D permet ou accepte tout 

ce qu'un instrument peut mesurer, ou tout ce qu'un corps physique peut ressentir comme étant "réel". Jusque-là, ça va... 



 2007 - Kryeon 23 

Mais je suis en train de vous parler de choses où il faut une intention spirituelle pour y avoir accès. Il vous suffit de 

changer légèrement vos règles ou lois 3D. 

Les choses invisibles dont je vous parle peuvent seulement être expérimentées par un changement de votre réalité... Car 

vous avez le pouvoir et la permission de le faire. Si vous réussissez à suspendre temporairement votre 3D biaisée, vous 

serez en mesure de traverser ce pont avec moi et entrer dans un état quantique - pendant un moment.  

C'est la fausse boîte de votre réalité qui commence à perdre de sa rigidité, en permettant aux "choses invisibles" de faire 

partie de vos possibilités. Que diriez-vous si... Un beau jour, un dispositif ou bidule quelconque vous permettait de "voir" 

l'énergie interdimensionnelle ? Est-ce utopique ou rationnel ? Vous serez bientôt placé devant ce choix. Plus tôt que 

vous ne le pensez. 

 

La Vérité - Cette Grande Incomprise 

Il y a une question ou un sujet qui est très difficile à aborder, à cause de votre mental 3D, car il expose réellement la 

linéarité de votre pensée. C'est une chose fondamentale, et elle fait partie de votre réalité. La voici : Qu'est-ce que la 

vérité ? « Enfin ! Kryeon va finalement nous dire ce qu'est la "Vérité". »  

En effet, je vais le faire. Vous avez raison, mais vous ne l'aimerez peut-être pas, car ça ne fait pas vraiment partie de votre 

3D. «La vérité est un attribut qui se réalise lorsque le cœur Humain se marie à l'amour de Dieu, et le résultat est la 

passion de cet Être Humain envers le cheminement spirituel qui élève son niveau de conscience. » 

Quelques-uns parmi vous ont vécu cette expérience, et vous savez que c'est une vérité, n'est-ce pas ? Vous dites 

souvent, « C'est ma vérité. » Oui, mais... Comment percevez-vous la vérité des autres ? La leur peut être très différente 

de la vôtre, mais elle peut également être aussi passionnée que la vôtre, par son propre mariage avec l'amour de Dieu. 

Ce qu'ils voient dans leurs potentiels et ce qu'ils font, peut être très différent de vote vérité. Que pensez-vous de tout ceci 

? Ont-ils tort ? 

«Kryeon ! Es-tu sur le point de nous dire qu'il y a plusieurs vérités ? » Oui, et je vous dirai même plus. En effet, il y a 

plusieurs vérités, mais le cerveau Humain qui est biaisé ou polarisé dans la singularité s'écrie, « Il doit y avoir seulement 

une vérité ! C'est fondamental à la base de toute spiritualité - une seule vérité ! Il ne peut y en avoir plusieurs. Nous 

sommes tous à la recherche de LA vérité.  

Elle est LA raison d'être de toutes les religions de la planète et de la plupart des guerres. Elle correspond à la recherche 

de Dieu. » Alors, je vous dis ceci, « Votre 3D fonctionne à merveille. » Que diriez-vous de plusieurs vérités et réalités qui 

mènent toutes au même endroit ? 

Seriez-vous en harmonie avec cet énoncé ? En vérité, c'est ainsi que ça fonctionne. Si vous avez vraiment besoin d'une 

vérité unique, je vais vous en donner une ; vous êtes toutes et tous reliés ou interconnectés. Qu'en dites-vous ? Voyons 

voir. Est-ce que toutes les pièces de chaque machine terrestre sont conscientes de l'image globale ? Savent-elles 

pourquoi elles existent ? Dans un monde linéaire, elles ne le savent pas.  

Est-il possible que chacun de vous fasse partie d'une "machine géante de vérité" qui va dans une direction que nous ne 

comprenez pas vraiment ? Je vous dis que ces connexions véridiques sont comme les rayons qui sont situés entre le 

moyeu et la roue. Il y en a des trillions, et ils sont tous axés vers le centre. Chaque rayon est appelé "vérité". Certains 

disent, « Je n'aime pas ça. » Vous ne l'aimez pas, car ça ne va pas avec votre boîte linéaire. 

Maintenant, nous allons parler de la nourriture. Les aliments qui nourrissent la vie de votre corps physique. La nourriture 

de votre croissance spirituelle est votre vérité. En se basant sur votre propre vérité qui est le résultat du mariage avec 

votre Soi-Supérieur, qu'allez-vous faire ? Comment allez-vous vivre votre vie ? Tout ce que vous faites est motivé par 

votre vérité, et elle est connue seulement de vous.  

Elle est personnelle ou individuelle. Toutefois, la linéarité de l'existence Humaine souhaite parfois la généraliser et la 

coller sur des groupes Humains. Vous dites que c'est une "doctrine". Si vous la placez dans une boîte, vous vous sentez 

mieux. C'est plus confortable ou moins inconfortable, n'est-ce pas ? Il est beaucoup plus facile d'avoir une autorité 

extérieure qui dicte quoi faire, et qui vous dit qu'elle doit être votre vérité, car cela vous dégage de toutes les 

responsabilités.  

Si je vous disais qu'il y a seulement une sorte de nourriture, que diriez-vous ? Ce serait une autre chose que vous 

n'aimeriez pas entendre. Si je vous disais qu'un ange géant va descendre - un ange de la nourriture - et qu'il va vous 

dire, « Stop ! Vous allez devoir cesser de manger diverses sortes d'aliments, car, à partir de maintenant, il va y avoir 

seulement une sorte de nourriture. » Que diriez-vous ?  

Vous diriez que ça ne va pas... Que c'est ridicule et idiot. Donc, pourquoi devrait-il y avoir seulement une sorte de "vérité 

ou nourriture" spirituelle ? La vérité ou nourriture spirituelle est unique, individuelle et propre à chacun. La quête de la 

vérité n'est pas la recherche d'une chose qui va faire l'unanimité globale. Cette façon de penser est très polarisée et 3D . 

Elle provient d'une pensée limitée. 
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Voici ce que vous devez remarquer. Je viens de vous dire qu'il y une vérité pour chaque Être Humain de cet auditoire. 

Elle est unique, isolée et individuelle. Cependant, il y a un effet quantique, ici et en ce moment. Quand vous vous 

réunissez, ces vérités trouvent toujours une façon de fusionner ensemble vers un but commun, n'est-ce pas ?  

Vos intuitions du visage de Dieu ont plusieurs points en commun. C'est à cause de ces derniers, que la vérité du moment 

présent se manifeste en face de vous. Si vous ressentez cet effet sans être perturbé, cela signifie que vous avez une plus 

grande vision de l'ensemble du décor. 

Il est intéressant de noter que, même si vous venez ici à titre d'individus qui cherchent des vérités uniques, vous formez 

tout de même un groupe qui a un objectif commun. La connexion existante entre les vérités individuelles établit un 

synchronisme qui est appelé "amour de Dieu".  

Votre Soi-Supérieur, cette chose invisible que vous ne pouvez voir, semble être la colle qui permet à l'effet quantique de 

fonctionner. Cet effet semble redresser toutes choses. Voilà comment fonctionne votre singularité ! Des Cellules 

Intelligentes ? 

Parlons du mouvement intuitif. La médecine moderne n'aime pas que des Phares de Lumière utilisent leur propre corps 

dans le but de tester les produits chimiques et la nourriture qu'ils devraient ingérer. Vous l'appelez kinesthésie ou 

cinesthésie (NDT : kinesthésie ou cinesthésie, nom féminin (grec kinein, se mouvoir, et aisthêsis, sensation) Perception 

consciente de la position et des mouvements des différentes parties du corps.)  

D'une façon ou d'une autre, d'une certaine manière, votre corps est supposé savoir ce qui est bon et ce qui est mauvais 

pour lui. Il va au-delà des connaissances de votre cerveau ou intellect. Par conséquent, vous voyez plusieurs Phares de 

Lumière qui font ces sortes de tests avec leur corps, et ceci semble étrange aux yeux des personnes qui ne partagent 

pas la même croyance. Elles disent, « C'est trop bizarre ! C'est la chose la plus stupide que j'ai jamais vue. Que font-elles 

au juste ? » 

Analysons ce sujet. Allez-vous traverser ce pont ésotérique avec moi ? De quelle manière votre biologie est-elle conçue 

? Mon partenaire, je te demande d'aller lentement avec ce sujet (Kryeon s'adresse à Lee, comme si personne d'autre ne 

pouvait l'entendre, sauf que Lee verbalise tout). Supposons que vous avez une maladie dans votre corps. Imaginons que 

c'est un cancer. Vous...  

Les personnes intellectuelles, celles pour qui le cerveau est au sommet de l'échelle évolutionniste, pourquoi ne vous a-t-

il pas avisées de ce fait ? Est-il possible qu'il n'en soit même pas conscient ? N'est-il pas connecté à chaque partie de 

votre structure cellulaire ?  

Votre cerveau ne devrait-il pas recevoir des messages qui lui disent qu'une chose inappropriée est en train de se 

développer à l'intérieur ? Une chose qui pourrait même causer la mort. Chaque système de votre corps peut parler à 

votre cerveau ! Alors, pourquoi ne le savez-vous pas ? 

Je vais vous le dire. Vous avez évolué de cette façon, car vos corps ont rapport à la survie, et ils ont toujours placé le 

"mode survie" en PREMIER. Si vos neurones avaient un protocole qui vous informait à chaque fois que vos anticorps 

entrent en action, vous seriez dans une anxiété constante. Ce serait vraiment inapproprié pour votre instinct de survie.  

Donc, vous êtes exemptés de cette fonction. L'on pourrait dire que votre cerveau et votre corps sont deux choses 

complètement différentes qui font partie d'un ensemble complet. Vous pouvez vivre avec ce cancer et le découvrir 

accidentellement, une fois qu'il est trop tard.  

Ça ne semble pas juste, n'est-ce pas ? Cependant, vous êtes conçus pour avoir une conscience dans laquelle le cerveau 

croit que les défenses du corps sont assez bonnes pour prendre soin de n'importe quoi, ainsi il ne vous tracasse pas 

avec les détails.  

Par contre, votre structure cellulaire sait tout à son sujet, n'est-ce pas ? Chaque cellule sait ce qui se passe. Donc, vous 

avez un système subconscient qui travaille sur ces choses. Il y a peut-être une bataille quotidienne qui dure depuis des 

mois, à l'intérieur de vos cellules, mais vous allez ici et là sans en avoir aucune idée.  

Il existe un système qui se sert de la "connaissance innée" de ce qui se passe dans votre structure cellulaire, et il 

communique avec vous. Il est hors de la boucle intellectuelle et il est appelé cinésiologie ou kinésiologie (très difficile à 

croire pour les penseurs logiques). 

Essayez-le. Votre corps va vous donner l'information, à condition que vous le lui demandiez sans passer par l'intellect. 

Est-ce réel ? La cinésiologie est une technique qui est pratiquée par plusieurs personnes, et il y a des enregistrements 

ou archives qui prouvent cette réalité.  

Vous utilisez le même processus quand vous travaillez avec ce que vous appelez le pendule (instrument de radiesthésie 

consistant en une petite masse, souvent sphérique, d'un corps pesant, oscillant au bout d'un fil ou d'une chaînette dont 

l'opérateur tient l'extrémité entre les doigts). Vos doigts tiennent le pendule, et sa direction vous aide à déterminer ce 

que vous devez faire pour vous-même, mais plusieurs s'enfuient en courant quand ils voient ça !  

Ils disent que vous devez faire partie d'une sorte de culte diabolique. D'une manière ou d'une autre, ils vont penser que 

votre travail se rapporte à la mythologie. Ils vont dire, « Vous employez l'énergie du diable avec ce pendule ! » 
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Le pendule est en fait une "mini cinésiologie". Ce sont littéralement les muscles des doigts qui vont au-delà de votre 

capacité de les contrôler, et qui répondent à une question concernant la structure cellulaire. Pendant que vous tentez de 

maintenir vos doigts parfaitement immobiles, les muscles bougent. Ils vous délivrent le message en balançant le pendule 

dans un sens ou dans un autre.  

C'est une intelligence innée qui tente de contourner votre intellect au moyen des muscles, et ça fonctionne. Que 

penseriez-vous d'un médecin qui se servirait d'un pendule pour répondre à chaque question concernant les dosages ? 

Quelques-uns le font. Il y en a même un qui est ici (Kryeon sourit).  

Si vous le souhaitez, vous pouvez utiliser ce processus, afin de déterminer ce qui se passe dans votre corps. Qu'est-ce 

qui est le meilleur pour vous ? À quelle sorte de nourriture êtes-vous allergiques ? Votre corps connaît toutes ces 

choses, mais votre intellect qui est en mode de survie et dans une boîte 3D ne vous dira rien. 

 

L'Astrologie 

Passons à une autre chose. L'astrologie. Hélas ! Ce soir, je ne peux pas vous parler d'astrologie, car ce n'est pas un sujet 

ésotérique. C'est une chose extrêmement scientifique. C'est la plus ancienne science de la planète. Donc, je vais 

reporter ce sujet à demain.  

Je vous parlerai de sa physique, de son fonctionnement et de la raison pour laquelle elle fonctionne. Je vais peut-être lui 

enlever son côté magique, et cela peut déplaire à quelques-uns, car ils aiment son mysticisme. Le mysticisme peut être 

défini comme étant une science divine et inexpliquée. 

 

La Numérologie - Un Système d'Énergie 

Je souhaite aborder un sujet qui est difficile et considéré comme étant ésotérique. Votre partie ou mental 3D doit 

interrompre complètement ses activités, afin de pouvoir saisir au moins une partie de cette explication concise. Je vais 

vous parler du fonctionnement de la numérologie.  

Pour ce faire, je vais devoir vous parler de l'autre côté du voile, ainsi que des états quantiques et interdimensionnels qui 

représentent la manière dont les choses fonctionnent pour vous, bien que vous l'ignoriez. 

Dans la lignée de votre réalité - un cadre temporel très limitatif - vous ne pouvez pas arrêter le temps. Peu importe ce 

que vous faites, il se poursuit inexorablement. Vous ne pouvez pas le renverser. Il va seulement dans une direction, et 

vous êtes toujours en mouvement. Vous ne pouvez ni arrêter, ni accélérer ou reculer.  

Quelle limitation ! Maintenant, imaginez que vous allez dans un endroit où le temps est complètement inexistant, là où la 

réalité peut se déplacer dans toutes les directions et en même temps. Vous devenez énormément confus, car toutes les 

choses semblent aléatoires, au lieu d'être en ordre comme dans votre réalité singulière et 3D . Ça ressemble au chaos !  

Là, vous voyez tous les potentiels possibles, réunis en un même endroit : les vôtres, ceux de vos voisins, et ceux de 

chaque Être Humain sur la planète. Aucun potentiel ne porte la notion de temps. Par conséquent, il n'y a pas seulement 

les potentiels de ce que vous pourrez faire en partant d'ici, car il y a également ceux que vous auriez pu faire dans le 

passé - tous les potentiels que vous avez manqués ou que vous n'avez pas réalisés pour une raison ou pour une autre.  

Ils sont tous là, au même endroit. Pouvez-vous imaginer une chose plus chaotique que ceci ? Alors, vous vous assoyez 

et vous observez cette situation. Elle vous semble confuse et désorganisée. La première chose qui vous vient à l'esprit 

est celle-ci, « Ramenez-moi dans le temps linéaire, là où tout était simple ! » Dans cet endroit imaginaire, vous êtes dans 

un état quantique.  

Donc, même si vous traversez marginalement ce pont qui mène de la 3D à l'état quantique, cela vous paraît chaotique - 

incroyablement chaotique - car il semble n'y avoir aucune règle visuelle. Vous avez l'impression qu'il n'y a pas de 

"système" prévisible comme celui de votre 3D, que c'est du "à-la-va-comme-je-te-pousse". Selon votre normalité, vous 

ne pouvez pas comprendre cette situation, car les choses ne sont pas simples, singulières et organisées.  

Vous dites, « Sortez-moi d'ici ! » Ceci peut se comparer à un Être Humain qui naît aveugle et qui, soudainement, peut 

commencer à avoir une vision limitée, grâce à vos nouvelles découvertes scientifiques. Il dit, « Couvrez mes yeux ! C'est 

trop différent de la simplicité à laquelle j'étais habitué. » Il en est de même avec la réalité individuelle et 3D , lorsqu'elle 

traverse le voile et qu'elle regarde ce qui lui semble être le chaos. Ce n'est vraiment pas ce à quoi vous êtes habitués.  

Même vos meilleurs scientifiques ont récemment eu de la difficulté avec la physique quantique. Ils se sont heurtés à 

l'apparente désorganisation et aux aspects aléatoires qu'ils ont vus. Ils ont lancé des phrases telles que, « Mon Dieu ne 

peut pas être un Dieu chaotique. Je refuse de faire partie d'un système qui est chaotique.  

Ce n'est pas ainsi que l'Univers fonctionne. Il faut qu'il y ait un système, un plan ou des lois, non pas le chaos. » En 

réalité, ils ont raison, sauf que... nous venons vous dire que ce qui vous semble être de la confusion dans votre 3D est en 

fait une organisation quantique. Il y a réellement un système qui se rapporte à la vibration et l'énergie. 
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Dans ce procédé, chaque chose qui vibre à une fréquence quelconque, dans un système interdimensionnel, établit un 

potentiel qui est "identifié" par son taux vibratoire. C'est très difficile à expliquer. Elle devient un "potentiel identifié". À 

cause de sa vibration unique, elle devient un potentiel qui va probablement se manifester dans la 3D , par rapport aux 

autres choses qui ne vibrent pas.  

De plus, il y a de magnifiques liens ou fibres vibratoires qui sont toujours là, entre les potentiels. Il y a des liens entre ce 

qui semble être chaotique, dans la relation d'une personne avec une autre : la manière dont elles se sont rencontrées, ce 

qu'elles font, etc. Vous dites que c'est une coïncidence, mais les Phares de Lumière disent que c'est du synchronisme. 

Peu importe le nom que vous lui donnez, ceci représente un système ordonné, sauf qu'il n'est pas conforme à votre 

réalité 3D. 

Plusieurs disent qu'il n'y a pas de hasard. Les penseurs logiques deviennent furieux et disent, « C'est la chose la plus 

idiote que j'ai jamais entendue. Le hasard existe, et c'est l'évidence même. » Non, il n'y a pas de hasard. Ce sont plutôt 

des manifestations de potentiels, basées sur la réalité des vibrations des attributs quantiques, et c'est ce que vous 

appelez "la cocréation". Ce n'est pas nécessairement de la planification, mais il y a tout de même une sorte 

d'organisation qui est impliquée. 

C'est un beau système. Jetons-y un coup d'œil. Qui vous a amené ici ? Êtes-vous en train de comprendre de grandes 

choses ? Est-ce que les énergies bougent, ici et en ce moment ? Oui. Je sais qui est ici. Pensez-vous que cela est dû au 

hasard ? Qu'est-ce qui vous a apporté la chaise sur laquelle vous êtes assis ? Qu'est-ce qui a amené vos yeux sur cette 

page, ou vos oreilles à entendre ceci ? Il n'y a pas de hasard. Il y a un système actif, et vous en faites partie. 

À chaque fois que vous voyez le 11:11, dites-vous, « Oh, quelle coïncidence ! » Vous connaissez peut-être l'énergie du 

11, selon la numérologie. Elle signifie, Illumination. Le chiffre 1 est exprimé deux fois, et les deux sont réunis. Chacun de 

ces deux chiffres signifie "nouveau commencement". Lorsqu'ils sont réunis, ils représentent l'illumination. 

Pourquoi voyez-vous si souvent le 11 ? C'est le signe ou le nombre des âges. La numérologie est une vibration. Quand 

vous observez la numérologie et que vous constatez l'importance des chiffres dans votre vie, n'y allez pas à la légère, car 

la numérologie s'adapte parfaitement au système de vibrations.  

Maintenant, traversez un autre pont avec moi et portez attention au tarot. Certains ont dit que c'était l'œuvre du diable. 

Vous étalez des cartes qui, pour une raison ou une autre, vont vous dire quoi faire. Est-ce de la divination ? Non, ce n'est 

pas ça. Le tarot n'a rien à voir avec les diseurs de bonne aventure ou la divination. Il ne vous prédit pas le futur.  

Écoutez... Si vous entendez ou lisez ceci pour la première fois, permettez-moi de vous dire ce qu'il en est. Le tarot est 

une merveilleuse façon de redresser momentanément et intuitivement le chaos, seulement pour un moment, afin que 

vous puissiez voir certaines choses de votre vie, à travers ce système qui vous aide à mieux comprendre l'énergie. Je 

vous répète qu'il vous montre ce que l'intellect ne connaît pas, car il révèle la vibration de l'énergie à l'intérieur du 

système qui fait l'objet de cette discussion. 

L'ésotérisme ! Quel beau système ! C'est à prendre ou à laisser. La numérologie existe depuis un bon bout de temps. En 

fait, elle existait avant le nouvel âge. Se pourrait-il que les anciens connaissaient quelque chose que vous êtes en train 

de redécouvrir ?  

Peut-être qu'ils connaissaient la signification des nombres et qu'ils s'en servaient régulièrement ? Il y en a qui disent, « 

Selon la numérologie, il y a quelque chose qui se prépare pour le mois de septembre de cette année. L'année 2007 et le 

mois de septembre ont chacun le chiffre 9 comme signification. Qu'est-ce qui se prépare ? » 

La vibration du 9 de l'année 2007 représente la fin, l'accomplissement ou l'emballage de quelque chose. 2008 sera une 

année 1 (2 + 0 + 0 + 8 = 10, 1 + 0 = 1). Ceci représente un nouveau départ, un nouveau commencement. Ceci se 

produit à chaque cycle de neuf années. C'est seulement de la mathématique. Oui mais... Qui a organisé ce cycle de neuf 

années ? Placez un ensemble de chiffres ou nombres.  

Ensuite, regardez ce qui se passe en eux ou autour d'eux. Je vais vous donner un indice. Que s'est-il passé à la fin du 

dernier cycle de 9 années ? Vous étiez dans l'année de prédiction de l'Armageddon qui n'a pas eu lieu. L'aviez-vous 

remarqué ? Lors d'un changement de cycle, il y a toujours un potentiel d'accomplissement et de nouveau départ, et vous 

êtes ici, à la fin d'une autre année 9. Vous pouvez dire, « En septembre 2007, il doit y avoir quelque chose qui va se 

produire, n'est-ce pas ? » 

Durant le mois de septembre, il y a des jours qui ont la vibration du 9. Par exemple, le 18 ou peut-être le 27. « Alors 

Kryeon, que va-t-il se passer au cours de ces journées ? » Je vais vous le dire. Mais il se peut que certains parmi vous 

soient axés sur l'ésotérisme, alors que d'autres vont continuer leur train-train quotidien, sans en tenir compte. Toutefois, 

je vais quand même vous dire ce qui va se passer.  

Ce sera un jour qui sera célébré partout autour de la Terre, peu importe le quantième. C'est un jour où la célébration et 

le changement seront énormes. N'ayez pas peur de ces choses. La numérologie vous dit ce que l'intellect ne vous dit 

pas. Dans ce cas particulier, elle vous donne des indices au sujet de votre Terre, de votre cheminement et de ce que 

vous faites.  

Pourquoi ne pas saisir cette opportunité et former un groupe ? Pourquoi ne pas profiter de ce jour et célébrer le fait que 

vous vous dirigez vers 2012 ? Les Mayas ont déjà dit qu'il s'agissait d'un temps d'illumination, car ils ont vu les schémas 
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vibratoires qui se sont répétés pendant des milliers d'années, alors que la vibration de la planète montait et baissait. 

Depuis leurs observatoires, ils regardaient le soleil et la lune.  

Ils calculaient les données ésotériques ! Ils cherchaient à déterminer les futurs changements vibratoires de la Terre, et ils 

ont réussi. En cette année 9, avec un mois 9, et une journée qui a la vibration du 9, prenez le temps de vous arrêter, et 

dites, « Cher Esprit ! Je te remercie, car je suis encore ici, en incarnation, et je peux participer au changement de cette 

planète. Je peux changer ma perception, ma santé physique et l'amour que je porte à ma Famille Humaine.  

Dans mon incarnation actuelle, il me fait plaisir d'avoir l'opportunité d'agir comme un Phare de Lumière. » Savez-vous 

que lors de votre naissance, cela ne faisait pas partie du plan original ? Quelque chose l'a changé. Regardez les 

prophéties de Nostradamus. Elles ne sont plus vraiment valides. Vous avez changé et gradué. Vous avez franchi la 

courbe. N'oubliez pas que la numérologie est un système d'énergie. 

 

Les Vies Antérieures 

Oh, nous entrons dans un énorme sujet de discussion ! Plusieurs disent, « Comment quelqu'un peut-il être assez idiot 

pour croire aux vies antérieures ? Il n'y a absolument aucune évidence. Comment peut-il s'accrocher à une prémisse 

telle que les vies antérieures ? » 

La preuve ne peut pas être démontrée avec des mots. Il n'y aura jamais de preuve, ou d'évidence empirique et absolue 

de l'existence de ces vies antérieures. Il peut y avoir beaucoup d'évidences circonstancielles, mais pas de preuves 

"matérielles". De deux choses l'une : soit que la confirmation de ce fait passe par l'intuition et la connaissance, ou soit 

qu'elle ne se fasse pas.  

Toutefois, nous vous demandons de réfléchir à ceci. Comment se fait-il que - dès votre naissance - vous ayez déjà votre 

propre individualité ou personnalité ? Comment se fait-il que vous soyez si différents de vos frères et sœurs, même si 

vous êtes nés des mêmes parents ? D'où provient cette individualité ? De qui ou de quoi ? Quelle chose vous a donné 

cette phobie particulière que personne n'avait prévue, alors que nous n'aviez aucune expérience de vie pour la créer ?  

Qui a décidé que vous aimerez faire certaines choses ? Pourquoi l'artiste a-t-il été un artiste ? Est-ce que tout ceci est dû 

au hasard ? Est-ce que la variété biologique vous a donné tout ça - tel que la science vous le dit - ou est-il possible qu'il y 

ait un système quantique ? 

Dans le quantum des potentiels que je viens de décrire, est-il possible que vous ayez déjà vécu auparavant ? La réponse 

est "oui". La réponse est "plusieurs fois". La réponse est que, si vous êtes ici ou en train de lire ce message, vous en êtes 

très conscients. Les anciennes âmes se réunissent, afin d'apprendre ces choses ésotériques.  

Les anciennes âmes sont ici, ou en train de lire ces lignes. La connaissance intuitive vient à celles et ceux qui 

recherchent leur vérité, car cela fait partie de l'étude leur divinité. Selon les personnes qui s'en fichent, ainsi que celles 

qui sont dans leurs boîtes 3D et intellectuelles, c'est une discussion idiote.   

En ce qui concerne vos vies antérieures, je vais vous donner des informations que vous n'avez peut-être jamais 

entendues auparavant. Cependant, vous avez besoin de les connaître, car c'est une des choses les plus incomprises de 

la part des Êtres Humains. Prenez bien note de ceci. Votre magnificence n'a aucun besoin de savoir "qui" vous avez été 

et "ce" que vous avez fait dans vos vies antérieures, car ceci peut gêner votre leçon de vie actuelle, et c'est effectivement 

le cas.  

C'est une sorte de diversion. Voilà pourquoi cette mémoire est bien dissimulée et cachée. Je vais vous parler de 

quelques faits, et j'aimerais vous préciser qu'ils sont précieux. Je tiens à vous dire que c'est une information que je 

considère comme étant précieuse. Nous ne sommes plus aux temps des lois ésotériques ou de l'étude des doctrines.  

Ce sont des choses précieuses, et elles devraient vous montrer à quel point vous êtes aimés, à l'intérieur du système. En 

effet, il y a un système ! Tout ce que vous avez spirituellement appris dans l'une ou l'autre de vos vies antérieures sur 

cette planète fait partie de l'expérience ou des archives collectives.  

Cette formidable banque de données est emmagasinée en un endroit qui va directement dans votre ADN. Lors de votre 

naissance, ce processus s'accomplit d'une manière ésotérique et interdimensionnelle. Donc, vous revêtez 

automatiquement cette connaissance, peu importe si vous l'utilisez ou non, mais vous n'avez jamais besoin d'y retourner 

pour apprendre de nouvelles choses. Tout ce que vous avez appris au cours de vos vies antérieures reste en place pour 

la prochaine incarnation. Le saviez-vous ?  

Vous n'avez qu'à ouvrir "le pot des expériences de vie" qui est à l'intérieur de votre choix libre et spirituel, afin que la 

sagesse des âges puisse commencer à se déverser en vous. Les enseignants particuliers que vous avez vu passer sur 

cette scène au cours de la fin de semaine l'ont déjà fait ! Ils ont vécu cette expérience et ils sont maintenant à l'aise avec 

elle. Ce n'est pas le produit de seulement quelques années sur Terre. C'est un produit du millénium. Chers Êtres 

Humains, c'est la vérité, et vous devriez pouvoir la ressentir.  

Permettez-moi de vous faire part d'une autre information précieuse. Vous avez un ami qui a été avec vous à chacun de 

vos séjours en incarnation, et vous ne le connaissez même pas. Cette chose que vous ne pouvez pas vraiment définir et 

que vous appelez "votre Soi-Supérieur", est en réalité une partie multidimensionnelle de vous - une partie de Dieu. 



 2007 - Kryeon 28 

C'est une partie interdimensionnelle d'un système qui est ce qu'il est. Votre Soi-Supérieur fait partie du chaos apparent. 

Il a également participé à toutes et chacune de vos vies antérieures. Voyez-vous que vous revenez avec le même Soi-

Supérieur à chaque incarnation ou réincarnation ? Il fait partie de ce que vous appelez "votre âme". 

Réfléchissez à ceci pendant un moment. Qu'est-ce que ça signifie ? Il y a plus. Puisque l'expérience de vos vies 

antérieures et votre Soi-Supérieur sont tous deux dans ce que vous appelez un état quantique ou un état 

interdimensionnel, alors, la question se pose ; est-ce que ce sont vraiment des vies antérieures, si l'on suppose que le 

temps est une illusion ou qu'il n'existe pas ?  

Dans cette condition, comment pouvez-vous utiliser le mot "passé ou antérieur" ? Si ce n'est pas une vie antérieure, 

alors, c'est quoi au juste ? C'est une vie courante, n'est-ce pas ? Tout ce que vous avez appris est une accumulation de 

qui vous êtes, pendant que vous marchez sur cette planète. 

Vous - les âmes anciennes et perspicaces - n'avez peut-être pas l'impression d'être emplies de sagesse, mais il y en a 

parmi vous qui savent de quoi je parle. Vous avez des connaissances acquises de l'Univers, et vous le savez.  

C'est intuitif, n'est-ce pas ? Vous ne pouvez pas réellement en faire la preuve, mais vous savez que c'est une vérité. Ce 

Soi-Supérieur connaît chacun des Êtres Humains que vous avez été. Cette connaissance n'est pas en rangée, empilée 

ou dans une liste linéaire. Elle est omniprésente dans le bol de votre "ici-et-maintenant". Nous avons déjà dit que si vous 

le souhaitez, vous pouvez avoir accès à ce bol. Vous pouvez prendre les meilleures parties de ces vies, et les appliquer à 

votre vie actuelle !  

Chers Êtres Humains, c'est la raison pour laquelle elles sont là. Cela fait partie du système. Ces vies ne sont pas du tout 

"passées ou antérieures". Béni soit l'Humain qui atteint l'Akasha (ses archives akashiques) et en recueille la sagesse : 

l'art d'enseigner, la passion de l'amour de Dieu, le prêtre, la religieuse, le shaman, etc. Tout est là !  

C'est un système qui vous permet de reconnaître votre propre vérité. Maintenant, vous savez pourquoi il est unique, car il 

implique des âges et des âges de connaissances accumulées, suite à vos multiples retours en incarnation, ici sur Terre. 

Ce sont les faits de ce que vous appelez "vos vies antérieures". 

«Kryeon ! Je crois aux vies antérieures. Je crois à la cinésiologie. Je crois aussi à la numérologie, car je l'ai vu à l'œuvre. 

Toutes ces choses me vont. Cependant, j'ai vraiment de la difficulté avec ces Lémuriens qui habitent la montagne ! (rires 

de l'assistance) Très bien ! 

J'aimerais que nous tentions de résumer la situation. Essayez de suspendre temporairement vos croyances, et traversez 

ce pont avec moi. La majeure partie de l'humanité pense que Dieu est éternel. Peu importe votre perception de Dieu - 

Source, Esprit, Créateur Intelligent, Créateur de l'Univers, etc. - vous pensez qu'il est éternel. Dieu a toujours été, et 

toujours il sera.  

Tout le monde sait que Dieu est omniprésent. Il peut avoir une conversation avec vous et d'autres personnes en même 

temps. Peut-être même, avec une personne du passé. Comment doit-il être ? Qui peut faire une telle chose ? 

Évidemment, Dieu est dans un état quantique. Peut-il en être autrement ? 

Pensez-y ; à un certain niveau, Dieu rencontre chaque âme qui "tré-passe" en ce moment, à chaque instant de votre 

quotidien. Dieu accueille les nouveau-nés, à chaque instant de votre quotidien et partout sur la planète. Qui est Dieu ? 

Qui est cet être qui est partout en même temps, sans âge et en dehors du temps ? Dieu est dans le potentiel futur, dans 

le passé et dans l'ici et maintenant.  

Oseriez-vous appliquer ces attributs à une créature qui vit ou qui a vécu sur cette planète ? Vous allez probablement 

dire, « Non, non et non, c'est idiot. Ne faites pas ça, ne faites pas ça. C'est un blasphème. » Certains parmi vous 

commencent à piger. Ils commencent à voir où je veux en venir. Les Êtres Humains qui apprennent à entrer dans un état 

quantique sont des Êtres Humains qui commencent à sortir de la notion de temps.  

C'est ce que vous faites quand vous méditez. Le percevez-vous ? Savez-vous que l'horloge biologique de mon 

partenaire s'arrête, lorsqu'il est en état de canalisation (channelling) ? Nous en avons déjà parlé. Quand vous sautez à 

côté du voile, vous suspendez votre linéarité 3D. 

Les Lémuriens ont "physiquement" atteint cet état. Ils avaient ces couches d'ADN qui leur permettaient d'entrer dans un 

état quantique. Donc, ils vivaient beaucoup d'expériences, car ils connaissaient le fonctionnement du système. Ils 

faisaient ces expériences dans le but d'entrer dans une capsule de temps où la vibration changeait.  

Si cette Terre a réussi à éviter le défi de l'Armageddon et qu'elle poursuit sa route vers la promesse de 2012 (ce que 

vous êtes en train de faire), cette capsule de temps va s'ouvrir, et elle va déverser sa sagesse sur cette planète. Les 

Lémuriens pouvaient faire ceci, puisque - tout comme vous - ils avaient Dieu dans leur ADN ! Ce n'est pas tellement 

fantasmagorique, n'est-ce pas ? 

Qui étaient-ils ? Ils étaient comme vous ! Ils sont des partenaires du nouvel âge. Ils sont en amour avec l'humanité, et 

ceci leur a permis de voir venir certaines choses qui allaient mettre fin à leur race, donc, ils se sont placés dans cet état 

interdimensionnel (la fin de l'ère glaciaire dans laquelle ils vivaient, il y a de cela 50 000 ans, allait inonder leurs terres). 

Vous pouvez penser qu'ils ont dû attendre pendant très longtemps, mais ce n'est pas le cas. Demandez-leur. Selon eux, 

c'est comme si c'était hier.  
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C'est un état qui est hors de l'illusion du temps, là où les secondes de l'horloge ne font plus tic-tac. Ils ont simplement 

traversé la rue du temps, et voilà que... Vous, les Lémuriens, vous êtes ici, en train de m'écouter ou de lire ces lignes ! 

Qu'en est-il de cette montagne ? En effet, ce n'est pas compliqué. C'est seulement un point de rencontre qu'ils ont 

choisi. Un point qu'ils mettent en scène ou en évidence, afin d'aider les celles et ceux qui le désirent. À chaque fois que 

je me suis assis sur cette scène, avec mon partenaire, je vous ai rappelé ces faits, et je le fais de nouveau.  

Si cela vous intéresse, vous pouvez inviter un Lémurien chez-vous. Ils ne sont ni plus ni moins que des Humains qui 

avaient une haute technologie dans leur structure cellulaire (conscience quantique), et qui ont vécu dans un temps très 

très ancien. Ils vivaient dans un état quantique, avec les éléments de la planète.  

Jusqu'à maintenant, est-ce que tout ceci vous semble "tiré par les cheveux" ? Que connaissez-vous de l'histoire de vos 

propres peuples indigènes ? Les Lémuriens connaissaient la planète, la biologie, l'ADN et les champs magnétiques. Ils 

sont maintenant sur la ligne de front, à titre d'aide ou de soutien pour les personnes qui souhaitent commencer un séjour 

interdimensionnel. Cela fait partie de leur système. 

 

Conclusion 

« Kryeon, j'ai beaucoup de difficultés avec Dieu. Qui est Dieu ? Nous voulons que Dieu descende sur Terre et qu'il nous 

aide à remettre cette planète en ordre. Quand je regarde, lis ou écoute les bulletins de nouvelles des médias, je souhaite 

ardemment la paix. Est-ce qu'il y a vraiment un Dieu ? Où est l'évidence de son existence ? 

Pourquoi ne pas le demander à vos astronomes qui essaient de comprendre comment l'énergie et les potentiels peuvent 

fonctionner ensemble ? En ce moment, ils se creusent la cervelle. Ils se demandent ce qu'est une "planification 

intelligente". Ils vont utiliser toutes sortes de mots, sauf le mot Dieu.  

Ils vont percevoir qu'il y a un système quelconque. Ils vont se dire, « Peut-être que l'univers physique n'est pas aussi 

aléatoire que nous le pensions. » Ils voient des choses qu'ils ne peuvent définir, mais ils ressentent qu'il y a une 

intelligence de base qui - envers et contre tous - a créé tout ceci. 

Savez-vous ce que fait l'Être Humain, lorsqu'il prend de l'âge ? Il cherche le Créateur ! Le saviez-vous ? C'est comme un 

indice qui dit que quelque chose dans votre ADN vous demande de trouver Dieu. Si 85 % de la population de la planète 

qui a une religion, croit que l'âme est éternelle, il serait peut-être opportun de réfléchir à ce fait.  

Certains Êtres Humains désirent placer Dieu dans un bâtiment. Ils sont heureux de savoir qu'il est là, et qu'ils peuvent le 

visiter et l'adorer quand bon leur semble. Oui, mais... Qu'en est-il de vous ? Vous le cherchez dans votre for intérieur, car 

vous l'avez cherché pendant des éternités, et ces expériences vous crient de chercher à l'intérieur. Voulez-vous savoir si 

Dieu est une réalité ?  

Pouvez-vous vous asseoir, seuls avec vous-mêmes, et dire, « Cher Dieu, je veux savoir si tu es ici ou non. Mon intention 

est pure, et je te demande de me montrer ce qu'il en est. » Avez-vous le courage de faire ceci pendant les nuits où le 

sommeil ne vient pas, à cause des anges qui - tout au long de votre vie - se tiennent à côté de vous, car ils ont 

commencé à jouer activement leur rôle ! 

Si oui, alors vous permettez au processus de guérison d'entrer en action. Vous vous permettez de devenir partiellement 

interdimensionnels, de visiter l'état quantique, de vivre plus longtemps, d'être plus paisibles et de créer la paix autour de 

vous. Vous commencez à vivre des situations incroyables, à travers cette intelligence quantique qui transporte 

littéralement vos pensées et vos prières là où elles doivent aller.  

Vous devenez un associé de Dieu, et c'est vous qui transportez la lumière. Celle qui fait partie de votre entente avec 

Dieu, afin que vous puissiez l'apporter à celles et ceux qui en ont tant besoin. 

Vous voyez, cela fait partie d'un système que plusieurs considèrent comme étant chaotique, mais ce n'est pas le cas. Ah, 

comme il est beau et affectueux ! Vous pouvez voir la vibration et le but de chacune des fibres dans un état non 

chaotique.  

Avec votre intention, vous pouvez les contrôler, afin de créer votre propre vérité, votre propre réalité, et créer une vie 

très différente de celle que vous pensiez devoir vivre. C'est ce que vous appelez "ésotérisme". C'est le message de 

Kryeon. Ce soir nous avons parlé de l'amour de Dieu, et demain, nous allons parler de la physique. 

C'est mon message qui vous a été délivré à travers ce canal clair (mon partenaire) qui est assis devant vous. Vous allez 

bientôt quitter cet endroit et y revenir demain, mais nous... Nous allons passer la nuit ici, afin d'être là à votre retour.  

Et c'est ainsi. 
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LA PHYSIQUE ET LA SCIENCE 
Mont Shasta, Californie, USA, le 17 juin 2007, lors de la conférence d'été 

Note de Lee : Ce channelling particulier sera la troisième leçon du manuel ou guide, intitule : The Lightworker's 

Handbook series. C'est une série que Kryeon a crée dans le but d'aider celles et ceux qui commencent a s'harmoniser 

avec les choses abracadabrantes qui les entourent. Donc, il fera partie des premières leçons de cette série de 

channellings. 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. En effet, certains parmi vous ont ressenti notre présence 

lorsqu'ils sont arrives ici, ce matin, car nous n'avons pas quitte les lieux depuis hier au matin. Donc, nous avons été avec 

tous et chacun de vous pendant tout ce temps (Kryeon parle du fait que c'est la deuxième journée de cet évènement du 

Mont Shasta). 

Mon partenaire est un peu craintif et inquiet. Pourtant, ce n'est pas son habitude. Nous parlons tellement souvent de 

l'amour. Nous parlons de choses qui lui sont familières dans les channellings. Notre message parle de la science. Nous 

utilisons son cerveau d'ingénieur, ainsi que sa logique et son canal clair pour vous parler de chose que nous souhaitons 

que vous entendiez.  

Permettez-moi de prendre un instant pour lui parler, ≪Cher partenaire, calme-toi, car nous allons procéder lentement 

dans ce mode d'enseignement. Nous allons te donner des mots que tu comprends. Cette information va te paraitre 

sensée, mais... Va lentement, va lentement. ≫ 

Vous vous demandez peut-être pourquoi nous vous présentons un message sur la physique et la science, car vous êtes 

venus pour entendre parler d'ésotérisme. En effet, c'est ce dont nous avons parlé hier - selon votre notion du temps - et 

nous vous avons donne beaucoup d'information.  

Nous allons maintenant compléter l'autre cote de la médaille, avec la science que vous avez besoin d'entendre parler. 

Les choses dont nous vous avons déjà parlées vont fusionner avec les nouvelles dont nous allons vous parler, afin de 

compléter l'information au sujet de certaines physiques que vous n'avez peut-être jamais entendues auparavant. 

Il y a une raison pour laquelle nous procédons de cette manière, car nous souhaitons que ceci soit archive. Un jour, cette 

information sera comparée avec ce que la science vient de découvrir. C'est là que le chat va sortir du sac...  

C'est là que ce message ésotérique sera considéré comme vrai. Il ne sera plus considère comme étant celui d'un Être 

Humain sur une scène, qui cherche à divertir une foule en tentant de deviner ce qu'est la vraie science. Ce sont des 

exposes très avant-gardistes qui vont éventuellement être transposes dans vos manuels. Attendez, regardez et observez 

le déroulement du moment présent, et vous verrez qui dit vrai ! 

Je suis Kryeon du Service Magnétique. Si nous voulons procéder correctement, nous devons faire une brève revue du 

sujet. Je vous ai dit qu'au moment opportun, j'allais vous expliquer l'astrologie. Afin de ce faire, je dois vous parler un peu 

de la science de votre biologie. Vous avez besoin de le savoir, car elle n'a pas seulement rapport a l'astrologie. Elle se 

rapporte a presque toutes les autres choses qui se passent avec vous et avec la planète. 

 

La nature magnétique de l'ADN 

Votre ADN est complexe ; Il est élégant, et chaque pièce individuelle est là pour une raison. Il n'a pas de pièces 

superflues, pas de pertes, et il est admirablement conçu. Ce qui semble aléatoire et chaotique ne l'est pas, car il fait 

intégralement partie du cadre interdimensionnel d'un système qui travaille avec ses très jolis brins. Dans la 3D, vous 

voyez la double spirale.  

Pendant plusieurs années vous l'avez vu comme étant un brin - un brin qui est responsable de la généalogie de toutes 

les choses qui font que vous êtes ce que vous êtes. Le bout des brins d'ADN est appelé télomère. Ces longs brins 

semblent ne faire rien d'autre que raccourcir, pendant que vous vieillissez... Une copie d'une copie et ainsi de suite, qui 

est peut-être responsable de ce que vous pensez être la fatalité qui vous conduit vers la fin. 

Récemment, votre science a fait une découverte qui semble avoir été inaperçue ou omise, par le passe. Par essence, 

c'est probablement la découverte la plus importante, car elle vous relie a la grille magnétique. Elle a découvert que les 

télomères étaient tous relies les uns les autres. L'ADN n'est pas un brin, il est une boucle.  

Il a fallu un certain temps pour en arriver à faire la preuve de ceci, car cette connexion est très subtile, raffinée ou 

délicate. Donc, l'ADN est soudainement passe de l'état de brin à celui de boucle. C'est la que ça devient amusant, 

puisque vous avez maintenant un attribut de potentiel pour le courant électrique.  

Vous voyez, l'Etre Humain est un dispositif bioélectrique. Votre cerveau, la synapse (région de contact entre deux 

neurones) et la réaction musculaire travaillent tous avec les neurones qui servent de bougies d'allumage aux impulsions.  



 2007 - Kryeon 31 

Il faut des trillions d'impulsions pour faire fonctionner votre corps physique. Voilà que les courants électriques de votre 

corps deviennent soudainement impliques avec votre ADN, car il y a un courant qui circule à travers la boucle. C'est 

minuscule et difficilement détectable, même par vos instruments les plus sophistiques. 

Nous allons commencer par vous dire ceci, ≪ Vous, les scientifiques, cherchez le courant ou le mouvement ! Vous allez 

découvrir qu'il est là. En plus de cela, vous allez découvrir qu'il circule à travers votre chimie d'une manière qu'il ne 

devrait pas ! L'ADN n'est pas suppose être un conducteur d'électricité, mais il l'est. Il ressemble à un 

supraconducteur(note 1). 

Donc, vous avez "maintenant" un courant électrique qui circule dans cette boucle. Si l'on retourne à la base de 

l'électricité, vous avez appris qu'un courant électrique qui circule dans une boucle crée un champ magnétique. En 

conséquence, l'ADN possède son propre champ magnétique - chaque spirale double.  

Ah ! C'est minuscule, mais quand vous prenez ces trillions de parties qui existent dans un corps Humain et qui ont toutes 

un champ magnétique, tout l'Etre Humain devient une entité magnétique. Voilà que vous assis ici ou en train de lire ces 

lignes, et l'évidence scientifique vient confirmer que l'ADN de l'Etre Humain a réellement un champ magnétique. 

En raison de la physique magnétique, cela devrait vous indiquer une autre chose. Si un champ magnétique est 

superpose ou juxtapose a un autre, il se produira ce qui est appelé une "inductance" (note 2). L'inductance est un 

attribut magique qui se réalise lorsque deux champs magnétiques s'entrelacent, afin que l’énergie puisse établir une 

communication et un transfert.  

Ce phénomène se produit régulièrement ou quotidiennement dans presque tous les appareils électriques de votre 

habitation. A noter que l'inductance est le moteur du changement de votre ADN qui reçoit des instructions magnétiques 

appropriées et inappropriées, de la part de l'environnement. C'est pourquoi nous vous avons souvent répété de ne pas 

vous exposer pendant de longues périodes a des champs magnétiques. 

Cependant, une autre constatation devrait vous venir à l'esprit. Vous avez maintenant la possibilité de recevoir de 

l'information de la grille magnétique de la planète, puisque vous venez de prendre connaissance que vous avez votre 

propre générateur magnétique, votre propre ADN. Maintenant, vous savez pourquoi je suis Kryeon, du "Service 

Magnétique". 

Permettez-moi de passer en revue l'information que nous vous avons donné en 1989. Nous vous avons dit que la Terre 

possède un champ magnétique qui positionne ou influence votre conscience. Nous vous avons dit que si vous sortez de 

ce champ magnétique, vous subirez parfois des "mal-aises" (lire "malaises"). Vous ne pouvez vivre sans lui.  

Vous pouvez confronter nos dires, mais vous avez besoin de ce champ magnétique pour vos voyages physiques dans 

l'espace. Ce fait n'a jamais changé. Par le passe, nous avons demandé aux scientifiques de chercher des attributs 

intéressants qui attendaient d'être découverts. Regardez ce qui arrive à un Être Humain qui va juste un peu à l'extérieur 

de ce champ magnétique. Ils subissent des "mal-aises".  

Il y a eu des laboratoires de recherche qui ont été places aux pôles de votre Terre. Des scientifiques ont vécu en ces 

endroits pendant plusieurs mois. Aux pôles de la Terre, vous avez un confluent de deux énergies, et ceci crée une 

neutralité. Le magnétisme ne fusionne plus. La singularité au Pôle Nord est à l'oppose du Pôle Sud, et vice versa. Les 

pôles ne sont pas orchestres ou harmonises avec la structure cellulaire de le biologie humaine. 

Donc, j'aimerais que les scientifiques jettent un coup d'œil sur la sante de personnes qui ont habité ces laboratoires de 

recherche, car ils vont trouver des incidences qui se rapportent à leur maladie ou cancer. Cela va démontrer que la 

courbe des probabilités de la santé Humaine est beaucoup plus grande que la normale, car ils ont vécu trop longtemps 

en dehors de l'équilibre magnétique et ils en ont payé le prix.  

Le même chose se produit avec celles et ceux qui ont été en orbite - légèrement en dehors du champ magnétique - 

pendant plusieurs jours ou mois. Vous remarquerez qu'il y a plusieurs incidences similaires. Etudiez leur moelle osseuse 

et leur système immunitaire. Vous allez réaliser que tout a commencé à partir du moment où ils sont sortis du champ 

magnétique. Le champ magnétique de votre planète travaille avec votre ADN d'une manière que vous ne connaissez pas 

encore. Il "parle" a votre ADN. 

En 1989, je vous ai dit que la grille magnétique se déplacerait davantage au cours des 10 prochaines années, qu'elle ne 

l'a fait pendant les 100 dernières années... Et elle l'a fait. Certains disent qu'un autre processus d'inversion des polarites 

est en cours, mais ce n'est pas le cas, pour le moment. Toutefois, la grille s'est bel et bien déplacée, tel que nous l'avions 

dit (c'est un fait scientifique reconnu et vérifiable).  

Maintenant, je vais vous dire pourquoi elle s'est déplacée. C'est à cause de la conscience de cette planète, et le 

commencement de ce déplacement a été la Convergence Harmonique de 1987. Ce commencement ou mouvement ne 

s'est pas effectué au hasard. Elle a été repositionnée dans le but de soutenir votre illumination. Elle s'est déplacée de 

manière à ce qu'il y ait un réveil sur la planète. Voilà pourquoi elle s'est déplacée. C'est la raison pour laquelle il y a eu, et 

il y a encore un grand changement intuitif qui se réalise partout sur la planète.  

La grille parle à votre ADN et a la conscience de l'humanité. En ce moment, il y a des milliers d'Etres Humains qui se 

demandent soudainement, ≪ Est-ce qu'il y plus que ce que l'on m'a dit ? ≫ C'est peut-être le cas de quelques-uns 

d'entre vous. C'est peut-être la raison pour laquelle vous êtes en train de lire ceci. 
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Il y a d'autres endroits sur la planète ou il est difficile de vivre. Ils sont appelés "points nuls ou points zéro". A l'équateur et 

autour de l'équateur, le positif et le négatif se rencontrent. Ils s'inversent lentement, l'un devient l'autre. Autour de ces 

régions, la grille magnétique n'est pas régulière ou constante. Elle n'est pas linéaire.  

Il y a des parties qui sont plus intenses que d’autres. De plus, elle ne suit pas exactement la ligne équatoriale. Elle oscille 

autour de cette dernière. Ce trace a été conçu pour vous, et vos scientifiques savent ou sont situés ces points. 

Regardez cette zone de points nuls, et vous verrez que ce sont des endroits où il y a les plus grandes agitations 

publiques, les plus grandes maladies, les plus grandes guerres et horreurs, ainsi que les plus grands génocides de cette 

planète. Le plus grand déséquilibre se trouve aux points nuls. Il y a 18 ans, on nous a posé cette question, ≪ Kryeon, 

quel est l'endroit le plus favorable pour notre cheminement spirituel, sur cette planète ? ≫  

Ceci fut publie dans nos premières transcriptions de channelling en direct. La réponse a été, ≪Allez vers les endroits qui 

sont plus tempérées ou plus froids. Ce n'est pas l'équateur. Maintenant, vous voyez pourquoi nous vous avons donné 

cette réponse. Vous éloignez de l'équateur, que ce soit vers le nord ou vers le sud, va vous placer dans des endroits plus 

équilibrés... Et plus frais ! C'est une simple vérité. 

Donc, nous sommes assis ici, et nous disons aux scientifiques, ≪ Allez-y gaiement et soyez attentifs, car vous allez voir 

des "synchronicités" inattendues ou imprévues. Si vous prévoyez faire des voyages interstellaires ou interplanétaires, 

vous feriez mieux de créer un champ magnétique, afin de remplacer la grille.  

Ajustez ce cocon magnétique en proportion du nombre de jours, mois ou années, ou vous serez en dehors de la grille 

magnétique actuelle. Sinon, il serait préférable que vous restiez sur Terre. ≫ Ce fait n'est pas encore reconnu par les 

personnes qui planifient des voyages parmi les étoiles ou les planètes (la NASA). Voici une invitation qui s'adresse aux 

biologistes.  

Cherchez a déterminer si la structure cellulaire de l'Etre Humain a besoin du champ magnétique de la Terre pour 

soutenir l'équilibre et la vie. Regardez les archives des personnes qui ont passe des années aux pôles, et celles des 

personnes qui ont voyagé dans l'espace pendant un certain temps. La réponse sera, oui ! 

 

L'astrologie 

Parlons maintenant de l'astrologie. Ceci ressemble à un sujet ésotérique, mais ce n'est pas le cas. C'est l'un des sujets le 

plus mal compris de tous les attributs de la science. L'astrologie est classifiée comme étant une science occulte, et il 

semble qu'elle soit pratiquée seulement par des personnes qui n'ont pas des pensées très claires. Permettez-moi de 

vous rappeler que ce fut à peu près la même chose pour les personnes qui croyaient aux germes ou micro-organismes, 

avant que la preuve soit faite. Imaginez...  

Un micro-organisme invisible qui cause la maladie ! C'est à couper le souffle... Ça doit provenir des occultistes ou être un 

plan des extraterrestres qui veulent envahir la Terre. Nous vous disons que l'astrologie est mise dans le même panier. 

C'est une science qui est, en ce moment, considérée comme du mysticisme. 

Si vous êtes encore en train de m'écouter ou me lire, vous savez que les Êtres Humains sont continuellement influences 

par la grille magnétique de la planète, et qu'elle a été conçue pour la communication et l'équilibre. Je veux vous parler de 

certaines choses qui atterrissent sur la surface externe de la grille magnétique, et qui ont un rapport avec la 

communication dont nous vous parlons. En effet, une foule d'informations sont délivrées de cette manière, mais je vais 

seulement tenir compte de celles qui se rapportent à l'astrologie. 

Votre soleil est au centre de votre Système solaire. Votre soleil est module (note 3) a chaque seconde par le magnétisme 

et la gravite. Vous ne pouvez pas séparer le magnétisme et la gravite, car ils sont les jumeaux d'un même attribut 

scientifique. Cependant, il faut comprendre comment ils interagissent l'un envers l'autre. La lumière est aussi impliquée 

dans ce processus, puisqu'elle est interdimensionnelle.  

Lorsqu'une chose de votre réalité peut être vue en deux endroits à la fois (note 4), vous êtes alors en présence d'un 

quantum (attributs interdimensionnels). La lumière, le magnétisme et la gravite font partie de cette catégorie. Ces trois 

choses sont des mystères de votre réalité. 

Elles ne sont pas réellement comprises. Elles sont plutôt utilisées machinalement. Vous savez ce qu'elles font, mais vous 

n'avez aucune idée de ce qu'elles sont. Le temps est une autre chose interdimensionnelle, sauf qu'il est le résultat des 

trois autres. Il n'est pas une énergie par lui-même. 

Donc, votre soleil est assis la, au centre, avec les planètes qui tirent et poussent sur lui, tout en tournant autour. Imaginez 

la force d'attraction ou de répulsion qui est exercée sur le soleil par les planètes, lors de divers alignements. Imaginez un 

instant que vous pouvez voir la gravite et ses incroyables forces qui sont comme des cordes ou tentacules qui sortent 

des planètes...  

Et qui tirent ou poussent sur le centre de votre soleil. Ceci créerait un schéma qui change constamment, n'est-ce pas ? 

Votre soleil est constamment module. Ce processus est une sorte de modulation interdimensionnelle de votre soleil. En 

conséquence, vous pourriez dire que c'est un évènement quantique, que le soleil change à chaque seconde et que tout 

dépend de la position des planètes. Vous auriez raison. 
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Pensez a la gigantesque force d'attraction ou de répulsion exercée par les planètes sur le soleil, lorsqu'elles sont 

alignées ou en ligne ! Imaginez ce qui se passe, lorsqu'il y a ce qui vous semble être... Ce que vous appelez "une 

rétrogradation" ! (Vous avez l'impression que c'est un mouvement de recul dans la trajectoire d'une orbite, si vous 

l'observez a partir d'une autre plate-forme orbitale)  

Voilà que nous sommes en plein milieu d'un schéma ou le soleil est continuellement module, d'un schéma 

interdimensionnel qui est magique, d'un schéma qui a une influence sur la notion de temps. 

Que connaissez-vous du soleil, sauf le fait qu'il éclaire et réchauffe la Terre ? Le soleil émet constamment ce que vous 

appelez "des vents solaires" en direction de la Terre (flux de particules chargées émis en permanence par le Soleil). 

C'est un débit continu de particules chargées (particules magnétiques).  

C'est l'information de la modulation constante du soleil qui est livrée a la grille magnétique de cette Terre, par les vents 

solaires. C'est ce qui crée les aurores boréales, polaires ou astrales. Le vent solaire qui arrive sur la grille magnétique de 

la planète crée sa propre inductance et vous fournit l'information de la modulation du soleil. 

Quand le vent solaire arrive sur la grille de la planète, la modulation est alors transmise a votre ADN au moyen d'une 

inductance additionnelle, lors de votre naissance. Votre première interaction avec cette information se réalise au moment 

de votre première respiration, à la naissance. C'est votre premier contact avec l'environnement, à titre de vie individuelle 

et indépendante.  

Que vous soyez du signe du Verseau, Poissons, Cancer ou autre, vous recevez l'information de la modulation du soleil, 

au moment de votre première respiration. Cette modulation ou schéma est une réflexion de l'alignement des planètes au 

moment de votre naissance sur Terre. Cette information est enregistrée dans votre ADN comme une force de vie. Hier, 

nous vous avons parlé de ce qui vous semble être de l’énergie chaotique dans une arène interdimensionnelle.  

Vous êtes touches par ce processus. Voilà pourquoi vous êtes sensibles à l’énergie de ces schémas, lorsqu'ils s'alignent 

avec votre système solaire. C'est ce que vous appelez "Astrologie". C'est l'une des plus anciennes sciences de la 

planète, et elle est intuitive (elle fait partie de votre conscience). 

Certains vont dire, ≪ Je n'y crois pas ! ≫ Même si nous venons de donner de l'information sur les schémas 

interdimensionnels de la mécanique des orbites qui vous influencent ou qui influencent votre biologie, il y en aura quand 

même qui vont dire, ≪ Je n'y crois toujours pas ! ≫ Très bien.  

Cependant, j'aimerais leur demander ce qu'ils pensent du syndrome de la pleine lune. La lune est le plus gros corps 

astral qui orbite autour de la Terre. Elle est modulée par le soleil, mais elle a une très grande influence sur la grille 

magnétique, à cause de sa gravitation (la gravite est liée au magnétisme). 

Pourquoi est-ce que les forces de police - partout autour de la planète - ajoutent du personnel en service lors des 

pleines lunes ? Quelques-uns peuvent me dire, ≪ C'est bien simple. C'est parce que la nuit est moins obscure. ≫ Non, 

car vous parlez de lumière physique au lieu de l'orbite de la lune. Avez-vous remarque que, même si le ciel est couvert 

de nuages opaques, ça ne change rien aux faits ?  

Informez-vous auprès des administrateurs de salles d'urgence des hôpitaux, afin de voir la courbe des accidents et 

problèmes de toutes sortes, qui surgissent lors de la pleine lune. Ils savent que c'est un temps difficile. Quelle autre 

science pourrait expliquer ce phénomène, sauf l'astrologie ? 

Cette dernière a une influence indéniable sur la conduite de l'Etre Humain, car elle implique l'ADN et la pensée humaine. 

Pouvez-vous imaginer les bienfaits qui seraient apportes a l'humanité si cette science était finalement reconnue 

officiellement ? Vous êtes influences par le mouvement des planètes. Vous êtes partenaires avec Gaia. Vous faites partie 

du système. Comment pouvez-vous ignorer une telle chose ? Ce n'est pas une hypothèse... C'est une science. 

Maintenant, les astrologues vont comprendre pourquoi nous avons dit - il y a 18 ans - qu'il y aura une différence "avant et 

après", qui devra être rectifiée dans les cartes, afin de les ajuster avec le changement d’énergie et celui de la grille 

magnétique. Nous avions alors parle d'une différence approximative de trois degrés, entre vos cartes d'antan et l'année 

2012. Ces trois degrés ne se produisent pas tous dans une maison. Ils sont une culmination des formes d'ouverture et 

de fermeture des maisons, dans une nouvelle configuration des tailles ou grandeurs. 

Allez-y, faites les rectifications et voyez ce que nous voulons dire. Faites les "overlays" (calculez les positions) avant et 

après. Regardez les cartes du ciel que vous avez faites pour vos clients - avant ce changement. Ensuite, faites les 

corrections et comparez les deux cartes. Les astrologues internationaux savent qu'il y a un changement. En effet, 

l'astrologie est dynamique, car elle est reliée avec le magnétisme ! 

En ce moment, mon partenaire (Lee) est en train de se dire, ≪ Eh bien, ce fut plus facile que je ne l'avais imaginé ! ≫ 

Nous lui répondons que ce qui va suivre ne sera peut-être pas aussi facile (rires de l'assistance). 

 

Les nouvelles lois de la physique 

Nous allons maintenant parler de la physique. Je vais commencer par le récit historique d'une énigme. Laissez-moi vous 

dire ce que la science a fait avec cette énigme. Ensuite, je vais vous parler de certaines choses que vous n'avez jamais 
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entendues auparavant. Il s'agit d'une très belle loi de la physique, conçue par le scientifique Newton. C'est une loi qui est 

responsable de toutes les mécaniques orbitales de votre système solaire.  

Elle les explique toutes - c'est un fait - et elle est la deuxième loi de Newton. C'est une description. Je demande a mon 

partenaire d'être attentif et d'aller lentement (note 5). Cette loi décrit les principes de base de la force, de la matière et de 

l'accélération. Cette formulation des principes de base explique les mouvements des planètes - le mouvement et la 

notion d'inertie.  

Les calculs qui servent au lancement de satellites et des sondes spatiales a travers votre système solaire sont bases sur 

cette loi. Tous les calculs sont bases sur la deuxième loi de Newton et ils sont fonctionnels. 

Si vous connaissez l'astronomie de votre système solaire, vous remarquerez que Newton a vu que les planètes (items 

ayant une masse constante) qui sont plus près de l'influence gravitationnelle du soleil voyagent a une vitesse différente 

de celles qui sont plus éloignées. C'est devenu la formule de la deuxième loi de Newton.  

Jusqu'à récemment, elle était communément acceptée comme étant valable, sauf que votre science vient d'observer 

qu'il y a des choses qui ne concordent pas avec cette loi de Newton. La première chose qui a attiré l'attention était que la 

deuxième loi de Newton ne tenait plus, lorsque les particules devenaient trop petites. La loi était changée.  

Quand vous entrez dans la structure atomique, la formule est différente. C'est en fait la raison de la naissance de la 

physique quantique ou "théorie quantique"(note 6). C'est l'explication du petit et de l'infiniment petit, ainsi que les 

théories qui vont avec, y compris celles qui sont interdimensionnelles. La science était en principe d'accord avec cette 

"théorie quantique". Les nouvelles théories spécifiaient que lorsque la matière devient infiniment petite, il doit y avoir une 

interaction différente avec les objets de masse. 

Quelques-uns ont dit que c'était dû au fait que les particules plus petites n'ont pas une masse constante comme les 

planètes et la lune. Théorie passablement simpliste, selon un esprit scientifique. Cependant, les Êtres Humains avaient la 

capacite d'expérimenter l'infiniment petit, avec les accélérateurs atomiques - des protons et des anti-protons se heurtant 

a une vitesse très près de la vitesse-lumière (note 7), afin de voir ce qui se passait. Donc, les Êtres Humains pouvaient 

vérifier les nouvelles lois avec le monde de l'infiniment petit. Ensuite, il s'est passe quelque chose. 

Avec l'arrivée de "nouveaux yeux" sur le Terre, c'est-à-dire, les miroirs de vos télescopes qui sont contrôlées par 

ordinateur, vous avez commencé à voir clairement et à étudier des galaxies éloignées. Les astronomes furent très surpris 

de constater qu'il y avait des étoiles qui tournaient autour de centre de la galaxie, tout comme le font les planètes de 

votre système solaire, sauf qu'il y avait une grande différence. Ces étoiles ne suivaient pas la deuxième loi de Newton ! 

Perplexes et étonnés, les astronomes découvrirent que ces étoiles qui tournaient autour du centre de la galaxie étaient 

dans ce qui est appelé un "flat rotation mode". Permettez-moi de vous l'expliquer (note . Imaginons que vous placez des 

petits cailloux - plus ou moins éloignés du centre - sur un disque, et que vous le faites tourner, vous remarquerez que 

l'orbite des cailloux est proportionnel aux rotations de l'axe ou du pivot du disque.  

Aucun n'orbite plus vite qu'un autre, alors que dans votre système solaire, la planète Mercure tourne beaucoup vite que 

Neptune. La deuxième loi de Newton ne s'appliquait plus ! Les étoiles qui avaient une masse énorme et constante ne 

suivaient pas la loi de la mécanique des orbites. La loi de Newton semblait fonctionner pour les systèmes solaires, mais 

pas pour les galaxies. C'était insensé. Cette observation était au cœur d'une polémique. Cependant, ceci allait 

éventuellement permettre à l'astronomie de découvrir ou commencer à voir certaines choses. 

Dans les mathématiques de la mesure d’énergie de l'Univers, la science dit que quelque chose crée une énergie invisible 

qui pousse sur la matière, et c'est ce qui affecte la loi de Newton. La science dit qu'elle ne sait pas ce que c'est et qu'elle 

ne peut pas la voir. C'est une énergie invisible qui crée une nouvelle sorte de système orbital. Votre science vient de 

réaliser que ce système s'applique a toutes les galaxies. Donc, elle lui a donné le nom de "matière noire, matière sombre 

ou matière mystérieuse". Ce "quelque chose" qui a une influence sur "toutes choses". 

La matière sombre n'est pas vraiment sombre. C'est simplement une expression scientifique qui signifie que c'est une 

énergie effective, sauf qu'elle est invisible. Une force invisible qui exerce une attraction ou une répulsion, d'une manière 

qui ne concorde pas avec la mécanique orbitale de la loi classique de Newton. Comment est-ce possible ? Voilà l'énigme 

! L'infiniment petit ne fonctionne pas très bien, et il en est de même pour l'infiniment grand. Toutefois, votre système 

solaire semble bien aller.  

En ce moment, il y a quelqu'un qui travaille sur cette question, et je me dois de le mentionner. Alors, coiffez votre 

chapeau ésotérique pour un instant. Newton avait un assistant qui était très implique dans ses travaux. Cet assistant est 

actuellement en incarnation, et - naturellement - il est un astronome. Il s'est réincarne avec la passion de poursuivre le 

travail. Ceci fait partie de sa structure cellulaire. En effet, c'est ce qu'il fait. Il est sur le point de comprendre la 

signification de cette énigme. 

Je vais vous dire pourquoi cette énigme existe. Je vais faire de mon mieux pour le transmettre à mon partenaire d'une 

manière succincte, afin que vous puissiez comprendre cette physique. Ceci n'a jamais été révélé de cette façon. Vous 

êtes sur le point de le découvrir, car c'est dans les éthers. Tout ce que je vais vous dire ne sera pas au-delà de ce que le 

libre choix Humain peut découvrir par lui-même. La solution flotte actuellement dans le "système", prête à être 

découverte. 
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Un ajout aux forces connues de l'Univers  

Quand cette solution sera vue, elle va causer beaucoup de controverse dans le monde scientifique, et je vais vous dire 

pourquoi. C'est parce que vous devrez réécrire et ajouter des choses aux quatre forces de l'univers (Lee soupire, en 

disant, ≪ Changer les forces connues ? ≫). Telles que reconnues par la physique, je vais vous donner les noms des 

quatre forces de l'Univers.  

Je ne les expliquerai par, car ce n'est pas le but de notre discussion de ce jour. Regardez ce que les scientifiques ont dit 

au sujet des quatre forces qui sont hypothétiquement les seules à contrôler toutes choses. La première est la gravite, et 

elle est connue sous l'appellation "force faible". La deuxième est l'électromagnétisme, et cette force est connue sous 

l'appellation "force forte". La première et la deuxième forme une paire, et il en est de même pour la troisième et la 

quatrième.  

La troisième est la "faible force nucléaire", et la quatrième est la "forte force nucléaire". Il semble que ces quatre forces 

soient responsables de tout ce qui se produit, mais soudainement, une énigme surgit. Il y a une énergie manquante ! 

Avez-vous pense que ces forces sont peut-être au nombre de six, au lieu de cinq ? Cette énergie manquante est peut-

être constituée de deux forces. 

Regardez la nature et votre planète. Les choses sont presque toutes en base 12. Vous savez qu'il y a six facteurs dans 

cette base (1, 2, 3, 4, 6, 12). Les plus communs sont, 3, 4, et 6. Quand vous cristallisez de l'eau en neige, elle se 

transforme en flocons qui ont chacun six branches. Le résultat de cette opération est un facteur de la base 12. Depuis 

plusieurs années, nous vous disons que la formidable science de la physique devrait être en base 12.  

C'est une mathématique ou une base interdimensionnelle ou le zéro a une signification autre que le néant ou l'infini. Le 

zéro en base 12 universelle signifie "potentiels de toutes les réponses probables". Il n'est pas empirique comme la 

mathématique 3D , mais il va quand même vous amener à réaliser certaines choses, lorsque vous commencerez a 

l'utiliser. 

Par exemple, comment se fait-il que l'une de vos plus importantes équations concernant le cercle, le pi (π), soit un 

nombre irrationnel (note 9) ? Il se poursuit a jamais ! Comment se fait-il que l'une des plus importantes formules de 

l'Univers soit ainsi ? Nous savons que le symbole pi (π) est inscrit sur la plaque de l'un de vos vaisseaux spatiaux, au cas 

où des voyageurs spatiaux le rencontreraient.  

C'est une sorte de communication mathématique. Si jamais une force-intelligence le rencontre, elle va dire, ≪ Ah ! Les 

Humains ont pi (π). Ils doivent nécessairement être intelligents. ≫ Laissez-moi vous dire ce qu'une force intelligence 

pourrait penser, en voyant ce symbole.  

Elle dirait, ≪ Ces créatures voyagent dans l'espace sans même avoir la base 12 ! Regardez ce qu'elles pensent de la 

formule pi (π) ! Elles doivent être encore en base 10. ≫ Ce serait comme découvrir une société très avancée avec la 

télévision en noir et blanc. Le pi (π) exprime en base 12 n'est pas un nombre irrationnel. 

Il y a six forces naturelles. Même si quatre est un facteur de 12, 6 et 12 sont ceux qui apparaissent le plus souvent. Ils 

sont les plus naturels. Comparez la chimie de l'ADN avec les facteurs 12 de la chimie générale. Avant de vous dire ce 

que sont les deux autres forces, permettez-moi de vous parler de l'appellation des choses. Je vais leur donner des 

attributs au lieu de noms, parce qu'elles seront ensuite nommées par le monde scientifique. Ceci va lui servir a expliquer 

la "matière noire, matière sombre ou matière mystérieuse". 

Il y a une différence entre une galaxie et un système solaire - une grande différence. Newton, écoute cela. Au milieu d'un 

système solaire, il y a une masse ordinaire. Peu importe la grosseur du soleil d'un système solaire, il y a une masse qui 

est ordinaire et constante. Quand vous entrez dans les systèmes géants, tels que les galaxies, c'est la que vous observez 

la magie a l'œuvre, et c'est là que se trouvent les découvertes.  

Il y a de cela plusieurs années, même avant que la science ne le réalise, nous vous avons parle de ce qu'il y avait au 

milieu de chaque galaxie et de ce qui causait la rotation. Nous avons dit qu'il y a quelque chose d'interdimensionnel au 

milieu - un trou noir (note 10). Il y a quelques années, nous vous avons donné le reste de l'histoire. Nous avons dit qu'il y 

a des jumeaux, au milieu de chaque galaxie.  

Il y a deux attributs quantiques. L'un est le trou noir et l'autre que vous ne pouvez voir, est son jumeau. Ils forment un 

tandem ou un système tire/pousse d’énergie interdimensionnelle. Ils représentent la "pièce manquante" des dites forces 

de l'Univers et les vagues d’énergie qui vont et viennent.  

Maintenant, accordez-moi encore votre attention (principalement dit pour Lee), car je vais tenter de vous donner une 

image globale de ceci, pour votre esprit cartésien. Permettez-moi de vous dire ce qui se passe quand vous avez cette 

sorte d’énergie interdimensionnelle au centre de quoi que ce soit. La loi de Newton ne s'applique plus, car le centre n'est 

pas une masse ordinaire. Cette énergie interdimensionnelle est en cohésion avec le centre. A cause de cette cohésion, 

elle crée un "flat rotation mode" autour de la galaxie.  

Il y a tout un ensemble de lois qui doivent être développées au sujet des forces interdimensionnelles dites fortes et 

faibles. Ces jumeaux sont les deux autres forces qui complètent le six. Vous avez la gravite, l'électromagnétisme, les 
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deux forces nucléaires (la forte et la faible), le trou noir et son jumeau (des forces interdimensionnelles dont l'une est 

faible et l'autre est forte). 

 

Nouvelles informations au sujet du centre des galaxies 

Chaque galaxie a un système de va-et-vient en son centre. C'est un système d'énergies jumelles, sauf que vous 

connaissez seulement une de ces deux énergies. Vous êtes convaincus que c'est invisible et que c'est un trou noir. 

Aucune lumière ne s'en échappe. Toutefois, vous pensez que cette énergie est singulière - une seule chose.  

Ce que vous pouvez être imprégnés de votre 3D (rires de l'assistance) ! Cette énergie manquante ou trou noir n'est pas 

une chose singulière ou une unité absolue. C'est plutôt une sorte d'aiguille magnifique qui est munie de deux chas. 

Quand vous commencerez a cartographier l'Univers, vous allez voir la manière dont les galaxies sont vraiment 

ordonnées. Vous savez déjà qu'elle ne sont pas aléatoires.  

N'est-ce pas intéressant ? Est-ce que cela ressemble à la théorie du big-bang qui aurait hypothétiquement et 

aléatoirement distribue toutes choses à partir de rien ? Si oui, alors pourquoi est-ce qu'il y a un schéma ou un ordre ? 

Voici la partie intéressante, chers Êtres Humains. Il y a une raison d'être à ce qui vous semble être un chaos ou une 

chose aléatoire dans l'évènement interdimensionnel du big-bang. Tel que nous vous l'avons déjà mentionné, votre big 

bang a réellement été une gigantesque collision interdimensionnelle avec une autre force interdimensionnelle. 

L'interdimensionnalité semble être un chaos avec un schéma caché. Imaginons que nous prenons une aiguille géante 

ayant deux chas et deux fils à coudre. Elle passe à travers les trous noirs. Ses fils sont en réalité des lignes de forces 

interdimensionnelles qui relient les autres galaxies. Cette aiguille tisse de l'intérieur vers l'extérieur et vice versa, à partir 

des centres des galaxies. Ces centres sont en réalité des trous noirs qui ont deux yeux. Ce système du type va-et vient 

est une force interdimensionnelle que vous ne connaissez pas encore, mais il relie les galaxies les unes avec les autres. 

Maintenant, imaginez que cette couette ou cet édredon a une symétrie et un but. Si vous pouviez voir son centre - le 

centre de l'Univers - a partir d'un certain angle, vous auriez la symétrie d'un mandala. Les galaxies sont agencées 

comme une élégante danse chorégraphique. La symétrie est sensée, sauf qu'elle est en base 12. Nous vous suggérons 

d'appliquer votre discernement a cette énigme (note 11). 

Ces deux fils de la même aiguille qui font le va-et-vient entre le centre des galaxies, avec cette force que je viens de 

décrire, sont en fait un treillis. Ce dernier a une symétrie et un but. C'est le treillis cosmique (tel que défini par Kryeon 

depuis plusieurs années). C'est de toute beauté.  

C'est l’énergie manquante, telle que vue par celles et ceux qui la cherchent. La "matière noire, matière sombre ou 

matière mystérieuse" que plusieurs recherchent ne se trouve pas dans les espaces vides, entre les choses. Elle se 

trouve dans les fils de force interdimensionnelle qui existent entre les galaxies, et elle n'est pas là par "hasard".  

Ah, c'est un système merveilleux ! Si vous cherchez a rationaliser la "matière noire, matière sombre ou matière 

mystérieuse" avec votre notion 3D , vous ne le pourrez pas, car elle se rapporte a deux forces interdimensionnelles de 

l'univers qui sont des quanta. En conséquence, elles sont hors du temps et de la prévision de vos formules 3D .  

 

La prochaine grande découverte... La vision quantique 

Eh oui, il y a plus ! Je veux vous donner une indication. C'est une autre information qui se trouve aussi dans les éthers. 

Cela signifie qu'elle est disponible pour une découverte imminente. Les Humains doivent découvrir ces choses par eux-

mêmes, mais nous pouvons donner des indices ou indications. Quand les découvertes vont avoir lieu, vous pourrez dire 

que vous en avez déjà entendu parler (sourire de Kryeon). 

C'est technique. Je demande a mon partenaire de ne pas se faire de souci. Je vais vous brosser un tableau, afin 

d'illustrer ce que nous voulons dire. Depuis des années, les astronomes placent des lentilles spéciales sur les 

télescopes, afin de leur fournir des visions différentes de l'Univers. Des visions qui sont au-delà de ce qu'ils voient sous la 

lumière normale.  

L'observation sous la lumière ordinaire fait partie du passe, selon l'astronomie moderne. Les astronomes souhaitent 

maintenant établir des données sur la radiation ou le rayonnement. Ils utilisent la spectrométrie, car ils veulent analyser 

de quoi les choses sont faites. Ils aiment mesurer la vitesse des objets qui vont et viennent.  

Ils veulent avoir un red shift ou un blue shift (note 12), afin de déterminer si l'objet s'approche ou s'éloigne de 

l'observateur. Pendant des années, ils ont place des lentilles spéciales, afin d'être en mesure d'analyser ce que la lumière 

normale ne pouvait pas leur montrer. La plupart d'entre vous ne sait pas que plusieurs télescopes de la planète ne vous 

sont désormais plus accessibles !  

Tout ceci concerne une analyse et une collection de données établies par ordinateurs, afin de déterminer ce qui se 

cache sous la lumière normale ou ce qui est disponible au moyen d'autres méthodes de mesures. Maintenant, ils savent 

ce que sont ces choses. Ils savent de quoi elles sont faites, et où elles vont dans leurs trajectoires anormales. 
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Si quelqu'un - sur Terre - arrivait avec une lentille optique, astronomique et interdimensionnelle, ne serait-ce pas 

fantastique ? Si c'était le cas, que verraient-ils ? Ils verraient exactement ce que je viens de vous décrire. Premièrement, 

ils verraient les jumeaux du trou noir qui semblent être une seule entité, car une lentille interdimensionnelle voit à la fois 

la gravite et le temps, ainsi que l'enchainement des deux schémas. 

Si vous regardiez l'Univers à travers cette lentille optique, vous verriez comment ces jumeaux sont relies entre eux, en 

plus de leurs impulsions et de leurs mouvements. Vous verriez clairement les fils qui relient les galaxies. Ne serait-ce pas 

une pure merveille ? L’énergie dite "manquante" serait claire comme de l'eau de roche, n'est-ce pas ? Cette lentille 

optique permettrait aux scientifiques de faire passer les forces connues, de quatre à six... Et c'est une chose qui est 

possible. 

Je vais tenter de vous expliquer à quoi ressemble cette lentille optique (sourire de Kryeon). Premier indice ; vous ne 

pouvez pas la placer sur les lentilles de vos télescopes. Elle doit être située le plus près possible du dispositif de 

réception. Dans le cas d'un télescope optique, c'est le miroir.  

Dans le cas d'un télescope digital, c'est le globe oculaire digital. Tout ceci, pour dire que cette lentille optique ne peut 

aller nulle part ailleurs que sur le plan focal. Ce sera une chose importante pour les fabricants de télescopes. Elle doit 

être placée à l'endroit où les informations sont concentrées, au foyer (note 13) du télescope.  

Deuxième indice ; cette lentille optique n'est pas physique. C'est un plasma (note 14). Le plasma est lie par d'incroyables 

forces magnétiques, et il est très froid. Et voilà... C'étaient les deux indices ! 

Quand vous aurez développe cette lentille optique et que vous l'aurez installée sur vos télescopes. Quand vous aurez fait 

les ajustements magnétiques qui permettent au plasma d'être en concordance, vous allez entrer dans une nouvelle 

étape de l'astronomie. Ce sera une révolution et une révélation. Les lois de la physique changent, votre réalité change, et 

je vais vous dire pourquoi.  

C'est le dernier point scientifique de mon message. Quand vous aurez cette vision quantique, la chose la plus inattendue 

que vous allez voir est " LA VIE" ! La vie est partout, puisqu'elle est la "force-de-vie". Quand vous observerez une galaxie 

et les étoiles qui brillent, vous verrez que "LA VIE" est présente. Que dites-vous de ceci ? Tout le monde sera effraye 

(rires de l'assistance). Saviez-vous que c'est inévitable ?  

C'était la canalisation de notre message au sujet de la science. Partir... Nous allons bientôt partir. Vous allez vous lever de 

vos chaises et vous en aller. Certains vont être tristes. Ils vont se dire, ≪ Comment pourrais-je me maintenir dans 

l’énergie qui était ici, car je l'ai vraiment aimée. ≫ Chers Êtres Humains, permettez-moi de vous dire que nous avons un 

point en commun. Nous aimons cette énergie tout autant que vous. En fait, qui est venu voir qui ?  

Vous voyez, nous cherchons des prétextes pour venir passer du temps avec vous. Nous disons que nous allons venir 

vous parler de science et d'ésotérisme, afin d'être avec vous. Simplement être avec vous. Vous voulez être ici ou lire ceci 

parce que cela vous intéresse. Nous voulons être ici et être lus parce que nous vous aimons. Je vous invite à recréer ces 

moments a chaque jour de votre vie d'incarnation.  

Vous pourriez me dire que c'est un peu difficile, car vous êtes immerges dans la conscience de masse ou conscience 

sociale, et que vous n'avez pas l'ambiance qui règne ici, en ce moment - la musique et tout le reste. Considérez ceci. 

Vous venez d'expérimenter cette ambiance. Donc, elle fait maintenant partie de votre conscience.  

Qu'est-ce qui vous empêche de la ramener à tous moments ? Pourquoi ne pas vous permettre cet état d'être ou cet état 

quantique ? A chaque fois que vous le ferez, nous serons là, avec vous. C'est seulement une invitation à devenir "un p'tit 

peu quantique", a sortir "un p'tit peu" de votre 3D . Si jamais vous le ressentez, alors souriez ! 

Il y en a parmi vous qui savent de quoi je parle... Qui savent que lorsqu'ils vont dans cet espace que vous appelez 

méditation, toute l’énergie de ces deux jours revient au galop. Elle est et elle sera toujours en vous, même après que 

vous aurez quitte cette salle ou cesse de lire. Evidemment, il y en a qui diront, ≪ Dommage que ce soit terminé, car 

c'était tellement agréable. ≫ Ce n'est pas terminé ! Ce n'est pas terminé ! 

Il y a également celles et ceux qui ont reçu des messages au cours de ces deux jours ou pendant cette lecture. Le sens 

de ces messages était souvent comme ceci. Honorez-vous. Allez lentement. Il y a une raison d'être à votre vie.  

Permettez que l'intelligence cosmique coule autour de vous et en vous. Soyez en paix. Ne vous faites plus de souci. 

Augmentez votre force de vie et votre sante. Il y a un réseau de connexions entre chaque Être Humain qui est ici et ceux 

qui lisent ces lignes, comme le réseau qui relie les galaxies a l'Univers.  

Utilisez-le. Faites-le travailler pour vous, chers Phares de Lumière. Vous n'êtes pas seuls. Tu n'es pas seule. Tu n'es pas 

seul Le message de Kryeon ne changera jamais. Il parle de l'amour de Dieu et de ce qu'est la Famille Humaine. Il dit a 

quel point vous nous manquez quand vous êtes ici. C'est un temps de grande réjouissance, de réflexion, de 

découvertes, et vous nous permettez de les partager avec vous.  

En attendant notre prochaine rencontre, peu importe que vous soyez encore en incarnation ou non, amusez-vous bien, 

vous les Lémuriens. Chantez vos chansons. Ce sont les temps que vous avez attendus. Chères sœurs et chers frères 

(l'entourage qui vient avec Kryeon) qui flottez et circulez dans cette salle, laissez savoir a ces Phares de Lumière que 

vous êtes ici. 
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Et c'est ainsi. 

 

 

LA DÉCOUVERTE OU RÉALISATION DE VOTRE PROPRE 
SPIRITUALITÉ 

McCaysville, Géorgie, USA, le 7 juillet 2007 - SÉRIE MISE À JOUR - LEÇON UN 
 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je sais à quel endroit nous sommes (parlant du Temple de Sagesse du campus de Delphi, en Géorgie, USA). C'est un 

temple qui a été construit dans le but d'honorer la majesté de l'Être Humain. C'est un endroit sacré qui rend honneur à 

ce qui est intuitivement connu, au sujet de la magnificence qui est à l'intérieur de chacun de vous.  

Ce lieu est dédié à l'amour de Dieu, à l'amour de l'humanité, et à l'enseignement compatissant de la paix sur Terre. Il est 

dédié à la paix intérieure, donc, ne permettons pas que sa vocation soit perdue en cours de route par quiconque écoute 

ou lit ce message. Nous sommes au bon endroit et au bon moment, dans ce lieu sacré. 

Quand vous êtes dans une telle situation, il y a même une énergie qui émane des chaises sur lesquelles vous êtes assis. 

Il y a une énergie qui émane des murs, du plancher, de chacune des pierres qui sont ici (parlant surtout des cristaux qui 

sont directement en face de Lee). Tout ceci représente leur pouvoir et leur chronologie. Tout chante la même chanson. 

Les éléments savent qui vous êtes ! Ô chers Êtres Humains, est-ce trop ésotérique pour vous ? 

Certains parmi vous sont peut-être submergés par l'énergie de l'entourage qui inonde cet endroit, sans toutefois être 

conscients d'un autre entourage qui a toujours été ici. Les éléments qui font partie de la construction de cette place 

savent qui vous êtes, et certains d'entre eux sont anciens. Ils proviennent de forêts qui sont plus âgées que vous, mais ils 

savent quand même qui vous êtes.  

Vous êtes une partie de Dieu, du royaume angélique, de la force créatrice de la planète, et leur vision est différente de 

celle que vous avez pour vous-mêmes. Ils ne voient pas ce que vous voyez dans votre miroir, mais ils ressentent qu'une 

présence angélique est entrée dans cet endroit. Ils se demandent pourquoi le conclave angélique d'aujourd'hui apporte 

une telle énergie.  

Ils entendent et voient votre magnificence. Ils chantent une merveilleuse chanson, sauf que vous ne pouvez pas 

l'entendre. J'entends toujours ces chansons. Vous ne savez pas vraiment qui vous êtes réellement.  

Chers Êtres Humains, c'est ainsi que le plan a été conçu. Il fut planifié de façon à ce que votre libre arbitre trouve les 

réponses. Pendant que vous êtes assis sur ces chaises, votre tâche consiste à vous servir de votre éveil spirituel, afin 

d'ébrécher le mur qui vous sépare de Dieu.  

Ce mur est appelé "dualité", et il représente le libre choix de l'Être Humain qui est prêt à démolir un mur invisible ou 

illusoire. La plupart ne le voit pas, car il fait partie de l'éveil spirituel. Une fois que ce mur est perçu, il commence à vous 

révéler les secrets de la vie et la raison pour laquelle vous êtes ici. C'est le thème de notre message de ce soir. 

Permettez-nous de préciser certaines choses avant de commencer. D'abord, je suis Kryeon. Je sais où je suis et je vois 

ce qui a transpiré dans cet endroit. J'en suis impressionné. Il y a de la pureté dans l'organisation de cette réunion et dans 

les choses qui se passent ici. Des vies ont été sauvées ici ! Je vais vous l'expliquer dans quelques instants. 

Je parle à un groupe de vieilles âmes. Il n'y a pas de débutants dans cet auditoire. Chacun de vous a déjà vécu sur cette 

planète auparavant. Vous avez tous des archives Akashiques volumineuses. Dans cette salle, il y a des Lémuriens... Il y a 

des personnes qui ont déjà participé à des écoles de mystère et il y a aussi des shamans. Il y a également de profondes 

techniques de guérison, ainsi que des personnes qui se sont guéries par elles-mêmes, en plus de quelques autres qui 

souhaitent être guéries. 

Sachez, chers Êtres Humains que c'est votre libre arbitre qui vous a emmenés ici, dans ce temple. Vous avez tous la 

possibilité d'effectuer un changement au cours de cette réunion, peu importe le sentier sur lequel vous cheminez. Vous 

avez "chronologiquement" créé cette situation pour vous-mêmes, Voilà pourquoi vous êtes ici.  

Donc, je vous dis, « Que les solutions que vous cherchez vous soient révélées, et que les réponses à vos questions se 

retrouvent sur le bout de votre langue. » Ces solutions et réponses seront différentes pour chacun de vous, car vous êtes 

uniques. Elles sont prêtes à être incorporées dans votre individualité. En effet, c'est un moment propice pour une 

guérison. Vous êtes au bon endroit et au bon moment. 
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Veuillez noter qu'une partie de l'humanité est en train de s'éveiller - sur cette Terre. Même si vous êtes de vieilles âmes, 

certains parmi vous viennent tout juste de découvrir qu'il y a un éveil à une divinité plus magnanime ou un Dieu d'amour 

inconditionnel. En fait, plusieurs l'ont ressenti. Ils savaient que, d'une façon ou d'une autre, il y avait des êtres spirituels.  

Ils sont venus ici en toute bonne foi, mais ils n'avaient jamais entendu parler des choses qui font nos sujets de 

discussion. De notre côté du voile, nous avons une vision globale, donc, nous savons qui vous êtes. Chaque fois que 

vous revenez sur Terre vous examinez les choses ésotériques, afin de déterminer si elles sont pour vous ou pour 

d'autres. 

Plusieurs parmi vous semblent être nés avec ce besoin d'examiner les choses ésotériques. Dès votre jeune âge, vous 

avez commencé à rejeter ce qui vous était présenté comme spiritualité par votre famille ou par la conscience sociale, et 

vous avez poursuivi votre propre cheminement.  

Certains d'entre vous l'ont même fait au détriment de l'amour de leur famille. Vous voyez, je connais qui est ici et qui lit 

ces lignes. Pensiez-vous être seuls, dans votre cheminement personnel et intérieur ? Pensiez-vous que les anges étaient 

absents, lors de ces perturbations et frustrations ?  

Pensez-vous que nous n'avons pas vu couler vos larmes ? Pensez-vous que nous n'étions pas là, quand vous aviez un 

grand besoin d'aide ? Ah oui, nous étions là ! Je connais celles et ceux qui sont ici ou qui sont en train de lire ce 

message. 

L'humanité commence à s'éveiller, sauf que les manières d'agir et les temps sont différents. Les anciennes âmes de cette 

planète ont commencé à s'éveiller en masse, à cause du changement que nous avons annoncé et expliqué depuis 

presque deux décades. Toutefois, il y a tellement d'anciennes âmes qui ne savent pas où tourner ou quoi faire. Elles sont 

troublées et perplexes.  

Elle se disent, « Par où commencer ? Où sont les vraies informations et les vraies connaissances ? Pourquoi ai-je parfois 

l'impression de stagner ou faire du surplace ? Où est le point d'appui pour mon envol ? »  

Depuis 18 ans, j'ai transmis beaucoup d'information par l'entremise de mon partenaire (Lee). En fait, c'est ce que nous 

sommes en train de faire. Mon partenaire s'assoit devant des Êtres Humains et il transforme mon message en mots.  

Il utilise les mots de sa langue maternelle, car c'est avec cette dernière qu'il se sent confortable. Ainsi, vous pouvez 

entendre ou lire nos messages. Donc, ce sont les mots de Kryeon. Au cours de toutes ces années, nous vous avons 

donné de l'information sur plusieurs sujets. Parfois, c'était de l'information de base, alors que d'autres fois, c'était de 

l'information dite "spécialisée".  

Tout était entrelacé, selon le groupe qui était assis devant moi (ou devant Lee). Cependant, pour un Être Humain qui vient 

juste de s'éveiller à ce changement global ou massif, il n'y a pas d'abécédaire, de point de départ ou de prémisse qui 

peuvent servir de base ou point d'appui. 

Vous pourriez commencer par le premier livre de Kryeon. J'avais demandé à mon partenaire de l'intituler ; La Graduation 

des Temps. Oui... Mais c'était un temps énigmatique et mystérieux pour mon partenaire, car il commençait à apprendre 

comment "canaliser" (faire du channelling).  

Nous (Kryeon et Lee) n'avions pas encore atteint l'harmonisation actuelle. De plus, je parlais des perceptions ou du 

temps des années 1989, au lieu de celui d'aujourd'hui. Voilà pourquoi les messages n'étaient pas aussi clairs que ceux 

de ce jour. Ils n'étaient pas aussi personnels que maintenant. 

Aujourd'hui, nous nous lançons dans une nouvelle tâche, et nous l'avons dit à mon partenaire. Il y aura des sortes 

d'introductions pluridisciplinaires qui ne feront peut-être jamais partie d'un livre physique. Toutefois, cette tâche a un 

nom. Elle représentera un enseignement ou un ensemble d'instructions pour celles et ceux qui souhaitent commencer 

au début.  

En conséquence, le message de ce soir sera une information de base - leçon un - qui va amener le lectorat au début de 

cette nouvelle énergie et tout ce qui va avec. C'est le point de départ. C'est là que l'Être Humain va finalement découvrir 

la prémisse. Ceci peut également servir de mise à jour pour quelques-uns d'entre vous, car de nouvelles informations 

vous seront présentées ce soir. 

Ce message a été transcrit, et nous souhaitons qu'il soit considéré comme le premier chapitre ou message de la série. 

Nous l'appellerons ; La Réalisation de Votre Propre Spiritualité. C'est parti ! 

 

La vérité – Base de la conviction et de l'action 

Avant de commencer l'enseignement proprement dit, nous devons parler d'une prémisse qui a déjà fait l'objet d'une 

discussion. Qu'est-ce que la Vérité ? Dans votre propre réalité, avec les murs de perceptions que vous avez créés autour 

de votre mental 3D , il y a des vérités absolues dans les mathématiques et dans la science.  

Cependant, quand vous commencez à démanteler ces murs en trois dimensions et que vous entrez dans le domaine 

interdimensionnel, particulièrement dans le domaine spirituel, toutes les lois de la réalité changent. Ce que je vais bientôt 
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vous dire ne cadrera peut-être pas avec votre vérité du moment, puisque votre évaluation pourra se baser sur la 3D , au 

lieu de la multiple-dimensionnalité. Ceci est dû à la façon dont votre mental fonctionne.  

La vérité est relative à votre cheminement de pensée, et elle est multiple. Plusieurs vont immédiatement dire, « Kryeon, 

nous n'aimons pas ça. La vérité doit être unique, car c'est elle qui pave le chemin et qui dirige l'Être Humain dans sa 

recherche de Dieu. Donc, il peut y avoir seulement une vérité et seulement un Dieu. » Est-ce que Dieu veut dire 

"seulement une vérité" ?  

Est-ce que vous pouvez effectivement voir de multiples routes qui mènent à Dieu ? Quand vous arriverez de l'autre côté 

du voile, après votre transit ou décès, ne soyez pas surpris de voir que d'autres qui ne faisaient pas partie de votre église 

ou de votre vérité, soient eux aussi dans cette dimension. En réalité, il y a plusieurs vérités et intentions pures. Elles sont 

toutes des routes passionnées qui mènent à Dieu et à la "Famille de Dieu". 

Si vous demandez une vérité unique, je vais vous en donner une. En effet, c'est une vérité générique ou une vérité de 

base, et elle s'énonce comme suit ; Au centre de chaque atome de cet Univers qui est le vôtre, et selon votre vérité 

unique, vous trouverez l'amour de Dieu. C'est le cœur de l'énergie. C'est la vérité. Vous pourriez me dire, « Eh bien, c'est 

doux et agréable à entendre ! » Et je vous répondrais, « Oh non, je ne fais pas du charme, je parle de la physique. »  

Il y a une énergie primaire dans chaque atome, et c'est elle qui fait fonctionner les choses. Si vous leur enlevez l'énergie 

de Dieu, tout s'effondre. Vous pourriez dire que c'est l'espace entre la brume d'électrons et le noyau de l'atome qui fait 

bouger les choses et les maintient séparées. C'est au-delà de ce que vous pouvez vraiment mesurer et connaître.  

C'est la base ou le cœur de la physique, et c'est l'amour de Dieu. Les scientifiques sont sur le point de percevoir et 

réaliser cette vérité. Ils vont lui donner un autre nom, mais ils réaliseront quand même qu'il y a une force intelligente qui 

maintient les choses en mouvement. 

Voici une définition de la vérité ; C'est lorsqu'un Être Humain marie son cœur avec la passion de Dieu et crée la 

découverte. L'on pourrait dire que c'est la reconnaissance d'une recherche personnelle sans vraiment savoir pourquoi. 

C'est la volonté jumelée avec le libre choix, qui cherche à comprendre le Dieu intérieur. C'est une vérité.  

Si vous faites le tour de cet auditoire, vous allez constater qu'il a y plusieurs vérités parmi les Êtres Humains, mais ils ne 

sont pas tous d'accord avec cette définition. Quelques-uns pensent qu'il doit y avoir seulement une vérité, seulement une 

doctrine et seulement un bâtiment... Et nous leur disons, « Ah ! Vous êtes réellement des Êtres Humains authentiques et 

limités par votre 3D . » La linéarité de votre existence a été placée sur Dieu, et vous avez décidé de vous créer un Dieu 

3D ! 

Cela va de pair avec votre expérience Humaine. Voyez-vous à quel point c'est limitatif ? C'est comme un personnage 

d'une bande dessinée qui prend vie et qui sort de la page 2D pour faire connaissance avec un Humain. Il crierait sa 

confusion et sa frustration, puisque ce serait la première fois qu'il voit la 3D .  

Il ne peut pas s'adapter instantanément à cette situation, car il ne comprend pas... Et elle lui semble insensée. En 

conséquence, il retournerait tout de suite dans sa page 2D, là où tout lui semble sensé. Selon votre perception et 

observation, il retournerait à la restriction ou limitation 2D d'un dessin. 

La découverte de la "Famille" se fait en passant par l'intérieur du Soi. Chacun peut le faire. Cette "Famille" est le "groupe" 

intuitif qui compose la totalité de Dieu.  

Au cœur de la Famille, vous retrouvez le même système de vie ou de mouvement interdimensionnel. Il provient de 

l'amour de Dieu et de la compassion de ce que vous appelez Esprit. C'est pourquoi votre vérité individuelle consiste à 

laisser libre cours à votre passion, afin de créer des manifestations dans votre vie. La plupart des Êtres Humains ne le 

font pas... Et ils ne comprennent pas que ce système est la colle cosmique ou divine qui relie chaque vérité.  

Difficile à expliquer en termes 3D , n'est-ce pas ? Entre les multiples vérités de vos quêtes respectives qui cherchent à 

savoir ce que vous devriez faire, il y a une colle chronologique qui regorge de connaissances. Tout fonctionne en 

synchronisme avec les potentiels du système, afin que vous puissiez réaliser des choses dans votre 3D . Si vous pouviez 

voir tout ce qu'il y a derrière le décor 3D , vous comprendriez pourquoi les apparences sont parfois trompeuses. 

 

La première prémisse 

Commençons par la première prémisse. Vous ne cherchez pas une doctrine. Vous ne cherchez pas un prophète. Vous 

sortez de la page des croyances 3D . Vous cessez de suivre les autres avec leur boîte générique de croyance. Vous 

prenez plutôt le risque de découvrir que Dieu est bien plus grand que tout ce que l'on vous a déjà dit. Vous cherchez à 

comprendre pourquoi vous êtes ici. La prémisse est que cette recherche ne vous révélera pas seulement votre propre 

cheminement.  

Elle va également vous révéler le fait que vous faites partie d'un grand système. C'est un système interdimensionnel qui 

montre comment fonctionnent les choses. Il est intuitif et il est partagé par toute l'humanité, partout sur la planète. Cette 

connaissance est innée, car elle est intégrée dans les cellules de l'humanité. 
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Ce système est merveilleux, car il révèle la divinité intérieure à un point où vous pouvez devenir votre propre prophète, 

votre propre maître. Il révèle même la divinité intérieure de votre propre existence éternelle. Il vous fait comprendre que 

vous avez vécu auparavant, et que c'est une évidence absolue. Ce n'est ni bizarre ni étrange.  

C'est plutôt une observation sage de son fonctionnement. Cela va sauter au visage des personnes qui sont trempées 

dans la mythologie 3D , car cette dernière leur a été donnée par des personnes qui ont existé dans un temps où cette 

planète était beaucoup moins illuminée.  

Ne soyez pas critiques envers vous-mêmes si vous ne suivez pas la "spiritualité appropriée" de ce que pensent d'autres 

Êtres Humains ou organisations. Leur vérité est différente de la vôtre. Leur recherche de Dieu est différente de la vôtre.  

Béni soit l'Être Humain qui cherche Dieu, peu importe son cheminement ! Béni soit l'Être Humain qui fait une pause, qui 

décide d'agir et qui dit, « Dieu, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir ! Je veux commencer à démanteler le mur de la 

limitation 3D qui me sépare des dimensions multiples. Je veux démanteler ce mur, afin de reconnaître ma propre 

magnificence. Je sais qu'elle est là. Je peux la ressentir. Montre-moi le chemin qui conduit à ma propre révélation. » 

Quand un Être Humain suit sa vérité, c'est sa passion de Dieu qu'il découvre. C'est son cheminement personnel qui lui 

fait découvrir que Dieu est dans sa vie. C'est la vérité. La vérité varie selon chaque Être Humain, puisque chacun est 

unique. L'un travaille sur les solutions de l'abondance, l'autre sur les guérisons, un autre sur l'estime de soi, et encore un 

autre pour la paix, etc.  

Tous ces cheminements ou vérités sont le résultat d'expériences d'incarnations ou d'expressions vécues sur Terre (vies 

"dites" antérieures). Voilà pourquoi - dès la naissance - les vérités individuelles son déjà différentes. Voyez-vous pourquoi 

vous ne pouvez pas créer une boîte spirituelle qui va convenir à tous et chacun ? 

 

La Nouvelle Énergie ? Que s'est-il passé ? 

Maintenant, nous partons en voyage. Qu'en est-il de ce Nouvel-Âge ? C'est quoi au juste, ce grand changement ou ce 

grand bouleversement ? Commençons par le commencement qui n'est pas très loin, dans votre perception du temps. 

C'est l'année 1987. C'est le point de départ de cette énergie qui a permis à Kryeon de se manifester à titre d'enseignant.  

Avant cette date, vous étiez dans l'énergie dense et ancienne. C'était un temps où les prophéties de malheur allaient 

éventuellement tomber. Avez-vous remarqué que l'énergie de la Terre-Mère a changé, depuis 1987 ? Une grande partie 

de cette ancienne énergie est maintenant disparue. L'aviez-vous remarqué ? Cette information s'adresse à l'Être Humain 

qui étudie ce phénomène pour la première fois, car il a peut-être besoin de cette série "Mise à jour". 

En 1987, un événement sans précédent s'est réalisé sur la Terre. Il fut appelé "La Convergence Harmonique". Plus tard, il 

fut également appelé le "11:11". Son unicité était due au fait que c'était un événement ésotérique ; la vibration de la Terre 

venait d'atteindre une spiritualité neutre. Ceci permettait à l'humanité de faire un choix radical. Elle pouvait choisir un 

haut niveau dimensionnel ou se complaire dans les anciennes prophéties, incluant la condamnation de l'Armageddon. 

À ce moment-là, dans une dimension qui est située en dehors de votre temps linéaire, une question a été posée à tous 

les Soi-Supérieurs impliqués dans le système de la Terre. Tous les Êtres Humains de la planète, toutes les entités qui 

avaient déjà vécu en incarnation sur la planète, ainsi que toutes celles qui - éventuellement – viendraient s'incarner sur la 

planète, ont dû "voter", pour ainsi dire. 

La question était à peu près comme suit, « Voulez-vous poursuivre votre cheminement actuel (énergie des anciennes 

prophéties, etc.) ou entrer dans la nouvelle énergie qui a été prédite par les anciens ? »(Mayas et 2012) En 1987, ces 

prédictions de la nouvelle énergie ne faisaient pas partie des prophéties contemporaines. Ces prédictions parlaient 

plutôt de créer la paix sur Terre.  

C'était un travail qui était destiné aux Lémuriens et aux anciennes âmes qui sont ici ou qui lisent ces lignes. C'était un 

événement qui allait créer un grand éveil chez les Phares de Lumière. La réponse a été, « Nous voulons aller de l'avant. 

Nous voulons ce grand changement. » 

Suite à ce choix que l'on pourrait qualifier comme étant "radical et ésotérique", après seulement quelques années, la 

structure géopolitique de cette planète a changé. Elle s'est métamorphosée en quelque chose que personne n'avait 

prévu. Les probabilités et prophéties n'avaient pas prévu que des pays qui étaient de puissants intervenants sur la scène 

internationale allaient changer.  

L'un d'eux a même changé en moins de 24 heures (allusion à l'Union Soviétique). Vous avez été soudainement placés 

devant une réalité que personne n'avait prévue. La guerre froide devenait une histoire du passé. Cet imbroglio qui durait 

depuis 50 ans venait subitement de "mourir de sa belle mort". L'Armageddon devait hypothétiquement survenir au cours 

des années 1999 ou 2000. 

Ensuite, en 2001, vous avez vécu un événement bouleversant. Il fut appelé le 9/11. Il n'était pas mentionné dans les 

prophéties de Nostradamus et autres, ni dans vos Saintes Écritures ou Révélations. Tel que je l'ai mentionné à un groupe 

des Nations Unies en 2005, le 9/11 va affecter et influencer vos leaders pendant deux générations à venir (50 ans), ici, 

aux USA. Ne pensez-vous pas qu'une chose aussi importante aurait dû faire partie de vos anciennes prophéties ?  
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C'est la preuve que vous êtes dans un nouveau futur. C'est pourquoi nous vous répétons que la Convergence 

Harmonique et la Concordance Harmonique qui s'en est ensuivi, représentent la fin d'un temps et un temps nouveau, un 

temps de grand changement et un changement d'énergie que vous avez vous-mêmes créés. Voilà pourquoi vous êtes 

maintenant assis dans une énergie qui est totalement différente. 

Si vous lisez ceci pour la première fois et que vous souhaitez savoir ce que cela signifie pour vous, alors, lisez 

attentivement et utilisez votre discernement, au fur et à mesure de votre progression. Vous êtes assis ici, sur une Terre 

qui est en train de changer, même si cet événement n'avait pas été prophétisé.  

Vous pourriez dire, « Que puis-je faire pour créer une différence ? Quels changements dois-je effectuer ? » Je vous dis 

que, spécialement si vous êtes nouveaux, « Le seul fait de poser ces questions crée déjà un changement sur Terre. » 

Béni soit l'Être Humain qui est prêt à passer à l'action et qui se demande ce qu'il peut faire. À cause de cet acte de 

compassion pour la planète, et à travers son propre Soi, il montre qu'il a commencé à démanteler le mur de séparation 

3D . Est-ce votre cas ? Si oui, alors vous cherchez les étapes de l'ascension, n'est-ce pas ? Je ne peux pas vous les 

présenter, car il n'y en a pas.  

En fait, il y en a peut-être une qui s'énonce comme suit : Passez à l'action ! C'est pourquoi nous disons à l'Être Humain 

qui décide d'agir, qu'il est déjà en possession de marteau de démolisseur, puisqu'il travaille sur le puzzle. Des rayons de 

lumière commencent déjà à passer à travers le mur. 

 

Le système karmique 

J'aimerais vous expliquer encore une fois ce qui se passe avec le karma. C'est un ancien processus spirituel qui sera 

toujours avec vous, sur la planète Terre. Il est décrit très succinctement dans quelques anciens systèmes sur la planète. 

Il fait encore et toujours partie de votre réalité.  

C'est un système d'énergie qui est en place et qui fonctionne totalement par lui-même, comme tant d'autres choses qui 

concernent l'énergie vitale. Même si l'Être Humain ne fait rien du tout pour le voir ou le reconnaître, il est toujours présent 

et il influence ses actions. 

Veuillez noter qu'aucun Être Humain n'est "prédestiné" à faire quoi que ce soit sur Terre. La prédestination n'existe pas. 

Au lieu de cela, vous avez des prédispositions karmiques qui vous incitent à suivre un cheminement plutôt qu'un autre, 

puisque vous arrivez sur la planète avec un bagage émotionnel qui vous porte à agir de façon automatique. 

Permettez-moi de vous parler un peu de ce système.  

En ce moment, il y a tellement de choses qui sont chambardées, incluant votre propre et libre choix qui peut décider que 

vous n'avez pas le choix ! Vous êtes en train de livrer une bataille. En effet, si vous permettez à la conscience de masse 

de renverser la situation, la vibration de la Terre pourrait même en arriver à dicter que le libre choix ou libre arbitre 

n'existe désormais plus !  

Ce serait comme voter pour une loi qui supprimerait le droit de vote ! Voyez-vous à quel point vous êtes puissants ? 

Vous êtes des anges qui pouvez créer tout ce que vous voulez, pendant que vous êtes sur Terre. Le plus noir des noirs 

et le plus blanc des blancs sont tous deux sur votre palette de couleurs énergétiques. Vous pouvez faire tout ce que vous 

voulez. Vous vivez en un temps critique ou décisif.  

Les choses ne sont plus ce qu’elles étaient. Vos anciennes prophéties se sont écroulées. Elles ont été remplacées par 

votre libre choix actuel. Les Mayas vous ont dit que 2012 sera le début de la montée d'un changement vibratoire pour la 

planète... Et que ce sera le commencement d'une nouvelle énergie. L'an 2012 a l'énergie du 11:11. En effet, le 2012 vit 

conjointement avec le 11:11.  

Eh oui ! Ce fameux 11:11 que vous voyez un peu partout et à tous moments sur vos affichages digitaux. Il fait partie de la 

promesse de l'an 2012, c'est-à-dire, de la transition vers une énergie dite plus "positive". C'est le début d'un nouveau 

paradigme. Vous, Phares de Lumière, vous avez la capacité de naviguer et entrer dans l'ère 2012 avec le soutien de la 

Terre.  

C'est une opportunité que vous n'avez jamais eue auparavant. Des changements dont vous n'avez même idée, sont en 

préparation. Oui, mais je suis en train de brûler les étapes ou extrapoler. Chaque Être Humain qui naît sur cette planète 

reçoit immédiatement une empreinte karmique. Dès son arrivée dans la Caverne de la Création, il prend possession de 

son cristal. Celui-ci est une énergie mémoire qui est alignée avec la Grille Cristalline. Ce cristal fait partie de Gaia.  

Donc, votre Terre-Mère sait qu'une entité vient d'arriver. Il en est de même pour chacun de vous. Quand vous arrivez sur 

cette planète, l'énergie karmique est déposée dans votre ADN. C'est là que vous commencez à utiliser l'énergie. 

L'énergie karmique fait partie du système que nous appelons "la force de vie de la Terre".  

C'est le chemin que suit un Être Humain qui ne fait pas de choix ésotériques. Il suit tout simplement "l'ornière du karma 

existant" qui a été créée par les énergies des dernières expressions vécues avec d'autres, sur la planète.  

Les Humains se réincarnent souvent à l'endroit où ils ont vécu leur dernière vie sur Terre. Ils suivent souvent la même 

direction que leur famille. Ils font ce que fait leur famille. Si c'est une famille de fermiers, ils seront des fermiers. C'est une 
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décision facile, puisque c'est une chose qui leur est naturelle. C'est comme une route magnifique et sans obstacle, car 

elle a déjà été pavée. C'est leur sentier karmique. 

Cependant, ce sentier les place souvent devant des défis, à cause de ce qui s'est passé au cours de leurs incarnations 

précédentes. Au fur et à mesure du déroulement de l'énergie karmique, ils déferont et referont fréquemment des parties 

de ce sentier. Plusieurs énergies yin et yang se manifesteront.  

En effet, c'est comme le boomerang qui revient finalement à son point de départ. Tout ceci fait partie d'un système très 

ancien et d'une vibration spirituelle qui est également très ancienne. C'est une sorte d'automatisme, mais vous n'êtes pas 

obligés d'utiliser ce système. Écoutez-moi bien, car c'est ici que ça devient intéressant (sourire de Kryeon). 

En 1989, j'ai commencé à vous dire que dans cette nouvelle énergie, vous aviez l'opportunité de sortir du karma et de 

choisir votre propre sentier. Vous êtes des âmes anciennes qui ont une magnificence intérieure, donc, vous avez la 

capacité de sortir de cette ornière karmique. Vous pouvez prendre cette vieille énergie karmique, la mettre de côté, et la 

remplacer par une énergie qui est de loin supérieure...  

Une énergie qui contient une intention et une direction spirituelles pour vous et pour la planète. Vous pouvez dire, « Je 

veux faire mes propres créations et créer ma propre réalité. Je ne veux plus ce vieux système karmique. » Avez-vous 

déjà lu ou entendu la phrase "créer votre propre réalité" ? 

C'est la signification de cette opportunité, et c'est la Convergence Harmonique qui vous a donné ce pouvoir. En 1989, je 

suis arrivé avec mon partenaire, et nous avons commencé à vous dire (par channelling) que vous pouviez créer une 

situation où votre karma sera annulé... que vous pouviez choisir librement la leçon pour laquelle vous êtes revenus ici.  

Nous avons parlé d'un implant dont nous ne parlons plus jamais. Nous n'en parlons plus, car nous avons remplacé ce 

mot par ; l'implantation de la permission de sortir de l'ornière !  

C'est vous qui choisissez cette permission, avec votre passion et votre vérité, avec votre désir de sortir du karma d'aller 

de l'avant, afin de choisir l'énergie où vous pouvez créer avec une intention pure. 

Le karma est une chose profonde et intéressante. Je vais vous en donner un exemple. Je regarde les âmes de cet 

auditoire (en Géorgie). Parmi cette assistance, Il y a huit Êtres Humains qui sont ici parce qu'ils sont sortis du karma ! 

S'ils étaient restés dans l'ornière karmique où ils sont nés, ils ne seraient pas ici aujourd'hui.  

Leur potentiel karmique de "rendez-vous avec la mort" les aurait déjà emportés. Ils auraient été aux endroits et temps 

karmiques pour l'expérience potentielle de leur mort. Du fait qu'ils sont sortis de cette ornière et ont manifesté leurs 

propres expériences de vie, tous les attributs karmiques se sont détachés. Maintenant, ils sont assis ici, et ce sont eux 

qui créent leurs propres réalités, non pas leur ancien karma. 

Voici où les Humains nous déconcertent, de mon côté du voile. Je viens de vous parler d'une nouvelle qui est puissante 

et joyeuse. Vous devriez la célébrer. Vous devriez ériger immédiatement une statue en l'honneur de cet exploit, mais 

vous ne le faites pas, car vous ne savez pas ce que vous avez évité. Qui a le contrôle de votre propre décès ?  

Que vous a-t-on dit à ce sujet ? Qui est le Grim Reaper (personnification de la mort) ? Peu importe ce que l'on vous a dit, 

je vais vous dire qui est le Grim Reaper. C'est l'Humain qui décide de ne jamais chercher Dieu ! C'est l'Humain qui se 

contente de faire seulement "acte de présence", sans chercher à prendre le contrôle de sa vie...  

Qui se contente de déambuler sur le sentier du karma, en attendant de mourir. Ceci n'est pas un jugement, c'est 

simplement un fait ou une constatation. Si ces huit Êtres Humains n'étaient pas sortis de la route ou de l'ornière 

karmique, ils ne seraient pas ici. 

Donc, nous disons au débutant qu'il peut laisser aller le karma avec lequel il est né, et commencer à créer sa propre 

réalité. C'est le cadeau de cette nouvelle énergie. Il vous permet d'entrer dans la conscience d'une nouvelle génération 

d'Êtres Humains qui choisissent leur propre destinée. Certains disent que c'est un statut d'ascension, un mouvement 

dans une énergie qui permet de créer par soi-même. 

Évidemment, la question suivante est, « Kryeon, que dois-je faire par la suite ? » La réponse est la chose la plus difficile 

de toutes, « Soyez patients avec le système. » Les Humains ont de la difficulté avec cette réponse. Il faut être patient, car 

le système doit constamment se mettre à jour avec vos choix.  

Si vous êtes au début de votre éveil spirituel et que vous commencez à comprendre ce message, vous allez peut-être 

vouloir commencer tout de suite l'escalade des étapes. Il se peut que votre nouvelle connaissance, votre passion et votre 

excitation vous portent à "brûler les étapes" – comme vous dites. Vous voulez faire quelque chose dans votre 3D. 

Le vieux paradigme vous amène à penser que vous devez faire des choses physiques, afin de manifester des choses 

spirituelles. Évidemment, cela fait partie de votre mythologie et de votre histoire, mais ce n'est pas ainsi que fonctionne 

cette nouvelle énergie. Nous savons Qui vous Êtes et ce que vous essayez de faire.  

Chaque vérité est unique, et la vôtre est peut-être de commencer à faire rouler une boule qui va finalement vous porter 

du point A au point B. Vous commencez à voir votre leçon de vie. Vous commencez à vous éveiller et à réaliser que vous 

êtes vraiment une âme expérimentée. 
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Parmi celles et ceux qui commencent à ressentir ces choses dans leur for intérieur, plusieurs ont l'impression qu'ils 

viennent d'acheter un billet pour le train. Donc, ils s'attendent à ce que le train arrive bientôt en gare. Hem ! Je dois vous 

dire que le chemin de fer n'est même pas encore construit. Chers Êtres Humains, ne désespérez pas, car c'est vous qui 

avez initié le processus.  

Pendant que vous prenez votre patience à deux mains, pourquoi ne pas prendre le temps d'étudier, d'observer et 

d'analyser ce qui a changé en vous ? Est-ce que le "royaume de vos pensées" a changé ? Pourquoi ne pas commencer 

à observer les attitudes des maîtres qui ont marché sur cette planète ? Vous allez peut-être continuer leurs œuvres, car 

les nouveaux outils de cet âge sont justement "la maîtrise" ! 

Voici une vérité (parmi tant d'autres) ou une définition de la maîtrise. La Maîtrise signifie ; annuler le karma et passer de 

l'ancienne énergie à une autre, pendant la même incarnation ou réincarnation - selon votre choix des mots ! Les outils 

pour ce faire sont là, sur la Grille Magnétique. Ils sont inclus dans la Grille Cristalline. La mémoire de cette planète est en 

train de changer, car elle doit s'adapter aux maîtres qui portent votre nom. 

Plusieurs Êtres Humains s'éveillent en ce moment, et ils font des choses que seuls les anciens maîtres ont faites. Ils les 

ont faites pour eux-mêmes, puisque c'est ainsi que le système fonctionne. En passant, c'est ce qu'enseignent les anciens 

maîtres qui sont ici, dans ce temple où vous êtes assis. Pensez-y. 

Voilà pourquoi nous vous suggérons d'imiter ces maîtres qui ont marché avant vous sur cette planète. Qu'ont-ils fait de 

plus que vous ? La première chose est... Rien du tout ! Ils étaient tous des Êtres Humains. Ils n'étaient pas des créatures 

supérieures. Ils ne sont pas nés d'une manière différente de la vôtre.  

Celui qui a dit qu'il était le fils de Dieu a été très clair à ce sujet. Il a dit, « Je suis fils de Dieu, et tout ce que Je Suis, vous 

l'Êtes ! » Son message s'adressait plutôt à la manifestation. Il avait pour but de vous aider à comprendre que vous avez la 

même magnificence intérieure que lui. Bien entendu, ça n'allait pas très bien avec la culture de son temps, et les 

conquérants de sa terre natale l'ont tué. 

Je veux vous dire qu'il a enseigné ce que peut faire la maîtrise. Vous pouvez changer la matière. Vous pouvez régénérer 

l'horloge biologique de votre ADN. Vous pouvez créer des guérisons qui sont au-delà de ce que vous pensiez pouvoir 

faire. Tout provient du Soi-Supérieur qui est en vous-mêmes. L'énergie des maîtres est avec vous, et leur venue sur 

Terre avait seulement pour but de vous montrer et vous enseigner que vous avez la capacité de faire de même. 

 

Le retour des maîtres sur Terre 

Certains enseignent que les maîtres vont bientôt revenir sur Terre. Plusieurs religions de la Terre le disent. D'autres 

regardent les cieux et disent, « Ils s'en viennent... Ils s'en viennent. Les maîtres reviennent pour nous sauver. » Ils fondent 

leurs espoirs et désirs sur cette croyance. Ils font des chants, des cérémonies et des rituels, en attendant leur retour. 

Permettez-moi de vous dire que ces Êtres Humains ne comprennent pas la réalité de ce qui s'est vraiment passé. Les 

maîtres sont déjà arrivés sur Terre, et ils sont assis parmi vous. Ils sont ici, parmi cette assistance. Ils sont avec celles et 

ceux qui sont en train de lire ces lignes ! 

 Où que vous soyez, ils sont là. Il font partie de la structure de la nouvelle grille magnétique. Ils sont de retour, mais pas 

en incarnation. Si tel est votre souhait, ils peuvent - d'une certaine manière - entrer en vous, afin de créer une guérison 

et manifester des solutions pour votre corps physique. Quand vous décidez d'ouvrir la porte et laisser entrer la lumière, 

l'obscurité disparaît comme par enchantement.  

C'est ainsi que Dieu fonctionne avec les femmes et les hommes de cette planète. Si cet enseignement est nouveau pour 

vous, alors, je vous dis que les maîtres sont déjà arrivés et qu'ils peuvent maintenant vous montrer ce qui est possible. 

C'est la Convergence Harmonique qui a permis ce grand changement. À titre d'Être Humain, vous avez le choix d'en 

prendre conscience ou non. 

La nouvelle grille et son système de soutien invisible Il y a des systèmes de soutien dont vous n'avez pas conscience. 

Cette information s'adresse à celles et ceux qui commencent à s'éveiller à la spiritualité, et qui aimeraient avoir de 

l'information de la part de l'autre côté du voile. La Grille Cristalline est la mémoire de votre planète. Elle est une partie 

intégrante de celle que vous appelez Gaia. Cette grille est maintenant en activité.  

C'est l'ardoise sur laquelle vous écrivez votre énergie, au fur et à mesure de votre progression. Elle absorbe tout ce que 

vous faites lors de vos déplacements d'un endroit à un autre. Elle connaît tous les endroits où vous êtes passés... Les 

endroits où vous avez laissé une empreinte de lumière, car elle connaît l'humanité. Chaque Être Humain qui est 

"spirituellement éveillé" sur cette planète, est connu de Gaia. La lumière jaillit de votre intention, et elle restreint ou 

annule les aspects 3D de votre réalité.  

Il y a un système de soutien dans la Grille Cristalline de cette planète... un système de mémoire. La Grille Cristalline ne 

sera jamais détruite. Toutefois, certains systèmes appliqués à la Terre par des humains ou par l'humanité en général, 

pourraient la perturber. Elle pourrait perdre son intégrité globale. Ceci pourrait briser un maillon de la chaîne. Si trop 

d'électromagnétisme était autour de la Terre d'une manière obscure, cela pourrait endommager son intégrité pendant un 

certain temps.  
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Voilà pourquoi il y a un système de soutien qui est vivant et biologique. Quelques-uns parmi vous ont besoin de savoir ce 

que c'est. Ce sont les baleines, et elles seront toujours avec vous sur cette planète. Vous aimez les dauphins, n'est-ce 

pas ? Demandez à un biologiste de vous en parler. En réalité, les dauphins sont de très petites baleines ! Quand nous 

parlons de baleines, nous incluons toutes les espèces.  

Quel autre animal de cette planète est protégé à plus de 80% des pays de la Terre par un traité ? Aucun. Les Humains 

reconnaissent intuitivement que ces créatures sont majestueuses et qu'elles doivent rester intactes sur la planète. C'est 

un système de soutien ou de sauvegarde qui est très spécial. Maintenant, vous savez pourquoi vous avez cette sorte de 

penchant naturel ou sympathie pour les baleines en général. 

 

Résumé 

Est-il possible que vous ne soyez pas au courant de tout ce qui se passe ? Que vous dit votre intuition, concernant la 

raison pour laquelle vous êtes ici, sur Terre, en ce moment ? La Convergence Harmonique a fait beaucoup plus que 

seulement changer l'énergie sur cette planète. Elle vous a donné la possibilité d'atteindre un certain état d'illumination, et 

voilà que vous êtes ici ou en train de lire ces lignes. 

Il y a encore une question qui n'a pas reçu de réponse, et c'est, «Que devrais-je faire maintenant ? » Béni soit l'Être 

Humain qui le ressent au plus profond de son cœur et qui dit, « Je vais le faire ce voyage ou séjour, et je vais trouver ma 

vérité. » Sachez que le vrai processus de recherches et découvertes intérieures crée de la lumière sur cette planète. 

Vous n'aurez pas besoin d'adhérer à des groupes ou sectes, ni faire partie d'une organisation quelconque. Au lieu de 

cela, vous allez plutôt commencer une recherche intérieure, afin de déterminer Qui et Ce que vous Êtes. 

Nous utilisons souvent la métaphore de la lumière et de l'obscurité. Nous n'en avons pas d'autres qui nous semblent 

supérieures à celle-ci. Votre curiosité ouvre des portes et change le niveau d'énergie. Elle élève les vibrations de la 

planète. Quand la masse critique (près de 1/2 de 1 % ou 1/200) sera atteinte, il se produira un changement permanent 

sur cette planète.  

Un simple petit rayon de lumière fait beaucoup d'effet sur l'obscurité. Vous avez presque sept milliards d'Êtres Humains, 

dont la plupart ne se réveilleront pas au cours de leur vie incarnée du moment, car ils ne sont pas intéressés. De plus, la 

majorité de la population mondiale est en mode de survie. Elle se demande si elle va trouver un autre repas, afin de 

survivre.  

Étant donné que vous avez l'opportunité d'être dans une situation fort différente, vous pouvez vous permettre de 

connaître l'ésotérisme et la spiritualité de la vie en incarnation. En ce moment, vous détenez le potentiel de la lumière de 

cette planète. 

Il est important de comprendre que le système est conscient de votre éveil spirituel. Ce système que vous ignorez, sait 

que vos yeux sont sur cette page ou que vos oreilles l'entendent. Il sait que vous êtes un Phare de Lumière existant ou 

en train de le devenir. Dans un autre message, nous allons le définir et expliquer son fonctionnement.  

L'Univers est au courant de cette réunion. Ressentez-vous la profondeur de ces événements ? L'existence d'une telle 

chose est effectivement difficile à croire, dans votre réalité 3D, n'est-ce pas ? 

Nous nous adressons maintenant à ceux qui veulent en savoir un peu plus. Si vous êtes nouveaux, vous allez peut-être 

trouver des choses qui vous intéressent. En ébréchant ce mur de séparation 3D ou en décortiquant cette information, 

vous allez apprendre à vous connaître. Vous aurez une bonne idée de l'ADN, de vos capacités et de votre maîtrise. Vous 

pourrez changer votre situation et résoudre les problèmes de votre vie.  

Vous pourrez conquérir la peur. Vous pourrez développer l'estime de soi et utiliser les Archives Akashiques de votre 

propre existence, afin d'aller chercher les choses dont vous avez besoin. Vous pourrez aller au puits de votre propre 

spiritualité et devenir le shaman que vous avez peut-être été il n'y a pas tellement longtemps.  

Si tel est votre choix, vous pourrez devenir un éminent guérisseur ou une personne qui médite et fait briller 

quotidiennement sa lumière sur la planète. Si vous êtes venus ici aujourd'hui ou en train de lire ces lignes, c'est parce 

que vous esprit est ouvert... Peu importe ce que vous allez faire ou ce qu'est votre passion. 

La prochaine étape en est une de confiance. Ne faites aucune hypothèse. Aucune hypothèse. Avancez avec patience et 

ensuite nous discuterons du chapitre suivant. Il sera intitulé "Vivre avec votre propre spiritualité". C'est un chapitre 

difficile. Ce sera le prochain de cette série. 

Vous, les shamans déguisés en Êtres Humains ordinaires, n'est-il pas temps d'ouvrir cette jarre "shamanique" ? Oui, vous 

êtes censés être des guérisseurs. Vous avez toujours eu cette connaissance. Il n'est pas trop tard. C'est pourquoi vous 

êtes revenus. 

Je suis Kryeon. Je ne vous dis pas, au revoir, car l'énergie de l'entourage va rester ici. Demain, notre message sera 

délivré d'une manière inattendue ou imprévue. Selon votre notion du temps, demain apportera des choses que vous 

avez besoin d'entendre au sujet de vous-mêmes, de votre dualité, et de ce qui va suivre. 
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Vous n'êtes jamais seuls. Peu importe ce que vous pensez, nous sommes toujours là. C'est une vérité. Vous ne savez pas 

qui est venu vous voir aujourd'hui, n'est-ce pas ? Chère famille, nous allons poursuivre nos fréquentations. Je suis 

l'énergie que vous voyez quand vous entrez sur Terre.  

Je suis l'énergie que vous voyez quand vous repartez. Certains m'appellent "le Portier", mais en réalité, je suis Kryeon, 

celui qui aime l'humanité. Je ne suis pas vraiment le Portier, car ceci relève plutôt de la mythologie, mais je suis celui qui 

est à vos côtés lorsque vous partez et revenez. 

Et c'est ainsi. 

 

 

COMPRENDRE VOTRE DUALITÉ 
San Diego, CA, USA, le 28 juillet 2007 (Rencontre annuelle avec Metanoya) - SÉRIE 

MISE À JOUR - LEÇON DEUX 
 

Note de Lee : Cette transcription est une combinaison de trois channellings en direct. Elle représente l'un des sujets les 

plus difficiles pour le Nouvel-Âge. Kryeon souhaitait que je sois précis dans la transmission de son message. C'est un 

sujet délicat. Il peut être interprété comme étant incroyable, offensant ou obscur.  

Il peut même susciter la colère, mais c'est une vérité de base qui doit être comprise. Sans cette connaissance, une 

énorme barrière peut continuer à exister, et elle nous donnera l'impression que la quête de l'illumination est une bataille 

éternelle. 

 

COMPRENDRE VOTRE DUALITÉ 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Quelques-uns pensent que cette communication doit être 

difficile, sinon impossible. Ils se disent, «Quel est le processus qui permet à un Être Humain de parler comme s'il était le 

lien Humain ? » Je vous dirai que ce processus est facile à expliquer, puisque l'Humain est un ange incarné sur Terre. Il y 

a un "pipeline direct et spirituel" que vous appelez le Soi-Supérieur.  

Cette partie spirituelle de l'Être Humain est comme une antenne qui oscille au gré des vents pendant toute votre vie. 

Certains parmi vous savent comment connecter leur antenne à ce pipeline sacré. La plupart ne le fait pas. Quand vous le 

faites, c'est là que les méditations les plus profondes se réalisent. Cette énergie vous invite à apprendre comment 

développer ce pipeline et vous "syntoniser" avec elle. 

Il y en a beaucoup qui viennent juste de commencer à se syntoniser avec l'énergie du Soi-Supérieur. Ce sont celles et 

ceux qui découvrent pour la première fois dans leur vie, qu'il y a plus que ce qu'ils pensaient, au sujet de Dieu. Ça fait 18 

ans que je vous dis que la Terre a commencé à élever sa vibration.  

Le brassage ou secouement que vous voyez dans les bulletins de nouvelles de vos médias est le résultat de ce 

changement, et ce n'est pas terminé. Voilà pourquoi certaines personnes sont délogées de leur mythologie. Ils se 

demandent qu'est-ce qui est vrai et qu'est-ce qui ne l'est pas. Ils se disent, « Pourquoi mon cœur a-t-il le sentiment que 

Dieu est plus grand que ce que l'on m'a dit ? » 

Ensuite, certains vont porter leur regard sur les mots que j'ai dits depuis ces 18 dernières années, et ils seront 

enthousiasmés par ces enseignements. Ils vont se demander, « Par où commencer et que faire par la suite ? Où est 

l'abécédaire du débutant, car je ne veux pas patauger dans tout ce matériel de diplômés pour trouver les principes 

fondamentaux ?»  

La réponse se trouve dans ce que vous êtes en train de lire. J'ai demandé à mon partenaire de faire une série appelée 

Mise à jour. C'est également un point de départ pour les nouveaux Phares de Lumière. Je lui ai aussi demandé de la 

distribuer librement afin que la plupart puisse la lire et l'examiner, si tel est leur choix.  

Parmi cette assistance, il y en a qui commencent à entreprendre cette recherche intérieure. Ils sont assis ici et ils se 

posent cette question, « Quel est ce sentiment bizarre qui monte en moi ? Se peut-il qu'un Être Humain fasse une chose 

aussi incroyable (channelling) ? Si ce n'est pas le cas, je me demande bien pourquoi j'ai l'impression que c'est véridique ! 

»  

Ce sont des questions perspicaces. La réponse est que la Terre est effectivement dans une vibration qui s'élève 

constamment, et ceci permet une ouverture de conscience. Vous avez toutes et tous des traits lémuriens, que ce soit 

directement ou indirectement. Tout ceci pour dire que vous faites partie du lignage de la race lémurienne.  
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Cette dernière avait une vision quantique de l'Univers. Cette race a été la première à prendre conscience de sa divinité 

intérieure. Voilà que vous êtes ici, en ces jours modernes, alors qu'un autre éveil est commencé. Vous êtes sur les lignes 

de front, car ce sont les anciennes âmes qui s'éveillent en premier.  

Nous vous l'avons déjà dit. Même si vous êtes une ancienne âme expérimentée, vous avez quand même les règles 3D et 

terrestres qui pèsent sur vos épaules, en plus de la mythologie culturelle qui dit qui vous êtes et qui est Dieu. 

Les choses suivantes peuvent aller contre ce que l'on vous a enseigné et si c'est ainsi, arrêtez et pesez l'énergie de 

vérité. Ne supposez pas que tout ce que vous lisez ou entendez est absolument tel quel, car nous voulons que vous 

utilisiez votre propre moteur de discernement.  

Utilisez l'intellect qui est combiné avec le cœur et demandez à l'Esprit, «Est-ce possible ? Est-ce raisonnable ? » 

Certaines de ces choses défieront votre système de conviction de base. Elles vont remuer tout ce que l'on vous a 

enseigné. Aujourd'hui, nous allons balayer sous le tapis, afin de faire sortir ces choses obscures. 

Par la présente, je proclame que ceci est la Leçon Deux de la série Mise à jour. La première leçon a créé une 

compréhension du fait qu'il se passe plus de choses que vous pensiez - sur Terre. Tout a commencé avec la 

Convergence Harmonique. Vous avez des outils plus efficaces, de nouvelles intuitions, et une ouverture à l'énergie dont 

vous faites partie. Tout ceci a été discuté dans la Leçon Un.  

Nous avons choisi cet endroit astucieux (San Diego) pour la Leçon Deux. Laissons savoir à l'auditoire et au lectorat que 

c'est l'endroit où Kryeon a commencé son enseignement. Parmi cette assistance, il y a des membres de la Famille qui 

étaient ici... Des Êtres Humains qui ont été patients avec cet ingénieur qui est mon partenaire, lors de ces premiers jours 

de channellings [NDT: Lee était un ingénieur. Ils ont gracieusement accepté son inexpérience et lui ont permis d'évoluer 

dans ce domaine peu ordinaire. 

Voilà que "la boucle est bouclée", et il est de retour au point de départ de cette énergie... Pas tellement loin de l'endroit 

où cette dernière a physiquement débuté. Si nous avons choisi cet endroit, c'est parce que le sujet de discussion est 

coriace, mais vous êtes rendus à cette étape. Ce ne sont pas de mauvaises nouvelles. Ce sont simplement des nouvelles 

qui sont profondes.  

Si vous n'avez jamais entendu cette information, il se peut que votre système de croyances soit secoué. Certains seront 

en colère et d'autres ne le seront pas. Certains sentiront le besoin de riposter... Mais la plupart ne le sentira pas. Ce sont 

des énergies qui sont à la base de votre dualité. C'est l'étude de l'ombre et de la lumière qui sont en vous-mêmes. 

 

La définition de la dualité 

La première chose que vous devez savoir, après avoir pris conscience de votre divinité intérieure, est que, sur cette 

planète, il y a une chose appelée dualité. Elle représente l'équilibre de la divinité. La dualité est l'énergie la plus obscure 

que vous puissiez imaginer...  

Celle qui est vous, avec votre nom inscrit sur elle. Elle arrive avec vous, à la naissance, et elle y reste jusqu'à votre 

dernier souffle. Quelques-uns l'appellent "Ombre du Soi", et d'autres disent "Soi-Obscur". Elle est aussi appelée le mal 

ou le côté obscur. Cet attribut porte votre nom, et il est appelé dualité. 

La dualité est tout à fait appropriée, car elle a été conçue pour faire partie de vous. Elle vous est assignée à la naissance, 

mais vous ne l'apportez pas de l'autre côté du voile, suite à votre transit (décès). Cette planète est le chaudron de la 

dualité. C'est ici que la dualité est mise à l'épreuve.  

Des anges qui prétendent être des Humains viennent tenter de niveler le terrain de jeu avec cette dualité 

obscurité/lumière. Ils essaient de trouver l'équilibre entre les deux. C'est un test d'énergie, non pas un test Humain, 

même si parfois il vous semble que c'est votre âme qui est mise à l'épreuve. 

Vous avez remarqué que chaque Être Humain doit décider par lui-même si c'est vrai ou faux. Vous devez décider 

individuellement, sans l'évangélisme d'une organisation, sans que personne ne vous dise quoi croire ou pas.  

Il reste de moins en moins de jours où vous pouvez simplement accrocher vos croyances au véhicule de l'histoire ou à 

ce que représente la mythologie. Cette nouvelle énergie commence à susciter l'examen individuel des choses 

spirituelles. Elle crée le désir d'aller au fond des choses, afin de connaître la vérité. 

Lorsque vous arrivez sur Terre, vous recevez quelque chose que vous n'aviez pas planifié, et je veux vous en parler. Je 

veux vous parler de sa puissance, et je vais vous donner des exemples. Ensuite, je vais vous dire ce que vous pouvez 

faire avec elle. Avant d'aller plus loin, discutons d'abord de ce que cette énergie duelle a fait, au cours de votre histoire, 

car elle est à la base et au cœur de toutes les mythologies religieuses.  

Elle est même la source des Dieux grecs. La dualité de l'humanité a conduit toutes les histoires magiques, celles du bien 

et du mal, des ténèbres et de la lumière, de toutes ces puissances qui sont ici.  

Par le passé, et même dans votre culture moderne, l'on a enseigné à l'Être Humain que dans un temps très très lointain, 

il y a eu une lutte dans le ciel. Cela ne s'est jamais produit. Il n'y a pas de lutte, de l'autre côté du voile. La lutte et le 

conflit sont des concepts basés sur la dualité.  
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Pensez-y. Dieu n'intervient pas dans votre expérience 3D , mais vous continuez à baser une grande partie de votre 

histoire spirituelle comme s'il intervenait. Les anges ne se battent pas, et il n'y a pas de lutte pour le pouvoir. Le 

paradigme de votre conscience n'influence pas les états d'être de l'Esprit. 

Selon cette mythologie, un ange en déchéance est tombé du ciel, et son nom est Lucifer. Vous allez peut-être penser 

que je suis rude, mais je vais tout de même vous dire que cette sorte de ciel n'existe pas. Je vous répète que, dans votre 

état interdimensionnel vous avez créé des lieux ou espaces qui n'ont pas d'existence réelle. Il y a seulement votre 

demeure principale, votre lieu d'origine.  

Quand vous partez d'ici, vous retournez toujours chez vous. Ce n'est pas un endroit ou une place, selon votre notion 3D. 

C'est un état d'énergie interdimensionnelle, et le temps n'existe pas. Cependant, cette mythologie dit que Lucifer - cet 

ange déchu - a dû construire son propre enfer, et c'est là que vous irez si vous ne vous comportez pas bien. 

Je vais maintenant arrêter cet historique et vous poser quelques questions. Je vous suggère de vous placer dans un état 

neutre. Est-ce que ceci ressemble au Dieu que vous imaginez ou espérez ? Est-ce que ceci vous semble être une 

création humaine ? Le but de ces questions est de vous amener à utiliser votre discernement, afin de trouver votre 

propre vérité... Afin que vous puissiez faire la différence entre ce que l'on vous a enseigné et ce que vous crie votre 

intuition. 

Imaginez que votre famille crée ceci. Un enfer où vous allez automatiquement après votre mort (selon cette mythologie) ! 

Un espace, un endroit où vous souffrez pour l'éternité. À moins, bien sûr, que pendant que vous êtes sur Terre, vous 

reveniez dans le droit chemin et entrez dans la boîte de croyance de votre culture. Je répète ma question. Est-ce que 

cela sonne comme Dieu ou comme une création humaine ? 

Chers Êtres Humains, nous répétons que Lucifer n'existe pas. Je vais vous parler d'une chose qui est très intéressante, 

au sujet de l'humanité. Quand de bonnes choses vous arrivent, vous dites, « Dieu est bon. Dieu a été bon pour moi. Je 

suis si content d'être près de Dieu, parce que c'est lui qui l'a fait. »  

Par contre, lors d'un malheur, les Êtres Humains disent souvent, « C'est terrible, c'est l'œuvre du diable. Le diable m'a 

possédé. Je ne sais pas ce qui est arrivé. » Évidemment, cette attitude signifie que les Humains ne sont pas 

responsables de certaines de leurs actions ! 

Ils agissent prudemment, et ils se contentent de manœuvrer du mieux qu'ils peuvent, espérant qu'ils ne seront pas 

happés par une énergie malveillante ! Toutefois, s'ils sont chanceux, la lutte entre Dieu et Satan ne les touche plus. 

L'Humain va éventuellement gagner et aller au ciel - après son décès - à condition qu'il se soit bien conduit et qu'il ait 

donné son pouvoir à l'histoire de la mythologie...  

Cette dernière peut être trouvée dans plus de 700 versions de croyance spirituelle de cette planète, sous différentes 

structures et formes. Est-ce que cela sonne comme Dieu ? En effet, ça ne vient pas de Dieu. Ça vient de la mythologie 

de l'homme qui vous est souvent servie avec intégrité par des leaders spirituels. Ils sont fermement convaincus qu'ils 

sont dans le "droit chemin". 

Ceci n'est pas un jugement. C'est simplement une vérité historique. Nous vous avons toujours dit que nous honorons 

toutes et chacune de vos recherches de Dieu. Dans cette nouvelle énergie, le chercheur a besoin de discerner la vérité 

par lui-même, et notre but est de l'aider, en lui montrant une perspective différente. Cela change le futur, et les vibrations 

de la Terre continuent à augmenter. 

À noter que notre message n'a pas pour but de vous faire sortir d'une boîte spirituelle pour vous faire entrer dans une 

autre ! Le travail ou l'enseignement de Kryeon n'est pas contrôlé par une organisation ou une religion quelconque. Il n'y a 

pas de carte de membre ou d'adhésion, pas de structures à visiter, aucun prophète humain et historique à adorer, aucun 

livre d'instruction ni de lois.  

C'est un nouveau paradigme spirituel. C'est là que des millions d'Êtres Humains vont commencer à examiner leur propre 

vérité, celle qui réside en eux-mêmes. Cette dernière contient toutes les lois, toute la doctrine et tout l'amour qui les a 

amenés ici, ou qui les a amenés à lire ces lignes. 

Ils vont vérifier cet enseignement avec ce qu'ils ressentent et ce qu'ils voient autour d'eux. Plusieurs vont se demander 

comment un groupe mondial de cette ampleur, peut être réuni en pensée, sans avoir de structure, de leaders, ou de 

membres officiels. C'est une nouvelle manière d'être et penser.  

Ce que vous découvrez dans votre intérieur ou dans votre cœur devient votre vérité et votre réalité, au lieu de suivre et 

vous conformer à ce que dit la mythologie de votre histoire. De toute façon, la plupart n'est plus en harmonie avec ce 

qu'elle dit. 

Votre mythologie a été construite sur la base des deux énergies de la dualité. En ce sens, elle est très réelle, car elle 

provient de votre incrédulité. Vous ne croyez pas que l'énergie obscure habite en vous, et vous ne croyez pas que Dieu 

habite en vous. L'une est trop vilaine, et l'autre est trop grandiose. L'on vous enseigne que, dès votre naissance vous 

n'êtes rien...  

Que vous êtes un être déchu [NDT : Un être qui naît avec le péché originel et qui doit être purifié par le baptême, selon 

certaines religions humaines. En conséquence, vous donnez votre pouvoir du bien et du mal. Voilà pourquoi vous êtes 
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assis ici ou en train de me lire, avec ce sentiment d'impuissance, sans avoir la moindre idée de ces deux puissances 

profondes qui siègent directement dans votre âme. Voyez-vous ? 

Dans cet état d'infériorité ou d'impuissance, vous êtes mûrs pour toute personne qui souhaite capter votre intérêt et vous 

faire entrer dans son propre système de Dieu. Environ quatre-vingt-cinq pour-cent de la population de la planète a 

effectivement créé ces boîtes pour elle-même. C'est là qu'elle peut tout expliquer, d'une manière 3D .  

N'est-il pas intéressant de constater qu'au fur et à mesure qu'un Humain prend de l'âge, il commence à chercher des 

réponses [NDT : Crise existentielle ? Est-ce Dieu ou votre ADN qui fait naître ce désir de recherche ? 

Quand vous venez sur Terre, vous amenez une partie de Dieu avec vous. Nous en avons parlé la dernière fois. Cette 

partie divine est en vous, et elle attend d'être réveillée. C'est une énergie quantique (interdimensionnelle, non pas 3D ).  

C'est une lumière magnifique. Si vous êtes incités à écouter ou lire un tel enseignement, vous finirez par découvrir que 

vous faites partie du tout. Ce n'est pas le hasard qui a fait que vous êtes en train d'écouter ou lire ceci. C'est vous qui 

l'avez permis. Il se peut que vous ne sachiez pas encore quoi faire avec cette connaissance, mais sachez ceci ; le simple 

fait de mettre votre existence en question change la planète.  

Si vous êtes ici ou en train de lire ces lignes, vous contribuez au changement planétaire. Votre divinité intérieure est 

équilibrée, car elle ne juge pas ces deux énergies de la dualité qui portent votre nom. Oui, nous l'avons dit, mais vous 

avez besoin de l'entendre de nouveau. 

 

Le concept de la bataille 3D 

Le concept de la bataille 3D est que, si vous avez un ennemi, vous devez le vaincre. Dans la 3D , vous devez engager 

une lutte à mort. Une fois qu'il n'est plus là, vous levez les bras en signe de victoire et vous dites, « Cette partie du mal 

qui était en moi a été détruite. Je suis libéré. » C'est votre normalité.  

Toutefois, il y a plusieurs endroits où vous pouvez aller "détruire le monstre intérieur", et vous n'avez pas besoin de 

chercher longtemps. La dualité ne fonctionne pas ainsi, car vous êtes avec elle pendant toute votre vie. La détruire 

signifie la mort du corps physique. 

Certains vont peut-être dire, « C'est insensé ! Pourquoi fermer les yeux sur un ennemi aussi puissant qui est en moi ? » 

N'oubliez pas que cette énergie est une partie intégrante de votre biologie, donc, il n'est pas question de l'éliminer. Au 

lieu de cela, vous devez plutôt l'équilibrer ou l'harmoniser.  

C'est un concept qui est nouveau pour la plupart des Êtres Humains, car il doit annuler l'instinct de survie ou "la loi du 

plus fort" - selon vos expressions. Il va au-delà de la fuite de votre réalité ou du sentiment de guerrier, et il remplace ces 

perceptions par une sagesse que nous avons tenté de vous expliquer depuis 18 ans. 

En conséquence, cette deuxième leçon a pour but de vous aider à reconnaître que cette énergie est en vous. Celle que 

vous ne voulez pas admettre comme étant une partie intégrante de votre constitution. Il faut un esprit ou un mental assez 

"élastique" pour oser croire que Dieu est en vous... mais il est moins difficile de s'en rendre compte. Par contre, le fait 

d'admettre la possibilité que le mal est également en vous, constitue une insulte à votre Soi intellectuel.  

C'est une entache à votre intégrité mentale. C'est la destruction de l'image d'un Être Humain qui - dans sa perception 3D 

- mène une bonne vie. En d'autres mots, il est suggéré de sortir de votre boîte, avant de commencer à examiner ce 

concept en profondeur. 

  

Révélations sur la dualité 

La dualité se révèle par elle-même de tant de différentes façons. Je ne devrais même pas avoir à les révéler. Je vais le 

faire pour celles et ceux qui débutent dans cette connaissance particulière. Je commence par les choses qui sont de 

moindre importance. Le premier est le drame. Ce cher drame. Connaissez-vous des Êtres Humains qui vivent 

constamment dans le tourment du drame ?  

Ah, ce cher drame ! N'est-il pas "bizarre" que ce soit justement ces personnes qui téléphonent à des êtres "bizarres", 

c'est-à-dire, vous les Phares de Lumière, car elles savent que vous êtes relativement équilibrées et que vous faites briller 

une lumière qui les attire.  

Ces personnes "défavorisées par le supposé hasard" vont vous dire, « Tu ne peux pas t'imaginer quelle brique m'est 

encore tombée sur la tête ! Je croyais avoir réglé ce problème, mais il est revenu dans ma vie. » Vous les écoutez 

patiemment, vous leur posez quelques questions qui n'ont pas pour but de les piéger ou de leur trouver un point faible, 

mais plutôt pour leur montrer que vous êtes une oreille attentive et compatissante, même si c'est la centième fois qu'elles 

vous racontent leurs malheurs.  

Ensuite, vous leur prodiguez un peu de votre sagesse acquise. Toutefois, lorsque vous aurez raccroché le récepteur, 

vous saurez très bien ce qui va arriver, n'est-ce pas ? Ces Êtres Humains ne tiendront pas compte de ce que vous leur 
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avez dit. Ils cherchaient seulement une oreille attentive qui, parfois, leur disait ce qu'ils savaient déjà ! Le jour suivant, ces 

personnes téléphonent de nouveau pour vous dire, « Sais-tu quoi ?  

Depuis hier, il m'est arrivé ceci et cela. Je suis probablement né "sous une mauvaise étoile", car mes drames semblent 

continuer. » Si vous décidez finalement de leur dire, « Sais-tu que c'est toi qui magnétises ces drames ? », elles vont 

vous répondre, « Impossible ! Jamais je ne demanderais que de telles choses arrivent dans ma vie. »  

Pourtant, c'est bel et bien ce qu'elles font. La raison est qu'elles sont - en quelque sorte - confortables avec cette 

situation, car s'il n'y avait pas de drame dans leur vie, elles seraient placées en face de leur propre shaman intérieur. 

Béni soit l'Être Humain qui a laissé tomber le drame pour jeter un regard sur le côté spirituel. Le drame leur cache une 

chose qui est très subtile et profonde. Il leur cache une lumière qui est prête à jaillir dans leurs vies. Oui, mais...  

Elles ont tellement peur de faire face à cette réalité. Le drame devient une échappatoire idéale, puisqu'il leur permet 

d'éviter d'affronter la réalité. Le drame représente un bon compromis ou une situation pour le moins acceptable.  

La deuxième chose est le souci ou l'inquiétude. Se soucier ou s'inquiéter de tout et de rien ! Les Êtres Humains qui 

expérimentent un tel état d'être ont l'impression qu'ils sont impuissants.  

Donc, ils ne peuvent rien faire par eux-mêmes. Certains se réveillent parfois à trois heures du matin, et ils sont inquiets, 

car ils n'ont pas de soucis. Ils n'ont pas de raison de se tracasser. Lorsque vous commencez à équilibrer cette chose dite 

"sombre ou noire" qui est en vous, le souci ou l'inquiétude commence à fondre comme neige au soleil, même s'il fait 

partie de la dualité.  

Vous avez le sentiment que le système commence à fonctionner et que vous n'êtes pas laissés pour compte, que vous 

n'êtes pas seuls. Vous réalisez qu'il y a un plan, et l'inquiétude commence à se dissiper, mais il y a cette chose obscure 

qui veut vous réveiller et vous dire, « Regarde bien ça ! Je pense que nous devrions nous en inquiéter. »  

Ensuite elle vous ramène en mémoire ce que vous appelez "la liste d'épicerie" des choses qui pourraient vous causer du 

souci. Vous ne pouvez plus vous rendormir, donc vous décidez de sortir du lit. Vous savez ce que je veux dire, n'est-ce 

pas ? C'est un sentiment tout à fait Humain. 

Le drame et le souci mènent à la dévalorisation du Soi et à la peur. Vous vous regardez dans le miroir, et la seule chose 

que vous voyez, c'est un Être Humain qui vieillit. Vous pensez que la vie n'est rien d'autre que ça. Vous dites, « Où est 

allée ma jeunesse ?  

Pourquoi ne puis-je pas reculer dans le temps ? Quel est le but de la vie ? Je suis une partie minable de ce système. » 

Cette partie obscure en vous ne manquera pas de passer à l'attaque, en vous disant, « Bien dit ! Brillante déduction ! Tu 

n'es rien et tu ne le seras jamais ! Tu es ici par accident. Il ne restera rien de toi après ta mort. » Peu importe les raisons, 

l'Humain hoche la tête et dit, « C'est vrai. » 

Ce que je suis sur le point de vous dire peut vous sembler injuste. Votre notion de justice 3D ne représente pas toujours 

la magnificence du plan que vous, les Humains, avez mis en place pour vous-mêmes sur cette planète. Voyez-vous que 

votre partie obscure est presque toujours celle qui tient le haut du pavé, alors que votre divinité intérieure est difficile à 

faire sortir ?  

Cette partie obscure est si évidente que vous en êtes même arrivés à la renier et à la remplacer par la création d'une 

entité qui est responsable de tout... le démon ou le diable. Donc, il semble que le démon est partout et que Dieu est nulle 

part. La réalité est que c'est l'équilibre de la dualité. Vous devez chercher Dieu, alors que c'est votre côté obscur qui 

pousse tous les boutons. Le plan a été créé ainsi. Il est équitable et équilibré. 

Dans la dernière section, vous verrez que la découverte du Soi-Dieu fait pencher à jamais la balance. Les raisons de tout 

ceci sont très profondes et difficiles à expliquer en 3D. Dans la nature, il doit y avoir un déséquilibre ou une séparation du 

Yin et du yang. C'est toujours une question d'équilibre. Le test d'énergie sur Terre est effectué par des parties de Dieu 

qui se sont déguisées en Êtres Humains. Ils vont et viennent.  

Ils changent de rôles dans cette énergie. Ils ne sont pas testés. Ils sont celles et ceux qui font les tests pour eux-mêmes. 

Jusqu'où va aller l'équilibre, avec ces deux énergies duelles ? Que va-t-il se passer sur Terre ? Les réponses sont 

cachées en vous, mais elles font partie de l'Univers lui-même, de l'étoffe de tout ce qui est sur cette Terre. Pour le 

moment, votre Terre est la seule planète du libre arbitre ou du libre choix. 

Les personnes qui s'abandonnent à ces énergies obscures de leur propre dualité vont tomber encore plus bas, dans ces 

couches d'obscurité. Ce sera la rage, la haine, la violence, la mort, le meurtre de sang-froid, etc. Vous allez peut-être me 

dire, « Enfin, Monsieur Kryeon !  

Là vous dites vrai, car vous parlez finalement de l'esprit du mal. » Vraiment ? Qui est l'esprit du mal ? Je vais vous le dire. 

C'est le côté obscur qui est déjà dans l'Être Humain et qui attend d'être développé, afin qu'il puisse se rendre à maturité. 

Pour descendre dans les bas-fonds, il faut d'abord que vous ayez le pouvoir ou la capacité de le faire. Si vous n'aviez pas 

le pouvoir du libre arbitre, vous n'auriez pas la faculté de vous déséquilibrer. Savez-vous que Dieu n'interviendra pas 

dans vos choix ? Je sais que plusieurs vont dire, « Quand je suis aux prises avec l'esprit du mal, je sais que Dieu va 

m'aider. Il va me tirer d'affaire. »  
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Il y a des cultes qui adorent cet énoncé. La vérité ? Personne ne vous pousse en bas et personne ne vous sort du pétrin, 

chers Êtres Humains. C'est votre libre arbitre qui décide de tout. Plusieurs Humains versent dans le côté obscur, car c'est 

là qu'il se sentent puissants. C'est là qu'ils peuvent contrôler d'autres Humains. Ils peuvent leur créer du souci, du drame, 

et les contrôler. 

C'est là que les dictateurs de cette planète - passé ou présent - trouvent leur pouvoir. Ils attirent l'attention du peuple. 

S'ils parviennent à faire tuer suffisamment d'Êtres Humains, ils peuvent accrocher des effigies de peur à leur ceinture de 

pouvoir. Vous le saviez, n'est-ce pas. Comment font-ils pour être en "parfait" contrôle des forces du mal ?  

Se peut-il que ce soit l'Être Humain qui contrôle les forces du mal, alors que ce devrait être l'inverse ? Vous n'aimerez 

peut-être pas ce que je vais vous dire, mais vous devez l'entendre. Vous en avez besoin, afin de comprendre ce qui va 

suivre. 

L'Être Humain possède autant de puissance obscure que de puissance lumineuse. Dans son cœur, il possède les deux 

énergies. « Cher Kryeon, tu viens de nous dire qu'une chose telle que le démon n'a pas d'existence, mais je ne te crois 

pas. J'ai été en des endroit où j'ai vu des démons qui ont été expulsés des Êtres Humains. J'ai vu des formes physiques 

qui rampaient sur le plancher et qui s'en allaient. » Croyez-vous aux miracles ? 

Si oui, qui vous a dit qu'ils se réalisaient seulement du côté de la lumière ? Souvenez-vous que je vous parle de deux 

énergies. Les miracles de la magie noire sont simplement créés par le pouvoir obscur de l'Humain. Un Être Humain a le 

pouvoir de faire une telle chose. Quelques-uns ont dit, «J'ai vu un vaudou. C'est tellement réel.  

C'est tellement réel. » Les gens se laissent emporter par leurs croyances. Ils ont été tués ou il sont tombés malades 

parce qu'ils ont vraiment cru à ce qui leur était suggéré ou inculqué. Le démon n'est nul autre qu'une profonde 

conviction. Je vous répète que j'honore la puissance duelle des Êtres Humains.  

Examinez votre histoire. Regardez les discours éloquents de vos dictateurs. Ils ont fini par convaincre le peuple qu'il était 

tout à fait approprié de tuer des millions d'Êtres Humains. Tout cela fait partie de la puissance de l'Être Humain. 

 

L'autre côté de la médaille 

Maintenant, pourquoi vous ai-je dit ces choses ? N'ayez crainte, car je vous ai seulement dit Qui et Ce que vous Êtes. 

C'est vous qui êtes aux commandes. Toutefois, il y a un autre côté à cette médaille. Si vous entendez ou lisez ceci pour 

la première fois, je souhaite vous dire que les choses vont s'améliorer ! Votre partie obscure est probablement en train 

de vous dire, « Je ne le crois pas. Cesse de lire et écouter ces balivernes. » Pourquoi ? Parce que je vais vous raconter 

le reste de l'histoire. 

La partie obscure sait que si vous regardez plus loin elle va perdre son emprise, parce que vous allez voir quelque chose 

qu'elle ne veut pas que vous voyiez... le libre choix de voir un pouvoir équilibré. Oh, quelle puissance ! Si vous pouviez 

voir la brigade d'anges qui portent des seaux, en ce moment. Ils transportent l'énergie que vous venez de générer par 

votre intérêt.  

Si vous pouviez le voir, vous seriez stupéfiés. Ils se préparent à combattre à vos côtés. Vous venez sur cette planète avec 

une partie de Dieu en vous. Vous avez également cette énergie obscure qui a pour but de tempérer l'énergie initiale qui 

crée le karma. 

C'est pourquoi elle est là, à votre naissance. Combien parmi vous ont enseigné à leurs enfants qu'ils devaient se mettre 

en colère si un autre enfant joue avec leurs jouets ? Combien parmi vous ont enseigné à leurs enfants comment être 

jaloux ou comment se mettre en colère ?  

Vous allez me dire, « Je n'ai jamais enseigné de telles choses à mes enfants ! » Évidemment, je sais très bien que vous 

ne l'avez jamais fait. Ils sont nés avec ces choses, tout comme ce fut votre cas. Commencez-vous à voir où je veux en 

venir ? 

Passons maintenant aux bonnes nouvelles. Vous avez le pouvoir d'équilibrer ces deux énergies. La plupart de l'humanité 

ferme les yeux et subit ce test. C'est-à-dire que votre perception doit s'élever au-delà de la notion du bien et du mal. 

C'est simplement une question d'équilibrer deux énergies qui ont la même puissance. Vous le voyez à chaque jour dans 

votre culture.  

L'on vous enseigne que vous devez aller dans un bâtiment et vous confesser des choses affreuses qui sont dans votre 

esprit ou dans votre mental. Cela apaise temporairement la colère de Dieu à votre égard. Ensuite, cette chose noire 

revient au galop, et vous devez retourner vous confesser.  

Quel concept de soumission ! C'est une lutte constante entre le bien et le mal, entre le Yin et le yang. Quelle mythologie ! 

Pensez-vous vraiment que Dieu a créé un tel système ? La réalité est qu'il y a un système divin en vous. Il a pour but 

d'équilibrer cette dualité, afin qu'une partie ne puisse plus contrôler l'autre, et que votre divinité reprenne la place qui lui 

revient.  

Utilisez l'intention pure, et dites, « Cher Dieu, je suis fatigué de cette situation. Montre-moi ce que je dois savoir, afin de 

mettre cette perspective en évidence. » C'est le commencement, car vous signifiez clairement votre intention de pousser 



 2007 - Kryeon 52 

sur la porte de l'autre côté du voile. Vous voulez découvrir votre divinité intérieure. Le rééquilibrage intérieur va 

commencer à se mettre en mouvement.  

Tel que nous l'avons mentionné dans la première leçon, un système intérieur et complet va se concrétiser. Il va placer 

votre partie obscure à un endroit où vous ne pourrez même plus la trouver. Cette dualité fut créée pour le système de 

cette planète. À noter que ces deux énergies sont très très différentes.  

L'obscurité en vous n'a aucune idée de ce que vous faites sur le plan spirituel. Pensez-y. Vous... Qui prenez des 

décisions sur le plan spirituel, qui cheminez dans l'intuition et le discernement, qui allez chercher la partie divine en 

vous-mêmes, vous créez une énergie qui est invisible pour l'autre côté de votre dualité !  

Cette chose obscure ignore ce que vous faites ou ce que vous avez fait avec la lumière de votre connaissance. Elle est 

tout simplement furieuse, car elle constate qu'elle n'a plus d'emprise sur vous. 

Cette chose qui vous a donné tant de problèmes, toute votre vie durant, est reléguée aux choses non essentielles, au fur 

et à mesure que vous ébréchez le mur de séparation et entrouvrez la porte divine. Elle se retrouve sur la banquette 

arrière de votre auto, au lieu d'être aux commandes. À l'occasion, elle va peut-être gesticuler, crier son mécontentement 

et vous irriter, mais c'est tout ce qu'elle peut faire.  

N'oubliez pas qu'elle sera toujours là, car elle est une partie intégrante de votre incarnation. Quelques-uns sont 

contrariés, même des Phares de Lumière. Ils disent, «Pourquoi est-ce qu'il y a un tel attribut cyclique à ceci ? Je pensais 

que mon travail spirituel allait rendre cette énergie complètement silencieuse. » Non, ce n'est pas le cas, puisqu'elle est 

toujours prête à bondir. Il y a des cycles de faiblesse, mais nous répétons que cela fait partie de l'équilibre. Maintenant, 

pourquoi vous ai-je dit tout ceci ?  

Chers Phares de Lumière, ne permettez pas à votre côté émotionnel de vous réprimander, parce que vous passez à 

travers ces cycles. Quelques fois c'est plus difficile et d'autres fois ça l'est moins. Il y a des hauts et des bas, et c'est tout 

à fait normal.  

Chers Êtres Humains, c'est normal, parce que vous travaillez sans cesse dans le puzzle de l'énergie ombre-lumière. C'est 

une bataille de tous les jours, et elle sera là jusqu'à votre dernier souffle. Toutefois, celles et ceux qui ont sauté dans la 

lumière ont un avantage.  

Bien que cela puisse vous sembler banal, je vous rappelle ce que je dis depuis plusieurs années au sujet de la lumière ; 

un stade empli d'obscurité, avec 10 000 personnes, sera affecté par une seule qui ouvre sa lumière. Quand vous allumez 

une lumière, peu importe le degré d'obscurité, vous changez le rapport ombre-lumière.  

C'est la puissance de votre lumière. Voyez-vous à quel point cela peut sembler à la fois banal et puissant ? Bien que le 

côté éprouvant de l'humanité se montre intuitivement par lui-même et que le côté divin ne le fait pas... Le fait de trouver 

votre lumière pousse la dualité dans un statut de limbes 

[NDT : Dans le sens de ; limbes nom masculin pluriel 1. Théol. Séjour où les justes de l'Ancien Testament attendaient la 

venue rédemptrice du Christ (descente du Christ aux limbes); séjour de félicité des enfants morts sans baptême. C'est là 

qu'elle est piégée. 

En conséquence, le pouvoir revient du côté de la lumière. La lumière est une force active et l'obscurité est une force 

passive. L'ombre ne peut pas surgir et changer un endroit qui est éclairé ! Par contre, la lumière change complètement 

un endroit obscur. 

Il serait peut-être temps d'essayer ceci ? Avec une intention pure, dites, «Cher Dieu, dis-moi ce que je dois savoir. » C'est 

l'impulsion initiale du processus. Ne dites pas à Dieu quoi faire dans votre vie. Au lieu de cela, dites, « Maintenant, je 

veux le savoir, car c'est mon choix. » C'est une déclaration sage, et c'est à ce moment-là que vous commencez à 

comprendre Qui vous Êtes.  

Ne soyez pas surpris, car un torrent d'amour peut commencer à couler dans votre cœur, et des anges peuvent 

commencer à prendre votre main. Vous ne pourrez pas expliquer ce sentiment profond. Ne soyez pas surpris, car un 

sentiment de paix ou de peur inexpliquée peut faire surface.  

C'est le gros morceau. Regardez le point de départ de la peur. Les entrailles [plexus solaire. C'est une énergie de basse 

fréquence qui est un attribut humain. Elle part du bas vers le haut. Elle n'a rien à voir avec l'illumination ou le troisième 

œil. Elle part d'un endroit où vous avez le contrôle. Si vous ne l'arrêtez pas, elle va rapidement monter dans le mental. 

Si cette peur recommence son jeu, aurez-vous le courage, la sagesse et le contrôle de lui dire, « Stop ! Ne bouge plus ! 

Je sais ce que tu fais. » ? Ne permettez pas à cette obscurité, cette peur, d'aller plus haut que la base de votre cœur. 

Permettez que la sagesse, l'amour et la connaissance de votre divinité intérieure se chargent de l'arrêter. Vous allez 

constater que cette énergie disparaît dans la brume.  

Elle se dissipera. À l'occasion, elle peut vous mettre à l'épreuve en plein milieu de la nuit ! Mais... Même là, vous avez 

toujours le plein contrôle. Pensez à la protection illuminée de l'amour de Dieu qui est en vous, et dites, « Va-t’en ! 

Retourne sur la banquette arrière. Je te connais. Tu es ma partie obscure, mais tu n'es désormais plus aux commandes. 

» 
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Est-ce cela vous semble simple... et peut-être même un peu fou ? Est-il possible que la réponse à tant de défis de vie soit 

aussi facile ? Faites votre propre petite enquête autour de vous. Ce n'est pas facile. Il n'en demeure pas moins que c'est 

une profonde étape de confiance. Elle commence à vous séparer intérieurement d'une partie de vous. Vous pensiez 

qu'elle était ailleurs, en dehors de vous.  

Plusieurs ressentent l'anxiété de la séparation. Nous vous en avons parlé dans le premier livre de Kryeon. Nous avons 

parlé d'un implant. C'est une implantation qui vous permet de changer la dualité. C'est ce que fait un Phare de Lumière. 

Voici ce que j'ai dit à mon partenaire (Lee) quand il a commencé à changer sa dualité, «Cher partenaire, avec la lumière 

que tu as développée, tu as désormais la capacité d'être dans la plus haute mythologie de la planète - dans le 

pentagramme [pentagramme, pentacle ou pentalpha sont les noms ésotériques qui désignent une étoile à cinq 

branches. Fais-le, pendant qu'ils s'habillent de costumes bizarres et scandent des mots étranges, afin de te nuire.  

Permets-leur d'essayer leur magie sur toi. Tout ce que tu as à faire... C'est de sourire à leurs tentatives. Ta lumière est 

plus évoluée ou plus avancée que tout ce qu'un Être Humain peut conjurer dans sa propre énergie obscure de la dualité. 

Ta lumière peut facilement résister à la magie noire de tout un groupe, car tu viens de te relier à la Source. » 

Demandez-le-lui. Il l'a fait. La première fois qu'il est allé aux Nations Unies, un groupe d'Êtres Humains lui a projeté sa 

magie noire sur lui. Le résultat a été comme "un coup d'épée dans l'eau". L'obscurité qui vocifère envers la lumière n'a 

pas d'effet. C'est une vérité. 

Chers Êtres Humains, l'objectif de cette leçon est que vous entendiez une vérité qui dit que vous êtes plus puissants que 

n'importe quelle chose obscure de cette planète. Vous êtes plus puissants que n'importe quel démon qui peut "ÊTRE" en 

vous, selon ce que l'on a tenté de vous faire croire. Voulez-vous une preuve ?  

Si oui, commencez à entrouvrir la porte en vous. Celle qui vous sépare de votre divinité oubliée. Non pas celle que vous 

avez perdue, car vous avez toujours été divins, sauf que vous l'aviez oublié. Permettez-nous d'entrer avec notre miroir et 

vous la montrer. Nous pourrions soulever ce voile et enfin vous montrer Qui et Ce que vous Êtes vraiment. Vous montrez 

ce qui est réellement là ! 

Avez-vous remarqué que nous ne vous avons pas demandé de joindre un groupe ou une organisation quelconque ? 

Nous ne vous avons pas demandé de suivre un protocole où vous devez suivre des leçons ou acheter plusieurs livres. 

Au lieu de cela, nous vous avons invité à lire les instructions contenues dans votre propre ADN. Celui qui est là depuis 

votre naissance. Vous êtes des shamans, alors, permettez à votre maîtrise de se manifester par elle-même ! 

C'est le message d'aujourd'hui. Nous l'avons présenté d'une manière différente. C'est un sujet de réflexion, plutôt qu'un 

enseignement. C'est quelque chose qui vous fera réfléchir quand vous verrez les collisions d'énergies duelles sur cette 

planète. Bénis soient les Êtres Humains qui ont ressenti l'énergie de ce jour et de cette leçon. Ils sont chèrement aimés 

par une entité qui veut simplement être avec eux... Moi. Est-ce vous qui êtes venus ici ou moi qui suis venu vers vous ? 

Et c'est ainsi. 

 

 

LE SYSTÈME - partie 1 - COMPRENDRE QUI VOUS ÊTES 
Grenade, Espagne, le 18 août 2007 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est un endroit sûr. Même avant que nous commencions 

l'enseignement, je souhaite annoncer que c'est un endroit sûr, un endroit sûr. Si vous choisissez d'ouvrir votre cœur, en 

ce jour, aucune chose négative ne viendra vous attaquer. Vous êtes assis avec la famille. Permettez que l'énergie de cet 

endroit coule en vous, afin d'obtenir une meilleure compréhension, car ce que nous nous proposons de faire est 

complexe.  

J'ai demandé à mon partenaire de transcrire l'enseignement de ces deux jours et de le réunir en une leçon. C'est un 

enseignement avancé qui sera présenté devant un groupe de Phares de Lumière qui sont prêts à entendre ces choses. 

En réalité c'est de l'information de base, mais ça va en profondeur. Nous commençons à créer une série au sujet du 

système et de son fonctionnement. 

L'attribut le plus mal compris de Dieu est la manière dont un être humain fonctionne avec l'Esprit. C'est un gros point de 

frustration, et les Phares de Lumière ont souvent le sentiment d'être bloqués. Ils ne comprennent pas le système de 

communication et ils ne savent plus quoi faire. Ils ne savent même pas "Qui" ils sont ! Ils sont assis là, attendant une 

chose invisible provenant d'un endroit quelconque. Le système de Dieu est ainsi... Le saviez-vous ?  

Depuis que vous êtes dans la 3D , le système est incompatible avec vous. Alors, voici comment nous allons procéder. Au 

cours de cette première session, celle d'aujourd'hui, nous allons parler de la physique du système - la confusion. Au 

cours de la session de demain, nous expliquerons comment travailler avec le système, et nous vous donnerons des 
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exemples. Ces deux jours d'enseignement seront considérés comme une seule leçon. Le système de Dieu est complexe, 

n'est-ce pas ? 

 

Le système de Dieu 

Commençons par le commencement. Selon vos statisticiens, 85 pour cent ou plus, de la population mondiale de cette 

planète appartient à un système de croyances quelconque au sujet de Dieu. Peu importe où ils sont sur la planète, ils 

croient en Dieu, même si ces systèmes de croyances et ces organisations sont toutes différentes les unes des autres.  

Donc, la majeure partie de la population pense ou ressent qu'il y a quelque chose de plus. L'on pourrait également dire 

que 85 pour cent ou plus de la population mondiale recherche Dieu sur une base individuelle. Ceci fait surgir quelques 

questions dans le décor. Pourquoi se faire du souci à chercher Dieu ? Avez-vous peur de Dieu ? Non. Les Humains n'ont 

pas peur de rechercher Dieu. 

L'Être Humain veut savoir, connaître et comprendre. C'est sa nature innée et instinctive. Dès qu'un Humain arrive à un 

certain âge, il se pose indubitablement des questions au sujet de Dieu ou d'une divinité quelconque.  

Parfois il entreprend une recherche, et d'autre fois il laisse tomber, pour éventuellement la reprendre plus tard. Béni soit 

l'Être Humain qui cherche Dieu selon sa propre vérité... Même s'il se retrouve dans un édifice particulier, en train de 

chanter des cantiques ou en état d'adoration, avec des doctrines de fabrication humaine. En effet, ces doctrines sont 

honnêtement basées sur la recherche de Dieu. Ceci ne constitue pas un jugement envers vos sœurs et frères, car ils 

aiment Dieu tout autant que vous. 

Ensuite il y a "vous". Vous qui constituez une sorte de "bande à part". Vous qui venez dans un endroit comme celui-ci ou 

qui êtes en train de lire ces lignes. Vous les "ésotériques". Vous qui regardez en vous-mêmes et qui dites, « Il doit 

certainement y avoir plus que les doctrines ou religions humaines. » Comment vous dire que vous cheminez sur un 

sentier qui est au-delà de votre 3D , au-delà de votre limitation ou réalité humaine ?  

Comment vous dire que vous osez aller au-delà de votre compréhension et de votre zone de confort 3D ? Donc, les 

premières questions qui vous viennent à l'esprit, sont, « Qui Suis-Je ? Qui Suis-Je dans la vastitude de l'Univers ? Que 

dois-Je faire ? Comment dois-Je Être ? Par où commencer ? »  

Ce sont des questions très pertinentes, sauf qu'il est difficile d'y répondre pendant que vous êtes sous le voile de 

l'incarnation. Les réponses ne peuvent pas être comprises par la logique ou par l'intellect, mais c'est ce que vous voulez, 

dans votre perception 3D .  

En ce moment, vous êtes des créatures limitées à la 3D , et vous vous attendez à ce que la réalité de Dieu soit comme la 

vôtre. La vérité est que, vous êtes sur le point d'entreprendre une recherche interdimensionnelle d'une partie de vous-

mêmes.  

Voilà pourquoi nous ne pouvons pas répondre adéquatement à vos questions, puisque vous êtes rendus à un 

questionnement interdimensionnel. Voilà d'où proviennent la plupart de vos frustrations. Vous êtes plus loin que la 

recherche de Dieu dans l'arrangement conventionnel 3D. 

L'enseignement peut être présenté de plusieurs manières. La vedette du message d'aujourd'hui est une petite créature... 

Une fourmi. Une mission lui a été confiée. Toutes les autres fourmis lui ont demandé de trouver le visage de Dieu, et elles 

savent intuitivement que le visage de Dieu est quelque part. Donc, notre vedette part en voyage, afin d'accomplir sa 

mission. Elle se retrouve sur une peinture géante qui est aussi grande qu'un mur. Cette peinture est le visage de Dieu, et 

elle est magnifique.  

Les couleurs sont vibrantes, le visage est joli, elle semble si réelle que l'on pourrait presque l'escalader, mais la fourmi 

n'a aucune idée de tout ceci. Tout ce qu'elle sait, après avoir avancé un pas après l'autre, c'est qu'il y a beaucoup de 

couleurs sous ses pieds. Peu importe le trajet parcouru sur cette peinture, elle ne sait toujours pas à qui ou à quoi le 

visage de Dieu peut ressembler. Elle est trop petite pour avoir une vision globale de la peinture. C'est pourquoi elle 

perçoit seulement des parties du puzzle, dans son cheminement. 

Ensuite, elle revient chez elle et dit aux autres, « J'ai marché et j'ai marché. J'ai touché le visage de Dieu, mais il y a 

seulement une couleur. Toutefois, si je poursuis ma marche, je réalise que la couleur change. » Par conséquent, la réalité 

de ces fourmis est que le visage de Dieu change constamment de couleur. La fourmi ne pouvait pas avoir une vision 

globale du visage de Dieu, n'est-ce pas ?  

Sur la scène 3D de l'humanité, vous pouvez seulement discerner ou percevoir Dieu avec des hypothèses et des 

suppositions. Voici une affirmation importante : Dieu n'est pas dans votre cadre du temps. «Eh ben ! Kryeon, nous 

connaissons mieux que ça. Nous savons que Dieu est intemporel. C'est ce que tu nous as enseigné au cours de toutes 

ces années. » Alors, pourquoi n'agissez-vous pas en conséquence ?  

Lorsque vous demandez quelque chose, pourquoi êtes-vous profondément désappointés de constater qu'elle n'arrive 

pas dans votre cadre de temps ? Plusieurs tapent du pied, en attendant la livraison de ce colis qu'ils ont commandé 

auprès de Dieu. Vous pensez que l'horloge de Dieu est la même que la vôtre, n'est-ce pas ? Ce n'est pas le cas. Si ce 

que je vous dis est vrai, qu'allez-vous faire de cette connaissance ?  
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Quand deviendra-t-elle compréhensible et sensée ? Nous en reparlerons demain. Parfois, vous pensez que Dieu vous 

ressemble ! Nous en avons déjà parlé. Les humains peignent un visage humain qui représente Dieu. Les anges sont les 

êtres les plus sacrés et les plus inimaginables qui soient.  

Ils vont et viennent dans leur miraculeuse forme interdimensionnelle, et vous continuez à peindre leur visage sous une 

forme limitée à deux dimensions. Vous leur donnez un corps physique et des ailes, vous leur donnez un nom, et vous 

dites, « C'est un ange. Il ressemble à Dieu. » Non, ce n'est pas le cas... Cet ange ressemble à vous ! 

Il y a aussi des Phares de Lumière qui disent, «Nous savons très bien que Dieu ne ressemble pas aux Êtres Humains. » 

Ah, oui ? Alors, montrez-moi une peinture qui représente le Dieu de vos pensées. Il y en a très peu, puisque vous ne 

pouvez pas peindre un être interdimensionnel. Vous pensez que Dieu est linéaire.  

Votre manière de traiter avec le processus du système est quelquefois très linéaire. Si vous êtes malades, vous pensez 

qu'il suffit d'aller voir un guérisseur qui va faire le travail pour vous. Cela ne fonctionnera pas, car vous devez vous 

impliquer - vous mouiller. Vous devez nager avec l'Esprit, dans l'énergie de guérison. 

Vous devez coopérer avec votre divinité intérieure qui est le visage de Dieu. Que dites-vous de ceci ? « Le pouvoir de 

guérison réside en moi-même. Si jamais une maladie commence à se manifester, je vais immédiatement la guérir par 

moi-même. Je peux même en arriver à guérir le déséquilibre avant qu'il ne se manifeste dans mon corps physique.  

Dans ce cas, je ne serai plus jamais malade. » Vous pourriez me dire, « Quoi ? C'est insensé ! Kryeon, aide-nous à 

comprendre. » En effet, je vais faire de mon mieux, mais vous devez laisser aller l'idée que Dieu est comme vous qui 

percevez en 3D . Votre réalité 3D n'est pas la réalité de Dieu. 

 

Où est Dieu ? 

Vous êtes là, en train de m'écouter ou me lire, et vous demandez, « Où est Dieu ? » Je vous réponds tout de suite, « Non. 

» Dieu est partout et nulle part. C'est impossible de répondre à cette question. Vous pourriez me dire, « Eh bien ! Il doit y 

avoir une réponse à cette question. L'on a souvent dit que Dieu habite dans le ciel. Là où les rues sont pavées d'or. Là où 

il y a plein de manoirs. 

Vous pensez peut-être - d'une manière ésotérique - que Dieu vit dans ce que vous appelez "le grand soleil central". Rien 

de tout ceci n'est réel, car c'est tout simplement une réplique de la cité idéale, selon votre perception 3D . Le grand soleil 

central est une métaphore qui illustre un endroit. C'est l'illustration du centre de tous les atomes individuels qui existent. 

Dieu n'est pas un endroit, puisque le concept d'un endroit ne peut pas exister dans un état quantique. 

Voici un autre exemple de l'absence de "lieu ou endroit". Les clairvoyants de votre planète vont entrer en transe et tenter 

de contacter les morts, car le cerveau humain dit qu'ils sont partis. C'est parce que la notion du temps linéaire dit que 

l'énergie humaine de l'âme cessé d'exister. Les humains croient que l'énergie de l'âme est allée quelque part...  

En un endroit ou un lieu. Par conséquent, le clairvoyant qui utilise sa perception 3D va à cet endroit et il contacte 

"l'énergie de l'âme qui est partie". Il revient avec un message, et là, tout le monde est excité et impressionné. Laissez-moi 

vous dire ce qui s'est réellement passé. Cette entité qui a quitté l'incarnation n'est pas allée nulle part !  

L'énergie de son âme est dans un espace interdimensionnel - non pas un lieu ou un endroit. Dans cet espace, il n'y a pas 

de passé ni de futur. Le temps n'existe pas, de l'autre côté du voile. Comment pouvez-vous avoir un passé et un futur, 

dans une dimension où le temps n'existe pas ? 

Nous avons déjà dit que chaque âme qui s'incarne ou se réincarne sur cette planète, laisse une trace de son passage 

sur Terre. C'est un peu complexe, mais je vais vous en dire davantage dans un moment. Prenons quelques instants 

d'éternité pour réfléchir à ceci. Dans votre vie actuelle, toute la sagesse des expériences que vous vivez est à jamais 

imprimée sur la grille cristalline de cette planète.  

Elle est là pour l'éternité ! Il doit en être ainsi, puisque la vibration de la Terre est une accumulation constante des 

expériences de toutes les entités qui sont venues jouer un rôle sur sa scène. Lorsque vous déposez votre corps 

physique, votre départ ne diminue pas la grille cristalline de la planète, car votre énergie est imprimée dans la grille.  

Lorsqu'un clairvoyant entre en transe, il contacte simplement l'énergie de cette entité. L'énergie qui est imprimée dans la 

grille cristalline. Il ne parle pas à une âme qui est partie quelque part ailleurs. Il parlent à l'énergie de l'âme qui est restée 

ici. 

Cependant, le clairvoyant qui est immergé dans la 3D va honnêtement penser qu'il est allé quelque part ailleurs. Le 

concept du futur ou du passé n'existe pas de l'autre côté du voile. Même l'expression "autre côté du voile" est incorrecte. 

Savez-vous où vous allez, quand vous méditez ? Vous touchez le treillis sacré qui est toujours présent.  

Vous voyagez ou séjournez dans le centre de la structure atomique. Vous êtes dans un état quantique avec l'Univers et 

vous touchez le visage de Dieu. C'est de l'information difficile à digérer, car elle défie la texture même de votre propre 

logique. 
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Certains se disent que Dieu se charge de tout ce qui se passe pour eux, et ils ne comprennent pas du tout le système. 

D'autres se disent que Dieu se charge de tout ce qui se passe sur la planète, et ils ne comprennent pas du tout le 

système. Permettez-moi de vous demander quelque chose.  

Avez-vous vraiment l'impression que Dieu se charge de tout ? Pour la plupart des Humains, le système de la réalité 

spirituelle doit nécessairement être une hiérarchie, et la puissance de Dieu doit être au sommet.  

En réalité, le vrai système est ceci ; Dieu n'est en charge de rien ! Ce sont les Êtres Humains qui font la différence. Ceux 

qui trouvent Dieu en eux-mêmes, qui s'éveillent à la lumière, qui laissent exhaler leur lumière divine à travers eux-

mêmes. Par conséquent, c'est l'Être Humain qui est en charge de cette planète ! Plus vous ouvrez cette porte et 

comprenez le système, plus cette planète devient lumineuse. 

La confusion dimensionnelle est partout. Si vous demandez une prophétie, le prophète va de l'autre côté du voile, afin de 

voir ce que le futur détient pour la Terre. Tout ce qu'il voit, c'est le chaos. Les choses changent sans cesse, selon les 

yeux 3D qui regardent le vide interdimensionnel. La perception de la logique 3D n'existe pas dans cette dimension, voilà 

pourquoi elle semble illogique, mais le prophète doit la rendre logique ou sensée, n'est-ce pas ?  

Ajoutons cette partie du puzzle à notre petite créature - la fourmi. Elle se retrouve soudainement sur la peinture géante, 

sauf qu'elle réalise que le visage de Dieu change constamment. Elle revient et dit aux autres, « C'est pire que ce que 

j'avais imaginé ! Pendant que je m'occupais tout bonnement de mes affaires, j'ai pris conscience que les couleurs 

commençaient à changer sous mes pieds ! » Les autres fourmis ne comprennent pas. 

Maintenant, ajoutons une dimensionnalité à cette peinture du "visage de Dieu". Changeons les deux dimensions de la 

peinture pour qu'elle soit en trois dimensions. La fourmi va commencer à parcourir des collines où les couleurs 

changent. Sa confusion n'en sera que plus accentuée. Elle va dire, « Il y a maintenant des montagnes qui changent de 

couleur, mais je ne vois toujours pas le visage de Dieu. »  

Quand vous allez dans un espace interdimensionnel, vous ne verrez rien de ce que vous pensiez voir ou de ce que vous 

avez été entraînés à voir dans vos expériences de vie humaine. La logique et la perception claire ne tiennent plus le 

coup. Donc, vous prenez des décisions qui sont basées sur votre 3D et vos expériences de vie humaine. Ces décisions 

ne sont pas précises, car elles reflètent seulement votre réalité, alors que celle de Dieu est illimitée. 

Le futur de la planète est dans un état interdimensionnel. Il est représenté par tous les potentiels qui existent. Imaginez le 

chaos ou le semblant de chaos causé par les potentiels créés par les décisions de chaque Être Humain sur la planète ? 

Tout ce que vous pouvez faire est réuni dans cet espace ou dimension.  

Je vous ai dit que cet enseignement sera un peu difficile à digérer. Je vous prépare à comprendre le fonctionnement et 

la beauté du système. Il est splendide, même si vous n'y voyez que le chaos. Il est entrelacé de magnifiques fibres bien 

ordonnés - selon nous. À noter que je n'ai pas encore commencé à parler de la partie complexe (rires). 

Au fait, je pense que je devrais éclaircir certains points avant d'aller plus loin. Qui êtes-vous ? Tout d'abord, il y a une 

partie de vous qui existe en trois dimensions. Celle que vous appelez Être Humain. C'est seulement une partie de ce que 

vous êtes, même si - dans votre perception 3D - vous pensez être complets.  

C'est cette partie qui se réveille le matin, qui se regarde dans le miroir et constate qu'elle a vieilli d'un jour. C'est cette 

partie qui cherche encore Dieu sur la peinture géante, tout comme la fourmi, mais qui ne parvient pas à avoir une vision 

globale de l'ensemble ou de sa raison d'être. 

Permettez-moi de vous parler un peu de qui vous êtes, car je vais en parler davantage lors du prochain channelling. 

Quand vous venez sur cette planète, une énergie est déposée dans les Archives Akashiques. Du fait que cette énergie 

travaille conjointement avec la Grille Cristalline, tout ce que vous faites durant votre incarnation devient partie intégrante 

de Gaia.  

Il y a également une autre merveilleuse partie de vous, celle que vous appelez votre Soi-Supérieur. L'on pourrait dire 

que c'est le parent de votre âme ou de votre individualité. Je viens de décrire trois parties de vous, mais la seule dont 

vous êtes vraiment conscients est celle que vous voyez dans votre miroir. Lors de vos réincarnations, votre Soi-

Supérieur ou Divinité-Intérieure ne change pas, même si vos corps physiques sont différents. 

Je m'explique. Votre Soi-Supérieur sait et connaît tout ce que vous avez été. Il connait toute l'histoire de votre planète, 

car c'est toujours cette même partie de vous qui était ici ! Voilà que ça se complique encore un peu plus.  

Dans ce système interdimensionnel de potentiels, il y a d'autres pièces ou fragments de vous qui sont de l'autre côté du 

voile et qui vous aident. Il ne peut en être autrement. Pensez-y. C'est l'explication du système de la cocréation. Comment 

pouvez-vous cocréer sur cette planète, avec seulement une partie de vous ?  

Même si vous êtes une pièce du moteur de ce système, vous devez toutefois être les multiples pièces du moteur de 

votre propre réalité. Une pièce d'un moteur ne demande pas aux autres pièces de l'aider. Elle doit jouer son rôle dans ce 

système, sinon la cocréation n'a pas lieu. Vos énergies multiples travaillent de concert, afin de créer la "synchronicité". 

Selon l'ancienne doctrine, vous ne pouvez rien cocréer. 

Maintenant, appliquons cela à la fourmi. Pendant qu'elle se promène sur l'image, les couleurs et la topographie changent 

sans cesse, et elle est frustrée. Elle a laissé tomber, car elle a vu trop de choses insensées. Elle a fait sa propre rencontre 
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! Elle se dit, « En plus d'être inhabituel, ce visage de Dieu change et bouge tout le temps. Partout où j'allais je voyais mon 

visage. Peu importe où je vais et ce que je fais, je suis toujours sur le visage de Dieu ! » En effet, c'est le système. 

Il y a vraiment un certain ordre dans ce système, mais je ne n'ai pas fini de vous parler des choses complexes. En plus 

des parties ou fragments de vous qui sont dans cette soupe interdimensionnelle et chaotique, il faut aussi tenir compte 

de qui vous avez été sur Terre. L'enregistrement de vos vies antérieures est ce que vous appelez "Archives Akashiques". 

Ces archives sont en 3D , tout comme vous.  

Il y a des Lémuriens qui sont ici, et ils savent de quoi je parle. Vous, les Lémuriens, combien de fois êtes-vous venus sur 

Terre ? Vous, les Shamans, qui vous retrouvez assis sur ces chaises en tant que guérisseurs... Vous qui êtes si intéressés 

à l'énergie de guérison du treillis... Il vous a fallu combien d'incarnations pour finalement arriver jusqu'ici ?  

Cinquante ? Cent ou plus ? Si je pouvais vous présenter toutes les personnes que vous avez été, comment vous 

sentiriez-vous ? Laquelle de ces personnes "de ce que vous pensez être votre passé" souhaitez-vous être ? 

Depuis quelques années, nous enseignons que les vies passées ou vies antérieures n'existent pas. Il y a seulement les 

vies du moment présent, car elles sont toutes dans la Grille Cristalline. Cela signifie que lorsque vous arrivez sur cette 

planète, peu importe qui vous êtes dans votre état interdimensionnel, toutes ces vies sont en activité sur la grille. 

Dès que vous revenez ici, le fonctionnement du système les réintroduit dans votre ADN ! Tous les rôles que vous avez 

joués se retrouvent en vous. Voilà pourquoi vous êtes si différents les uns des autres, dès votre naissance. 

Béni soit l'Être Humain qui ouvre son cœur et qui permet à l'Akash de se déverser en lui, car il peut voir le travail 

accompli conjointement par ces vies et par sa vie actuelle. Il voit les anciennes âmes et le lignage de leur passé. Il voit 

les âmes sœurs ou flammes jumelles, car leurs empreintes sont "gravées" à jamais dans la Grille Cristalline. Le système 

est d'une grande beauté, mais il vous semble déconcertant.  

Notre message de demain aura pour but de dissiper la complexité de cet enseignement, afin de le rendre plus sensé ou 

moins insensé, selon votre préférence. Par conséquent, ces deux channellings doivent être considérés comme une 

paire. Je viens de vous dire que chaque fois que vous venez ici, vous laissez votre marque personnelle avant de repartir.  

Je vous ai dit qu'il y a des multiples parties de vous qui sont de l'autre côté du voile, ce que vous appelez 

"interdimensionnalité". Vous êtes magnifiques, sur cette planète. Des parties de vous ressentent intensément cet 

enseignement, et elles disent, « Ces autres parties sont mes guides quand je suis en incarnation. » Vous avez raison !  

D'autres sont sur la même longueur d'onde, et ils disent, « Les anges sont avec moi. » Vous avez encore raison ! En 

réalité, vos guides et vos anges sont vous. C'est vous qui êtes avec vous. Voilà pourquoi le contact avec l'Esprit vous 

semble si exquis.  

C'est une sorte de réunification. Toutefois, quelques-uns vont dire, « Je n'aime pas ça. Je n'aime pas cette idée de "moi 

avec moi". Je veux quelque chose de plus grand. Je veux être avec quelqu’un qui est très important et très grand. » Cet 

autre vous est important, car il est également une partie de Dieu. C'est l'être éternel que vous êtes. C'est la créature 

évoluée du Dieu que vous êtes.  

Cette énergie demande que vous compreniez une bonne partie de ces choses embrouillantes qui composent la 

multiplicité de votre Être Magnifique. 

Vous n'êtes plus aux temps où pouviez entrer candidement dans un édifice comme celui-ci et espérer que Dieu fasse 

quelque chose pour vous. Vous avez évolué ! Vous venez dans cet endroit pour trouver votre propre maîtrise, pour 

comprendre votre famille, pour réaliser que c'est vous qui créez les manifestations, et pour commencer à développer 

votre divinité intérieure.  

Le système est magnifique. Il est conçu pour vous, et il est rempli de chansons, de mélodies ou suites harmonieuses. Ce 

sont les seuls mots que je peux utiliser pour tenter de définir cet aspect du système. La plupart du temps, la musique 

adoucit les mœurs et comble votre cœur de joie. Vous pensez qu'elle existe seulement de votre côté, n'est-ce pas ? 

Pensez-y deux fois. Ah ! J'ai de la musique pour vous.  

Quand nous nous reverrons, il y aura de la musique et des chœurs de chant. Vous allez bondir en avant, dans la lumière, 

et chanter devant le visage du Dieu dont vous faites partie. Ce sera plus fort que vous, vous ne pourrez pas vous en 

empêcher. Le saviez-vous ? Vous serez emplis de joie et vous chanterez la joie. L'amour de Dieu n'a aucune loi. C'est le 

message de Kryeon. L'amour de Dieu est rempli d'unité et de compassion. 

Je suis Kryeon, et je vous parle par l'entremise de mon partenaire depuis 18 années. Je n'ai jamais au grand jamais dit 

que je suis la seule source valable, la seule que les Humains devraient écouter, car il y a des parties de Dieu qui sont 

partout. Ce sont les Êtres Humains qui canalisent des entités qui délivrent un enseignement profond. Utilisez votre 

discernement et votre ressenti. Unifiez ces messages dans le but d'élargir votre perception et compréhension.  

Ne placez pas de mur autour d'un enseignement particulier, en disant, « Ne lis par untel ou unetelle. » Soyez attentifs. Si 

un channelling vous dit d'agir ainsi, soyez à l'écoute de ce que vous dit votre cœur. Demandez-vous si c'est vraiment 

Dieu qui parle de cette façon. Dieu est vous et la famille. Il est ouvert à tous et chacun, puisque vous êtes tous interreliés. 

Le sens de mes messages n'a jamais changé, et jamais il ne changera. 



 2007 - Kryeon 58 

Ce moment est propice pour parler de guérison. Combien parmi vous commencent à comprendre QUI ils sont ? Que 

diriez-vous de vous guérir par vous-mêmes, ce soir ? Est-ce trop demander ? Le permettriez-vous ? Avez-vous vraiment 

besoin de demander à Dieu de le faire pour vous ? Préféreriez-vous demander à Kryeon de le faire pour vous ?  

Je n'ai pas votre pouvoir de guérison, mais j'ai la réponse. Vous comprenez ? Pouvez-vous entrer en vous-mêmes et 

commencer à voir votre majesté ? «Kryeon, c'est trop difficile, vraiment trop difficile. Je préfère aller voir un guérisseur, 

m'asseoir là, et être guéri par une puissance supérieure à la mienne. » En effet, c'est ce que vous préférez ! C'est une 

bonne réponse, car l'humanité ne comprend pas sa puissance. La guérison fait partie du système de Dieu qui a été créé 

par les Humains.  

Ce système sacré fait partie de vous, et il est prêt à vous apporter la guérison que vous êtes venus chercher. Il vous suffit 

seulement de réclamer votre maîtrise... De comprendre que vous faites partie de cette Terre et de ce système. (pause) 

La seule chose que je puisse faire est de vous inviter à voir cette lumière. Je ne peux pas toucher personnellement votre 

cœur. Je ne peux pas amener votre cerveau à penser différemment. 

N'oubliez pas que vous êtes dans un endroit sûr, en ce moment. Oui, il y a des anges magnifiques qui sont ici. Ils n'ont 

pas de peau et des ailes comme vous, mais ils ont des noms qui sont chantés dans la lumière. Ils sont des morceaux ou 

des parties de ce que vous appelez votre lignage. Quelques-uns représentent des êtres chers qui ont quitté cette 

planète. Ils sont ici. Doutez-vous de ce fait ?  

Pouvez-vous sentir leur présence ? Vous les connaissez, puisque vous avez passé plusieurs années avec eux. Vous 

connaissez leur essence. Permettez que leur essence flotte autour de vous. Permettez que votre amour entende 

l'émotion de leurs cœurs. Si ce que je vous ai dit aujourd'hui est vrai, alors vous marchez avec eux chaque jour, dans un 

espace interdimensionnel. Me croyez-vous ? 

Permettez-leur de vous regarder et vous dire, « Vous avez bien agi, et nous sommes fiers de vous. » Est-ce trop 

grandiose pour vous ? Eh bien, il y a plus à venir ! À demain. 

Et c'est ainsi.  

 

 

LE SYSTÈME - partie 2 - COMPRENDRE QUI VOUS ÊTES 
Grenade, Espagne, le 19 août 2007 - SÉRIE MISE À JOUR - LEÇON CINQ 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. La porte s'ouvre rapidement avec mon partenaire, car je 

ne le quitte plus. Il est devenu tellement familier avec l'énergie de Kryeon. Donc, je suis toujours près de lui, juste de 

l'autre côté de la porte. C'est peut-être une chose qui vous est difficile d'imaginer. En réalité, vous faites la même chose 

quand vous parlez à votre Soi-Supérieur.  

Nous avons toujours invité l'humanité à faire du channelling de différentes manières... Peu importe le nom que vous lui 

donnez. Quand vous regardez les œuvres d'art de la planète, pouvez-vous voir qu'elles ont été inspirées par channelling 

? En effet, il y a eu une canalisation ! Quand vous écoutez les œuvres musicales de cette planète, comprenez-vous qu'il y 

a eu une canalisation ou un channelling qui s'est effectué au moyen d'une sorte de "pipeline" ? 

Cette énergie est toujours disponible, puisqu'elle fait partie du système. Selon votre perception, il s'est écoulé une 

journée complète depuis la dernière fois où je vous ai parlé, mais pour moi, cela représente seulement un instant. Donc, 

poursuivons l'enseignement de cette deuxième journée. Nous vous avons parlé du système. Nous avons dit que c'était 

une dimension ou un endroit très déconcertant.  

C'est une sorte "d'interdimensionnalité" que vous appelez l'autre côté du voile. Nous avons dit que ce n'était pas du tout 

un endroit, mais plutôt un état d'énergie interdimensionnelle. Un système où vous pouvez entrer à tout moment, quand 

bon vous semble. Selon votre perception 3D , vous pensez ou voulez que ce soit un endroit.  

C'est ce que votre réalité souhaite voir. Si vous vous souvenez de l'enseignement, vous comprendrez que cette énergie 

interdimensionnelle est toujours autour de vous. Quand vous vous placez dans cet espace, vous avez souvent 

l'impression qu'il est chaotique et déconcertant. Si une situation inconnue - de vous - existe dans cet état d'être, vous ne 

pouvez pas comprendre "logiquement" ce qui se passe. 

Permettez-moi de vous dessiner un schéma mental de ce qui vous semble illogique. Dans cet espace interdimensionnel, 

vous avez toutes les couches de potentiels qui vous sont disponibles. Ces potentiels représentent tout ce que vous 

pourrez "vraisemblablement" faire, toutes les personnes que vous pourrez "vraisemblablement" rencontrer, et la raison 

première de votre vie actuelle sur Terre. Si ces choses vous paraissent très déconcertantes, c'est parce qu'elles ne se 

sont pas encore manifestées.  

Ce tissage d'énergie inclut tous les potentiels de votre vie, en plus de ceux des autres qui vivent autour de vous. La 

logique de ceci est que, lorsque vous allez intentionnellement dans cet espace et que vous faites bouger cette énergie 
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interdimensionnelle, vous tracez des lignes d'énergie qui "cherchent et trouvent" les potentiels que vous recherchez. 

Pendant que vous êtes là, cherchant à comprendre, il y en a d'autres qui sont également là et qui font la même chose.  

Le point de rencontre de ces lignes est la "synchronicité". Je ne m'attends pas à ce que vous compreniez tout ceci, car 

c'est un langage interdimensionnel. Je le dis pour celles et ceux qui entrent en état de profonde méditation, afin que ceci 

leur soit montré. 

Tel que mentionné hier, nous allons maintenant parler des Humains et du système. Nous allons commencer par vous 

donner six postulats. Nous préférons utiliser le mot "indices", plutôt que les mots lois ou règles. Ces indices vont vous 

aider à manifester et à travailler avec le système. Quand nous disons "manifester le système", nous voulons parler 

d'entrer en contact avec lui et de vous en servir.  

Nous ne vous demandons jamais de le comprendre ou de l'intellectualiser. Vous avez souvent entendu dire cette phrase, 

« Dieu fonctionne d'une manière mystérieuse. » Sachez que cette manière mystérieuse existe seulement pour les 

créatures qui sont en 3D ! En réalité, cette dernière est très logique et très sensée.  

Elle n'est pas du tout mystérieuse. Quelques postulats peuvent vous sembler familiers, car nous en avons déjà parlé. 

Cependant, c'est la première fois que nous les réunissons de cette façon. 

 

Le premier postulat est le plus important ; ne faites aucune supposition ou prétention au sujet de n'importe quoi. Ceci 

signifie que vous devez laisser aller votre concept tridimensionnel sur le fonctionnement des choses, dans les relations 

entre vous et l'Esprit. 

Quand vient le temps de travailler avec le système, ne faite aucune supposition au sujet de quoi que ce soit. C'est la 

chose la plus difficile qu'un Être Humain puisse faire ! Même en état de méditation profonde, les Humains font des 

présomptions. Ils s'assoient... Ils ouvrent cette porte et essaient de figurer ou imaginer d'où proviennent les voix. Nous 

vous répétons qu'il vaut mieux ne pas chercher à comprendre. 

Il est préférable de "simplement utiliser le système" sans chercher à l'intellectualiser. Si vous demandez que le système 

vous soit montré, ne vous faites pas d'idées préconçues sur son fonctionnement et comment il sera. Ne présumez pas 

de la manière dont il vous sera présenté ! Ne supposez rien et avancez. Permettez que la surprise et l'étonnement 

viennent à vous. 

Numéro deux - Voyez-vous en tant qu'élément du chaos. Vous n'êtes pas la seule créature 3D qui est soudainement 

placée là, dans cette soupe de potentiels. Vous êtes l'un des potentiels de la soupe. Voilà pourquoi nous vous 

demandons de proclamer que vous faites partie du système.  

Nous vous disons parfois que vous devriez le posséder et l'intégrer en vous. Certains disent, « Eh bien ! Cela semble très 

facile. Je vais le faire. » Ce n'est pas facile, car vous voyez toujours Dieu comme étant à l'extérieur de vous. Vous dites, « 

Je suis ici et Dieu est là. J'essaie d'arriver à Dieu. » Nous disons que vous devriez plutôt vous voir comme une partie de 

Dieu, donc, comme une partie du système. 

Numéro trois - N'ayez pas peur de mettre les deux pieds dans le bain ou dans la soupe de ce système. Vous pouvez le 

faire de différentes manières. Depuis plusieurs années, nous vous disons que la meilleure chose qu'un Humain puisse 

demander est ceci, « Dieu, dis-moi ce que je dois savoir. »  

En agissant ainsi, vous sautez à pieds joints dans le système. C'est ce qui active le voyage vers ce semblant de chaos. 

C'est la confirmation du fait que vous êtes prêts à passer à l'action, même si vous ne comprenez pas ce qu'il en est ou de 

quoi il s'agit. 

Ainsi, les trois premiers postulats sont au sujet de vous : 

1 - Ne faites aucune supposition ou prétention au sujet de n'importe quoi. 

2 - Voyez-vous en tant qu'élément du chaos, possédez et intégrez le système. 

3 - N'ayez pas peur de mettre les deux pieds dans le bain ou dans la soupe de ce système, mais n'oubliez pas que ce 

n'est pas vraiment un jeu d'enfant, à cause de votre perception 3D. 

Sachez que la plupart des Êtres Humains n'agissent pas de cette façon, et ils ont de la difficulté. La mentalité humaine dit 

qu'ils sont des entités séparées de Dieu, au lieu d'être Un avec Dieu. Vous, qui êtes actuellement assis sur Terre, avez-

vous le sentiment que les enseignements de l'Esprit sont des choses extérieures à vous, les Êtres Humains ? Si vous 

souhaitez utiliser le système chaque jour de votre vie, vous devez vous placer en lui. 

Vous devez mettre les deux pieds dans ce bain ou dans cette soupe. Même si ceci vous semble illogique - selon ce que 

l'on vous a enseigné - cela doit devenir votre réalité. L'estime de soi va entrer en jeu, n'est-ce pas ? Les Êtres Humains 

qui se perçoivent comme étant impuissants ne pourront pas saisir le fait qu'ils sont et qu'ils font partie de Dieu. 

Numéro quatre - Ayez confiance et suivez votre première impulsion. Combien de fois avez-vous dit, « Sacrebleu ! Si 

j'avais suivi ma première impulsion ou écouté mon petit doigt. » ? Ceci fait partie du système, et c'est pourquoi ces 
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choses vous arrivent. Il n'est pas toujours facile de retourner à la première impulsion, car l'ego ou le rationnel prend 

rapidement le contrôle. Vous pouvez dire que c'est l'intuition, mais c'est beaucoup plus que ça. 

Certains Êtres Humains qui sont "spirituellement" éveillés n'ont pas encore développé cette faculté. Ils n'ont pas porté 

attention à cette première impulsion. Pour comprendre le système, il faut commencer par développer et ressentir ce que 

sont l'instinct, la première impression et les "paroles muettes" de votre petit doigt. « Kryeon, comment pouvons-nous 

développer cette faculté ? » Qu'est-ce qui vous empêche d'en faire la demande ? 

Pourquoi ne pas dire, « Cher Esprit ! Je veux entendre, ressentir et reconnaître les signes. Je veux comprendre. » La 

Promesse est que toute question mérite une réponse, mais de quelle manière votre mental va-t-il l'accepter ?  

En ce moment, il y a des Êtres Humains qui ont temporairement supprimé cette faculté, car elle entre en conflit avec leur 

logique. La majeure partie de l'humanité pense avec son cerveau plutôt qu'avec son cœur. Pourtant, la plupart du temps, 

la première impulsion est un processus qui vient du cœur. C'est la connexion du cœur. 

Numéro cinq - Ce postulat est si mal compris. Finis... Sont les jours où l'Être Humain restait bien assis à attendre que 

Dieu fasse quelque chose. Le système est tout autour de vous. Il est là pour combler vos besoins, mais si vous n'ouvrez 

jamais la porte il ne se passera rien. Toutefois, les Humains continuent de prier. Ils disent, « Je veux tellement être guéri ! 

Je désire ardemment avoir ces choses !  

J'aimerais avoir un partenaire dans ma vie ! J'aimerais savoir ce que je dois faire de ma vie ! » Donc, ils passent toutes 

leurs journées à prier et à méditer. Ils ne quittent jamais la maison, puisqu'ils sont constamment en état de prière. C'est 

une drôle de manière d'agir, pour des personnes qui cherchent à rencontrer un partenaire, n'est-ce pas ? Vous devez 

passer à l'action et pousser sur cette porte. 

Vous devez faire le premier pas. C'est la définition du numéro cinq. Cela peut se faire de diverses manières, selon votre 

propre culture. Cependant, cela signifie que vous devez généralement sortir de chez-vous et aller en des endroits où 

vous pouvez interagir avec les potentiels de la synchronicité.  

Peu importe ce que vous cherchez, vous serez impliqués dans le système de l'humanité. Voilà pourquoi vous ne pouvez 

pas rester isolés dans une chambre et attendre les réponses. 

Plusieurs disent, « Cher Esprit, montre-moi ce que je dois savoir. » Ensuite, ils s'asseyent et attendent, mais rien ne se 

passe... Et rien ne se passe... Et rien ne se passe. En désespoir de cause, ils se lèvent et décident d'aller à la librairie 

ésotérique. Pendant qu'ils marchent le long des allées, un livre leur tombe sur la tête.  

Dieu vient de parler ! Ils disent souvent, « C'est exactement le livre que je cherchais. Quelle révélation ! Dieu merci. » Le 

fonctionnement du système est ainsi fait. Vous devez vous lever, agir et foncer. Ensuite, vous arrivez au "gros" postulat 

numéro six, c'est-à dire, la synchronicité. 

Numéro six - La synchronicité est définie comme étant des énergies qui s'alignent selon une intention. Ces situations 

ressemblent au hasard, mais ce n'est pas le cas. Soyez attentifs à ce qui suit, car c'est la clé. Vous avez souvent entendu 

dire que le hasard n'existe pas, mais il y a ceux qui n'ont pas le même système de croyance que vous et qui disent, « 

C'est stupide et c'est faux. »  

La synchronicité ressemble à la coïncidence ou au hasard. Dans la synchronicité, c'est vous qui êtes au bon endroit et au 

bon moment, car vous avez aligné les potentiels avec votre demande. Toutefois, si vous alignez les potentiels et créez la 

synchronicité vous devez donner suite à l'expérience en cours, n'est-ce pas ? 

Vous devez bouger. Ce peut être un appel téléphonique, une communication électronique ou un déplacement personnel, 

mais vous devez vous placer dans des conditions favorables, afin que la synchronicité et le système puissent fonctionner. 

Je dois ajouter qu'il y en a parmi vous qui ne le feront pas, car ils pensent que le fait de rester immobile et en attitude de 

prière est une sorte de chose sacrée.  

Au lieu de cela, essayez de comprendre l'équilibre des choses. Il y a un temps pour demander et un temps pour recevoir. 

Les deux ne se réalisent pas au même endroit ! Si vous passez tout votre temps à demander, la réception n'aura pas lieu. 

Je vais maintenant vous parler de choses pratiques, en ce qui concerne ces six postulats. Nous allons discuter de 

certaines situations et vous montrer comment l'Esprit fonctionne. Quelques-uns connaissent ces choses, mais ils ne les 

ont peut-être jamais réunies. La première et la plus difficile pour les Êtres Humains, est celle de la notion de temps. 

Hier, nous avons dit que votre horloge ou votre chronomètre n'est pas celui de Dieu. Nous avons également mentionné 

qu'il est impossible d'appliquer un cadre de temps 3D à un potentiel interdimensionnel. Cela crée de la frustration chez 

les Êtres Humains, car Dieu ne livre pas les choses lorsqu'ils les demandent, mais plutôt au moment opportun. Au 

moment où ils en ont besoin.  

Selon nous, il est insensé de vous donner une réponse qui sera placée dans vos poches, en attendant que vous arriviez 

à l'endroit où vous "pensez" en avoir besoin. Quand vous la sortirez de vos poches, ce sera probablement une mauvaise 

réponse ! Au lieu de cela, vous devez activer le scénario de la synchronicité et l'énergie du moment. 

Permettez-moi de vous parler d'une situation individuelle d'un Être Humain. Il pensait qu'il utilisait le système, et il agissait 

au meilleur de ses connaissances. En réalité, il ne comprenait pas vraiment son fonctionnement, donc il faisait quelques 
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hypothèses. Cet Être Humain devait s'acquitter d'une tâche un peu lourde. C'était un gentilhomme, et il était contremaître 

dans une usine.  

Il était en charge d'une équipe de travailleurs. Il était un bon "boss" qui aimait et respectait les employés. En outre, il 

connaissait la famille des employés. La direction de l'usine lui avait demandé de réduire le personnel de son groupe de 

travail, donc, il devait licencier un membre de son équipe. 

Ceci représente une épreuve qui est un attribut de la vie incarnée. Quand une situation similaire à celle de notre 

contremaître se présente dans votre vie, vous cherchez à savoir comment la gérer. C'est le moment idéal pour présenter 

une requête honorable à Dieu, n'est-ce pas ? Maintenant, revenons à notre contremaître. Voici ce qu'il fit. Il dit, « Cher 

Esprit, je connais et apprécie cet employé.  

Je connais également sa famille. S'il te plaît, dis-moi comment procéder ? Que dois-je lui dire ? Que dois-je faire pour lui 

? Quelle est la meilleure solution ? Je me fais du souci à ce sujet. » Puisqu'il était un homme spirituel, il s'est évidemment 

agenouillé, avant de poser ses questions. Ensuite, il prit rendez-vous avec l'employé en question, car il devait s'acquitter 

de sa tâche au cours des trois jours suivants, mais il n'avait pas encore reçu de réponse à ses prières ou demandes.  

Il espérait que son intuition allait lui répondre... Mais non. Son instinct était également muet comme une carpe. Il lui 

semblait que Dieu était parti en vacances, même si ce n'était pas le mois de juillet. 

Le deuxième jour, il s'agenouilla à nouveau, « Je sais que j'ai été attentif et que je n'ai pas reçu de réponse. Je dois 

savoir, car je le rencontre demain. Cher Esprit, j'ai un urgent besoin de cette information, afin de pouvoir m'acquitter 

honorablement de cette tâche. Quelle est la meilleure façon d'aborder ce problème ? »  

Silence absolu, aucune réponse. C'est là qu'un Être Humain devient frustré, « Je suis coincé. Dieu ne m'écoute pas. Dieu 

m'ignore complètement. J'ai une affaire importante et urgente à régler. J'ai prié et prié, mais il a totalement ignoré mes 

prières. » C'est là que quelques Humains laissent tomber. 

Évidemment, ils ne connaissent pas le système ! Si vous n'obtenez aucune réponse, que pensez-vous de cette situation 

? Je peux vous dire que dans le système, dans cet endroit que vous percevez comme étant chaotique, il y a beaucoup 

de choses qui se passent. Chère Famille Humaine, comment vous dire d'être et permettre, d'être et permettre... Et de 

faire confiance à l'Esprit. 

Finalement, le troisième jour arriva. L'employé se présenta, et le contremaître suait à plein. Pas encore de réponse. Les 

secondes semblaient être des éternités pour notre personnage principal. Il ne pouvait faire autre chose que "être et 

permettre". En fin de compte, il regarda l'entité qui était assise devant lui.  

Cette dernière lui souriait. Notre contremaître pensait aux enfants de cette entité, et son cœur souffrait. Ce boulot était 

tellement important pour cet homme ! Donc, il commença par lui offrir un café, car il cherchait à retarder la discussion, 

afin de rassembler ses idées. Ensuite, ils s'assirent. 

Mais... C'est l'employé qui prit la parole en premier ! Il lui dit, « Je suis tellement content que vous ayez demandé à me 

voir. Je ne sais pas vraiment comment vous l'annoncer, mais j'ai trouvé un meilleur emploi. Je suis désolé. Je sais que 

nous sommes des amis et que vous comptez sur moi. Cependant, je vais quitter cette usine. Mon nouveau travail va faire 

une grande différence pour ma famille. » 

Le contremaître a souri. Il venait de comprendre que la réponse ne concernait pas la manière de préparer cet homme. 

C'était plutôt lui-même qui devait se préparer à accomplir sa propre tâche ! 

C'est de cette manière que le système fonctionne. Cela s'appelle "la synchronicité", même si vous ne pouvez pas 

déterminer où se trouve la chance, dans ce semblant de chaos. L'Être Humain sera peut-être tenté de dire, « Ouf, quelle 

coïncidence ! » Il n'accordera aucun crédit à sa propre divinité, à lui-même et au système. La réalité est que ceci a été 

dans le système depuis le tout début. 

Ne faites aucune prétention au sujet de la synchronisation. Nous vous le disons depuis le début de notre enseignement. 

Lorsque les Êtres Humains demandent quelque chose, ils s'imaginent qu'ils viennent d'acheter un billet de train. Ensuite, 

ils sont là, tapant du pied et attendant que le train arrive avec Dieu à son bord. Ce n'est pas ainsi que ça fonctionne. Il ne 

s'agit pas du tout d'un billet. C'est la mise en mouvement de la synchronicité sans la notion de chronomètre. 

Nous pourrions dire la même chose au sujet de la livraison des réponses. Les Êtres Humains demandent une chose, et 

ils attendent une réponse complète. C'est ce que vous recevez dans la 3D , n'est-ce pas ? Quand vous achetez une 

automobile, elle ne vous est pas livrée en pièces détachées, n'est-ce pas ? Si l'on vous donnait seulement les pneus 

aujourd'hui et le reste demain, auriez-vous des objections ?  

Toutefois, l'on peut dire que la synchronicité livre la réponse en pièces détachées. Nous voulons dire que la réponse 

n'est pas toujours complète, mais que les pièces manquantes vont suivre. C'est à vous qu'il appartient de les assembler. 

Ne faites pas d'hypothèses sur la manière dont les réponses vous seront livrées. Ne cherchez pas à savoir si elles seront 

complètes ou pas, ni savoir de quel endroit elles proviennent. 

«Kryeon, quel est mon chemin ? Que suis-je supposé faire ? Je veux connaître le but de ma vie. » Nous entendons ceci 

tellement souvent. Ah, chers Êtres Humains ! C'est vraiment une question 3D ! Vous pensez que votre vie est limitée à 

une voie. Ne trouvez-vous pas que c'est très restrictif ? Est-ce que votre vie sur la planète est à ce point limitée ?  
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Vous passez votre vie à demander à l'Esprit, « Quelle est donc cette chose que je dois accomplir ? Je la cherche sans 

cesse, mais je ne l'ai pas encore trouvée. » C'est comme si vous deviez finir par trouver un prix qui porte votre nom, sur 

votre route.  

Ensuite, vous le travailleriez pendant le reste de votre vie. Ah, chers Êtres Humains ! Vous n'avez aucune idée de "Qui 

vous Êtes". Vos potentiels sont tellement complexes. Nous vous l'avons déjà dit, mais vous devez l'entendre de nouveau 

dans le contexte de cet enseignement. Votre voie sacrée est dans l'ADN que vous avez en ce moment.  

L'ironie du sort est que vous êtes peut-être inconsciemment dans votre voie sacrée, même si vous continuez à présumer 

de la manière dont cette voie sacrée doit fonctionner. Donc, vous êtes assis sur le plancher et vous vous lamentez. Vous 

dites, « Dieu ! Quelle est ma voie ?» 

Le système a besoin de phares pour ancrer de la lumière. Où habitez-vous ? Où travaillez-vous ? Est-ce que 

l'atmosphère est lourde dans votre lieu de travail ? C'est peut-être le bon endroit et le bon moment pour faire briller votre 

lumière et l'ancrer sur Terre. La lumière doit être apportée dans les endroits obscurs, afin de créer une ambiance sacrée.  

Vous êtes peut-être la seule personne qui peut maintenir sa lumière et sa joie dans cet endroit, car vous savez comment 

vous y prendre. Oui, sauf que pendant tout ce temps, vous dites, « Je ne fais jamais rien de bien pour les autres. Je dois 

connaître ma voie sacrée, afin de m'y engager immédiatement. » Voilà que vous vous frustrez, car vous ne comprenez 

pas que vous faites exactement ce dont le système a besoin.  

Chaque jour où votre lumière brille, elle permet à la lumière divine d'entrer dans l'endroit où vous êtes. Il arrive souvent 

que vous êtes la seule personne de cet endroit qui fasse briller sa lumière. Avez-vous déjà pensé à cela ? Il y a autant de 

voies sacrées qu'il y a de jours dans une année. C'est la synchronicité. Quelle est votre passion ? Si vous la suivez, c'est 

là que votre voie sacrée vous mènera. 

Vous pouvez cheminer sur d'innombrables routes. Pourtant, beaucoup d'Humains se limitent à une seule voie. Certains 

se disent, « Je serai un guérisseur. » Ils pensent que c'est ce que Dieu veut, et ils ont déjà tout planifié. Ils ont présumé - 

d'une manière limitative - qu'ils avaient eu une sorte de rencontre avec Dieu et que ce dernier leur avait confirmé ce fait. 

Sans qu'ils s'en doutent - à leur insu - ils se sont eux-mêmes créés une entente avec eux-mêmes. Dieu n'était même pas 

là. 

Ensuite, ces Humains rencontrent des obstacles et se disent, « Comment est-ce possible ? Je suis supposé être un 

guérisseur. » Ils ont présumé que ce qu'ils "voient" doit nécessairement être leur voie sacrée. Ce n'est pas de la 

synchronicité. L'on pourrait dire qu'ils font "cavalier seul", car ils ne sont pas en synchronisme avec le système.  

Ils appliquent leur propre vision 3D . Il est parfois difficile d'expliquer une telle situation à des créatures qui travaillent 

quotidiennement dans cette réalité. Elles doivent faire la différence entre ce qu'elles ont imaginé pour elles-mêmes, et la 

"synchronicité" du système global qui est là pour elles. 

Ceci nous amène à la prochaine question. Quelle est la voix de Dieu ? « Cher Esprit, je suis en attente des réponses. J'ai 

besoin d'avoir des détails. » Ensuite, les Humains pensent qu'ils vont entendre une voix dans leurs cerveaux, ou peut-être 

que ce sera écrit sur le mur !  

Je vous répète que la raison pour laquelle nous vous disons de suivre votre toute première impulsion ou votre instinct, 

est que le véhicule de communication est l'intuition. Cette intuition est le produit de la synchronicité. C'est le vrai moyen 

de communication entre Dieu et les Êtres Humains...  

C'est le système. Les Humains ne l'aiment pas tellement, car ils pensent que cela provient d'eux-mêmes au lieu de venir 

directement de Dieu. Après tout, ils attendent une réponse de Dieu, non pas d'eux-mêmes. Il arrive parfois qu'une 

pensée jaillisse dans votre esprit, et vous dites, « 

Eh ben ! J'ai pensé à cela par moi-même, car ça ne peut pas venir de Dieu. » Oui, elle provient bel et bien de lui. En 

réalité, c'est vous qui utilisez la synchronicité, parce que vous avez donné votre accord avec votre intention et que vous 

êtes passés à l'action. Ne méritez-vous pas de recevoir ces messages de cette façon ?  

N'êtes-vous pas des Êtres sacrés ? Que dites-vous de votre divinité intérieure ? L'intuition est la clé. C'est ainsi que les 

choses fonctionnent. Évidemment, la supposition générale est que Dieu est grand et que vous êtes petits. 

Par conséquent, Dieu ne peut pas parler à travers vos propres pensées, selon votre système de croyances. Essayez de 

vous habituer à l'intuition. Voyez-la comme étant la réponse à vos questions. Quand mon partenaire a commencé ce 

processus de channelling il ne le croyait pas. Même s'il m'avait ouvert sa porte, et même s'il recevait des messages, il ne 

le croyait pas.  

En plus de la validation de celles et ceux qui savaient que c'était véridique, son intellect ou son mental lui disait encore, « 

C'est moi qui crée ceci de toutes pièces. » La raison de ceci est que, lors d'un channelling, vous avez l'impression que le 

cerveau Humain est impliqué. En fait, le cerveau est et doit être impliqué, car tout doit être connecté à la Source : votre 

ADN, votre état émotionnel et votre intellect. 

Il a finalement lâché prise et réalisé que le channelling faisait également partie de sa propre divinité. C'est à ce moment-

là que la communication s'est améliorée. Faites confiance à votre intuition, car ce sont les mots de Dieu. Certains ont 
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même dit que ce sont des messages du Saint Esprit. C'est une autre manière de parler de votre Soi-Supérieur ou de 

votre Divinité Intérieure, peu importe le nom que vous lui donnez.  

Les divers systèmes de croyances utilisent plusieurs noms pour qualifier l'énergie, mais c'est toujours au sujet de la 

façon dont vous recevez les messages. Voyez-vous que vous faites partie du système ? 

Il y a également eu beaucoup de questions au sujet des entreprises. Je vous ai dit que ce message serait pratique, donc, 

je vais vous donner deux exemples. Voici un conseil pour celles et ceux qui tentent de cocréer leur propre travail, afin de 

pouvoir développer l'abondance nécessaire dans votre société.  

Afin de "gagner" votre vie, comme vous dites. Premièrement, sachez que Dieu n'ignore pas ce fait. Il connaît la société 

dans laquelle vous vivez. L'Esprit comprend que vous avez besoin de l'abondance pour payer le logement, le vêtement, 

la nourriture, les déplacements, etc. Dieu n'est pas contre l'argent ! Dès que vous aurez bien compris et intégré ceci, 

vous serez plus en paix avec vous-mêmes. 

C'est à vous qu'il appartient de manifester l'abondance nécessaire dans votre vie, à travers la synchronicité. En d'autres 

mots, votre système monétaire fait partie du système. Il est aussi divin que n'importe quelle autre partie, si vous le traitez 

de manière spirituelle. 

Est-ce que quelqu'un vous a déjà dit que l'esprit veut que vous souffriez un peu ? Dieu a-t-il déjà demandé d'aller 

travailler à pied, au lieu de prendre votre automobile ? Vous a-t-il déjà demandé de cesser de manger ? Vous a-t-il déjà 

demandé de dormir à la belle étoile durant la saison d'hiver, au lieu d'habiter un logement convenable ? Est-ce ainsi que 

doivent vivre les Phares de Lumière ?  

Quand les autres vous regardent, est-ce qu'ils disent qu'ils aimeraient être comme vous : indigents, malheureux, affamés 

et gelés jusqu'à l'os ? C'est insensé, n'est-ce pas ? En effet, c'est tout le contraire. L'Esprit souhaite que vous viviez dans 

l'abondance. Cette dernière signifie qu'à chaque jour vous aurez tout ce dont vous avez besoin, et que vous serez dans 

la joie et la paix. Comment pouvez-vous maintenir et faire briller votre lumière, si vous êtes en mode de survie ? 

Quelle est votre source pour l'abondance ? Vous faites-vous du souci à ce sujet ? Considérez-vous qu'elle fait partie du 

système ? La confiez-vous à l'Esprit ? Est-ce que vous cherchez à la séquestrer, en pensant que Dieu ne comprend pas 

le système monétaire de cette planète ? Bénis soient les Êtres Humains qui intègrent tout ce qui est dans leur société et 

en eux-mêmes !  

Bénis soient les Êtres Humains qui agissent au nom de leurs Divinités Intérieures ! Ces Phares de Lumière sont en santé, 

équilibrés, mobiles et adaptables. Ce sont eux qui font la différence sur la planète Terre. C'est ça, votre "business" ou 

votre mission ! 

Le système monétaire est une énergie qui peut vous mettre au défi, si vous le voyez comme une horde, une source de 

souci ou hors de votre contrôle. Il peut devenir une sorte de dieu ou une énergie intouchable. Voilà pourquoi nous vous 

invitons à le voir comme étant simplement une pièce de votre boîte à outils, ni plus ni moins. Tout comme la compassion 

et la joie. La peur du manque crée effectivement "un manque". 

Une autre partie des affaires ou du business se rapporte à l'association avec quelqu'un dans une entreprise. Il serait bon 

d'utiliser le système que je viens de vous parler, celui de la synchronicité et des potentiels. Essayez de trouver quelqu'un 

qui vous aime "spirituellement".  

Ce partenariat va durer aussi longtemps que vous le souhaiterez, et il n'y aura jamais de trahison. Entourez-vous de 

celles et ceux qui aiment votre cœur, et l'association va durer. Je parle de choses et entreprises financières. Je parle de 

tout ce que vous faites dans votre société. « Eh bien ! C'est étrange. Kryeon parle maintenant de commerces, 

d'entreprises et d'institutions financières. » 

En effet, c'est ce que je fais. Si vous vivez dans une société, cela signifie qu'elle fait partie de vous et que vous faites 

partie d'elle. La même chose s'applique pour votre culture. Alors, pourquoi ne pas utiliser les outils divins que vous avez, 

et profiter de ce partenariat entre vous et votre société ? Il n'y a pas de séparation entre le monde des affaires et les 

choses spirituelles de Dieu.  

Toutes ces choses font partie de votre vie quotidienne, et elles sont vues comme étant l'énergie de votre époque sur 

Terre. Certains désirent les séparer et dire que quelques-unes sont sacrées, alors que d'autres le sont moins.  

Dans ce cas, ils ne considèrent pas la totalité de leur tâche sur la planète. Nous vous répétons que si vous voulez 

maintenir l'énergie de lumière sur cette planète, vous devez considérer tout ce que vous faites comme des choses 

sacrées. Peu importe où vous allez, vous devez considérer que vous êtes toujours dans le système de Dieu. 

Les associations et les relations sont difficiles. Il y a encore des anticipations concernant le ou la partenaire idéale, mais 

ça ne se passera peut-être pas comme vous l'aviez imaginé. Il y aura peut-être plusieurs rencontres pendant une 

certaine période qui, avec le temps et la synchronicité, vont devenir évidentes.  

Permettez-moi de vous révéler une chose au sujet de la relation - une relation romantique. Ceci concerne les 

célibataires, mais ça s'adresse également aux couples, car ces derniers pourront enseigner le fonctionnement du 

système à leurs enfants. 
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Vous êtes-vous jamais demandé pourquoi vous êtes si individuellement différent de la personne idéale que vous désirez 

rencontrer ? Vous avez une idée de ce que vous pouvez accepter et de ce que vous refusez. D'où viennent ces attributs, 

puisque vous savez que vous êtes tous différents ? Laissez-moi vous dire que dans le système, il y a des synchronicités 

et des potentiels qui pourraient concerner la personne idéale que vous cherchez. 

Donc, des désirs naissent dans votre propre conscience, et ils sont destinés à rencontrer les synchronicités de la 

personne idéale qui est dans le système. C'est comme le "retour de l'ascenseur". Vous rencontrez la personne idéale, et 

vous savez que ce n'est pas un événement dû au hasard. Même si vous êtes tous différents, c'est le désir des attributs 

spéciaux qui a mis la synchronicité en mouvement.  

Ce ne sont pas seulement des choix personnels. C'est l'instinct ! Dans ce système, il y a un potentiel qui ressemble 

exactement à la personne que vous souhaitez rencontrer. Je ne parle pas au sens figuré. Qu'en pensez-vous ? Ce n'est 

pas seulement ce que vous pensez vouloir. Ce sont vos choix personnels qui ont été placés là, parce que vous en avez 

fait la demande. 

Je vais maintenant vous parler de Marie, cette personne qui fait des hypothèses comme les autres. Elle est un Phare de 

Lumière, célibataire, et elle cherche un partenaire de vie. Marie adresse une prière à Dieu, « Je veux un partenaire, et je 

peux le visualiser. Il a de grands yeux bruns, des sourcils un peu touffus, et il porte une barbe. J'aime les hommes 

barbus. » Très spécifique, n'est-ce pas ?  

Cependant, Marie savait très bien qu'elle cherchait un homme ayant cette physionomie. Elle ajouta, « Dieu, présente-moi 

cet homme. Je vais être patiente. Je vais attendre. Présente-moi un homme comme ceci. »  

Un homme s'est effectivement présenté dans sa vie. Il lui dit, « Je t'ai observée, et j'aimerais t'inviter à une danse 

familiale, une réunion de famille. C'est un festival familial que nous faisons une fois par année. Je ne sais trop comment 

dire, mais... Est-ce que tu accepterais de venir danser avec moi ? »  

Ouais ! Cet homme n'avait ni sourcils touffus ni grands yeux bruns. Il n'était pas du tout "son type". Qui plus est, il ne 

portait même pas une barbe. Marie aurait normalement dit non, car elle savait très bien que ce n'est pas ce qu'elle veut. 

Elle aurait dit non, parce que ce n'était pas ce qu'elle avait demandé à Dieu. 

Toutefois, elle avait entendu dire ou lu à quelque part, une information qui disait, « Ne supposez rien, ne faites pas 

d'hypothèses ! » Elle réfléchit profondément à ce sujet, car elle était placée devant un dilemme. Elle ne voulait pas lui 

dire non, mais elle ne voulait pas qu'il pense qu'ils allaient peut-être devenir des partenaires de vie. Elle ne voulait pas le 

blesser. 

Marie prit une décision rapide. Elle dit, « Très bien, j'accepte. Après tout, ça ne peut pas nous nuire. Qu'avons-nous à 

perdre ? » Lorsqu'ils arrivèrent à la réunion familiale, l'homme devint soudainement très embarrassé. Il lui dit, « Marie, je 

n'ai pas été honnête avec toi. Je te demande de me pardonner. » 

Après une brève pause, il ajouta, « J'ai un frère qui est extrêmement timide, et... Il voulait vraiment te rencontrer. » Marie 

regarda ce "frère timide". Il avait des yeux bleu-foncé, des sourcils touffus et il portait une barbe !  

Elle sourit et se dit à elle-même, « J'ai tout ce que j'avais demandé, sauf la couleur des yeux. C'est bon, j'accepte ! » En 

effet, c'était lui ! Voyez-vous où je veux en venir ? Vous avez tendance à présumer ou faire des hypothèses, sauf que 

votre vision humaine n'est pas à 100 % précise, car elle est voilée par votre limitation 3D . Cependant, vous êtes assez 

intuitifs et sensitifs pour savoir ce qui vous convient. 

Si Marie avait pris une décision 3D , elle aurait dit non à l'invitation de cet homme. Elle aurait pu se dire qu'elle préfère 

attendre celui qu'elle a demandé, mais elle a honoré la synchronicité. Les personnes qui essaient de tout comprendre 

dans leur perception 3D ne connaissent pas le système. Elles ne comprennent pas vraiment la synchronicité. Chers 

Êtres Humains, n'essayez pas de comprendre ce système, utilisez-le.  

Soyez attentifs aux invitations et suivez votre intuition, car il n'y a pas deux cas qui sont pareils. Parfois, il faut que 

plusieurs personnes soient impliquées dans ce processus, afin que vous soyez dirigés vers les potentiels du but final, 

mais vous devez vous permettre d'être flexibles et aller où vous le devez. Permettez à votre intuition de vous rendre ce 

service. 

Nous avons presque terminé. La cocréation est l'une des choses les plus difficiles à expliquer. Nous pouvons vous 

raconter plusieurs histoires, mais les lois demeurent les mêmes. La première est, « Ne présumez pas, n'anticipez pas, ne 

faites pas d'hypothèses. » Voici une autre petite histoire. Il y a un Être Humain qui essaie de cocréer une automobile pour 

lui-même.  

Il ne peut pas aller chez un concessionnaire de voitures neuves ni chez un marchand de voitures usagées, car il n'en pas 

les moyens financiers. Il a besoin d'un miracle. « Dieu, donne-moi une automobile. J'en ai besoin pour me rendre à mon 

travail. Je dois manifester une automobile. » Écoutez bien ceci, puisque plusieurs d'entre vous ont déjà été dans une telle 

situation. Je vais maintenant vous donner une autre information pratique, concernant le fonctionnement du système. 

Un beau jour, un ami lui dit, « Je ne connais rien au sujet des automobiles, mais je connais quelqu'un qui peut te 

conduire à ton travail, avec son automobile. » C'est là que beaucoup d'Êtres Humains diraient, « Non ! Je n'ai pas besoin 
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qu'on me conduise au travail. J'ai besoin d'une automobile. Je vais perdre mon temps, en me faisant conduire au travail. 

J'ai besoin de trouver une automobile. »  

Toutefois, cet Être Humain connaissait le système et la synchronicité. Il saisit l'opportunité. Lorsqu'il engagea la 

conversation avec le conducteur, ce dernier lui dit, « Sais-tu que je souhaite vendre mon automobile ? » Vous connaissez 

certainement le reste de cette histoire. Évidemment, il a acheté l'automobile. Voilà comment l'Esprit fonctionne.  

En dehors de la boîte logique et à l'intérieur de ce qui ressemble au chaos, il y a une merveilleuse réponse. C'est de 

cette manière que les filaments du treillis se connectent aux potentiels d'énergie. Si un Être Humain veut utiliser le 

système, il n'a qu'à comprendre qu'il en fait partie, et commencer à manifester son intention pure.  

Cependant, la majeure partie de l'humanité pense que c'est illogique et même stupide. Selon elle, le hasard ou les 

coïncidences ne peuvent pas être planifiées. 

Maintenant, vous savez qu'il y a un système qui est prêt à manifester des choses ou des événements pour vous. Ah ! Il y 

aura des défis et des apprentissages. N'est-ce pas ainsi que les choses fonctionnent ? N'oubliez pas que les réponses de 

vos efforts de cocréation flottent déjà dans le système... Si vous lui permettez de travailler pour vous.  

Nous sommes sur le point de clore la discussion, et nous allons quitter cet endroit. Nous ne sommes pas assis ici, en 

Espagne, à cause du hasard, car la synchronicité est claire. Celles et ceux que vous avez rencontrés au cours de cette 

fin de semaine font partie de ce mon partenaire appelle "l'Équipe de Kryeon". C'est la synchronicité qui les a amenés ici.  

Ce n'est pas une coïncidence. Le fait que vous soyez en train d'écouter ou lire ce message, n'est pas un événement 

accidentel. Maintenant, que dites-vous de cette guérison ? Êtes-vous prêts ? Commencez-vous à comprendre ?  

Peut-être n'êtes-vous pas venus simplement pour obtenir une guérison de Kryeon. Dans cet auditoire, il y a peut-être une 

personne que vous devez rencontrer et qui a une réponse pour vous. La motivation ou raison qui vous a amené ici va 

peut-être en créer une autre, lors de votre départ de ce lieu. 

Aujourd'hui, avez-vous changé votre manière habituelle de fonctionner, afin de rencontrer quelqu'un que vous ne 

connaissiez pas ? Il n'est jamais trop tard. À présent, vous savez que dans ce groupe, il y a peut-être des personnes qui 

sont venues ici dans le but d'en rencontrer d'autres, car elles ont activé la synchronicité. Elles ont peut-être une réponse 

qui vous aidera dans votre cheminement actuel.  

Avez-vous saisi cette opportunité ? Ceci fait partie du libre arbitre ou du libre choix de l'Être Humain. Je vous répète que 

le système est grandiose, et qu'il est présentement en activité dans ce lieu. Béni soit l'Être Humain qui est venu ici pour 

une guérison, car c'est actuellement un fait accompli. Cette chère entité va réaliser qu'un réveil vient de se produire dans 

son ancienne âme, et elle va se dire, « 

En effet, je suis une divine entité. » Si cette guérison a eu lieu, c'est que tu as été aidé par l'amour de la famille qui 

t'entoure. C'est le message de Kryeon. 

Permettez qu'un changement se réalise en vous, avant de quitter cet endroit ou de terminer cette lecture. Sachez que 

Kryeon ou l'Esprit n'est pas seulement ici. Sachez que votre lignage n'est pas seulement ici. Votre lignage spirituel est 

partout où vous êtes sur la planète. Il est disponible partout et en tout temps. C'est ainsi que sont Kryeon et l'Esprit.  

Nous sommes la "Famille" qui a répondu à votre appel de ce jour. Chers Êtres Humains, les choses fonctionnent de cette 

manière. Avez-vous ressenti l'amour qui émanait d'un Être Humain vers un autre ?  

Avez-vous ressenti que cet amour passait aisément à travers les barrières culturelles et linguistiques ? Notre message 

avait pour but de vous placer dans un espace neutre où vous pourriez réaliser que vous avez toutes et tous un point 

commun, c'est-à-dire que vous faites partie de la famille de Dieu.  

Il nous est difficile de quitter cette ambiance – ces moments où vous permettez à Kryeon d'entrer dans votre réalité 3D . 

Ce sont de merveilleux moments pour nous. 

Et c'est ainsi. 

 

 

L'HISTOIRE DE L'HUMANITÉ 
8ème croisière annuelle en Mer Méditerranée - Août et septembre 2007 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je suis en train de discuter avec mon partenaire. Je lui 

donne un aperçu de ce que je lui demande de faire, et cela le rend nerveux. Quand nous entrons dans ces domaines 

spéciaux, il est important que les nouvelles informations soient correctement transmises. C'est une situation unique, car 

nous allons voyager au-dessus, en dessous et sur les océans, en plus de voyager au-dessus de la terre ferme.  
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C'est une déconnexion avec l'énergie que vous avez toujours connue, mais ceci va permettre d'élargir la perception ou la 

bande passante de communication, entre l'émetteur et le récepteur. Nous profitons de ce fait pour vous offrir de 

l'information inédite. 

Donc, à partir de ce moment, je vais vous donner de l'information sur l'histoire de la Terre, depuis le début de l'humanité. 

Je vais vous révéler des événements en ordre chronologique. Nous vous avons déjà parlé de certains événements 

survenus ici et là, dans votre histoire, mais c'est la première fois que nous vous en faisons un sommaire chronologique. 

En outre, nous allons ajouter de l'information métaphysique. 

Nous commençons par vous dire que le plan de la Terre est une chose qui fait partie de chacun de vous. C'est une 

chose qui fait partie de votre intuition. Nous vous le disons depuis presque 19 ans, mais nous ne vous avons jamais 

révélé la longueur de temps de votre voyage ou de votre séjour sur la planète Terre.  

Selon le plan original, les Humains ou les anges déguisés en Êtres Humains doivent rester pendant combien de temps 

sur cette planète ? Quel était le principe premier ou sa raison d'être ? À quel point en êtes-vous rendus dans cette 

chronologie ? Comment est-ce que tout ceci a commencé ? Ce plan a-t-il été modifié ? Si oui, quelles sont les 

modifications qui ont été appliquées ? C'est quoi au juste, ce libre arbitre ou ce libre choix qui a changé l'histoire ? Nous 

allons maintenant en discuter. 

Chers Êtres Humains, bien que ceci puisse ressembler à un cours d'histoire ou de géologie, il y a des anges qui sont 

assis sur vous et qui vous présentent de grandes informations au sujet de QUI et de CE que vous Êtes. Si ces choses ne 

vous intéressent pas, vous pouvez peut-être rester calmement assis et permettre que l'on vous baigne les pieds. Est-ce 

que cela vous va ?  

Nous utilisons le "troisième langage" pour communiquer avec vous, indépendamment des langues tridimensionnelles qui 

sont parlées ici (anglaise et espagnole). Nous disons que ces communications sont faites au moyen du "troisième 

langage", car le chiffre trois est un catalyseur. D'autres choses sont transmises en même temps, dans le langage 3D . 

Elles vont dans votre cœur et dans votre structure cellulaire.  

Pendant que vous êtes assis dans cette énergie, des choses peuvent changer en vous, si vous êtes ouverts et que vous 

le permettez. 

 

L'histoire de l'humanité sur la planète Terre 

La Terre est très vieille, mais l'humanité ne l'est pas. L'évolution biologique a été très longue. En effet, la biologie de la 

planète a évolué selon un plan qui n'est pas nécessairement conforme à la pensée limitée de quelques Humains. 

Permettez-moi de vous amener dans le passé, tel que je le vois...  

Tel que les pierres le voient. Laissez-moi vous brosser un tableau de la situation de la planète. En ce moment, je montre 

un énorme panorama et plusieurs faits à mon partenaire. Il fera quelques pauses, afin de bien comprendre ces choses, 

car ce message sera transcrit et lu par des milliers de personnes. 

Si nous reculons de 100 000 ans, nous avons le commencement de ce que vous appelleriez "l'Être Humain illuminé". 

C'est tout, seulement 100 000 années. Ah ! Il y a eu un développement humanoïde bien avant cela, mais l'on pourrait 

dire que l'Être Humain n'avait pas d'équipement spirituel dans son ADN. C'était seulement une biologie. Vos 

anthropologues vont vous parler de l'âge de l'humanité.  

Ils vont creuser le sol, sortir des ossements et vous parler de plusieurs hypothèses sur l'âge possible de l'humanité, en 

se basant seulement sur l'évolution de la créature physique. Ils ne tiendront pas compte du scénario où des êtres 

angéliques ont commencé à faire partie de l'ADN humain. 

Je vais vous parler de l'histoire à laquelle j'ai souvent fait allusion. Commençons par un bref aperçu de la situation. Il y 

avait alors plusieurs formes biologiques qui évoluaient. Il y avait jusqu'à 20 genres d'Êtres Humains sur la planète, et vous 

anthropologues en ont identifiés plusieurs. Savez-vous qu'ils étaient très différents les uns des autres ? Certains avaient 

des têtes de formes différentes, et d'autres avaient même des queues.  

Vingt genres d'Êtres Humains qui existaient ensemble. Cela fait partie de l'évolution normale de la planète. Regardez la 

variété de mammifères qui existe sur la planète. C'est ainsi que la nature opère, et tout a bien fonctionné, même au cours 

de ces 100 000 années de votre passé. Vingt genres d'Êtres Humains en voie de développement. L'évolution ou le 

développement était plus rapide en certains endroits, et vos anthropologues le savent. 

Cette évolution avait pris naissance en plusieurs endroits de la planète. Il y avait des endroits que vous pourriez appeler 

l'Europe de l'Ouest, le Moyen-Orient, ou d'autres coins de terre peu connus, tel que le Centre de l'Océan Pacifique ! Je 

vais expliquer davantage dans un moment. L'évolution créait, lentement mais sûrement, plusieurs genres d'Êtres 

Humains. Tout comme la nature le fait avec les autres choses.  

Ensuite, la planète Terre a intentionnellement été modifiée, selon un concept sacré. Suite à ce concept sacré, cette 

planète a été visitée par des créatures éclairées et bienveillantes qui n'étaient pas des anges. Il est difficile d'expliquer 

une telle chose, mais elle a bel et bien eue lieu. Écoutez, la vie abonde partout dans cet Univers. Certaines créatures 
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sont en apprentissage comme vous, et d'autres ne le sont pas. Il y a des créatures biologiques qui vivent sur des 

planètes ayant une atmosphère comme la vôtre, sauf que la guerre est inexistante.  

Elles vivent sereinement et elles savent pourquoi elles sont là. C'est ce qu'elles ont librement choisi. Elles représentent 

des sociétés qui sont deux fois plus vieilles que la Terre. Donc, ce groupe existait déjà depuis longtemps, avant de venir 

visiter la Terre. Il existe encore au moment où je vous parle. Il est situé à des années-lumière de votre planète, mais il 

peut facilement venir sur Terre.  

Il est venu sur votre planète dans le but de planter des graines sacrées dans votre ADN. Il avait la permission de le faire, 

et cela faisait partie du plan. Il avait le consentement de tous les êtres angéliques dans l'Univers. Ce n'était pas un 

accident ou un plan de conquête. Il accomplissait sa tâche bienveillante. 

Je parle d'un groupe qui a fait couler beaucoup d'encre sur votre planète. Il s'agit des Pléiadiens. Quand vous parlez des 

événements où ces créatures viennent et influencent toute la planète, il y en a qui disent, « Cela doit certainement être 

une chose inappropriée. Cela doit fatalement provenir du diable. Cela n'est pas vrai. »  

Pourtant, ces événements sont bien réels, et ils sont une sorte de bénédiction ou d'apport bénéfique à l'évolution. Il y a 

eu beaucoup de désinformation au sujet des Pléiadiens. Si vous pouviez les voir, en ce moment, vous constateriez qu'ils 

vous ressemblent beaucoup ! Si un jour, vous vous trouvez dans un endroit approprié, ils viendront à votre rencontre.  

Ils vous appelleront sœur ou frère, et si vous prélevez un échantillon de leur structure cellulaire, vous verrez que cette 

dernière est très ressemblante à la vôtre. Voyez-vous, ils ont les graines de l'illumination de la race Humaine. Ils ont une 

grande sagesse et ils aiment la Terre, car vos corps biologiques sont en quelque sorte une partie de leur "semence 

d'étoiles". 

Il est difficile vous décrire cet événement dans un langage 3D. Du fait qu'ils sont ce que l'on pourrait appeler inter-

stellaires et interdimensionnels, à cause de leur grande sagesse et connaissance, ils ont apporté deux couches 

additionnelles d'ADN à l'humanité.  

Ces deux couches ont été apportées en même temps, mais elles furent appliquées à une seule race d'humains, celle 

que vous connaissez actuellement. Il y avait seulement une race qui était prête à recevoir ces cadeaux - ces deux 

couches additionnelles. Demandez-le à vos anthropologues.  

Ah ! Ne leur parlez pas des Pléiadiens ! Demandez-leur plutôt ce qui est arrivé aux Êtres Humains, depuis environ 100 

000 ans. Ils vous diront qu'il s'est produit une sorte de phénomène naturel et inexplicable qui a fait que seulement une 

race d'Êtres Humains a émergé sur la planète. Qu'en est-il des 19 autres races ?  

Elles sont lentement et finalement arrivées à l'extinction, car elles ne pouvaient pas rivaliser avec la race qui avait un 

nouvel ADN. C'est contre-intuitif à la nature, et ça devrait faire froncer les sourcils à celles et ceux qui se questionnent 

sur la "sélection naturelle". Si vous doutez de ce que je vous dis, je vous suggère de faire des recherches, afin de 

déterminer si je suis en train de fabuler ou de vous parler d'une grande vérité.  

Cet événement est devenu l'histoire de la création, selon plusieurs mythologies de la planète. Puisqu'il s'est réalisé 

récemment et très rapidement dans l'histoire de la Terre, il donne l'impression que tout a été fait en même temps ou en 

un temps record, sans que l'évolution des choses ait eu le temps de prendre place. Voilà pourquoi certains pensent que 

l'évolution n'a pas existé, et que Dieu a créé instantanément les Humains. Vous voyez ?  

Il y a des graines de vérité dans toutes choses, mais elles sont souvent placées dans des boîtes 3D , afin de les rendre 

plus faciles à expliquer. Un jardin magnifique, ainsi que la tentation représentant le bien et le mal. En effet, cela se 

rapproche de la vision métaphysique de ce qui s'est passé quand une race d'humains a reçu ses deux nouvelles 

couches d'ADN.  

Ces dernières représentaient une prise de conscience, car cette race a soudainement commencé le processus de la 

dualité, c'est-à-dire, la prise de conscience de la lumière et de l'obscurité. 

Ces deux couches additionnelles constituaient la mise en place du test de la Terre, et elle allait devenir la seule planète 

contemporaine du libre choix. L'une des deux nouvelles couches d'ADN contenait les Archives Akashiques des âmes 

angéliques qui viendraient faire des séjours d'incarnation dans des corps Humains.  

L'humanité commencerait à devenir spirituelle - pas immédiatement, mais très très lentement, après un autre délai de 50 

000 ans. Les anges commencèrent le processus du va-et-vient sur la planète, en utilisant des corps Humains comme 

véhicule, afin de créer ce test de la Terre. C'est seulement à ce moment-là que l'Être Humain a commencé à devenir ce 

que vous voyez actuellement. 

 Cela signifie que l'humanité ayant une capacité spirituelle est âgée de seulement, plus ou moins, 50 000 ans. Un temps 

relativement très court, si l'on se base sur l'estimation de l'âge de la Terre, selon vos scientifiques.  

À ce moment-là, la Terre était différente. Donc, j'aimerais vous ramener 40 000 ans en arrière. Nous avons là, une grande 

civilisation de la planète qui a existé sous une forme élémentaire pendant plus de 5 000 ans. C'était la plus grande 

société que la planète avait jamais connue. Non pas en nombre, mais en conscience.  
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Ce n'était pas une civilisation que vous alliez reprendre ou imiter plus tard, car elle faisait partie de la mise en place 

originelle de l'humanité. Je parle des Lémuriens ou de la civilisation lémurienne. Je ne vous ai jamais parlé de la 

longévité de cette société, mais je vais maintenant le faire. Que diriez-vous d'une société qui a duré plus de 20 000 ans ?  

Les Lémuriens vivaient en paix. Cela éliminerait tous les records de longévité des sociétés terrestres enregistrés dans 

votre histoire, n'est-ce pas ? Aucune société de votre histoire ne s'approche de la longévité de celle des Lémuriens. 

Les scientifiques diraient, « C'est impossible, car les sociétés n'existaient pas dans ce lointain passé. » En effet, il n'y a 

pas de preuves. Chers Êtres Humains, ce n'est pas un hasard ou un accident, car la planète fait un travail excellent dans 

l'élimination des vestiges d'anciennes civilisations. Regardez les études de votre histoire actuelle, et vous ne verrez rien 

qui va plus loin que 4 000 ans en arrière !  

Tout a été baratté, "biologiquement" composté, labouré, délavé et matériellement perdu à jamais. Cette terre où habitait 

jadis la société lémurienne est maintenant recouverte par le milieu de votre océan Pacifique. L'effacement est complet. 

Il y a environ 50 000 ans, la société lémurienne a pris naissance. Il lui a fallu 10 000 années pour s'unifier, et un autre 

délai de 5 000 années pour en arriver à un centre commun de commande ou gouvernement central. Les Lémuriens 

avaient développé une civilisation mature qui avait de grandes connaissances. Souvenez-vous que les choses duraient 

très longtemps, car tout se déroulait lentement, durant les débuts du développement de l'humanité.  

Les Lémuriens devaient passer des centaines d'années pour faire ce que vous faites actuellement en une année. Le 

langage n'était pas tellement développé, les communications étaient nouvelles, les voyages étaient très lents, et 

l'individualisme ou la souveraineté n'avait jamais été essayé.  

Vous pouvez maintenant assister à deux réunions en une journée, alors qu'il leur fallait deux ans et même plus, pour ce 

faire. Leur notion de temps était très différente de la vôtre, car ils avaient une conscience quantique. Leur état d'être était 

presque intemporel. 

Permettez-moi de vous emmener en Lémurie et de vous décrire comment était la Terre à ce moment-là, car c'était très 

différent. Il y en a qui vont rire, se moquer ou tourner en ridicule ces déclarations. L'océan Pacifique est immense ! 

Certains peuvent dire, « Vous devez reculer des millions d'années, si vous voulez retourner au temps où l'océan 

Pacifique n'existait pas. »  

Ce n'est pas ce que j'ai dit. J'ai seulement parlé de la partie où les Lémuriens habitaient. Laissez-moi vous brosser un 

tableau de la situation. La déclinaison de la Terre était alors de 28° par rapport à son axe. L'inclinaison ou la déclinaison 

de la Terre n'était pas la même que celle d'aujourd'hui. En outre, du point de vue géologique, la planète était très 

différente, si vous retournez 40 000 ans en arrière. Vous étiez à la fin de la plus grande période glaciaire que la planète 

ait jamais connue.  

La température de cette planète est dépendante de la masse d'eau à sa surface. Les cycles d'eau à la surface de la 

planète contrôlent la température et les vents. Je suis en train de vous montrer à quel point la Terre était différente, à ce 

moment-là. Le tiers de toute l'eau de la planète était encore sous forme de glace. Vous voyez pourquoi les océans 

n'étaient pas ce qu'ils sont actuellement. 

Revenons à la civilisation lémurienne. La planète était beaucoup plus froide qu'en ce moment. Certains parmi vous 

connaissent les effets d'un changement de seulement un demi degré dans la température globale de la planète. Si je 

vous disais que la température globale de la planète était de 8° inférieure à celle que vous avez actuellement, pourriez-

vous imaginer la différence ?  

Pouvez-vous imaginer les conditions météorologiques de ce temps-là, en plus du fait qu'une partie de l'eau était encore 

à l'état de glace ? Le niveau moyen des océans de la planète était 133 mètres plus bas que ce qu'il est actuellement. 

Pouvez-vous imaginer - à vol d'oiseau - la vision de vos continents, si le niveau des océans était 133 mètres plus bas ?  

Les Lémuriens vécurent plus de 20 000 ans autour de cette île que vous appelez Hawaï. C'était, et c'est encore la plus 

haute montagne de la planète, si mesurez à partir de sa base qui est immergée. 

Les Lémuriens étaient conscients du fait qu'ils vivaient dans un bassin, une vallée qui était plus basse que le niveau 

moyen des eaux de la Terre. Il y avait beaucoup d'eau autour de la Lémurie, mais les mers principales étaient retenues 

par des chaînes de montagnes qui sont maintenant plus basses, à cause du mouvement des plaques tectoniques.  

Nous avons là un arrangement ou une situation qui est plutôt complexe. Disons qu'ils vivaient sur une terre ferme qui fait 

maintenant partie de fond de l'océan Pacifique. Pendant tout ce temps, ils savaient qu'ils étaient vulnérables au niveau 

des eaux de la planète, si ce dernier devait s'élever. 

 Leur sécurité était menacée par le réchauffement global de la planète. Ils savaient également qu'ils vivaient dans l'ombre 

d'un secteur "chaud" de la planète, celui qui est actuellement appelé "le vaste secteur des plaques tectoniques". Ils 

savaient que ces dernières allaient éventuellement bouger de nouveau. Les îles qu'ils vénéraient étaient toutes formées 

par l'activité volcanique. Elles ont finalement été emportées et submergées par l'énergie volcanique. 

J'ai beaucoup à vous dire au sujet des Lémuriens, mais nous allons maintenant passer à la partie spirituelle. Il y a environ 

350 millions d'âmes lémuriennes qui sont passées sur cette planète, au cours de cette civilisation qui a duré 20 000 ans. 

Ce n'est pas beaucoup, si l'on considère qu'ils ont existé pendant 800 générations. Laissez-moi vous expliquer pourquoi. 
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Mon partenaire, je te signale que ceci est différent et spécifique. Je te demande de transmettre le plus fidèlement 

possible (Kryeon parle ouvertement à Lee, afin que tout le monde puisse entendre). 

Les Lémuriens ne sont jamais réincarnés en Lémuriens. Donc, je dis que, spirituellement parlant, il y a eu environ 350 

millions d'individus ou d'âmes uniques. En fait, il y a 350 millions d'anges individuels qui se sont incarnés en Êtres 

Humains dans la culture lémurienne, et aucun parmi eux n'est revenu dans cette culture. Le taux de natalité de cette 

civilisation n'était pas comme le vôtre. Il était très différent. 

Ce n'était même pas une progression géométrique comme celle que vous avez aujourd'hui. C'est une situation complexe 

qui est difficile à expliquer. Du point de vue biologique, il y avait une raison pour laquelle les Lémuriens n'avaient pas 

beaucoup d'enfants. C'était à cause de la température et de leur culture. En outre, les hommes n'étaient pas aussi fertiles 

qu'en ce moment.  

Cependant, ces faits ont facilité et favorisé les aspects spirituels qui étaient nécessaires à cette époque. Toutes ces 

explications ont pour but de vous faire comprendre que la société lémurienne, celle qui a existé le plus longtemps sur 

Terre, a été composée de seulement 350 millions d'âmes. Le reste importe peu. Je vais revenir un peu plus tard sur ce 

sujet. 

La fonte des glaces a commencé il y a 15 000 années, et les Lémuriens le savaient. La fonte était lente, et ils ont agi au 

meilleur de leurs connaissances, afin de rester aussi longtemps que possible. À ce moment-là, ils étaient devenus une 

nation maritime. Ils savaient ce qui allait éventuellement arriver, et c'est pourquoi ils se sont intéressés aux bateaux. C'est 

là que la nation lémurienne a commencé à se séparer.  

La fin est arrivée plus vite que ce qu'ils avaient pensé, car ils n'avaient pas prévu l'effet du poids de la nouvelle 

distribution d'eau sur la croûte terrestre (beaucoup de tremblements de terre). 

Leur bassin volcanique a commencé à trembler et se déplacer plus rapidement, en laissant entrer l'eau. L'équilibre des 

eaux de la planète a duré 5 000 ans. L'eau a progressivement inondé les vallées de la Lémurie.  

Elle a englouti tout ce qu'ils avaient construit. La nature fonctionne ainsi, vous savez. Regardez les ruines de cette 

planète qui ont moins de mille ans, et remarquez comme les restes sont minimes. Maintenant, imaginez des ruines de 15 

000 années, sous un océan où abondent les courants marins. Il ne reste rien. Une partie des Lémuriens a habité sur les 

montagnes.  

Au fur et à mesure que le niveau d'eau montait, ils allaient encore plus haut. Depuis 10 000 ans, le niveau d'eau a cessé 

de s'élever. Le sommet de la plus haute montagne de Lémurie est maintenant une série d'îles appelées Hawaï. 

C'est le cycle de l'eau qui contrôle la température sur Terre. Il est dynamique et toujours en mouvement. Il y a eu 

beaucoup de changements de température sur cette planète. Ils ont presque tous duré plus longtemps que la longévité 

d'un Être Humain. Des cycles de courte durée - 200 ans - étaient communs.  

Toutefois, la majorité de l'humanité n'est pas consciente de ces cycles particuliers, sauf qu'elle sait que la température 

globale change. Vous avez récemment eu quelques cycles glaciaires. Vous en avez eu un au cours des années 1 400, et 

des glaciers avaient recommencé à se former. La température moyenne de la planète avait baissé un peu, mais elle s'est 

rétablie par la suite. C'est typique ou relatif au fonctionnement de cette planète. 

Il est intéressant de noter qu'avant ces petits événements cycliques, il y a quelque chose qui parait insensé pour les 

Êtres Humains. La température globale de la planète s'élève ! Cela fait partie de cycle normal de mère nature. Vous êtes 

au tout début d'un cycle d'eau qui va éventuellement faire baisser la température globale. C'est typique, cyclique et 

normal. Demandez-le à n'importe quelle pierre. 

Des Lémuriens ont escaladé les montagnes et vous pouvez maintenant rencontrer leur descendance. Ils sont appelés 

Polynésiens, et ils connaissent les océans. Ils connaissent les marées. Ils étaient là, avant les marées ! Ils les ont vu naître 

et croître. Ils peuvent prendre une petite embarcation et voguer sur des centaines de kilomètres, d'une île à l'autre, et 

sans boussole.  

Ils savent comment fonctionnent les océans et les marées. Quelques-uns prétendent même que leurs ancêtres sont des 

Lémuriens. Ce qui suit est scientifiquement controversé, parce que je vais vous dire que les chutes de petits météores 

étaient plus fréquentes que le pensent certains scientifiques. Pendant la période de 13 000 à 5 000 années de votre 

passé, des météores ont frappé la Terre. Le plus gros s'est écrasé il y a 5 000 ans. 

 Il a provoqué deux choses sur la planète. La première est qu'il a créé un grand changement dans le manteau de la 

planète, et la déclinaison de son axe a passé de 28 degrés à environ 23 degrés et 1/3. Ce fut tout un impact ! Ce n'est 

pas tellement loin de votre temps - seulement 5 000 ans. La seconde chose est qu'il a affecté la civilisation.  

Un gigantesque nuage de poussière a été projeté dans l'atmosphère, dans la couche appelée stratosphère, et l'effet 

principal a été la pluie. La pluie a exterminé la plupart de l'humanité. Beaucoup d'animaux et d'Humains sont morts. 

C'étaient des événements utiles et nécessaires. Nous en avons déjà parlé. Cela faisait partie du plan.  

Le but principal était d'effacer toute la connaissance lémurienne et créer beaucoup de lacs qui allaient servir à 

l'humanité. La science peut le voir dans les strates. Ces choses ont même été associées à la mythologie d'un déluge 

mondial et d'une arche. 



 2007 - Kryeon 70 

Intéressant, n'est-ce pas ? Il y en a qui se disent "créationnistes" ... et ils vont argumenter ces informations dites 

"évolutionnistes". D'une manière ou d'une autre, les deux ont raison, mais la biologie de l'humanité a évolué très 

lentement. Cependant, le caractère sacré a été presque instantané, tout comme l'histoire du Jardin d'Éden, appelé 

Lémurie. 

Quand nous parlons des années de votre passé ou de votre histoire, nous faisons référence à votre moment présent, 

non pas à l'année 2008. Nous considérons que vous êtes actuellement assis dans l'année zéro. Nous ne partons pas 

d'un cadre de temps qui a débuté avec un prophète quelconque qui a vécu sur la planète. Si vous faites des recherches 

en rapport avec ce message, vous devrez tenir compte de cette différence. Si nous parlons de dates actuelles, nous 

utilisons alors votre calendrier grégorien ...  

La civilisation lémurienne a fondamentalement existé pendant 20 000 ans, sous le même gouvernement. Elle a été la 

civilisation qui a duré le plus longtemps sur Terre. Elle était différente de tout ce que vous avez jamais connu. Nous allons 

maintenant passer en revue les faits historiques de cette société. La seule raison de son existence et des attributs de son 

ADN, était la préparation et la mise en place d'une étape pour ce qui allait venir.  

Quand un cuisinier prépare un repas, il ajoute souvent un corps gras à la casserole. Ensuite, il prépare les ingrédients ou 

attributs qui vont rehausser la saveur des aliments, mais il n'a pas encore commencé à cuisiner la nourriture de base. 

Les Lémuriens représentaient le lien entre la Terre et vous.  

En termes spirituels, ils étaient le cuisinier qui préparait le repas, mais qui n'avait pas encore commencé à cuisiner le plat 

principal. Nous vous répétons qu'ils avaient un attribut akashique qui était différent du vôtre, car... Sauf quelques rares 

exceptions, aucune de ces 350 millions d'âmes ne s'est réincarnée dans cette civilisation qui a duré environ 20 mille ans.  

L'on pourrait dire que ce sont eux qui ont commencé la construction des Archives Akashiques de la planète. Imaginez la 

Caverne de la Création, avec tous ces cristaux qui contiennent les mémoires individuelles de chaque âme qui a vécu sur 

Terre depuis cette époque. Chaque fois qu'un ange s'incarnait en Lémurien, un nouveau cristal était créé dans la 

Caverne de la Création, et l'essence de son énergie était placée dans la Terre, dans les Archives Akashiques. 

Un cristal qui portait son nom était alors placé dans la Caverne de la Création. Si vous n'avez jamais entendu parler de la 

Caverne de la Création et des Archives Akashiques, certaines choses vont vous sembler insensées. Le but de toute la 

civilisation lémurienne était de créer la Caverne de la Création et d'y placer les énergies individuelles de 350 millions 

d'âmes, sous forme de cristaux.  

En réalité, seulement quelques milliers d'âmes se sont réincarnées en Lémuriens, parmi les 350 millions, et la plupart 

étaient leurs scientifiques. Les autres âmes vivaient seulement une vie incarnée, se retiraient et attendaient que cette 

civilisation ait terminé son rôle (Kryeon parle des anges qui représentent les différentes âmes de l'humanité). C'était 

intentionnel, et ça faisait partie du plan qui consistait à implanter les graines spirituelles sur la planète pour ce qui allait 

venir, en plus d'augmenter la valeur cristalline de la Caverne de la Création. 

Les Lémuriens étaient conscients de ce qui allait arriver. Nous vous avons dit que les glaciers ont commencé à fondre, il 

y a 15 000 ans. Cette fonte fut très lente. En fait, elle a duré pendant 5 000 ans. Vous pouvez me dire que les Lémuriens 

ont eu amplement le temps de se préparer, et c'est ce qu'ils ont effectivement fait.  

Ils ont commencé par construire des bateaux. Au fil du temps, bon nombre d'entre eux ont quitté les vallées qui étaient 

lentement envahies par les eaux de la fonte des glaciers. Une partie des Lémuriens a navigué vers des terres 

avoisinantes, telles que la Nouvelle-Zélande, l'île de Pâques, et le vaste continent que vous appelez les Amériques du 

Nord et du Sud. D'autres sont allés vers la région de la côte Ouest que vous appelez Alaska.  

Là où la glace reliait le continent européen à l'Amérique du Nord. D'autres sont allés à la montagne appelée Shasta, et ils 

ont vécu longtemps à cet endroit, dans leur forme humaine, pour ensuite se transformer en êtres interdimensionnels et 

habiter sous cette montagne. 

Une autre partie des Lémuriens a conjointement créé des sociétés avec d'autres Humains. Ces derniers étaient des 

Lémuriens qui avaient voyagé très loin et qui avaient complètement oublié leur lignage. L'une de ces cultures était ce 

que vous appelez, les Sumériens. Cette culture habitait le Moyen-Orient. Plusieurs années plus tard, elle a finalement 

mené à la culture égyptienne.  

Aussi étrange et bizarre que cela puisse paraître, vous pensez que c'est là que votre histoire actuelle a commencé ! 

Toute preuve de l'ancienne Lémurie a été effacée. Les courants sous-marins sont très forts, ils sont comme des rivières 

qui surgissent et emportent tout avec le sable et la boue, au cours des siècles.  

Vous allez peut-être penser qu'il est impossible de trouver des objets ou artéfacts provenant de la Lémurie. Eh bien, non 

! Vous en trouverez, mais vous allez aussi réaliser que des objets ont déjà été découverts, sauf qu'ils sont cachés au 

public.  

Quand les collectionneurs vont les montrer à la science, ils vont faire rire d'eux, car ce sera contradictoire ou paradoxal. 

Ils ne seront pas de leur temps, selon la pensée moderne. Que se passerait-il, si vous trouviez une pièce d'automobile 

qui, après avoir été datée au carbone 14, révélerait qu'elle existe depuis 3 000 ans ?  
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Ce serait un artéfact qui ne pouvait pas exister à ce moment-là. C'est ainsi que sont les artéfacts de la Lémurie, car ils 

représentent des cartes stellaires et des informations biologiques qui ne pouvaient exister ou être connues en ces temps 

anciens. 

Si la Lémurie a été effacée, comment se fait-il que vous puissiez encore trouver des artéfacts ? C'est à cause des 

bateaux ! Plusieurs ont coulé pendant des tempêtes maritimes, et ils transportaient des objets relatifs à la vie quotidienne 

des occupants. Quelques épaves n'ont pas encore été découvertes, mais d'autres l'on été. Toutefois, les collectionneurs 

ne veulent pas montrer ces objets, car ils paraissent insensés. Ce n'est pas tout. 

Certains confondent la Lémurie avec ce que vous appelez l'Atlantide. Voici de l'information que beaucoup vont refuser 

de croire, car vous ne connaissez pas tellement l'Atlantide. Vos historiens essaient de deviner. En réalité, il y a deux 

Atlantide - l'ancienne et la nouvelle. Elles sont très éloignées l'une de l'autre, autant en distance qu'en temps. Celle que 

vous cherchez actuellement, est plus jeune que vous pourriez le penser.  

La civilisation de la nouvelle Atlantide avait beaucoup de similitudes avec la civilisation égyptienne. L'une était le résultat 

de l'évolution humaine de l'Europe de l'Ouest, et l'autre du Moyen-Orient. «Kryeon, où est l'Atlantide la plus récente ? » 

Bien, permettez-moi de vous donner un indice. Elle est juste ici. Regardez de l'autre côté du bateau ! Je n'en dirai pas 

plus. 

(Explications de Lee - N'oubliez pas que ce channelling avait lieu sur un bateau de croisière qui naviguait sur la mer 

Méditerranée occidentale. Nous venions juste de quitter Rome. Kryeon nous disait de regarder aux environs de la Grèce 

et de la Crète.) «Kryeon, où est la vieille Atlantide ? » La réponse est qu'elle était dans le Pacifique, très loin et beaucoup 

plus vieille que la nouvelle.  

La vieille Atlantide était une colonie de la Lémurie, mais les Lémuriens s'en sont rapidement détachés, car elle était 

devenue un modèle d'esclavage et de décadence. La technologie était mal utilisée. Il ne m'appartient pas de vous en 

dire davantage, en ce moment. 

Donc, vous connaissez maintenant les Lémuriens. Vous savez également qu'ils n'avaient pas la même philosophie ou 

conscience que celle que vous avez aujourd'hui. Ils faisaient partie de la mise en place du test. Actuellement, vous avez 

perdu l'énergie d'une partie ou d'une pièce de l'activation de l'ADN de ce temps, puisque vous avez choisi le test de la 

dualité.  

Le libre choix de votre test de la dualité vous permet de ramener cette énergie que vous avez perdue. C'est le test. Le 

jeu se joue dans cette partie de l'ADN. C'est ce que nous appelons les couches lémuriennes et pléiadiennes. Les 

Archives Akashiques sont l'une de ces couches d'ADN. Si nous joignons ces informations, nous constatons également 

que ce sont les Lémuriens qui sont responsables de la création des Archives Akashiques de la Terre. 

 

Les conditions météorologiques actuelles 

Le cycle des eaux est ce qui affecte le plus les conditions météorologiques de la planète. La deuxième chose en 

importance est l'activité volcanique. Les impacts provenant de l'espace représentent le troisième élément. Ces trois 

éléments ont été actifs dans votre histoire récente. En ce moment, vous avez ce qui est appelé le réchauffement global 

ou effet de serre. Ce phénomène choque et inquiète les scientifiques.  

C'est en partie dû au fait que la durée de ces cycles peut être plus longue que celle d'une vie humaine. Donc, aucune 

personne de votre histoire moderne n'a perçu l'image globale. Cela s'est déjà produit auparavant, et ça revient. C'est un 

phénomène naturel et normal. 

C'est ainsi que la Terre fonctionne et s'équilibre par elle-même. Le changement causé par le cycle des eaux peut être 

grand ou petit. Vous en aurez beaucoup de petits, entre les grands. C'est ainsi.  

La dernière petite époque glaciaire a eu lieu au cours des années 1 200 à 1 400, selon votre calendrier. Les Êtres 

Humains étaient ici, et ils ont survécu. En ce moment, vous vivez le début d'un autre cycle, sauf que vos scientifiques ne 

l'appellent pas "le début de l'âge d'un mini-cycle glaciaire". Ils parlent plutôt de l'effet de serre. C'est à cause du fait qu'ils 

ne comprennent pas le cycle des eaux de la planète. Ils voient ce que l'on pourrait appeler le microcosme, au lieu du 

macrocosme. 

Un réchauffement global qui précède un refroidissement global peut vous sembler paradoxal ou bizarre, mais si vous 

connaissiez le cycle des eaux, il vous paraîtrait très sensé. Aucun parmi vous ne verra le cycle complet, car il est plus 

long que la durée de vie d'un Être Humain.  

Ce sera pour votre prochaine réincarnation ou votre prochain rôle sur Terre. Les mini-cycles durent entre 150 et 400 

ans, et vous êtes au début d'un cycle moyen. N'ayez crainte, car cela fait partie de votre Terre-Mère. Elle sait comment 

se maintenir en équilibre. Il y en a qui vont dire, « Eh ben ! Que dire de la philosophie de pensée qui affirme que ce sont 

les Êtres Humains qui ont créé ceci ?  

Est-ce que cela signifie que nous nous sommes si lourdement trompés ? » Voici une vérité parmi tant d'autres. Un jour 

viendra où vous saurez que les Êtres Humains ne sont pas responsables de cet événement, mais ils l'ont amené à se 

réaliser plus tôt que prévu. En effet, vous l'avez influencé, mais vous n'en êtes pas la cause. 
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Les tremblements de terre 

Il y en a tellement qui veulent avoir des informations au sujet des tremblements de terre. Je vais donc vous parler d'un 

autre phénomène naturel. Tout comme le cycle des eaux, les tremblements de terre font partie du changement de la 

planète. Ils sont liés au cycle des eaux. En effet, vous avez eu un événement - récemment - qui a eu pour effet 

d'augmenter la compassion Humaine sur la planète. Il a été causé par un tsunami.  

Ce fut le plus grand tremblement de terre dans l'histoire de votre vie actuelle. Le point de départ était situé sous l'océan. 

Il était très puissant, puisqu'il a légèrement ralenti la rotation de la planète. Il faudra encore quelques années avant que 

les effets de cet événement soient rééquilibrés. 

Ce que je vais vous dire vous semblera peut-être illogique, mais c'est ainsi que la Terre fonctionne. Ce léger 

ralentissement de la rotation de la planète a été causé par le ratio de la vitesse entre la croûte terrestre, et le magma ou 

noyau en fusion. La Terre va continuer à s'ajuster, jusqu'à ce que sa vitesse normale de rotation soit rétablie. 

C'est la zone tropicale que sera la plus touchée par ce réajustement, car c'est là que la distance est la plus grande entre 

la croûte et le noyau de la terre. C'est la zone la plus instable ou la moins ancrée, par rapport à la rotation de la planète.  

Je vous ai récemment parlé de la possibilité de tremblements de terre à l'équateur. Aucune de ces choses ne va créer 

un bouleversement global sur cette planète. C'est simplement une partie naturelle du changement de la Terre. Phares de 

Lumière, ne vous en faites pas au sujet de ces événements, car le système dit que vous serez au bon endroit et au bon 

moment. Ne faites pas d'hypothèses, afin de déterminer quel sera le bon endroit et le bon moment. 

Vous êtes tendrement aimés, et tout est approprié quand c'est vous qui contrôlez votre vie. 

 

La durée de vie sur Terre 

Regardons le lignage de la planète. Le nouveau processus d'illumination a réellement commencé seulement en l'an 1900 

de votre calendrier. En outre, il a fallu une autre période de 87 années pour élever la vibration de la planète à un point où 

vous avez dû faire un choix, concernant votre futur. La plupart des prophéties disaient que la fin du monde aurait lieu 

vers la fin de ce millénaire ou le début du suivant.  

Au lieu de cela, vous avez changé le taux vibratoire de cette planète, et les prophéties ne se sont pas réalisées. Ne vous 

méprenez pas, car Dieu n'a jamais planifié la fin du monde sur cette planète. 

C'était plutôt la vibration du test que vous aviez créé depuis des éons. Les Êtres Humains créent leur propre futur. Vous 

créez vos propres prophéties. C'est la conscience générale de la planète qui crée le futur. En conséquence, vous avez 

changé le futur que les prophètes avaient vu. Les prophéties d'avant 1987 sont devenues presque toutes désuètes. Vous 

êtes sur une voie complètement différente. 

Je vais maintenant vous dire quelque chose que vous aimerez entendre. Entre 1987 et 2007, une chose stupéfiante s'est 

produite. En raison de la nouvelle énergie, les cristaux de la Caverne de la Création - ceux qui portaient les noms des 

Lémuriens - se sont réveillés. Ils ont chuchoté, « C'est le temps de revenir ! » Ils sont au nombre de 350 millions. Écoutez 

bien ceci.  

Tous les Lémuriens qui ont déjà vécu sur cette planète sont actuellement réincarnés. Ils sont de retour et ils sont répartis 

partout sur votre Terre. Écoutez ! Cet auditoire est rempli de Lémuriens. Voilà pourquoi vous êtes ici ou en train de lire 

ces lignes, chères entités...  

Et vous vous demandez pourquoi vous ressentez ces choses, pourquoi elles vont font vibrer et pourquoi il y a une 

alliance entre votre structure cellulaire et Kryeon ? C'est parce que vous êtes des Lémuriens, d'anciennes âmes dans 

une nouvelle énergie. 

«Kryeon, est-ce que cela signifie que mon âme a été ici avant l'année 1900 ? » La réponse à cette question est 

compliquée. Des pièces ou fragments étaient ici, mais l'énergie lémurienne de base n'était pas complète. Vous vous 

voyez comme étant une entité complète, ayant une âme, un nom et un visage, mais ce n'est pas tout à fait la réalité de 

qui et ce que vous êtes.  

Vous êtes une combinaison de plusieurs énergies. C'est difficile à expliquer, mais pas impossible. À chaque 

réincarnation, vous êtes comme une soupe qui est en préparation sur la planète. L'énergie de votre Soi-Supérieur ne 

change pas, mais son environnement a une grande variété spirituelle.  

Toutefois, certains parmi vous sont revenus avec l'énergie lémurienne de base. Ils sont entourés de cette énergie. Ceci 

ne s'était jamais réalisé depuis 50 000 ans. Ces parties de l'ADN sont réactivées. 

Souvenez-vous de ce que je vous ai dit pendant des années, « Si seulement une demie d'un pour-cent [NDT : 0,005 de 

la population mondiale se réveille, cela va créer une vibration différente, et toute la population mondiale sera touchée. » 

Vous allez entrer dans l'année 2012 avec une nouvelle vibration.  
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Donc, si nous prenons 350 millions de Lémuriens qui sont actuellement incarnés sur la planète, versus une population 

mondiale de 7 milliards, nous avons 10 fois la masse critique qui était nécessaire pour changer la vibration de la planète. 

En d'autres termes, la masse critique de 0,005 de 7 milliards représente seulement 10 % de ces 350 millions de 

Lémuriens. 

Où en êtes-vous dans ce puzzle ? Combien de temps une civilisation est-elle supposée durer ? La réponse est dans 

votre futur et c'est vous qui allez décider. Vous êtes aux commandes, alors elle peut durer aussi longtemps que vous le 

désirez. Cependant, je vais quand même vous dire ce qui avait été conçu pour ce test.  

Il y a beaucoup de nombres populaires qui flottent autour de votre culture, et quelques-uns sont devenus une sorte de 

doctrine ou de mythologie. Il arrive souvent que ces derniers soient le reflet d'une grande vérité de base, d'une vérité de 

grande importance. L'un de ces nombres qui apparaît souvent est le 144 000. Il est intuitif et bien connu de vous. Il 

représente la longueur de temps du test - 144 000 années. 

Vous êtes actuellement dans la marque du 100 000 ans (98 000 ans, selon notre calendrier). Vous voyez qu'il vous reste 

amplement de temps, si vous ne vous détruisez pas par vous-mêmes. Les Lémuriens peuvent changer l'ordre des 

choses. En fait, ils ont déjà commencé. Le temps qui est devant vous est ce que nous appelons un temps propice et 

approprié pour votre progression globale.  

Le Mayas l'avaient prophétisé. L'énergie de Gaïa va commencer à changer en 2012. Elle va le faire par elle-même. Un 

cycle de plus de mille ans va ensuite se réaliser, et il sera plus "amical" pour votre croissance spirituelle que celui dans 

lequel vous êtes nés. 

Une question a été posée, et c'est celle-ci, « Alors, quand allons-nous rencontrer notre famille Pléiadienne ? Quand vont-

ils revenir sur la planète ? » Eh bien, je ne crois pas que ce soit un mystère pour aucun de vous, car ils vous visitent 

régulièrement ! Certains les voient et d'autres pas. Il n'y a rien à craindre, ce n'est pas un plan sinistre.  

Lorsqu'ils vous observent, ils le font en tout amour, afin de constater l'évolution du jardin. À la fin du test de 144 000 ans, 

vous serez comme eux. Votre planète sera illuminée. Elle aura les attributs du Grand Soleil Central (Kryeon sourit).  

À présent, je vais vous dire quelque chose que plusieurs d'entre vous n'aimeront pas. Si vous êtes un Lémurien, vous 

serez là, à la fin du test ! Est-ce que cela vous donne une idée du nombre de réincarnations à venir, et de l'amour que 

vous portez envers votre Terre-Mère ? Nous vous avons maintes et maintes fois dit que l'Être Humain se regarde dans le 

miroir et qu'il se dit, « Je suis tellement épuisé. Je souhaite quitter la 3D , et je pense que je ne reviendrai plus. »  

Vous dites, « Mission accomplie ! J'ai fait un énorme travail. Je ne veux plus revivre cette expérience. » Ensuite vous 

vous faites une idée "Humaine", et vous avez une conversation à sens unique avec Dieu, au sujet de votre retour en 

incarnation sur Terre... Et c'est très drôle (Kryeon sourit). 

Vous allez toutes et tous revenir, un jour ou l'autre. C'est ce que vous faites, et la plupart du temps, vous vous précipitez. 

Le mot "épuisé" est une notion Humaine. De l'autre côté du voile, ce mot n'existe pas. 

 Il y a seulement la compassion. Le test dans lequel vous êtes, se rapporte à la compassion. L'année 1987 a apporté la 

Convergence Harmonique. L'année 2002 a apporté l'accomplissement de la grille magnétique et le début de 

l'expérience cristalline. L'année 2004 a apporté le transit de Vénus et le tsunami. En 2012, il y aura un nouveau transit de 

Vénus.  

Ce sont des événements qui ont apporté l'énergie de la compassion féminine sur ce monde. Ils sont comme des fruits 

qui peuvent être cueillis et minutieusement utilisés dans le but d'entrer dans la nouvelle énergie en toute intégrité. Ils 

fournissent un équilibre de compassion à une planète qui n'en pas connu depuis des éons. 

«Kryeon, pourrais-tu nous donner un point de référence, afin que nous puissions voir où nous en sommes rendus et que 

nous sachions quoi faire ? » Si... En ce moment... Vous n'étiez pas au bon endroit et au bon moment, vous ne seriez pas 

en train de m'écouter ou de lire ces lignes. Un temps viendra où vous regarderez ces moments qui feront partie de votre 

"passé qui est toujours présent en vous", et vous direz que c'étaient, « Les âges obscurs de l'illumination. »  

Quelques-uns parmi vous le savent. Vous êtes dans un temps où la porte commence à s'ouvrir lentement, afin que la 

lumière de la compréhension spirituelle puisse entrer. Voici un terme ou expression qui sera peut-être difficile à traduire 

correctement dans toutes les langues. Le temps que vous expérimentez en ce moment sera éventuellement connu 

comme étant "l'âge conflictuel ou contradictoire du monothéisme".  

Tout le monde est d'accord sur le fait qu'il n'existe qu'un seul Dieu, mais les conflits et contradictions sont multiples, 

quand il s'agit de déterminer lequel est le vrai, l'unique. C'est l'axiome qui est devant vous. Regardez votre histoire et 

voyez comment ils se sont débrouillés. Vous saurez comment trouver la solution. 

Je termine mon message en vous posant quelques questions et en répondant à quelques-unes. Qu'elle est l'énergie de 

ce moment ? C'est l'énergie de compassion et de synchronicité. Quelle quantité de lumière pouvez-vous distribuer 

autour de vous ? Pouvez-vous envoyer de la lumière à un Être Humain qui est sur ce navire et qui en a besoin, même s'il 

ne participe pas à cette réunion ?  
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Même s'il ne connaît rien au sujet de cette énergie ou s'il n'a aucune idée au sujet de Dieu ? Pouvez-vous être vraiment 

compatissants envers quelqu'un qui est affligé ? [NDT : Je pense que Kryeon veut dire ; ne pas le juger ni le prendre en 

pitié dans le sens de nous sentir supérieur, et ne pas nous sacrifier.  

Pouvez-vous lui tenir la main et lui adresser de la lumière ? Permettez-moi de vous dire une chose. Le système l'a amené 

ici dans le but de vous aider à développer votre compassion. L'acceptez-vous ? Alors, faites-le, vous les Lémuriens. 

Faites-le !   

Soyez les bienvenues et les bienvenus dans ce nouvel âge. 

Et c'est ainsi.  

 

 

LES HUIT PHASES DE L'ILLUMINATION - Partie 1/2 
Mexico, Mexique le 20 octobre 2007 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Selon vous, quelle est la source de l'émotion 

Humaine ? Quelle est la source de l'amour ? Tout ceci provient de la partie de Dieu qui est en chacun de vous ! Pourquoi 

ressentez-vous un sentiment si intense quand vous êtes en amour avec un autre ? Vous pensez que ceci est seulement 

un phénomène Humain, n'est-ce pas ?  

Non. C'est la partie de Dieu qui est activée, même si cela se passe uniquement entre deux Êtres Humains... Même si ces 

derniers ne croient pas en Dieu, cela ne change rien à la réalité. Vous êtes des créatures qui ont le libre choix, donc, 

vous êtes libres de croire ou non à ce qui se passe en ce moment. Vous êtes totalement libres, et l'Esprit ne viendra pas 

vous toucher, afin de vous en donner la preuve.  

C'est un cadeau que vous vous êtes mérités, et c'est ce que nous vous offrons - le choix de croire ou non à la réalité de 

ce channelling. L'entourage est en train de prendre place dans cet endroit ! Quand je viens dans un endroit comme 

celui-ci, je suis également touché par l'amour que je porte à l'humanité.  

Il se peut que vous ne croyiez pas ce que je vous dis. La vérité est que, peu importe si vous choisissez de croire ou non, 

il y a des Êtres dits spirituels qui vous aiment au-delà de la compréhension humaine.  

J'étais là quand vous vous penchés en avant, dans le vent de la naissance sur Terre, et j'étais là, lors de votre arrivée à 

destination. Dans l'espace interdimensionnel, le temps n'existe pas. Cet attribut remarquable me permet d'être là à 

chacune de vos naissances sur Terre, et en même temps, d'être ici, en train de vous délivrer ce message. Dans votre 

perception 3D , vous pensez que je suis seulement ici, et nulle part ailleurs. Que dites-vous de l'ubiquité ?  

En ce moment, je suis aussi de l'autre côté du voile, et je salue celles et ceux qui arrivent... Celles et ceux qui viennent de 

- théoriquement - décéder sur Terre. Lors de votre départ pour l'incarnation, lors de votre arrivée sur Terre et lors de 

votre retour, je suis là. Je suis des deux côtés de cette barrière interdimensionnelle.  

Tout ceci n'a aucun rapport avec une règle quelconque de Dieu, ni avec aucun cérémonial ou protocole.  

La seule chose qui existe, c'est l'incroyable amour de Dieu. De l'autre côté du voile, vous avez une Famille qui déborde 

d'amour pour vous. Nous cherchons à vous tenir la main jusqu'au moment où vous êtes dans le canal de la naissance. 

Nous sommes les premiers à vous tendre la main, lorsque vous revenez de notre côté du voile. C'est ce que la famille fait 

pour la famille.  

Chers Êtres Humains, je vais vous dire ce que sont les premiers mots que vous entendez quand vous revenez chez vous, 

« Chère Être, sois sans crainte, car ici c'est chez-toi, c'est ta maison. » C'est l'amour de Dieu qui est en activité ! Vous en 

souvenez-vous ? 

Si nous pouvions faire une chose magique en cet endroit, ce serait de vous imprégner du sentiment que je vous porte, 

car je suis Kryeon. Je représente un énorme groupe. Je représente des trillions de parties de Dieu qui vous connaissent 

! Je suis en plusieurs endroits à la fois.  

En dehors de ce que vous appelez votre "dimensionnalité", je suis une entité multiple. Je sais que c'est difficile à 

comprendre, mais vous devez réaliser que lorsque vous êtes avec moi, vous ne perdez pas votre identité. 

C'est peut-être la première fois que vous assistez à la présentation de l'un de mes messages ou la première fois que 

vous me lisez. Je vous connais. Vous avez peut-être dit oui à quelqu'un qui vous a demandé de l'accompagner ici. Je 

vous demande seulement d'écouter ou lire le message. Aucune pression ne sera exercée sur vous.  

Toutefois, nous aimerions bien que vous ouvriez votre propre cœur, que vous utilisiez votre propre discernement et que 

vous vous permettiez de ressentir ce message, car il y a une énergie de validation que vous pouvez capter. Nous ne 

vous parlerons pas de doctrines ou autres choses du même genre.  
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Nous n'avons pas de lois à vous imposer. Vous ne serez pas obligés de faire "acte de présence". Vous ne serez pas 

obligés de vous joindre à un groupe quelconque. Pourquoi ? C'est parce que vous avez - toutes et tous - cette partie de 

Dieu en vous, pendant que vous marchez dans la dualité de cette planète. 

Vous avez un point commun, puisque vous faites partie de la Famille de l'Esprit – même celles et ceux qui n'y croient 

pas. Je vous connais. Je m'adresse maintenant aux Êtres Humains qui sont sceptiques ou incrédules, « Quand vous 

partirez d'ici ou que vous terminerez votre lecture, vous serez aimés autant que les autres, ni plus ni moins. »  

Votre incrédulité ou vos doutes n'éloigneront pas les anges qui sont avec vous. C'est ainsi qu'il en est. Ne craignez pas 

cet amour, car il n'est pas agressif. Il est passif, et il attend patiemment que vous le ressentiez.  

Au cours de ces deux jours, nous allons faire une chose que nous n'avons pas faite auparavant. Depuis quelques mois, 

nous avons plutôt condensé les messages, afin de diffuser un grand nombre d'informations dans un laps de temps 

déterminé. Je vais faire un résumé de ce que j'ai dit - à l'occasion - pendant toutes ces années de channelling, en ce qui 

concerne les huit phases de l'illumination.  

Cela vous évitera de chercher. Aujourd'hui, je vais vous parler des quatre premières phases, et les autres suivront 

demain. Ce sont les huit phases qu'un Être Humain doit accomplir, à partir de son éveil spirituel jusqu'à son illumination 

ou sa pleine ascension. C'est une grande opportunité qui vous est offerte, si cela vous intéresse. Ce sont des 

informations qui concernent le cheminement complet de vos séjours ou voyages sur Terre. 

Je vous répète qu'il n'y a ni lois ni règlements. Ce sont des phases ou étapes qui ne se réalisent pas selon une période 

prédéterminée, car chacun de vous possède sa propre individualité ou vérité. Chaque Être Humain procède selon son 

propre cheminement. Toutefois, plusieurs se demandent combien de temps il y a entre une phase et une autre, entre un 

changement et l'autre. Je ne peux pas vous répondre, car c'est une question de vérité individuelle.  

C'est votre relation avec la réalité de la planète qui détermine le temps nécessaire. C'est une histoire fantastique, n'est-ce 

pas ? Avant d'entrer dans le vif du sujet, je veux vous dire que c'est l'histoire de ce qui arrive à un Humain qui sort de sa 

propre dimension... Un Humain qui a le courage de regarder autour de lui et de se demander "qui" il est. 

 

La première phase 

C'est la curiosité qui amène un Être Humain à se poser des questions sur l'éveil de conscience. Les premières questions 

qui lui viennent à l'esprit, sont, « Est-ce bien vrai ? Est-ce bien réel ? Est-ce possible ? » C'est là que ça commence. 

Celles et ceux qui ont entrepris ce cheminement ont déjà franchi cette étape.  

Ces deux jours, ou la lecture de ces deux messages, seront peut-être spéciaux pour quelques-uns d'entre vous, car 

vous aurez l'opportunité d'acquérir une plus grande connaissance, puisque la synchronicité du moment présent s'y prête 

bien. Dès qu'un Être Humain sceptique ou neutre se demande si une telle chose peut être vraiment réelle, cela signifie 

qu'il y a un début d'ouverture d'esprit. C'est un commencement...  

Et voilà que vous êtes en train d'écouter ou lire ceci. Cette fin de semaine peut s'avérer spéciale pour quelques 

personnes de cet auditoire. Vous ne vous êtes peut-être jamais autorisés à prendre place dans un endroit comme celui-

ci, tout en permettant de vous laisser aimer par un tel amour. Est-ce que vous comprenez bien la situation ? Comprenez-

vous qu'il y a des centaines d'entités qui sont autour de vous, mais qui...  

Jamais, au grand jamais, ne vont vous juger ? Peu importe qui vous êtes et peu importe ce que vous avez fait. C'est une 

réalité qui fait partie de toutes les réalités. Utilisez votre discernement et votre "ressenti", sans croire aveuglément et 

sans rejeter d'une manière bornée.  

En ce moment - sur cette scène - il y a des couleurs que quelques-uns parmi vous peuvent discerner. Elles sont là pour 

celles et ceux qui sont assez avancés, afin que ceci serve de validation à leurs connaissances. C'est encore une vérité 

parmi tant d'autres. 

Ce message n'est pas impertinent. Il ne vous demande pas de faire des manœuvres hypocrites. Il vous demande 

seulement d'ouvrir votre cœur pour un moment, sans subir ni refuser. Seulement de rester neutres et libres. Est-ce que 

vous vous souvenez de la première fois où vous avez ouvert votre esprit à la dite spiritualité ? Vous souvenez-vous de ce 

sentiment de découverte et de compréhension ?  

Vous vous êtes peut-être demandés si ceci était réel ou illusoire. Vous vous êtes peut-être demandés ce qui allait arriver 

par la suite. Cette prise de conscience a-t-elle été le moment où vous êtes tombés en amour avec Dieu ? Se peut-il que 

les channellings aient eu raison ? Est-ce qu'il y a une vision globale qui dépasse notre entendement actuel ?  

Est-ce que la vie incarnée peut finalement avoir une raison d'être ? C'est là que vous avez effectué un changement que 

plus de 90 % de l'humanité n'a pas fait. Cette prise de conscience ou cet éveil sera réalisé par moins d'une personne sur 

deux cents. 

Néanmoins, ce nombre sera suffisant. Faites le compte et vous verrez que cela représente beaucoup de personnes. 

C'est un grand nombre de personnes et de lumières ! Alors, que s'est-il passé après le début de votre éveil de 
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conscience, au moment où vous avez ressenti l'amour de Dieu dans votre cœur ? Vous vous êtes demandés si c'était 

réel, n'est-ce pas ?  

Quelques personnes se sont refermées, car elles ne pouvaient croire à cette réalité. Savez-vous ce qui se passe lors de 

l'éveil de conscience ? Vous devez décider si oui ou non vous allez tenir la main de l'ange qui a été avec vous depuis 

votre naissance, et ce dernier a un nom. C'est votre Soi-supérieur. C'est le premier changement qui se réalise lors de 

votre prise de conscience, et il est colossal. 

 

La deuxième phase 

La deuxième phase a commencé quand vous avez décidé que c'était vrai et que vous alliez faire quelque chose à ce 

sujet. Ces huit phases ou étapes sont les événements principaux du cheminement spirituel d'un Être Humain... Une sorte 

de générique. À noter que plusieurs ne terminent pas la première phase. Ils vont et viennent à des réunions comme 

celle-ci dans le seul but de ressentir l'énergie.  

Ils croient de tout leur cœur, ils ressentent l'amour de Dieu qui se manifeste à travers eux, et, la plupart du temps, c'est 

tout ce qu'ils veulent. C'est tout ce dont ils ont besoin. Toutefois, il y en a plusieurs qui veulent aller plus loin. Ils se 

demandent ce qu'ils pourraient faire pour être plus près de cet ange qu'ils viennent de découvrir en eux-mêmes.  

Ils se disent, « Est-ce qu'il y a quelque chose que je doive faire, pendant que je suis sur la planète ? Est-ce qu'il y a un 

processus de communication avec l'Esprit ? Si oui, où est-il, et comment dois-je procéder ? 

Ce changement est représenté par l'intention d'un Être Humain qui décide de pousser sur la porte de l'autre côté du 

voile. La plupart des Êtres Humains qui sont assis devant moi l'ont fait. Ah ! C'est là que ça devient un peu effrayant, 

n'est-ce pas ? C'est là que vous allez faire quelque chose qui va contre la réalité de tout ce que vous avez vécu au cours 

de votre vie !  

Vos amis ne seront peut-être plus vos amis, car ce changement vous propulse dans un endroit de connaissances. Béni 

soit l'Être Humain qui passe à travers ce changement. Nous vous affirmons que vous n'êtes jamais dans l'obscurité et 

que vous n'êtes jamais seuls. Il y a des légions d'êtres angéliques qui sont de l'autre côté de cette porte. Ils portent votre 

nom.  

Dès que cette porte est suffisamment ouverte, ils entrent dans votre vie, et vous commencez à ressentir une grande 

paix, au sujet de ce que vous avez fait. Permettez que le sentiment d'amour devienne une preuve dans votre vie, afin de 

réaliser que vous avez fait une chose qui était appropriée. 

«Très bien, Kryeon, dis-moi comment faire ! » Chaque Être Humain va le faire d'une manière différente. Quelques-uns 

vont entrer en méditation et dire, « Je suis prêt. Montre-moi ce que je dois faire. » D'autres vont chercher des livres qui 

parlent d'un système – des étapes ou phases de l'ascension.  

D'autres encore vont glaner des connaissances à gauche et à droite, afin d'avoir une meilleure idée sur la manière de 

procéder. Ce sont toutes des actions appropriées. Les besoins sont particuliers et individuels, selon les cultures et 

l'expérience sur Terre.  

Dieu n'est pas assis là-haut sur un trône, en train de vous dire que ce que vous faites est faux ou mauvais. Dieu est 

patient. Si vous voulez monter cent marches à genoux, pour en arriver là où vous voulez aller, nous le ferons avec vous. 

C'est l'amour de Dieu, et il est sans jugement. Aimez-vous les procédures ou les rituels ? Si oui, les anges seront assis 

près de vous, pendant que vous les faites. 

Il y a des Humains qui disent, «Kryeon, ceci ne répond à rien. Tu me dis que tout ce que je fais pour progresser sur mon 

cheminement spirituel est approprié, n'est-ce pas ? Oui. Peu importe la manière dont vous poussez sur la porte. Prenez 

autant de temps que vous le voulez. Le résultat sera le même, car vous commencerez à percevoir et ressentir la maîtrise 

qui vous arrive de l'autre côté de cette porte.  

Vous ne saurez pas trop quoi faire avec, mais vous aurez la confirmation que c'est une réalité et qu'elle vient de se 

réaliser. C'est difficile à expliquer. C'est comme un Humain qui a toujours été dans l'obscurité et qui commence à ouvrir 

lentement une porte où il y a une brillante lumière derrière. Quelques-uns vont préférer attendre, puisqu'ils ne souhaitent 

pas aller plus loin - pour le moment. 

D'autres vont la maintenir la porte entrouverte, afin d'en savoir un peu plus au sujet de cette lumière. Une autre partie va 

carrément ouvrir toute grande la porte et dire, « Cher Dieu, je suis prêt. Partons ! Dis-moi ce dont j'ai besoin de savoir. »  

C'est la deuxième phase. C'est la plus décisive des huit, car c'est elle qui enclenche le processus. Une fois que ce 

processus est enclenché, il est difficile de l'arrêter. Avez-vous déjà essayé d'oublier une chose que vous connaissez ? 

Avez-vous déjà essayé d'oublier une chose aussi profonde et intense que celle-ci ? 

Permettez-moi de vous poser quelques petites questions. Si... Depuis que vous écoutez ou lisez de ce message, vous 

avez ressenti l'amour de Dieu ou perçu les couleurs, pouvez-vous réellement retourner en arrière et tout effacer ? 

Pouvez-vous vraiment dire que vous n'avez absolument rien vu ni ressenti ? D'une manière ou d'une autre, vous savez 

très bien ce que je veux dire. 
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La suite de cette phase est intéressante. Il se peut que la distance entre cette phase et la suivante soit très longue. Cela 

va dépendre de la vérité individuelle de chaque Être Humain, et de la vitesse à laquelle il veut procéder. Nous vous 

répétons qu'il ne s'agit pas d'un jugement de notre part. Vous avez celles et ceux qui diront, « En effet, je pense pouvoir 

accomplir ceci en tant de jours ou tant de semaines. »  

Ah, oui ! Vraiment ? Comment vont-ils établir un étalonnage dans l'éternité de l'espace-temps ? Comment vont-ils savoir 

quand c'est terminé ? Comment vont-ils savoir jusqu'où la porte peut s'ouvrir ? Non. C'est une question qui est propre a 

l'individualité de chaque Être Humain. 

Parmi les personnes qui sont ici, ou parmi celles qui lisent ces lignes, il y a des "personnes facilitatrices" qui ont pour but 

principal - dans leurs vies actuelles - de vous aider à ouvrir cette porte qui mettra votre propre divinité en lumière.  

Est-ce que ceci commence à être, un "tout petit peu" sensé, selon votre propre vérité ? Leur objectif est de vous aider à 

vous dorer au soleil de l'amour de Dieu, à relaxer, à vous équilibrer dans cet amour. Tout à l'heure, vous avez entendu 

l'enseignante Peggy (Peggy Phoenix Dubro qui a parlé à la conférence de la matinée). Savez-vous quelle est sa tâche 

sur cette planète ?  

La réponse est évidente. Elle vous aide à rester en équilibre, afin que vous poussiez ressentir l'amour de Dieu dans votre 

cœur. Donc, lorsque vous avez passé à travers les phases et que vous êtes diplômés, vous pouvez alors dire, « 

Maintenant, j'ai une plus grande compréhension de ma maîtrise intérieure. » Elle aide les Humains à ouvrir la porte et 

comprendre la lumière.  

Il y a 25 ans, cet enseignement n'était pas disponible. Savez-vous pourquoi ? C'est parce que la vibration de cette 

planète n'était pas prête pour un tel enseignement. Avant la Convergence Harmonique, il était très difficile de travailler 

avec cette énergie. Il y a beaucoup de nouvelles informations dans cet enseignement. C'est une nouvelle énergie de 

découverte. 

 

La troisième phase 

C'est la phase la plus difficile à expliquer. C'est celle où l'Être Humain en arrive à comprendre que l'ombre et la lumière 

qui font partie de sa vie sont des choses normales, à comprendre que cette situation est sensée. Nous en avons souvent 

parlé au cours des derniers mois, puisque c'est la chose la plus ardue à accepter pour un Humain. Vous devez maîtriser 

cette phase avant de passer aux suivantes, car la conscience est ainsi faite.  

Tant et aussi longtemps que cette phase ne sera pas acceptée et digérée, vous ne pourrez pas franchir les portes 

suivantes. Chaque phase ou changement vous prépare pour l'expérimentation de la prochaine étape. Vous cheminez 

d'une manière linéaire à travers ces phases. Ce n'est pas dû à la complexité...  

C'est plutôt à cause des qualités dues aux révélations, aux prises de conscience et aux changements consécutifs. Dans 

la 3D , les Êtres Humains font quelques observations intéressantes. Si une chose magnifique et grandiose leur arrive, 

telle qu'une guérison qui leur semble miraculeuse, ils disent, « Cela doit venir de Dieu. Je n'aurais jamais pu faire une 

telle chose.  

Cela doit nécessairement provenir de Dieu. Dieu soit loué ! » Si une chose vraiment mauvaise prend place dans leurs 

vies, une chose qui semble les attraper au passage et les projeter dans des endroits obscurs, ils disent, « C'est 

assurément le démon. C'est probablement Satan lui-même qui m'a agrippé et qui m'a éloigné de toutes les bonnes 

choses. » Voyez-vous qu'à partir de ce point de vue, les Êtres Humains sont très intéressants à observer ?  

Ils ne sont pas responsables de rien de ce qui leur arrive... Que ce soit bien ou mal. Si c'est bien, ça vient de Dieu. Si 

c'est mal, ça vient du diable. Ceci m'amène à vous poser une ou deux petites questions. Si c'est bel et bien le cas, alors, 

que faites-vous ici, sur Terre ? Êtes-vous des pantins qui êtes ballottés au gré des vents du bien et du mal ? Etes-vous 

responsables de quoi que ce soit ? 

Béni soit l'Être Humain qui réalise que chaque événement ou expérience de sa vie incarnée comporte "naturellement et 

à la fois" de la lumière et de l'obscurité. Il y a la présence de Dieu, et l'absence de Dieu ou ignorance (selon votre divinité 

oubliée). Permettez-moi de vous exprimer notre perception de l'obscurité. C'est tout simplement l'absence de la 

connaissance ou de la lumière de la connaissance.  

Maintenant, permettez-moi encore une fois de vous exprimer notre perception de la lumière. C'est la connaissance, c'est 

cette chose qui n'a pas de points obscurs, car tout baigne dans la lumière de la connaissance. L'obscurité n'a aucun 

pouvoir contre la lumière ou la connaissance.  

Cependant, la lumière peut facilement faire disparaître l'obscurité. L'Être Humain a le choix d'ouvrir son esprit et laisser 

passer la lumière, mais il peut également fermer son esprit et bloquer la lumière de la connaissance, sauf qu'il ne peut 

pas créer d'obscurité. 

Je vais maintenant vous parler d'une partie de vous qui va peut-être vous sembler incroyable. En outre, il vous sera 

difficile de l'accepter. Tous les démons, diables et forces obscures que vous avez vus, perçus ou ressentis dans votre vie, 

ont été générés par la conscience Humaine. Tous les magnifiques miracles qui se sont produits sur cette planète ont été 

réalisés par la conscience Humaine - ce maître de lumière qui est en vous ! 
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Quand le maître de l'amour que vous appelez Jésus le Juif a marché sur cette planète, il y a plusieurs années de cela, il 

a dit, « Je suis fils de Dieu, et vous l'êtes aussi. » C'est écrit. Voyez par vous-mêmes. C'était la reconnaissance du maître 

en vous. Lorsqu'un Humain comprend qu'aucune entité ne se bat dans le but de posséder son âme, que c'est lui qui est 

responsable de sa vie, que l'obscurité et la lumière font partie se son Être, cela constitue une percée majeure dans la 

connaissance de "Qui" et de "Ce" qu'il est.  

C'est la prise en charge de Soi. Aucune entité n'a fait quoi que ce soit pour vous amener au sentiment de la sous-

estimation de Soi. Personne ne cherche à vous attraper. Vous êtes précieux, et vous possédez votre propre lumière. 

 

La quatrième phase 

Faisons une révision des trois premières phases. Nous sommes en présence d'un Être Humain qui ; 

1 - A fait une prise de conscience, à cause de sa curiosité.  

2 - A décidé de passer à l'action et de poursuivre son cheminement spirituel en poussant sur la porte de lumière. 

3 - A reçu des réponses, car il a ressenti l'amour de Dieu qui s'est déversé dans sa vie. 

Ces trois phases l'ont changé au point où la connaissance de l'Esprit a commencé à changer sa structure cellulaire. Son 

intuition s'est activée, et il a commencé à comprendre le fonctionnement de plusieurs choses.  

Il a même réalisé que son intuition ne lui mentait pas... Que ce n'était pas une illusion. Il est devenu extrêmement 

permissif et tolérant, sans jugement, à la manière d'un maître. Au cours de son vécu quotidien, il peut maintenant laisser 

tomber la colère et éloigner le drame. Il sait ce qu'il a fait et il reconnaît la validation de ses actions. Il voit en lui-même le 

spectre des énergies obscures et des énergies de lumière. Il actualise sa propre maîtrise intérieure, et il fonce 

audacieusement dans la quatrième phase. 

Chers Êtres Humains, c'est la définition que nous vous avons présentée depuis bientôt 20 ans. C'est ce que nous avons 

appelé "l'implant". C'est l'implantation de la permission d'aller de l'avant avec votre karma. C'est un concept difficile à 

expliquer, mais nous avons plusieurs fois tenté de le faire. 

La quatrième phase est l'élimination du karma de naissance, en plus de la compréhension de votre propre cheminement 

et de votre participation spirituelle. Tant et aussi longtemps que vous n'aurez pas provoqué votre éveil spirituel ou prise 

de conscience, la notion de karma sera comme une épée de Damoclès au-dessus de vos têtes. 

Cela fait partie du système et des archives Akashiques. Vous devez savoir que vous avez déjà vécu plusieurs vies. 

L'accumulation des expériences de toutes ces vies a créé une énergie qui a donné une forme aux potentiels des 

expériences de votre vie actuelle. Le nom de cet ancien système est le "Karma". 

Si vous êtes des parents génétiques, est-ce que vos enfants sont nés sans aucune individualité ou personnalité, comme 

une feuille de papier en blanc ? Avez-vous dû leur apprendre à avoir une individualité ? Vous savez très bien que ce 

n'est pas le cas. Qui leur a appris à être jaloux ? Qui leur a appris à se mettre en colère ?  

Qui leur a appris à avoir peur de l'eau, de certains animaux ou insectes ? Ce n'est pas vous, n'est-ce pas ? D'où tiennent-

ils ces choses innées ? Pourquoi un enfant est-il si doué dans une discipline, alors que l'autre n'a aucun intérêt ou talent 

dans cette dernière ? Pourquoi l'un est tellement affectueux et l'autre est si sage ?  

Eh bien ! Vous savez de quoi je parle, n'est-ce pas ? (sourire de Kryeon) Pourquoi est-ce que l'un a une mentalité 

guerrière et pas l'autre ? La réponse est le karma. Ils arrivent avec une énergie de prédisposition. Cette énergie est en 

eux. Elle va aller et venir dans leur conscience, car c'est l'énergie d'une résolution non complétée. 

Tous les Humains ont cet attribut. Toutefois, depuis seulement 20 ans, chaque Être Humain qui fait un choix et qui passe 

à l'action, peut annuler les effets de son propre karma. Parmi celles et ceux qui sont assis ici ou en train de lire ces 

lignes, il y en a qui ont encore quelques effets du karma en eux.  

Ces personnes sont responsables de leurs propres défis, car elles n'ont jamais permis à ces effets karmiques de s'en 

aller. Voici une révision du processus. Vous mettez fin à cette énergie non complétée, appelée karma. Vous sortez de la 

route des prédispositions, et vous commencez à créer une nouvelle énergie pour vous-mêmes.  

Celle-ci va remplacer l'énergie karmique que vous aviez à votre naissance. Quelques attributs particuliers de votre vie 

vont changer. Vos peurs vont tomber, puisqu'elles font partie de votre karma. Mon partenaire l'a fait. Il peut indiquer 

l'endroit où il l'a fait. Cet homme assis devant vous était un ingénieur qui utilisait son cerveau gauche.  

Il était passionné pour le service militaire naval et il avait les attributs d'un ermite. Cependant, le jour où il a donné la 

permission et ouvert la porte qui supprime son karma, ces choses ont disparu. Depuis ce temps, son cerveau droit s'est 

développé autant que le gauche. Apparemment, plusieurs choses innées s'en sont allées... Et elles ont été remplacées 

par les choses qu'il désire être.  

Béni soit l'Être Humain qui fait ce choix, même si les débuts sont inconfortables, car la récompense l'amène finalement à 

réaliser que c'est lui qui est effectivement en charge de son propre futur. 
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Nous allons conclure avec ceci. Lorsqu'un Être Humain libère l'énergie karmique innée, c'est comme s'il se tenait devant 

Dieu. Il ne sait plus où il va. Il ne sait pas quelle synchronicité va se présenter devant lui, et lui apporter de l'aide. Il a 

l'impression d'être dans un nulle-part. Il ne sait pas à quoi s'attendre.  

C'est comme s'il venait de faire une remise à neuf totale, car il est maintenant prêt à créer un tout nouveau 

cheminement. Du jamais vu. Évidemment, c'est une situation inconfortable pour un Humain, et elle peut - 

temporairement - apporter un peu de confusion.  

Souvenez-vous de la promesse mentionnée dans la phase deux. Vous sentez-vous capables de célébrer tout de suite 

cet état d'être - cet état d'incertitude ? Vous pouvez dire, « D'accord, voilà que je suis Dieu ! Je n'ai aucune idée de ce 

que je fais. N'est-ce pas époustouflant ? » Votre parenté et vos amis vont vous regarder en disant, « Tu es vraiment fou. »  

Comment pouvez-vous leur dire que vous êtes là, en compagnie d'une légion d'anges qui vous tiennent la main ? Vous 

avez un énorme groupe de soutien, mais vous devez atteindre la quatrième phase avant que ce groupe puisse 

commencer à se montrer à vous-mêmes. C'est cette phase qui vous permet de marcher dans l'obscurité et de siffloter 

doucement une mélodie, car vous n'avez plus peur des pièges du système 3D .  

Vous voyez, ce changement vous permet de comprendre votre propre participation dans vos propres créations. 

Comment pouvez-vous subir la peur de ce que vous créez, par et pour vous-mêmes ? Comment pouvez-vous avoir peur 

de la maladie, alors que c'est vous qui créez votre propre guérison ? Quand je dis que je vous connais, me croyez-vous 

? 

Chers Êtres Humains, nous ne vous disons pas "à plus", car nous revenons demain. Ceci ne représente qu'un clin d'œil, 

selon notre perception. De mon point de vue, mon partenaire va simplement cligner de l'œil et je serai déjà dans votre 

notion de demain. Ne soyez pas surpris de constater que quelques anges vous accompagnent, lors de votre retour chez 

vous.  

Il se peut même que quelques-uns vous empêchent de dormir comme un loir. Pourquoi feraient-ils une telle chose ? 

C'est peut-être parce que vous avez tardé à pousser sur cette porte, sauf que... Maintenant que vous avez choisi et agi, 

ils peuvent désormais tenir votre main. Allez-vous le leur permettre ? Je suis Kryeon, du service magnétique. Je suis un 

amant des Êtres Humains. 

Donc, je vous dis que je serai de retour dans un moment. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LES HUIT PHASES DE L'ILLUMINATION - Partie 2/2 
Mexico, Mexique le 21 octobre 2007 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis du Kryeon Service Magnétique. Certains ont dit : « Comment est-ce possible ? 

Comment un homme peut-il simplement s'asseoir sur une chaise et, en un clin d'œil - selon les apparences - recevoir 

des paroles de l'autre côté du voile ? Est-ce vraiment réel ? Voilà pourquoi nous vous posons souvent ces questions : « 

Quel est votre feeling ? Que ressentez-vous à ce sujet ?  

Avez-vous l'impression qu'il s'agit seulement d'un homme qui est en train de parler ? Ressentez-vous l'amour de Dieu qui 

émane de cet endroit ? Si je vous disais que dans votre for intérieur, vous avez la capacité de déterminer instantanément 

si ceci est vrai ou non, que diriez-vous ? » Eh bien, vous avez cette capacité ! Cela fait partie de la leçon d'aujourd'hui, 

puisque ce don vient avec le changement et le cheminement spirituel des Êtres Humains.  

En effet, il y en a qui savent ce qui se passe dans cet endroit. Ils sont assis ici ou en train de lire ces lignes. Se pourrait-il 

que Dieu aime l'humanité au point où il irait jusqu'à vous baigner les pieds ? Pourquoi ne pas le demander à celles et 

ceux qui ont actuellement les deux pieds dans le bain ? Voyez-vous que nous arrivons, sans tambour ni trompette, avec 

un message qui peut s'avérer très important ? Cependant, nous ne souhaitons pas entrer tout de suite dans le vif du 

sujet de cet enseignement. 

Qu'est-ce que vous ressentez maintenant ? Il y a des choses qui se passent, ici et maintenant, parce que vous les avez 

demandées. Ce soir, beaucoup d'entre vous se sont permis de recevoir plus de cadeaux que pendant la journée 

précédente. Vous disposez d'une allocation, c'est-à-dire que - ce soir - vous vous êtes donnés une permission. 

Aujourd'hui, plusieurs orateurs de la conférence vous ont donné un message que je vais vous répéter : « Vous n'êtes pas 

seuls. » Vous êtes toutes et tous sur le même bateau spirituel, et vous commencez peut-être à penser que la personne 

assise à côté de vous fait également partie du même processus que le vôtre, même si vous ne la connaissez pas. Se 

peut-il qu'il y ait un système spirituel qui englobe tous les Êtres Humains ? En effet, cela fait partie de l'enseignement de 

ce soir. 
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Je vous précise que je sais qui vous êtes. Chaque être angélique de l'Univers sait que vous êtes ici. Est-il possible que 

vous soyez si importants ? Est-il possible que l'Univers connaisse votre nom ? Oui et oui ! La chose qui vous permet de 

ne pas croire ou de douter de tout ceci est ce qui est appelé "le voile", et elle fonctionne très bien.  

Le voile vous empêche de voir cette réalité particulière. Le voile est puissant. La dernière chose que vous voyez en vous-

mêmes est votre maîtrise spirituelle ou votre divinité oubliée, celle dont nous avons parlé hier.  

Aujourd'hui, je vais continuer la révélation et la discussion des huit phases de l'illumination. Ce sont les attributs spirituels 

d'un Être Humain qui a ouvert sa conscience et qui se dirige vers l'ascension. Avant de procéder, je tiens à vous rappeler 

que tout ceci est hors de la notion de temps linéaire. Vous ne pouvez pas décider, pour vous-mêmes, combien de temps 

il faudra pour passer d'une phase à une autre.  

Avec votre libre choix, il se peut que vous que n'en maîtrisiez que quelques-unes. Vous pouvez arrêter quand vous le 

voulez, et il n'y aura aucune pénalité. Les choses qui entrent en jeu dans cette situation sont complexes et personnelles. 

Ne jugez pas les Êtres Humains qui vous semblent ne pas faire ce qu'ils doivent, du point de vue spirituel.  

Il se peut que ce soit la meilleure chose qu'ils puissent faire dans leurs recherches personnelles de Dieu. Cela peut vous 

sembler superficiel, mais si nous observons avec une vision universelle, ils ont peut-être besoin d'un abri ou d'une 

organisation qui leur dit comment pratiquer un culte. Vous ne pouvez pas déterminer les attributs individuels de l'âme 

éternelle d'une personne, à partir de votre vision ou perception 3D .  

Alors, célébrez leurs vies. Ne les regardez pas en vous disant que vous aimeriez bien qu'elles connaissent tout ce que 

vous connaissez, car... À l'intérieur de leur libre choix et de la synchronicité, elles ont les mêmes opportunités spirituelles 

que vous. 

L'énergie de la planète change énormément, et cela crée un éveil de l'ADN. « Kryeon, pourquoi parles-tu autant de l'ADN 

? » C'est parce qu'il contient le cœur de toute la spiritualité. Il contient votre Soi-supérieur. Il contient les Archives 

Akashiques de votre existence sur Terre. Il contient la guérison et la maîtrise, ainsi que la conscience de l'ascension.  

Voilà comment il fonctionne - biologiquement - avec vous, et c'est pourquoi nous en parlons souvent. C'est pourquoi les 

conférenciers d'aujourd'hui en ont parlé. Ce n'est pas seulement de la chimie. C'est la pierre de l'ascension au sein de 

votre organisme. Quelques-uns vont le voir, mais d'autres ne le verront pas. 

 

Les quatre dernières phases de l'illumination 

Nous avons parlé des quatre premières phases, et elles sont profondes. Nous avons terminé avec l'Être Humain qui a 

découvert la façon d'annuler son karma et faire table rase, afin d'entrer dans la spiritualité. Plus nous avançons dans 

l'explication de ces phases, plus cela devient complexe. Beaucoup, beaucoup d'Êtres Humains arrêtent à la phase quatre 

et ne vont jamais plus loin.  

Ceci ne constitue pas un jugement de notre part. Ils sont des Phares de Lumière... Tout autant que celles et ceux qui 

passent à travers les huit phases. Vous voyez, Dieu n'a pas d'attente ni de hiérarchie. Le saviez-vous ? Nous ne sommes 

pas linéaires, donc il n'y a aucune échelle d'attentes comme celle que vous avez si souvent, dans la base de votre réalité 

spirituelle.  

La personne qui est assise ou à genoux dans une église reçoit la même bénédiction que celle qui passe à travers le 

processus d'ascension d'une manière métaphysique, car l'amour de Dieu est le même pour l'une comme pour l'autre. Il 

n'a pas de parti pris sur la manière dont vous procédez. À la fin de leurs vies, ces deux personnes seront dans la même 

énergie, et elles seront accueillies à bras ouverts, de l'autre côté du voile.  

Elles ne seront pas jugées, mais elles seront aimées d'un amour inconditionnel. C'est votre libre choix qui détermine ce 

que vous faites sur cette planète. Ceci fait partie du puzzle de l'obscurité et de la lumière. Certaines choses augmentent 

la vibration de la planète alors que d'autres ne le font pas. Cependant, le puzzle vous appartient, et c'est vous qui 

travaillez avec. Avez-vous remarqué que Dieu n'intervient pas dans vos choix ? Voyez-vous à quel point vous êtes aimés 

? 

  

Phase numéro cinq 

La cinquième phase est d'une grande ampleur. C'est lorsque l'Être Humain découvre qu'il peut vraiment changer la 

matière. Les quatre dernières phases se rapportent à la façon dont l'Humain peut aller au-delà de lui-même et influencer 

ce qui se trouve autour de lui, sur la planète Terre.  

Les quatre dernières équipes ont à voir avec la façon dont un homme touchera la terre autour d'eux, au-delà de lui-

même. Les quatre premières phases sont centrées sur l'Être Humain et sa croissance personnelle. Les quatre dernières 

se rapportent à lui-même et à toute l'humanité. 

Après la quatrième phase, c'est l'intuition qui va vous réveiller à la compréhension de la raison pour laquelle vous êtes 

ici. La cinquième phase explique comment envoyer ou distribuer de la lumière à la planète. Comment allez-vous 
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procéder ? Pouvez-vous le faire? Est-ce que cela va réellement faire une différence ? Une grande partie de tout ceci 

paraît tellement simple. Elle ressemble presque à un jeu d'enfant.  

Si vous dites à des Êtres Humains qui n'ont aucune idée de ce que vous savez et de ce que vous faites, et que vous allez 

à une réunion où vous enverrez de la lumière à un endroit sur la planète, ils vont vous donner des petites tapes sur la 

tête et dire : « Oh ! C'est très bien. C'est très gentil de votre part. » Ensuite, ils vont vous tourner le dos et rouler les yeux. 

Pourquoi vont-ils le faire ?  

C'est parce qu'ils ne voient aucun rapport entre l'ésotérisme et leur réalité 3D. Ils pensent que c'est tout à fait inutile. Ils 

n'ont aucune idée de la portée de cette action. Même si vous tentiez de leur expliquer, ils ne comprendraient pas.  

Imaginez que vous vivez dans un monde d'aveugles, et que quelqu'un vous dise qu'il peut voir. Vous seriez peut-être 

portés à vous moquer de cette "vision". Si cette personne allait jusqu'à tenter de vous expliquer les couleurs qu'elle voit, 

n'auriez-vous pas tendance à rouler les yeux ?  

Ces paroles vous sembleraient très étranges, n'est-ce pas ? Vous, qui avez maîtrisé et mérité les quatre premières 

phases de l'ADN, vous êtes véritablement devenus des personnes à part des autres, puisque ces dernières n'ont jamais 

effectué aucun changement.  

Cela ne veut pas dire que vous êtes supérieurs aux autres, car chaque Être Humain possède son propre libre arbitre. Il 

peut choisir de ne pas utiliser les outils qui sont devant lui. Quand vous arrivez à la cinquième phase, vous pouvez 

changer la matière par le pouvoir de votre pensée ou de votre esprit.  

Étant donné que vous utilisez votre pouvoir de visualisation pour envoyer de la lumière dans des endroits obscurs, il se 

crée un champ vibratoire autour de vous. Vous devenez un maître de la création matérielle par la pensée, et les éléments 

répondent à votre énergie.  

Vous faites alors partie de celles et ceux qui n'ont plus besoin de travailler pour gagner leur vie sur cette planète. Votre 

rôle consiste simplement à envoyer de la lumière à votre Famille Humaine. Vous n'avez plus de problèmes karmiques à 

résoudre, et vous êtes devenus des partenaires spécialisés de la planète Terre. Il y en a plusieurs parmi vous - ici, ou en 

train de lire ces lignes - qui ont atteint ce niveau. 

Je permets souvent à mon partenaire de ressentir l'énergie que je ressens pendant ces moments où nous sommes avec 

vous. Parfois, il y a beaucoup de satisfaction, beaucoup d'amour... Il y a tellement d'admiration et d'inspiration de la part 

de notre côté du voile, envers les Êtres Humains qui sont réellement en train de changer la Terre avec leur lumière. 

Beaucoup d'entre eux sont assis ici ou en train de lire ces lignes.  

Ils ont découvert la mécanique et la manière dont cette lumière fonctionne. Il y a bien longtemps, ils ont découvert qu'ils 

ne devaient pas envoyer une attitude, une idée ou même une visualisation, dans le cadre de leurs méditations. Ils ont 

compris qu'une visualisation est la représentation de ce que leur propre esprit a créé pour quelqu'un d'autre. Non !  

Au lieu de cela, ils envoient de la lumière qui peut changer cette Terre, car ils connaissent le fonctionnement et la 

mécanique du système. Ils savent que la lumière pure ne peut pas contenir de préjugés, de polarités et autres choses du 

même genre. « Attends une minute Kryeon ! Je veux la paix sur Terre, et je vais envoyer une lumière de paix sur Terre. 

Je pense que c'est tout à fait approprié, n'est-ce pas ? »  

Si vous le faites, cela signifie que vous êtes polarisés ou partiaux. Aussi grandiose que puisse être cette idée ou 

intention, il s'agit quand même de votre propre vérité individuelle, n'est-ce pas ? Que diriez-vous de diffuser la lumière de 

Dieu, sans la teinter de votre vérité personnelle, afin que des milliards de divines entités qui s'ignorent puissent la 

prendre et la placer immédiatement là où elle se doit ?  

Voulez-vous vraiment assumer la charge de votre visualisation ? Préférez-vous visualiser une vaste synchronicité qui 

crée un scénario parfait, au bon moment et au bon endroit ? Voilà comment vous pouvez diffuser ou émettre de la 

lumière pure. 

Ce n'est pas une tâche vraiment facile, car vous devez aller dans un lieu où la polarité n'existe pas, afin de prendre 

l'énergie du manteau de Dieu. Toutefois, vous pouvez percevoir cet endroit et ressentir que la lumière devient si blanche 

qu'elle emporte toutes vos attitudes et idées préconçues sur son passage. Il ne vous reste qu'à l'envoyer dans les 

endroits les plus obscurs.  

Cette lumière pure et neutre peut finalement illuminer ces lieux, avec un plan divin qui est parfait. S'il y a des Êtres 

Humains dans ces endroits sombres, cela leur donne l'occasion de voir des choses qu'ils ne voyaient pas avant. Selon le 

choix de leur libre arbitre, ils peuvent maintenant commencer à utiliser ces choses qui leur étaient cachées, car votre 

lumière leur a révélé ces choses.  

Ils peuvent les utiliser comme bon leur semble. La lumière projetée sur ces choses qui étaient dans l'obscurité leur 

permet d'appliquer une plus grande sagesse, une perception plus équilibrée et des solutions plus pacifiques. Elle leur 

permet également de changer leur vie. 

Maintenant, vous savez comment procéder. Ce n'est pas nécessairement ce que vous aviez imaginé, n'est-ce pas ? En 

procédant de cette manière, vous diffusez une lumière intègre et neutre, au lieu de projeter vos idées sur la planète. 
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Voyez-vous souvent les chiffres 11:11 ? Savez-vous qu'en termes de numérologie, cela signifie "illumination" ? Que 

ressentez-vous à ce sujet ? Que diriez-vous, si votre travail consistait à illuminer une Terre qui est dans l'ombre ? Eh bien 

! Celles et ceux qui ont franchi cette cinquième phase de l'illumination savent quoi faire. En effet, c'est cette phase qui 

permet de créer une différence sur Terre. 

Je vais maintenant vous dire une chose que j'ai déjà dite auparavant. Ces Phares de Lumière changent littéralement la 

vibration de la planète, partout où ils posent les pieds. Est-ce que cela vous paraît trop grandiose ? Vous a-t-on 

"professé" que vous êtes rien ? Vous a-t-on "professé" que vous êtes nés en état de déchéance ? Vous a-t-on déjà dit 

que vous ne pourrez jamais toucher Dieu ?  

Eh bien ! Il est maintenant temps d'effacer toutes ces choses. Si un ange s'asseyait devant vous et vous disait que ces 

choses ne sont pas vraies, le croiriez-vous ? En réalité, vous êtes nés dans un état divin, sauf que le voile fait très bien 

son travail. Par conséquent, le défi à relever est de trouver la maîtrise dans le puzzle. Partout où vous vous promenez, 

vous créez une différence.  

C'était la phase numéro cinq. 

 

La sixième phase 

Cette phase est difficile à expliquer. Elle représente le moment où le Phare de Lumière commence à comprendre le 

système interdimensionnel. Il commence à comprendre le fonctionnement des choses ou des énergies, sur Terre. Il 

commence à comprendre comment utiliser ces choses. Il commence à comprendre ce qu'est la cocréation.  

Permettez-moi de vous poser une question au sujet de l'intégrité. Si vous êtes autorisés à cocréer une réalité pour vous-

mêmes, se pourrait-il, qu'en ce faisant, la réalité d'une ou plusieurs personnes qui font partie de votre environnement, 

soit modifiée ? La réponse est "oui, bien sûr".  

Toute cocréation change l'environnement. Si vous créez une chose magnifique - qui est nécessaire pour votre vie - elle 

va certainement avoir un impact sur les personnes qui sont autour de vous.  

En réalité, qu'est-ce que vous avez vraiment fait ? Est-ce que vous avez cocréé une chose pour vous-mêmes, une chose 

qui a littéralement écrasé une autre personne ? Prenez quelques instants pour y réfléchir. Si oui, la question est : « 

Comment pouvez-vous cocréer une chose qui soit à la fois utile et intègre ? » Avez-vous déjà pensé à ça ?  

La phase numéro six se rapporte à la compréhension du fonctionnement et du système de la cocréation, pour chacun 

de vous. Elle a besoin d'une chose dont nous avons déjà parlé, c'est-à-dire, la synchronicité. C'est un casse-tête qui se 

situe au-delà de la 3D. 

Nous allons à nouveau vous raconter une jolie histoire dont vous vous souviendrez. Nous vous l'avons déjà raconté deux 

fois. Nous la répétons, car elle complète et consolide l'explication de ces huit phases. Vous qui êtes en ce lieu, vous vivez 

dans une ville qui "bourdonne" d'activités (Mexico). Lorsque vous circulez dans les rues - avec votre automobile - vous 

avez presque toujours besoin des services de ce qui est appelé "Ange du Stationnement" (Parking Angel).  

Vous savez de quoi je parle, n'est-ce pas ? Beaucoup d'entre vous utilisent l'Ange du Stationnement. Vous êtes là, 

conduisant lentement et circulant autour de l'îlot. Vous avez grandement besoin de trouver un endroit où garer votre 

auto, car vous avez un rendez-vous important.  

Ces moments semblent durer une éternité, puisque la circulation est dense et lourde. Vous dites à l'Ange du 

Stationnement : « S'il te plaît, libère-moi une place de stationnement ! » Soudainement, juste devant vous, un 

automobiliste quitte l'endroit où il était garé. Lorsque vous avez effectivement pris la place, vous dites : « Merci, cher 

Ange ! » 

Aussi utopique que cela puisse vous paraître, que pensez-vous de la mécanique spirituelle ou de ce scénario ? En ce 

moment, il y a des Êtres Humains qui sont bien ancrés dans la boîte de leur perception 3D , et ils croient que ça 

fonctionne comme ceci. 

Ils se disent : « Si j'ai besoin d'une place pour garer mon auto, l'Ange du Stationnement va entrer dans l'édifice. Il va 

saisir un Être Humain innocent et non illuminé. Ensuite il va le lancer dans son auto et lui dire "Fous le camp d'ici ! 

Décampe !" » Ils imaginent un Être Humain qui tremble et qui est effrayé à mort... Un Être humain qui s'enfuit à toute 

vitesse. 

Quand leur croyance a été accomplie, ils disent : « Merci, cher Ange du Stationnement ! » Cela ne fonctionne pas de 

cette façon, n'est-ce pas ? Vous n'en êtes plus à ce point. Vous savez très bien que ce scénario n'est pas empli 

d'intégrité et d'amour.  

Chers Êtres Humains, selon votre cerveau ou mental qui fonctionne d'une manière 3D , je me permets de vous poser 

une petite question. Quel est le fonctionnement de ce système ? Vous pouvez utiliser une foule de "a priori", de postulats 

et d'hypothèses, sans jamais comprendre. Pourquoi ne pas vous placer dans un état interdimensionnel, là où le temps 

n'existe pas ? C'est un système qui voit à l'avance ce dont vous aurez besoin plus tard. Il offre un potentiel et une 

réponse qui vous aidera, si jamais vous en avez besoin.  
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Il prévoit un système dans lequel toutes les choses sont connues, en ce qui concerne les potentiels de celles et ceux qui 

sont dans le bâtiment. Il offre quelque chose qui est contre toute attente, et quelque chose qui est hors de la 3D . Il 

permet à quelqu'un qui est prêt à quitter, de le faire exactement au moment où vous entrez en jeu. Il n'y a pas de perdant 

et il n'y a pas de concurrence déloyale pour l'illumination.  

Pour les autres personnes qui ne sont pas dans cette dimension, cet événement leur semble être une coïncidence ou le 

fruit du hasard. Toutefois, vous savez très bien que vous avez enclenché la synchronicité et que vous avez utilisé les 

outils qui sont à votre disposition. Combien de "coïncidences" doit-il y avoir, avant que les autres commencent à voir la 

magie ? 

La phase numéro six représente un changement majeur. Il s'agit d'une phase divine, car elle crée un Être Humain qui 

commence à travailler avec le treillis... Un treillis qui est plein de possibilités. Il est d'une beauté extraordinaire. Il est au-

delà de la logique, du rationnel et de l'intellect, mais vous apprenez tout de même à vous en servir.  

C'est ce qui est appelé "synchronicité". Il n'est pas tellement facile de vivre avec, car il va à l'encontre de tout ce que 

votre cerveau vous dit. Nous en avons déjà parlé plusieurs fois. Vous pouvez le vérifier, dans la transcription des 

messages que nous vous avons délivrés au cours de toutes ces années. Nous vous avons expliqué comment les simples 

besoins de la vie sont pris en charge par le biais de la synchronicité.  

Cependant, il ne fonctionne pas avec les Êtres Humains qui séjournent dans leurs foyers, et qui attendent que Dieu fasse 

briller une lumière sur eux. Au lieu de cela, il demande à l'Être Humain de sortir de la maison et de pousser sur la porte 

du potentiel, puisque votre nom est inscrit sur ce dernier. Il a été préparé longtemps à l'avance, dans le cadre de cette 

soupe interdimensionnelle.  

Plus vous vous approchez du statut de l'ascension, plus vous devez apprendre à maîtriser ces concepts élevés et 

difficiles à comprendre. Cela fait partie de la véritable maîtrise. 

 

La septième phase 

Que savez-vous au sujet du chiffre sept (en termes de numérologie) ? Le sept est souvent considéré comme le chiffre ou 

le nombre le plus sacré. C'est celui qui est le plus souvent associé aux choses spirituelles. La plupart de vos Écritures le 

prouvent, peu importe les cultures. 

La septième phase représente la capacité de guérir son propre corps. Pourquoi cette capacité est-elle placée sous la 

septième des huit phases ? Pourquoi se doit-elle d'être si difficile ? Pourquoi est-elle l'avant-dernière sur la liste des 

phases spirituelles ? C'est parce que l'une des choses les plus difficiles qu'un Être Humain puisse faire, c'est de soigner 

ou guérir son corps physique par lui-même.  

Posez cette question à un Être Humain qui est guérisseur. « Que fais-tu quand tu es malade ? » Il va vous répondre qu'il 

va naturellement vers une personne qui est guérisseuse. Vous pourriez lui dire : « Je pensais que tu étais une personne 

qui guérissait ! » Cette personne va vous répondre : « En effet ! Je le suis... Mais je ne peux pas ou ne sais pas comment 

l'appliquer à moi-même ! » 

Pourquoi en est-il ainsi ? Parce que c'est difficile ! La compréhension de la structure cellulaire, de la septième phase, 

n'est pas une chose banale. Elle est la représentation d'une divinité incarnée qui reprend les sens interdimensionnels de 

son corps physique et qui commence à travailler sur son propre ADN.  

Avez-vous déjà entendu parler de miracles ? Avez-vous déjà entendu parler de maladies qui avaient soudainement 

disparues ? Aimeriez-vous savoir ce qui s'est passé ? Ça s'est passé à l'intérieur de l'ADN. À l'intérieur des 12 couches 

interdimensionnelles de votre ADN, il y en a une (une énergie) qui est responsable de ceci. Elle est très belle, mais une 

guérison implique beaucoup plus de choses que vous ne le pensez. 

Votre notion de guérison 3D est fixée sur une ligne de temps où tout est en mouvement constant, mais elle va seulement 

dans une direction. Vous ne pouvez pas retourner dans le passé. Donc, vous voyez la guérison comme étant un sens 

unique. C'est de la pensée biaisée, et vous ne le savez même pas.  

Vous pensez que la maladie de cet Être Humain a été guérie... Que d'une certaine manière, elle a été enlevée. Toutefois, 

ce n'est pas vraiment ce qui s'est passé. Au lieu de cela, votre corps retourne dans un état interdimensionnel, au 

moment où cette maladie n'existait pas. Vous pourriez dire qu'à l'intérieur de vous, il y a une machine qui peut retourner 

dans le temps des événements biologiques. 

La structure cellulaire de votre ADN est ramenée au temps où cette maladie n'existait pas en vous. Donc, cette maladie 

sera inexistante, puisqu'elle ne l'a jamais eue. Chaque Être Humain naît avec cet outil. Avez-vous vraiment compris ce 

que je viens de dire ?  

Quand vous décidez de vous guérir d'une chose aussi profonde que la maladie, il n'y a pas d'énergie "magique" qui entre 

en jeu. C'est plutôt votre propre maîtrise intérieure qui se met en branle et qui ramène votre structure cellulaire au point 

où elle était, avant que la maladie se produise. Voyez-vous pourquoi cette phase est la septième ?  
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C'est une chose splendide ! Apprenez à parler à vos cellules. Faites un exercice quotidien qui permettra à vos cellules de 

vous entendre, quand vous leur parlez... Quand vous parlez à la totalité de vos cellules. Dites-leur n'importe quoi, mais 

faites-leur savoir que "le patron" est là, et que c'est lui qui dirige le spectacle.  

Les Être Humains ont tendance à croire qu'ils ne vivent que dans leur tête. Si quelqu'un leur demandait : « Où est ta 

lumière ou ton illumination ? » Ils répondraient : « Eh bien ! Elle est dans ma tête, mon troisième œil, ma glande pinéale. 

» 

Si l'ADN contient votre illumination - et c'est effectivement le cas - est-ce qu'elle est seulement dans votre tête ? 

Combien d'entre vous ont déjà regardé votre gros orteil et célébré le fait qu'il était illuminé ? La question est mignonne et 

drôle, n'est-ce pas ? Est-ce que vos orteils font partie de votre illumination, oui ou non ?  

Selon vous, il y combien de milliards de cellules qui composent votre gros orteil ? Étant donné que l'ADN (l'illumination) 

se retrouve dans chacune de ses cellules, ne pensez-vous pas qu'il mérite d'être célébré ? Commencez à parler à vos 

cellules.  

Si vous les saluez et les célébrez chaque matin, vous faites votre travail. Étrange, non ? Cette information et ces conseils 

concernant votre propre corps physique, vous sont donnés par un ange (Kryeon) qui n'a jamais été dans la forme d'un 

Être Humain. Savez-vous pourquoi je peux affirmer de telles choses ? C'est parce que je peux voir votre illumination, et 

elle va de la tête aux pieds. 

 

La huitième phase 

Nous terminons notre message avec la dernière phase. Celle de l'ascension. Le mot "ascension" est intéressant. Vous 

avez entendu parler des Êtres Humains qui ont fait leur ascension, n'est-ce pas ? Nous vous avons dit que dans 

quelques-unes de vos Saintes Écritures, dans un endroit appelé "Second Kings", vous pouvez lire un récit de l'ascension 

du prophète Élie.  

Ceci a été rapporté par Élisée qui a été témoin de l'ascension du prophète Élie. Oh ! Élisée a fait un rapport concernant 

la grandeur de l'événement, et il a parlé de la lumière. Il a dit que le prophète Élie a finalement disparu en "une fraction 

de seconde". Donc, vous pensez que l'ascension signifie quelque chose comme ; s'envoler au ciel. 

Par conséquent, il y en a qui disent : « J'anticipe tellement le moment où j'aurai franchi toutes les étapes de cette vie et 

que je serai enfin rendu à l'ascension. Je pourrai finalement "m'envoler" au ciel en emportant mon propre corps 

physique. Plus besoin de me réincarner en passant par la naissance. Je pourrai reprendre - à volonté - mon corps 

physique, quand bon me semblera. »  

C'est un peu comme s'ils disaient : « Ma mission sera accomplie, et je vais retourner chez moi le plus tôt possible. » 

Cependant, l'on pourrait dire que l'énergie a radicalement changé sur cette planète, depuis l'époque ou les temps d'Élie. 

L'ascension n'est pas ce que vous en pensez.  

En réalité, l'ascension, telle que vous le concevez, est maintenant plus difficile qu'auparavant. Voici la nouvelle définition 

de l'ascension. C'est un Être Humain et son libre arbitre, qui choisissent de passer d'une vie à une autre, sans passer par 

le décès du corps physique.  

C'est l'Être Humain qui a maîtrisé les sept premières phases de l'illumination, qui regarde autour de lui et qui dit : « Je ne 

suis plus ce que j'étais ! » C'est littéralement l'ascension de ses Archives Akashiques. C'est aller au-delà de la limitation 

3D ... Au-delà de la notion de temps et de la logique humaines. C'est un Être Humain qui réclame sa maîtrise à un point 

tel, qu'il devient quelqu'un d'autre. C'est l'ascension. 

Quelques-uns diront : «Kryeon ! Ces Êtres Humains doivent être très rares, n'est-ce pas ? » Oui et non, car plusieurs 

sont ici ou en train de lire ces lignes ! Ils ont maîtrisé ces sept phases. Quand ces Êtres Humains jettent un regard en 

arrière, sur leur incarnation actuelle, ils ont de la difficulté à se reconnaître, tellement ils ont changé. Ils laissent une trace 

lumineuse partout où ils posent les pieds.  

Oh ! Ils sont encore des Êtres Humains, et ils continuent d'aller au travail, tout comme les autres. Ils expérimentent les 

mêmes défis que les autres. Toutefois, ils ont décidé de faire face à la peur... Et cette dernière fuit, lorsqu'elle est 

regardée droit dans les yeux. Elle n'a pas le choix. Elle n'a pas le libre choix ou le libre arbitre. Lorsque ces Êtres 

Humains marchent dans des lieux obscurs, leur lumière resplendit.  

Ils apportent le calme et la paix de Dieu dans chaque situation. Ils ne sont pas colériques, mais ils sont perspicaces. Ils 

ne jugent jamais, mais ils sont toujours compatissants. Les gens aiment être en leur compagnie. Non, ils ne sont pas 

dans leur forme angélique. Il y en a qui sont assis ici ou en train de lire ces lignes. Ce sont des Êtres Humains qui ont 

maîtrisé les sept premières phases de l'illumination. 

Mon partenaire me permet de le suivre dans ses nombreux voyages autour de votre planète, et il permet que ce 

processus appelé "channelling" prenne place. Partout où nous allons, il y a des Êtres Humains qui sont dans le 

processus d'ascension. Béni soit l'Être Humain qui cocrée une différence sur cette planète, car il a fait face à ses peurs 

les plus profondes.  
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Il a même affronté la peur de pousser sur cette porte de l'illumination, ainsi que la peur de comprendre sa propre 

magnificence divine, et celle de laisser aller quelque chose qui lui semblait confortable. C'est-à-dire, son ancien Soi. Ces 

Êtres Humains connaissent la lumière et la cocréation. Pourquoi ne pas les célébrer, ici et maintenant, car bon nombre 

d'entre eux sont assis ici ou en train de lire ce message ? En apparence, ils n'ont rien d'extraordinaire. 

Ma vision est différente de la vôtre. Je vois l'amour de Dieu. Ce soir, il y a eu quatre guérisons dans cette salle. Ces 

quatre anges incarnés en Êtres Humains ont ressenti qu'il y avait un ange (non incarné) qui était près d'eux, pendant tout 

le temps de ce message. Ils commencent à comprendre qu'ils ont permis à la synchronicité de se réaliser. Ils viennent de 

cocréer un changement dans leur perception ou dans leur état d'être. Ils font partie de la Famille.  

Pouvez-vous prendre un moment pour célébrer leur vie ? Vous n'avez pas besoin de connaître leur nom, n'est-ce pas ? 

Pouvez-vous simplement remercier le fait de leur présence ici, car la synchronicité a bien joué son jeu. C'est ainsi que ça 

fonctionne. Béni soit l'Être Humain qui a pris le temps de venir s'asseoir ici pendant deux jours ou de lire ces deux 

messages, car il a reçu l'énergie de ces deux jours. Une grande partie de cette énergie - parfois imprévue - va le suivre 

jusque dans sa propre maison.  

Je suis Kryeon, un amant des Êtres Humains. 

Et c'est ainsi. 

 

 

TRANSITION IMPORTANTE DE 2007-2008 
Théâtre de Smithfield, Utah, USA, le 9 décembre 2007 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du service magnétique. Il y en a parmi vous qui n'ont jamais vu ceci 

auparavant. Ils vont peut-être se dire, « C'est le même Être Humain que je vois. La voix, la personnalité et la physionomie 

sont les mêmes. Comment une transmission peut-elle se réaliser aussi rapidement, d'un côté à l'autre du voile ? » Je vais 

vous le dire.  

Ce que mon partenaire a permis au cours de ces dernières années pourrait se comparer à une connexion permanente 

sur Internet. Il suffit d'un clic et la connexion est établie. À chaque année, nous nous rapprochons l'un de l'autre. Par 

conséquent, l'on pourrait dire que mon partenaire a nettoyé et raffiné la voie de ces communications qui sont devenues 

quasi instantanées. Plus besoin d'une longue préparation, car il est déjà fin prêt.  

Plus besoin d'une longue préparation, car l'auditoire et les cœurs sont prêts. C'est le moyen de communication qui est 

en usage actuellement, car il y en a qui veulent entendre ou lire, et un autre qui a l'intention de servir sa famille humaine. 

En ce moment, la communication instantanée est possible, puisque les corps humains sont déjà préparés pour un tel 

événement. Donc, ceci prend moins de temps, car il y a eu une sorte de préparation massive. Pendant que l'entourage 

afflue en ce lieu, je veux vous dire quelque chose. Soyez prêts, puisque je ne suis pas seul. Il y a tout un groupe qui est 

avec moi.  

C'est mon groupe, et il fait partie du personnage que je suis, en plus des personnes qui sont dans mon entourage. Vous, 

qui faites partie du petit groupe qui est assis devant moi, vous savez que je connais vos noms, car je suis celui qui vous a 

dit Au revoir quand vous avez quitté notre côté du voile pour venir ici sur Terre. Je serai également là pour vous 

souhaiter la Bienvenue quand vous reviendrez chez-vous, à la maison. 

Je suis impliqué dans ce processus de va-et-vient de l'humanité. Je suis en amour avec les Êtres Humains, car je 

connais la famille. Je connais chacun de vous. Vous pouvez dire qu'il y en a beaucoup trop pour que je puisse vous 

connaître individuellement, mais ce n'est le cas. Peu importe le nombre d'enfants que vous avez, vous pouvez les aimer 

individuellement sans manquer d'amour pour aucun.  

Eh bien ! Élargissez votre pensée et imaginez une vision interdimensionnelle. Sortez votre pensée de la boîte limitative et 

imaginez que vous êtes à ma place. Je vous connais et je connais vos vies. Je sais ce que vous avez vécu ou 

expérimenté. 

Je vais donc vous parler immédiatement de ce temps particulier. Je sais ce qui s'est passé au cours de cette année. Je 

suis au courant des êtres chers que vous avez perdus pendant ce temps. Certains d'entre vous savent de quoi je parle, 

n'est-ce pas ? En ce moment, il y a un groupe qui est en train de prendre place ici.  

Si vous le permettez, vous pourrez le ressentir. Les entités de ce groupe vont vous entourer, et vous ressentirez peut-

être une étreinte douce et chaleureuse. Vous aurez l'impression que l'on vous tient la main et que l'on vous regarde dans 

les yeux, en vous disant, « Soyez attentifs, car c'est important. » 

Ce message profond vous sera livré au moment approprié, car il se rapporte à ce que vous vivez actuellement - le mois 

et l'année de votre ici et maintenant. Il parle également de ce qui s'est passé ici, sur cette planète, au cours des derniers 

mois. Que vous soyez en train d'écouter ce message ou que vous soyez de futurs lecteurs, je vous vois toutes et tous 
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comme étant actuellement en train d'en prendre conscience, car je ne suis pas dans la notion de temps linéaire comme 

vous l'êtes.  

Accordez-moi votre attention, car je vais vous expliquer certaines choses que vous avez besoin d'entendre. Avant 

d'entrer dans le vif du sujet, je vais permettre au groupe entrant de finir de s'installer. Il y a de l'énergie ici... 

De l'énergie d'amour. Si tel est votre choix, vous pouvez la ressentir, peu importe votre état d'être du moment. Vous qui 

êtes sceptiques et dans la densité humaine, pouvez-vous quand même ressentir un peu l'amour de Dieu ? Pouvez-vous 

imaginer que dans l'Univers, il y a peut-être plus que ce que vous pensez ? Il y a peut-être une intelligence puissante qui 

vous aime et qui connaît votre nom.  

Même si vous vous fermez à toutes les autres choses dites spirituelles, parce que vous n'êtes peut-être pas prêts, 

pouvez-vous tout de même ressentir cet amour ? Est-ce trop vous demander ? Vous demandez de vous asseoir et de 

vous laisser aimer pendant seulement quelques instants ? Pouvez-vous ouvrir votre cœur et permettre qu'une telle 

chose se réalise en vous ?  

Si vous le faites, nous pourrons commencer à établir une connexion avec vous. Chers Êtres Humains, soyez sans 

crainte, car vous ne prenez aucun risque. Cependant, à chaque fois que vous ouvrez votre cœur, votre conscience se 

déploie davantage. 

Avant de vous livrer mon message, je dois vous parler de la numérologie. Je dois vous parler de l'équivalence de 

l'énergie et de la somme des années. Tout ceci pour dire que je dois vous donner des indices "numérologiques" qui se 

rapportent aux énergies des années que vous êtes en train de vivre.  

La numérologie est l'étude de l'énergie des nombres. Dans votre cas, elle est limitée par les neuf nombres entiers de la 

base 10, c'est-à-dire, 1-2-3-4-5-6-7-8-9. Le zéro est ignoré. C'est ce que nous allons utiliser pour l'explication qui suit. 

Quelle que soit la valeur du nombre, nous allons le réduire à un chiffre arabe. 

À l'exception des Maîtres Nombres qui sont doubles, nous allons réduire la somme à un seul chiffre. Ensuite, je vais vous 

donner des indices sur l'énergie et la signification de ce chiffre. Si vous avez des doutes envers ce processus, je vous 

demande de le tester par vous-mêmes. Prenez votre date de naissance, ainsi que les choses qui sont importantes à vos 

yeux, incluant les 26 lettres de votre alphabet.  

Assignez une valeur à chaque lettre de votre nom. Vous serez peut-être étonnés par la numérologie. Elle va vous dire 

beaucoup de choses qui vous concernent, en plus des potentiels qui pourraient être là. Vous utilisez seulement neuf 

chiffres au lieu de 10, car le zéro est ignoré. Prenons l'année 

2008 comme exemple. Nous avons, 2 + 0 + 0 + 8 = 10. Donc, nous pouvons dire que c'est une année 1, car 10 = 1 + 0 = 

1, puisque le zéro est enlevé ou ignoré.  

L'énergie de l'année 2008 sera celle du 1, en numérologie. Je vais vous parler de sa signification, au cas où vous ne le 

sauriez pas. Il y a quelque chose qui se passe au sujet de la structure de cette année à venir, de cette année qui est juste 

en face de vous. Une chose dont vous ne tenez peut-être pas compte, si vous n'y avez pas pensé. 

La Convergence Harmonique de 1987 représente une année 7, en termes de numérologie. Le 7 signifie "énergie d'une 

chose sacrée". En effet, ce fut une année et un événement sacrés. Si vous aviez pu voir ce qui s'est passé... Si vous aviez 

utilisé la numérologie, vous auriez eu une petite idée de la puissance de votre libre choix ou de votre libre arbitre, car il a 

joué un grand rôle.  

Une décision sacrée a été prise au cours de l'année 1987. Regardons l'année 1989, celle où Kryeon est arrivé. Je vous 

en ai parlé dans le premier livre. Je vous ai parlé de deux chiffres ou nombres. Le premier était le chiffre 9. J'ai ajouté 

qu'il y avait deux autres chiffres, composant un Maître Nombre, qui allaient définir l'âge. 

Donc, nous avions le chiffre 9 qui signifie "achèvement", et l'autre - le Maître Nombre – qui était le 11. Si nous les 

réunissons, nous avons le 9/11, ce qui signifie "illumination" ! En 1989, vous n'aviez aucune idée de ce que le 9/11 allait 

devenir. Si vous doutez de tout ceci, vous pouvez consulter les archives, car tout est là depuis 18 à 19 années.  

En ce moment, que pensez-vous de la signification du 9/11 ? Est-ce qu'il représente la peur et la tristesse ? Est-ce qu'il 

représente la Fin d'un Temps et le Début d'un Nouveau Temps, en termes de numérologie ? Voilà la question ! 

Je vous ai dit que la grille serait terminée en 2002, et ce fut fait. L'année 2002 est une année 4 en termes de 

numérologie. Selon cette dernière, les énergies du 4 se rapportent à Gaïa, votre Terre-Mère. C'est une énergie de la 

planète Terre. Pensez-vous que nous avons choisi cette année par hasard ? Non, car cette énergie était appropriée à 

cette année. Tout est interrelié dans ce grand puzzle.  

Chaque chose a une signification. Vous êtes actuellement assis dans l'année 2007 ou dans les premiers jours de l'année 

2008. Il y a une chose qui est intéressante à noter, dans ce passage de l'année 2007 à 2008. C'est la première fois 

qu'une transition du 9 à 1 se réalise depuis l'avènement de l'an 2 000. Cela se répète à chaque dizaine d'années, mais 

c'est la première de ce millénaire.  
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C'est la première de ce millénaire et la dernière avant l'an 2012. Maintenant, regardons la numérologie pour les années 

2008 à 2012 inclusivement. C'est une période de 5 ans. « Kryeon, quelle est la signification du 5 ? » Le 5 est le 

changement. Il reste 5 ans, et 2012 est une année 5. Le changement, le changement. 

Chers Êtres Humains, je viens de parler des choses qui se rapportent à ce que vous avez expérimenté cette année, 

surtout au cours des quatre derniers mois. Je vais maintenant vous expliquer une chose que mon partenaire aura de la 

difficulté à exprimer, car elle n'est pas linéaire. C'est la deuxième fois que je lui présente une image globale, afin que ce 

soit plus clair.  

Voilà pourquoi j'ai attendu ce moment particulier pour effectuer l'enregistrement. L'année 2007 en est une de fin de 

cycle et d'achèvement. Le 9 est flagrant dans son expression qui signifie "achèvement des choses". Laissez-moi vous 

dire de quoi il s'agit au juste. C'est la trans-configuration d'une plate-forme d'énergie qui vous permet d'aller sur une 

nouvelle plate-forme de commencement.  

Cette dernière est pleine de fraîcheur et de propreté. Ce n'est pas un "upgrade" ou une mise à jour. Ce n'est pas un ajout 

d'éléments à l'ancienne énergie. Vous pensez que tout se déroule d'une manière linéaire. Si vous faites de l'exercice 

physique, vous savez que certains muscles vont se développer, et vous appliquez cette philosophie à l'énergie en 

général, mais ce n'est pas le cas. Nous vous parlons d'énergie métaphysique, interdimensionnelle et spirituelle. 

Voici un point important sur ce qui s'est passé en 2007. Vous devez le connaître, afin de comprendre ce que vous avez 

vécu depuis ces quatre derniers mois. L'énergie dont vous aviez besoin était-elle là ? L'énergie que vous attendiez était-

elle là ? Les choses qui devaient arriver dans la lumière de la compréhension se sont-elles réalisées ?  

Non. Nous le savons, car un attribut a pris place, puisque vous êtes à la fin d'une année 9. Il vous a peut-être semblé que 

tout s'effondrait. Les bonnes choses n'arrivaient pas facilement, et vous étiez souvent mis au défi. Certains ont purement 

et simplement perdu leur connexion avec l'Esprit. D'autres se demandaient ce qui allait arriver, ce qui se passait, et 

pourquoi ils n'obtenaient pas ce qu'ils avaient demandé. 

C'est le résultat de tout ce qui prend place en ce moment. C'est un remue-ménage qui va finalement amener les 

cadeaux et outils au point ou niveau zéro, pour ensuite les reconfigurer et faire irruption sur scène. Les cadeaux et outils 

vont revenir vers le milieu du mois de janvier 2008.  

Entre-temps il y aura une sorte de vide. Nous allons vous faire des suggestions, mais avant d'aller plus loin, nous voulons 

vous dire que cette reconfiguration n'est pas linéaire. Selon vous, le fait que l'énergie doive s'en aller et revenir peut vous 

sembler illogique, mais c'est ainsi.  

C'est ainsi que ça fonctionne. Certains d'entre vous ont vécu des temps difficiles et des moments où le royaume de vos 

pensées était sens dessus dessous, au cours de ces derniers mois. Vous qui êtes assis ici et vous qui lisez ces lignes, je 

vous connais. Ah !  

Chers Êtres Humains, ne vous blâmez pas pour ce qui s'est passé ou ce qui ne s'est pas réalisé. Nous vous demandons 

simplement de vous accrocher fermement et de maintenir le cap pendant ces changements. Ne vous blâmez pas. Dans 

une relation de cause à effet, vous avez tendance à vous blâmer fortement si les choses ne vont pas "spirituellement" 

comme vous le voulez. 

Je vais maintenant vous donner deux exemples qui vont peut-être vous étonner, parce que vous ne vous attendez pas à 

ce que je parle de ces deux personnes. Deux personnes dignes et nobles, un homme et une femme. L'histoire de 

l'homme s'est passée 2 000 ans avant celle de la femme. Je veux vous emmener dans un endroit que vous connaissez 

bien. Je sais où je suis en ce moment, je sais à qui je parle, je connais l'énergie de ce lieu et de ce coin de terre.  

Voici mon premier exemple. Regardons l'histoire du juif appelé Jésus qui est en train d'être crucifié. Il semble être sur le 

point de mourir, et... Selon l'histoire, il prononce ces mots, « Mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? » En réalité, ce 

n'est pas exactement ce qu'il a dit. Il a dit, « Où es-tu allé ? Où es-tu ? »  

Il a eu l'impression d'être laissé seul à lui-même. Il a eu le sentiment que toute la sagesse, toutes les entités et tous les 

guides sur lesquels il comptait, avaient quitté son corps. Il s'est senti envahi par l'obscurité et les ténèbres. La bulle de 

sécurité qu'il avait eue durant toute sa vie, à titre de maître de sagesses et d'amour, venait de s'effondrer. Il a réclamé de 

l'aide. Ceci a été enregistré et transcrit dans votre histoire.  

Vous êtes-vous déjà demandé comment un Être Humain si près de Dieu puisse vivre de tels états d'âme ? C'était un 

changement d'énergie - non linéaire. Il a momentanément été amené au point zéro, afin de pouvoir entrer dans quelque 

chose qui est appelé ascension. Tout lui est revenu, mais vous ne l'avez pas entendu. Il n'a pas dit, « Ah ! Enfin... »  

Tout l'amour de Dieu s'est déversé en lui comme jamais auparavant. C'est comme ça que ça fonctionne. Il s'est blâmé 

pendant quelques instants, et comme il était humain, il a remis sa foi en question.  

Deuxième exemple. Il y a une grande dame qui a vécu toute sa vie dans la compassion. Plus elle prenait de l'âge, plus 

elle était compatissante. Elle est l'une des vôtres, et son nom était Mère Teresa. Je vais vous parler de cette femme. Au 

moment de son décès, elle était triste. Vous pourriez dire, « Comment une femme de cette trempe, une femme qui était 

si près de Dieu, puisse décéder en état de tristesse ?  
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Avec tout ce qu'elle a fait, en plus de l'exemple qu'elle a donné à l'humanité, pourquoi devrait-elle mourir dans la 

tristesse ? » Je vais vous le dire. C'est parce qu'elle était un Être Humain Linéaire qui n'a pas compris le changement 

d'énergie - non linéaire. 

Quelques années avant son décès, l'énergie avait changé. Cette dernière était revenue au point zéro. Donc, une nouvelle 

"station émettrice" a remplacé l'ancienne, celle à laquelle elle était branchée. La nouvelle station émettrice lui demandait 

instamment de se brancher ou se "syntoniser" avec elle, afin de changer la manière dont elle faisait les choses et activer 

un élément particulier de l'énergie.  

L'élément que les maîtres possèdent, c'est-à-dire, celui qui contient les étapes de l'ascension. Tout était là, pour elle, 

mais elle ne l'a pas compris. Elle a plutôt pensé qu'elle avait été laissée seule. Elle avait perdu sa connexion. Vous 

pourriez dire, « Pourquoi Dieu ferait-il une telle chose ? Pourquoi Dieu laisserait-il tomber une sainte qui vit dans la 

compassion ? » Permettez-moi de vous dire que Dieu n'a jamais agi ainsi.  

Elle a mal interprété le changement d'énergie non linéaire. Ce qu'elle a vécu est à peu près la même chose que vous 

vivez en ce moment. Votre ancienne vérité s'en va tout doucement, afin de revenir en force d'une manière différente. Si 

cette femme magnifique et compatissante avait compris.  

Si elle s'était synchronisée avec la nouvelle station émettrice et qu'elle avait littéralement changé sa manière de méditer, 

de contacter l'esprit, de contourner le protocole et de parler directement au maître en elle... Elle aurait compris. 

Toutefois, selon son libre arbitre, elle a préféré maintenir le statu quo, et c'est pourquoi elle a transité dans un état de 

tristesse. Ah ! Elle n'a jamais perdu sa compassion, car c'est un cadeau qu'elle s'était accordé, du fait de son libre arbitre. 

Ne vous blâmez pas pour ce qui s'est passé au cours des derniers mois, car vous vivez des temps difficiles. Nous avons 

quelques conseils à vous présenter, afin de vous aider à améliorer votre compréhension sur ce qui se passe en ce 

moment. Ne changez pas votre cheminement.  

Ne faites pas de changements impulsifs ou spontanés à cause de ce qui s'est passé dernièrement ou à cause de vos 

sentiments actuels. Ces temps sont difficiles, et ils le sont encore plus pour les Phares de Lumière.  

Votre connexion n'est que temporairement perdue. Maintenez le cap, car le changement va revenir rapidement. À partir 

de la fin décembre 2007, vous allez constater que les choses se replacent. Vous allez commencer à ressentir la brise 

rafraîchissante de votre état d'illumination. 

Certains l'ont ressenti plus que d'autres. Quelques-uns sont restés tellement centrés que ce fut seulement un 

désagrément passager, mais d'autres ont été très affligés. Ne vous blâmez pas. Ne prenez pas de décisions hâtives et ne 

laissez pas tomber votre cheminement spirituel.  

J'ai quelques autres conseils à vous offrir. Maintenant, vous savez ce qui se passe, mais vous avez dû avoir l'impression 

que tout avait commencé une régression constante. Vous en avez peut-être parlé à des amis.  

Vous leur avez peut-être demandé s'ils avaient entendu parler d'une régression continuelle. Non... Mais les apparences 

sont parfois trompeuses, n'est-ce pas ? Les communications sont temporairement interrompues. N'est-ce pas un attribut 

de la régression ? Dans ce cas particulier, il s'agit de la communication avec le système, de la communication avec les 

choses qui sont pour ainsi dire "en méditation".  

La communication actuelle est une sorte de dispense ou d'exception. Elle est due au fait de votre désir d'entendre ou de 

lire ces choses. C'est la force de votre groupe et de votre volonté qui permet une telle chose en ce moment. Votre 

énergie individuelle s'ajoute à celle des autres. C'est la famille qui travaille conjointement avec la famille.  

Chacun y apporte sa contribution. Quand vous quitterez cet endroit, vous vous demanderez où est allée cette 

communication. Vous aurez encore l'impression que tout rétrograde. Voyez-vous pourquoi vous avez parfois de la 

difficulté à dormir profondément et à méditer ? 

Savez-vous quels seront les effets de cette situation ? Je souhaite que vous soyez circonspects, patients et tolérants. 

Vous, les Phares de Lumière, essayez d'être patients et tolérants pour les quelques semaines qui vont suivre. S'il vous 

plaît !  

Les outils que vous avez vaillamment développés pendant ces dernières années seront peut-être - temporairement - 

inutiles en ces temps de grand changement. Pouvez-vous continuer comme si de rien n'était, en attendant qu'ils 

reviennent en force, avec de toutes nouvelles fonctions. 

Le temps des fêtes apporte des réunions de famille. Il se produit parfois des étincelles dans ces réunions de famille, 

n'est-ce pas ? Si vous êtes agressés, verbalement ou autrement, pourrez-vous répondre avec amour ? C'est une 

occasion en or de pratiquer votre tolérance et votre compassion, sans vous sacrifier.  

Si c'est le cas, vous aurez l'opportunité de pratiquer ces vertus sans l'aide de vos guides et anges qui avaient l'habitude 

d'être autour de vous. Essayez de contrôler votre colère et vos paroles. Répondez avec amour. Lorsque ce sera terminé 

et que vous serez seuls avec vous-mêmes, vous pourrez pleurer à volonté et vider votre sac. 
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Les relations familiales ont la faculté d'éclater en plein visage. La colle qui les tient unies est souvent mise à rude 

épreuve, en ces temps où l'énergie diminue en attendant de revenir. J'aimerais que vous y pensiez deux fois, avant de 

prendre des décisions irrationnelles, irréfléchies ou imprudentes.  

Permettez que l'amour inconditionnel imprègne votre réponse, et maintenez le cap. Vous baignez dans cette énergie 

depuis quatre mois, et ça ne va pas empirer. C'est la situation du moment. Pouvez-vous tenir le coup, en attendant la 

nouvelle aube qui pointe à l'horizon ? 

  

Après la pluie, le beau temps  

Nous allons maintenant parler des bonnes nouvelles. L'année 2008 vous apporte un nouveau coffre d'outils. Celles et 

ceux qui ont appris comment cocréer vont remarquer que c'est beaucoup plus facile qu'auparavant. Vous attendez 

certaines choses, certains messages, et même une abondante synchronicité.  

Eh bien ! Laissez-moi vous dire que tout est là, en attente pour vous. Il est à peu près temps, n'est-ce pas ? Je connais 

celles et ceux qui sont ici. Je connais celles et ceux qui sont en train d'écouter ou lire ce message. 

C'est un message qui se rapporte seulement à quelques mois. En ce qui concerne la façon d'opérer de l'Esprit, il est 

intemporel, car vous êtes devant des sortes de marches énergétiques d'escalier. Vous êtes devant des temps importants 

; ceux du changement de millénaire et ceux qui vont se présenter d'ici l'an 2012.  

De nouveaux cadeaux de cocréation seront là, pour vous. Vous n'aurez plus à faire autant d'efforts. Aujourd'hui, mon 

partenaire vous a transmis quelques conseils que je lui avais demandé de partager avec vous. La cocréation a besoin de 

la synchronicité, et cette dernière demande que vous vous leviez, que vous soyez et que vous agissiez, afin de pouvoir 

rencontrer les personnes qui vont la créer avec vous et pour vous. Dieu ne tombera pas sur vous comme par miracle. 

Cependant, nous vous suggérons de ne pas aller plus vite que le vent du changement, de répondre avec amour et d'être 

patients. Commencez par ressentir l'amour de Dieu qui est toujours là. Les outils peuvent disparaître pour un moment et 

revenir par la suite, mais l'amour de Dieu est toujours présent. C'est la famille. 

Je peux vous dire que je vais vous revoir bientôt, car une génération dure seulement le temps d'un clin d'œil, selon moi. 

Vous partez et revenez à maintes reprises. Parmi cet auditoire, il y a des maîtres qui s'ignorent. Il y en a qui pensent qu'ils 

ne sont rien, alors qu'ils sont des shamans.  

C'est le message de votre réalité, et nous vous le transmettons en tout amour. Il n'a peut-être pas le prestige que vous 

attendiez, mais il est quand même prestigieux, puisqu'il fait partie de l'amour de Dieu. L'Esprit veut améliorer votre 

qualité de vie, en vous disant que vous n'êtes pas responsables de ce qui s'est passé au cours de ces quatre derniers 

mois.  

Il souhaite vous informer et vous aider à passer plus facilement à travers les premières semaines de 2008. Ce sera une 

année de réunification et de nouveaux commencements. 

Si vous aviez utilisé la numérologie, vous l'auriez su. Voilà pourquoi nous sommes ici, pour vous informer. Selon vous, 

est-ce que l'entourage qui est venu ici, va repartir avec moi ? Que diriez-vous, si... En partant d'ici, en terminant l'écoute 

ou la lecture de ce message, vous pourriez en conserver une partie avec vous, conserver une partie de cette énergie ?  

En réalité, vous pouvez le faire. Même si Kryeon s'en va, certaines énergies restent. Elles flottent dans un état 

interdimensionnel, prêtes à entrer dans votre conscience. Chers Phares de Lumière, chers Changeurs de Planète, et 

même celles et ceux qui ne croient pas ce qui se passe en ce moment, permettez-moi de vous dire qu'il y a un potentiel 

en vous. Que votre vérité soit faite, sans sacrifier l'amour de Dieu. Allez en paix.  

Répondez avec amour. À la prochaine. Je suis Kryeon, un amant de l'Humanité. 

Et c'est ainsi. 

Kryeon 


